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■‘"Xr*^ Arévalo destaca el papel de 
«buque insignia» de la Cámara 
en materia medioambiental

VIVIR TOLEDO / 12-13

La Galería ‘Irina Maldonado' 
acerca el arte contemporáneo 

g al Centro de la Mujer de Toledo

1 euro

DEPORTE BASE / CENTRALES

El Amiba! cuenta con una 
cantera sólida con proyección 
de futuro en el balonmano

►SUCESOS DOS BARES DEL POLÍGONO FUERON ASALTADOS EN LA MADRUGADA DE AYER CON ESTE MÉTODO

Los robos con la ‘técnica de
la alcantarilla' se extienden
pese al incremento policial
►Los ladrones rompieron 
las lunas y se llevaron la 
caja y la recaudación de las 
máquinas tragaperras

►Los hosteleros, alarmados 
ante la oleda de saqueos. La 
Policía confirma seis y el 
sector los cifra en doce

►Dos individuos roban en 
una joyería del centro 
comercial ‘Luz del Tajo' en 
horario comercial .T0LED04
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Los autores de los robos acceden a los establecimientos golpeando las lunas con una tapa de alcantarilla. /DAVID Pérez

Alicia Fabián 
será alcaldesa de 
Cedillo si sale 
adelante la moción 
de censura
La solicitud fue presentada 
ayer en el registro de!
Ayuntamiento provincia!5

|| CASTILLA LA MANCHA 27-30

La autovía entre Toiedo 
y Áviia estará en marcha 
antes del año 2008

Los empresarios de 
Farmacia se felicitan por el 
«cambio de postura» ele 
los Colegios, que no están 
de acuerdo con el 30% del 
anteproyecto de ley
Asaja anuncia que recurrirá 
la Ley de Modulación de 
Castilla-La Mancha

Y ADEMÁS...

AUTOBUSES

IU considera que la 
fianza de la nueva 
tarjeta es una subida 
encubierta del billete
El concejal de IU en el Ayunta
miento. José Esteban Chozas, 
reiteró ayer que Unauto, em
presa concesionaria del trans
porte público, incumple varios 
artículos del pliego de condi
ciones que rigió el concurso 
público para la concesión de 
este servicio público. Asimis
mo, para Chozas, los tres euros 
de la fianza de la nueva tarjeta 
bonobus es «un aumento en
cubierto del precio del viaje».

TOLEDOS

LABORAL
Molina advierte a 
LM que no se puede 
eliminar «así como así» 
70 empleos T0LED06

PLENO
El PSOE propone 
medidas para una mayor 
transparencia del 
Consorcio T0LED09

SANIDAD
Comienza el traslado 
de pacientes del ‘Virgen 
del Prado’ al ICS para 
avanzar las obras

TALAVERA24

>FÚTBOL SALA

La Liga Nacional de 
Fútbol Sala podría dar el 
visto bueno provisional 
al pabellón del Bargas

►FÚTBOL

El Real Madrid gana por 
la mínima a la ‘Juve’ en 
el Bernabéu con un gol 
de Helguera (1-0)

Bienestar Social y 
Diputación terminarán 
este año 7 residencias
►Se trata de los centros de Almorox, Malpica de Tajo, La 
Pueblanueva, Mejorada, Valdeverdeja, Polán y Argés ►El 
resto de las 29 miniresidencias que dejó pendientes el 
equipo de Gobierno de Ayúcar estarán en 2006 PRoviNciAiy
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PICOTAZOS

Unauto y sus promesas
o CONFIDENCIAL

Se dice
que

Referente medioambiental
ÍPROHIBÍIO; JUGAR CON 
WIOLETAS Y BALON 
FN LA PLAZA BAJO MU^A^OOO Pte

Las reclamaciones 
en Zococentro

VALENTÍN 
VELASCO

Para una iniciativa que, por sí sola, se me antoja in
teresante va y se convierte en polémica. ¡Ya esta
mos en otra! La tarjeta monedero para el uso de trans

porte urbano que está poniendo en marcha la empre
sa concesionaria Unauto ha nacido con mal pie. En 
principio la fianza de los tres euros ha suscitado am
plias protestas, tanto de ciudadanos como de grupos 
políticos de oposición municipal. Pero he aquí que 
cuando se intentan plasmar dichas desavenencia en 
las hojas de reclamaciones que debieran existir en la 
oficina expendedora, Zococentro, sólo es posible re
coger las protestas de tres vecinos pues este es el nú
mero de hojas disponibles al efecto.

El transporte debiera ser objetivo prioritario en 
cuanto a sus infraestructuras, pues de su buena mar
cha depende, en gran medida, el ordenamiento del 
tráfico en Toledo. Si los ciudadanos disponemos de 
un transporte de calidad y rigor en la prestación de 
todos sus servicios, desde la adquisición de bonos 
hasta la puntualidad, podremos empezar a dejar el 
coche en el garaje. Entre tanto sortearemos el caos del 
día a día. i

En números rojos
Parece que la Atención Primaria en Toledo está en 
números rojos. Así opina el concejal de IU, José 
Esteban Chozas, que denuncia falta de personal, 
largas esperas en los centros de salud, deficien
cias en algunos servicios y en la calidad de aten
ción a los pacientes. Los vecinos del Polígono se 
quejan y piden soluciones. Chozas también quie
re sentarse con el resto de grupos municipales y 
con los responsables de Atención Primaria y ne
gociar mejoras, muchas mejoras.

Chozas también se despachó ayer con la conce
sionaria de transporte público y denunció que 
Unauto incumple varios artículos del pliego de 
condiciones. El concejal de IU pide que se pon
gan en marcha de una vez las mejoras prometi
das, que el Ayuntamiento haga de ‘policía’ y obli
gue a la empresa a cumplir con lo prometido. Y, 
por supuesto, que los tres euros desaparezcan de 
las tarjetas ‘multiviajes'.

La Cámara de Comercio e Industria de Toledo re
cibió ayer la ISO 14001. Esta norma de certifica
ción significa que sus servicios, centros y gestión 
son respetuosos con el Medio Ambiente. El hecho 
no es baladí. La institución cameral siempre se ha 
presentado como un ejemplo a seguir entre las 
empresas de la provincia de Toledo. Aunque toda
vía son muchas las que no cuentan con esta certi
ficación, no estaría de más que la provincia, al 
igual que la Cámara en Toledo, fuese un referente 
nacional en materia medioambiental.

¿Enemigos?
Los vecinos de Cedillo del Condado están al día 
de los problemas políticos por los que está atra
vesando el Ayuntamiento y en líneas generales 
se puede decir que les da lo mismo quien go
bierne mientras la oferta de servicios de la que 
puedan disfrutar sea amplia. No obstante, hay 
que reconocer que no les parece nada bien que 
los eternos enemigos, PSOE y PP, se alien en 
un grupo que no existía cuando se produjeron 
tas votaciones de 2003. Ya sólo queda ver có
mo ñindona el mencionado grupo.

H LaTribuna

Presentación 
multitudinaria 
y de altos vuelos

A Última hora de la tarde del lunes se cerra- 
/\ ba -en el Círculo de BeUas Artes de Madrid- 

X Ala presentación oficial de la programación 
cultural con la que Castilla-La Mancha celebrará, 
está celebrando ya de hecho, el IV Centenario de 
la primera publicación de EI Quijote.

Si el objetivo, lo que realmente se pretendía, era 
lograr una gran trascendencia en los medios de co
municación nacionales, que el mayor número po
sible de españoles conociera qué se ha preparado 
para la efemérides, hay que reconocer que se al
canzaron las metas propuestas.

Se registraron conexiones en directo de medios 
audiovisuales de cobertura nacional, junto a una 
rica presencia en los informativos y programas cul
turales. Además, en los medios escritos se recogió 
generosamente el acto, lo que junto al «boca o bo

ZOOM

Una plaza desolada
Curiosa forma de prohibir algo. En la plaza de Cedillo del Condado han colgado un 
cartel que advierte ‘seriamente’ que jugar al balón o montar en bicideta en este lu
gar se penalizará con una ‘jugosa' cuantía. Más de uno estará deseando cobrar 
esas 5.000 pesetas, 0 30 euros diríamos hoy, por pillar a varios chavalines emulan
do con un balón a sus ídolos. A juzgar por la foto, en este pueblo toledano se res
petan los carteles a ‘rajatabla’ porque no hay nadie en la plaza, desolada a medio
día. No saben los vecinos la alegría que pierde este lugar sin ‘pequeños’ corretean
do y jugando con una pelota, david Pérez

• el DR'fOl.EDO

para su información LaTribuna

ca» de los numerosos invitados asistentes, quizás 
demasiados para el aforo del recinto, permite llegar 
a la conclusión de que la presentación en Madrid 
fue un acierto.

El IV Centenario, y se ha repetido hasta la sacie
dad, tiene el objetivo último de dar a conocer Casti- 
Ua-La Mancha, lograr que sean muchas, millones a 
ser posible, las personas que vengan a conocer 
nuestra tierra, nuestras numerosas y quizás no de
masiado conocidas riquezas culturales, gastronó
micas, naturales... Y que al final este año sirva para 
que aumente el Producto Interior Bruto de la re- 
gión lo más posible, y ¿cómo se consigue eso?, pues 
haciendo una inversión importante.

Si no estuviéramos en este año emblemático, si 
no se celebrara el 400 aniversario de la publicación 
del libro no religioso más leído y traducido del mun
do, debería invertirse una gran cantidad de dinero 
en ferias turísticas, culturales y de todo tipo. Pero 
resulta que en esta ocasión hay un motivo realmen
te espectacular, una justificación para acudir a cual
quier lugar del planeta y «vender» nuestra región, y 
merece la pena.

Y si para ello hay que ceder protagonismo a Joan 
Manuel Serrat, a diversos famosos, a numerosos 
artistas, pues bienvenida sea la cesión, porque el 
fin en este caso justifica los medios.

Y si, para fin de fiesta, el acto desarrollado está 
bien medido en cuanto a su duración, en cuanto a 
la calidad del espectáculo y en lo que se refiere al 
«nivel» de la asistencia, pues muchísimo mejor. Lo 
dicho, el objetivo es promocionar nuestra comuni
dad autónoma, y actos como el del lunes en Ma
drid contribuyen a ello.

También se ha comentado mucho la ausencia 
de algunas personas, destacados personajes de 
Castilla-La Mancha. Se formulan opiniones críticas 
por parte de unos y se defiende lo ocurrido por par
te de otros. Realmente cada debe saber dónde está 
y qué pretende. Lo demás solo es pura discusión 
política.

...Nuevas Cene- 
rac¡ones...de mú
sicos. Dice un conoci
do aserto que la ‘música 
amansa a las fieras’, pero 
no es el caso. Tal vez y si 
‘la letra con la sangre en
tra’, la política se predi
que mejor con música. 
Proselitismo musical o 
divertimento lo cierto es 
que destacados miem
bros de Nuevas Genera
ciones de Toledo -los 
‘peques’ del Partido Po
pular- ha formado un 
grupo musical, del que 
Joaquín Romera es alma 
mater. El nombre, de lo 
más ‘original: ‘popular 
band’ .Su bautismo: la 
elección de Tutor como 
presidenta provincial. 
Menudo cante.

M.C.D.2022



MIÉRCOLES 23 DE FEBRERO DE 2005 LA TRIBUNA DE TOLEDO OPINION3

Pluralismo, 
sí, gracias

C. SÁNCHEZ-VICENTE

N0 suelo yo utilizar esta 
tribuna para escribir 

sobre cosas de los periodis
tas, pero en el debate que 
acaban de reabrir la ley so
bre la televisión digital te
rrestre que prepara el Go
bierno y el informe del ‘co
mité de sabios’ sobre la’ 
televisión pública, lo que es
tá en Juego no es el derecho 
de los periodistas a tener 
muchos medios, sino el de
recho de los ciudadanos a 
recibir información plural.

Yo esto ya lo he dicho 
con Felipe y con Aznar, pe
ro, hay que volverlo a decir. 
Plural. evidentemente, 
quiere decir distinta. Si hay 
muchos periódicos, radios y 
televisiones pero del mismo 
dueño, lo que recibiríamos 
sería la misma información, 
con el mismo sesgo, y enca
minada a defender los mis
mos intereses políticos o 
empresariales... por muchos 
canales distintos, que es lo 
que ocurre en las dictadu
ras; no la información plu
ral que la Constitución or
dena proteger. Salvando las 
distancias, este es el peligro 
de las concentraciones de 
medios en pocas manos.

Que el pez grande no se 
coma al chico, precisa de le
yes reguladoras que actúen 
a modo de muro de conten
ción y sean claras. Que una 
o dos empresas, da igual 
quién sea el dueño, contro
len el negocio de la comu
nicación atenta contra el 
pluralismo. Y el Gobierno, 
sea cual sea su color, que, a 
sabiendas o por ignorancia, 
permite, promueve o no im
pide ese atentado, falta a su 
deber, y, algo más; siempre 
lo acaba pagando. ■

Estrategia fallida y arrepentidos en el PP

En resumidas cuentas, tras conocer
se los resultados de la consulta del 

domingo, a Zapatero se le ha visto mu
cho más distendido y relajado, mucho 
más satisfecho que aRajoy, ciertamen
te. Zapatero ha viajado sonriente y feliz 
a Bruselas, y ha saludado a Bush y a sus 
veinticuatro compañeros del Consejo 
Europeo, muchos deseosos de estar en 
su envidiable situación de ver ratifica
da la Constitución Europea...

Sin dudase muestra aliviado el jefe 
del Gobierno porque, habiéndose 
puesto en lo peor, llegó a temer que la 
participación no llegara siguiera a su
perar el 35, 0 en el mejor de los casos, 
el 40 %. Superó esas barreras, en cam
bio, y de ahí esa sonrisa de satisfacción 
y de misión cumplida.

En cuanto a Rajoy, los resultados 
debieran ser los mismos que celebray 
festeja Zapatero, pero no lo son: pri
mero, porque es consciente de que 
muchos de sus compañeros anuncia
ron que votarían no, o incluso que ha
bían programado viajes fuera de Espa
ña en la fecha de la consulta para ma
nifestar su intención de no participar.

Total, que Rajoy se ve en la necesi-

UNA MIRADA
JOSÉ CAVERO

dad de justifícarse y apuntarse 'a pos
teriori’, y dentro de lo posible, al triunfo 
del sí mientras trata de aprovecharse 
del dato de una participación insufi
ciente en el que sus propios correligio
narios cooperaron poco. La divulga
ción por algún medio de que el expre
sidente Aznar ya había anunciado hace 
un par de semanas, durante su viaje a 
San Sebastián para tributar homenaje 
a Gregorio Ordóñez, que iba a votar 
«por supuesto, que no», tampoco favo
rece a Rajoy ni al PP, en estos análisis 
posteriores. Una relevante autoridad 
del PP se confesaba: «Fueron una tor

LA IMAGEN DEL DÍA
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Los problemas de la nieve
El temporal que atraviesa España y que mantiene a 12 comunidades en alerta pro
vocó ayer las mayores dificultades en el norte y centro peninsular donde la nieve 
impide el acceso a un centenar de pueblos, y dejó sin ciase a más de 12.000 alum
nos. Además, un agricultor murió aplastado al patinar d hido en una carretera de 
Batea fTarragona), y cinco personas resultaron heridas al chocar un autobús y cin- 
0 turismos en la autovía A-a entre los municipios de Calatayud y La Almunia.
Los problemas de tráfico se hicieon patentes en todo d norte peninsular, efe

peza los noes del PR sean los que fue
ran en número o en calidad de los ejer
cientes. Si pretendían golpear al Go
bierno, fue una estrategia equivocada. 
Han resultado reforzados y han que
dado como beneficiarios únicos.

Nosotros, en cambio, hemos que
dado como compañeros desleales que 
no merecemos la confianza de acudir 
juntos a convocatoria alguna. Mucho 
menos alas elecciones vascas. Prime
ro, porque esos votos del no de los po
pulares se los han atribuido para su 
causa Llamazares o Carod.

Decir que ése no es nuestro refe
réndum porque ésa no es nuestra 
Constitución. Y atribuimos el mérito 
de la abstención... Hemos ganado en 
los síes, pero nuestra derrota en ima
gen ha sido espectacular, y alguien de
biera reclamar responsabilidades a Ra
joy por su sí pero no, y a Acebes, por su 
no pero sí, ya los que confundieron to
do lo que estuvo en sus manos. ¿Adón
de pretende ir el partido con esas es
trategias del augur y profeta Federico, 
tan nefastas y torpes?, terminaba di
ciendo esta relevante figura del PP tras 
confesar su ‘culpay arrepentimiento’.

HZ52I^5£M1?ILE^ 

Ibarretxe 
apuesta por 
su tripartito

Juan José Ibarretxe 
quiere reeditar el ac
tual tripartito PNV EA 

y EB en la próxima le
gislatura, anuncio que 
hizo coincidir con la 
publicacióm en el Bo
letín Oficial del País

DÍA

Vasco del decreto por el que se disuelve el Parla
mento de Vitoria y se convocan los comicios para 
el 17 de abril. Ibarretxe dio cuenta del decreto e 
insistió en afirmar que su tripartito que ha man
tenido su gobierno es su apuesta para «liderar es
te país en los próximos tiempos». En su opinión, 
representa el «cauce frente a los extremos» que, 
argumentó, representan el PP y el PSE-EE, por un 
lado, y Batasuna, por otro. Ibarretxe consideró 
que es la «oportunidad para que emerja el clamor 
de la sociedad vasca» con las Cortes y el Gobierno 
sobre su propuesta de nuevo estatuto.

CRÓNICAS DE HOY

Respiro en 
vacaciones

CARMEN FERRERAS

Este es el desahogado título del programa que 
pondrá en marcha la Comunidad de Madrid, 

durante las próximas vacaciones de verano, y ai que 
se acogerán cerca de 1.900 familias. La iniciativa 
consiste en que coincidiendo con el periodo vaca
cional por antonomasia, el Gobierno regional se 
hará cargo no del perro de 1.900 familias, que po
dría ser, sino de los mayores que habitan con ellas. 
De los abuelos que se convierten en un ‘incordio’ 
cuando hay que ir a tostarse al sol de Benidorm o al 
otro de Marbella o Mallorca. Los abueletes sólo que
dan para pasear a los nietos menores de edad, para 
soltar la paga fin de semana cuando la racanería de 
los padres la pasa por alto y para poner la pensión a 
disposición de los hijos. Total, los abuelos gastan 
tan poco. Y como las medicinas son de balde, pues 
velay. Durante el resto del año, su presencia se tole
ra, pero llegado el verano, a la hora de emprender 
las vacaciones, la cosa se lleva muy mal, sobre todo 
si el abuelete está ya achacoso y no se puede valer.

Menos mal que ahí está la Comunidad de Ma
drid para conceder a los hijos un respiro en vaca
ciones consistente en hacerse cargo de los ancia
nos, durante unos días, en residencias asistidas y 
con personal especializado. Que comodones nos 
hemos hecho. Lo del hoyo del muerto y lo del bollo 
del vivo también es aplicable aquí. Aunque claro, si 
la cosa es muy aguda, comprendo que también 
pueda suponer el respiro anunciado para la familia 
y facilitar el descanso en el periodo vacacional a 
quienes atienden en lo cotidiano a sus mayores.

Pero es que estamos en España, o sea, en el país 
que inventó la picaresca y ya vérá usted como a do
ña Espe le cuelan más de una. A no ser que la buro
cracia sea insufrible y haya que desistir. A lo mejor 
es que hace falta una iniciativa similar en todas las 
comunidades. Unas son más avanzadas, sobre to
do en aspectos sociales como el que nos ocupa aun
que, lo cierto es que ya se hace con los perros. ¡Ha 
crecido tanto la población canina en España!.

Pero es que no para la población que supera los 
60. Comunidades hay donde los geriátricos supe
ran a las guarderías. Mientras los niños no nacen el 
censo de ancianos aumenta y, cuando no pueden 
valerse, hay que realojarlos en estos inventos que 
son una bendición. Lo que sea para evitar la sole
dad y la depresión que a veces aboca sistemática- 
mente a la muerte que, cuántas veces, incluso tarda 
en descubrirse.
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►SANTA MARÍA DE BENQUERENCIA

Interior del restaurante ‘La Asturiana’./DAVID Pérez

Chozas exige que se 

rectifique la «tarifa» de 
tres euros de las tarjetas.

El objetivo de los robos son las ‘máquinas tragaperras’./O P.

Dos nuevos robos en 
bares por la 'técnica 
de la alcantarilla'
Denuncian doce robos en dos meses en la zona. La Policía ha doblado 
sus efectivos y afirma que está muy cerca de atrapar a los ladrones

• El bar ‘Alberche’ y el res
taurante ‘La Asturiana’ su
fren un nuevo robo por el 
mismo método que en 
anteriores ocasiones, y 
sus dueños critican la fal
ta de soluciones.

|. MONROY / TOLEDO

El bar 'Alberche’ y restaurante ‘La 
Asturiana’, situados en la calle Al
berche del Polígono, fueron de 
nuevo las víctimas de un robo a las 
cuatro y media de la madrugada 
de ayer. Los ladrones utilizaron 

una vez más la ‘técnica de alcanta
rilla’. Rompieron con la tapa de 
una alcantarilla los cristales de los 
establecimientos y allí abrieron las 
‘máquinas tragaperras’ para lle
varse la recaudación. Además, en 
este caso, se llevaron ambas cajas 
registradoras, y el bote de la propi
na de uno de los bares.

La Policía Nacional, que acu
dió de inmediato al lugar de los he
chos, después de que saltara la 
alarma de los bares, no logró sor
prender a los ladrones. Aunque, a 
tenor de las monedas de una má
quina que se les cayó a los delin
cuentes y no pudieron recoger, en

tienden los responsables policia
les que esta vez «no se les ha cogi
do por los pelos».

REITERACIÓN. Hace menos de 
un mes, explica David Serrano, 
dueño del bar Alberche’, ya sufrie
ron otro robo con las mismas ca
racterísticas. También denuncia 
robos en dos casas vecinas, y a los 
bares Zodíaco, Bahía y Albertos. 
Con la reiteración en cada estable
cimiento, explica que «han roba
do doce o trece veces en dos me
ses». «Y ahora que dicen que están 
protegiendo tanto el Polígono, y 
están metiendo tantos guardias. 

no roban sólo un bar, sino dos», se 
lamenta, «Yo personalmente pien
so que Toledo ha crecido demasia
do y la Policía está acostumbrada 
a otras cosas, a que cada vez que 
roba alguien sabe quién es, y esto 
no lo abarcan», critica.

Fuentes de la Policía Nacional, 
por su parte, niegan categórica
mente que haya habido robos en 
casas particulares, y entienden 
que en dos meses los atentados 
contra establecimientos han sido 
seis. Además, desde que han co
menzado a producirse estos ro
bos, la dotación policial del barrio 
se ha más que doblado, «sólo por 
este tema, porque el Polígono es 
una zona tranquila». Las mismas 
fuentes de la Policía afirman que 
las investigaciones están muy cer
ca de descubrir a los delincuentes.

Hace unos meses se detuvo 
en Santa Bárbara a ladrones que 
presuntamente utilizaban esta 
técnica de robo. Serrano se que
ja de que «a los cuatro días esta
ban en la calle» y que de los de
tenidos «había un menor y en el 
trayecto al centro de menores se 
les escapó».

La Policía esperar atrapar 
pronto a los ladrones. Hasta en
tonces, recomienda a los dueños 
de los establecimientos que si no 
ponen rejas en los escaparates, 
dejen las máquinas y las cajas 
abiertas, indicando que no queda 
dinero dentro.

Luz del Tajo_____
El de los dos bares de la calle 
Alberche no fue el único inci
dentes de ayer en el barrio del 
Polígono. Por la mañana se 
produjo un nuevo robo en el 
centro comercial Luz del Tajo. 
En esta ocasión, la víctima fue 
la joyería Roselin, situada en 
la segunda planta del comple
jo comercial.

Testigos presenciales in
formaron a este diario de que, 
sobre las once de la mañana, 
un individuo que estaba vien
do joyas en aquel estableci
miento, salió corriendo con al
gún material, aunque no su
pieron precisar cuál.

Un compañero le estaba 
esperando en la puerta del 
centro comercial con una mo
tocicleta en marcha, en la que 
ambos salieron huyendo a to
da velocidad.

La Policía, que acudió in
mediatamente al estableci
miento, realizó las pertinentes 
labores de recogida de huellas 
dactilares en el cristal de la jo
yería. Las investigaciones po
drían estar progresando gra
cias a la grabación efectuada 
por una cámara de seguridad 
del centro comercial, de las 
que están situadas en cada 
una de las salidas de Luz del 
Tajo.
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AL DÍA
PIDEN SOLUCIONES. Los veci
nos de la ciudad exigen soluciones, 
ya sea al Ayuntamiento 0 a otras ins

tituciones. Al Consistorio le piden, sí, que cumpla 
con sus responsabilidades con una obra que no 
cumple con las condiciones marcadas. Responsa
bles del Ayuntamiento ya han estado estudiando la 

cuestión sobre el terreno. Pero ante la falta de ac
ción, de momento, la oposición le ha ganado la 
partida, y el PSOE le ha exigido que haga lo que pa
rece lógico: que se paren las obra y se cumpla con 
lo previsto. Pero que se tranquilicen los ediles, que 
no sólo a ellos Io§ vecinos les piden que cumplan. 
También hay para la Policía, entre otros. Los due

ños de varios bares del Polígono están ya cans¿;^:: 
dos de sufrir robos, siempre con el mismo mé
todo, uno y otro día. La Policía les responde 
que en breve se puede solucionar el problema. 
Mientras tanto, les pide que prevengan posibles 
robos tomando medidas como dejar abiertas las 
máquinas, para indicar que no hay recaudación.

> LA OLIVILLA

।J* *» í»^

•ti > /».
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Las obras invaden fa acera del callejón del Ángei/vICTOR ballesteros

El PSOE pide la paralización 
inmediata de las obras
El informe de la Inspección de Obras Municipal deja al descubierto que la construcción 
no se ajusta a proyecto, está invadiendo las aceras y ha dañado un muro vecino

Vecinos________
Como anunció este diario hace 
un mes, el Ayuntamiento de To
ledo cuenta en su poder con va
rias denuncias de los vecinos 
de la zona hacia la nueva cons
trucción. Por un lado, se que
jan, para empezar, de que el 
proyecto contempla la cons
trucción de un muro de siete 
metros a 1,6 de su casa. En 
principio, estaba previsto que 
fuera sobre el propio muro de 
separación de su urbanización. 
Pero el mal estado en el que ha 
quedado este, tras la destruc
ción de sus cimientos por parte 
de la obra, aconsejó a los técni
cos apostar por separar ambas 
paredes unos centímetros.

Lo que dejó preocupados 
a los vecinos es la situación 
de su pared, junto a la que 
juegan los nietos de algunos, 
con diversas grietas. El ins
pector de obras les llegó a 
anunciar que ellos serían los 
responsables si su muro caía 
sobre algún obrero.

Además, los propios veci
nos denunciaron otras irregula
ridades, como es la desapari
ción de la acera, que invade la 
obra. También critican que ellos 
quisieron comprar los terrenos 
del Ayuntamiento, pero termi
naron en la obra para «un me
jor aprovechamiento urbanísti
co». Además, las mismas obras 
que han dañado el muro de su 
urbanización, que se tambalea 
al principio de la misma, ha 
acabado con un registro que allí 
había. Por último, se quejan de 
que desde que empezó la obra, 
hay farolas intermitentes, y 
otras que directamente ya no 
funcionan.

• El PSOE quiere que el 
Consistorio pida a la em
presa que paren las obras, 
se retranquee la construc
ción hasta lo que dice el 
proyecto y se mejoren las 
condiciones del muro.

J. MONROY / TOLEDO

El Grupo Municipal Socialista ha 
pedido al equipo de Gobierno la 
paralización inmediata de las 
obras de viviendas que se están 
desarrollando en el número tres 
del callejón del Angel, en el barrio 
de la Olivilla. Según explicó el so
cialista Rafael Perezagua, la inter
vención no se está adecuando al 
proyecto inicialmente aprobado 
por el Consistorio.

La petición socialista se basa 
por un lado en las quejas de los ve
cinos, ante cuyas denuncias el 
equipo de Gobierno todavía no ha 
tomado medidas, y por otro en un 
informe de la inspección de obras 
del Ayuntamiento. El concejal Ra

fael Perezagua recuerda que el in
forme de la inspección deja de ma
nifiesto que se está ocupando la 
vía pública y se está poniendo en 
peligro un muro muy cercano a las 
viviendas vecinas, que podría de
rribarse a causa de las obras. El 
mencionado informe recoge que 
«las aceras de la calle se están re
duciendo, incluso llegando un 
momento que no hay». Igualmen
te, afirma que el muro de las vi
viendas de la urbanización del nú
mero cinco del callejón «corre mu
cho peligro de caída, ya que al 
hacerse la excavación se ha que
dado dicho muro al aire y con mu
chas grietas».

En consecuencia, la solicitud 
del PSOE es que el Ayuntamiento 
pida inmediatamente a la empre
sa que pare la obra, retranquee la 
construcción hasta el alinea
miento que el proyecto contem
pla y mejore las condiciones de 
un muro que puede suponer un 
peligro para las personas que 
transitan por aUí.

El Plan de Ordenación Munici

pal recoge, además, que esa zona 
es de uso residencial bajo. No obs
tante, el Grupo Socialista, con el 
expediente en la mano, entiende 
que el desarrollo y la volumetría 
que el Ayuntamiento toledano ha 
permitido está en principio de 
acuerdo a ley.

TERRENOS MUNICIPALES. Ade
más, el Grupo Socialista ha puesto 
de manifiesto que el propio Con
sistorio vendió a la constructora 
un terreno sobrante, sobre el que 
hoy en día se está construyendo, a 
pesar de que no formaba parte del 
proyecto. Hay que recordar que los 
vecinos del inmueble ya han de
nunciado que se iba a levantar un 
muro de siete metros, precisa
mente en esta parcela anterior
mente municipal a escasos 1,6 
metros de sus viviendas.

Para los socialistas, es «paradó
jico» que el terreno se ventera a la 
empresa «con los argumentos de 
que tenía solicitada una licencia 
de obras para construir un inmue
ble colindante a dicho terreno y

El muro, seriamente dañado./v. ballestero

porque resultaba más acorde con 
el racional criterio de ordenación 
de suelo, según dictamen técnico, 
cuando ahora se comprueba que 
el proyecto aprobado por el Ayun
tamiento no contemplaba como 
espacio construido este sobrante». 
Recuerda Perezagua que el Consis
torio vendió los terrenos «para el

más correcto desarrollo del terre
no municipal». «Pues nada más le
jos de la realidad, se le ha vendido 
y no se ha tenido en cuenta el mí
nimo desarrollo de la zona, se es
tán ocupando aceras, terreno de 
dominio público, y el Ayuntamien
to tiene que pedir a la empresa que 
pare las obras», concluye.
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PANORAMA

CONVENIO DE COLABORACIÓN

Caja Rural de Toledo 
e Iberdrola donan una 
furgoneta a Apañas
LT. / TOLEDO

Iberdrola, Caja Rural de Toledo 
y la Asociación Provincial de 
Padres con Niños y Adultos Mi
nusválidos (Apanas) han firma
do un convenio de colabora
ción consistente en que ambas 
entidades destinarán 20.450 
euros de forma conjunta para 
adquirir un vehículo destinado 
al transporte de personas dis
capacitadas. El acuerdo fue 
suscrito ayer en la sede de 
Iberdrola en Toledo por el pre
sidente de Apañas, José Luis Se
rrano; el director general de Ca
ja Rural de Toledo, Rafael Mar
tín, y el responsable de 
Relaciones Institucionales de 
Iberdrola en Castilla-La Man
cha, Miguel Ángel Benita.

Apañas es una asociación 
privada sin ánimo de lucro que 
atiende a personas con disca
pacidad intelectual, velando

La firma tuvo lugar en la sede de Iberdrola en Toledo, /lt.

SEMANA SANTA

El PP pide que
Barreda aclare la 
filtración de una 
carta dirigida a 
Molina

El Comité de Dirección del 
Partido Popular de Toledo 
pidió ayer explicaciones al 
presidente de Castilla-La 
Mancha, José María Barre
da, por la filtración de una 
carta sobre la tramitación 
del expediente de declara
ción de Interés Turístico 
Nacional de la Semana San
ta toledana. El PP conside
ra «inadmisible» que una 
carta del secretario de Esta
do haya sido filtrada a otra 
institución antes de que es
ta llegue a su destinatario 
«con todo lo que ello con
lleva», una actitud que, a 
juicio de los ‘populares’, su
pone una «práctica intole
rable e impropia de un go
bierno que se dice demo
crático y tolerante». «Este 
hecho constituye un caso 
claro de espionaje político 
al alcalde de Toledo, por su 

por mejorar Ía calidad de vida 
de los discapacitados y de sus 
familias. La adquisición de esta 
furgoneta permitirá a Apañas 
insertar laboralmente a tres 
personas discapacitadas para 
atender el mantenimiento de 
todos los jardines que la aso
ciación tiene actualmente con
tratados en Toledo. Posterior
mente, este número de traba
jadores puede incrementarse 
conforme la adjudicación de 
nuevos espacios verdes.

Esta labor de conservación 
se simultánea con la de forma
ción a los futuros jardineros, 
que aprenden estos trabajos al 
lado de los profesionales que la 
vienen desarrollando. La de
manda de este servicio podría 
hacer que esta actividad próxi
mamente se desarrollase en es
pacios verdes propiedad de ins
tituciones públicas.

condición de presidente re
gional del Partido Popular», 
indican, lamentando «el to
talitarismo, sectarismo y 
politización de las institu
ciones de las que hace uso 
el partido socialista de esta 
región». En este sentido, el 
PP exige que Barreda y su 
gobierno «dejen de torpe
dear cuantas iniciativas fa
vorecen a la ciudad de Tole
do como la declaración de 
Interés Turístico Nacional 
de la Semana Santa toleda
na y que se dedique expre
samente a lo que le concier
ne que no es otra cosa que 
hacer de esta tierra una re
gión de progreso y desarro
llo práctico y no teórico».

VECINOS
'Parque de Nara' abor
dará en su reunión de 
mañana la solicitud de 
un centro de salud para 
el barrio ■ La Asociación de 
Vecinos de Buenavista ‘Parque 
de Nara’ informará mañana en 
su junta ordinaria de las accio
nes llevadas a cabo por esta 
asociación. Como primeros ob
jetivos, se han fijado solicitar la 
construcción de un centro de 
salud y la mejora del transpor
te público, entre otros.

►LM COMPOSITES

El alcalde se reunió con delegados y representantes sindicales de UCT y CCOO. /l.t.

Molina afirma que las
reconversiones nacen con
un criterio de continuidad
Para el alcalde, ni se puede decir que la reconversión está terminada, 
ni tampoco eliminar «así como así» los setenta puestos de trabajo

• Tras la reunión manteni
da con representantes sin
dicales, el primer edil ofre
cía el apoyo del Gobierno 
municipal para solucionar 
los problemas de suelo 
que plantea la dirección.

E.LL. / TOLEDO

El alcalde de Toledo, José Manuel 
Molina, señaló ayer que las recon
versiones industriales nacen con 
un criterio de continuidad y que, 
en el caso de LM Composites, no 
se puede decir que este proceso 
haya terminado. Tras la reunión 
mantenida con representantes y 
delegados sindicales de la fábrica, 
el primer edil toledano recordó 
que esta empresa es la heredera 
de la antigua Fábrica de Armas, de 
una institución «que forma parte 
de la historia de nuestra ciudad».

Molina destacó que no se trata 
de una compañía que haya veni
do de fuera para instalarse en To
ledo, sino que es un centro de pro
ducción fruto de la reconversión 
de Santa Bárbara y de las ayudas 
recibidas por parte de las adminis
traciones. En este sentido, ponía 
de manifiesto que en otras ciuda
des de España, en las que se ha 
producido una reconversión, se 
mantienen las líneas de lo que su
pone un cambio de un sector ha
cia otro. Por todo eUo, según el al
calde, ni se puede decir que la re
conversión está terminada ni 
tampoco eliminar «así como así» 
la fábrica y los puestos de trabajo.

En la línea de los apoyos reci
bidos por parte del resto de auto

ridades políticas, Molina ofrecía a 
los componentes de la plantilla un 
respaldo «especial» y las facilida
des que sean necesarias para solu
cionar los problemas de suelo que 
ha llegado a argumentar la direc
ción. «Si esta fuera la causa, desde 
el Ayuntamiento vamos a hacer to
dos los trámites con urgencia».

Para el alcalde lo que ha su
puesto la Fábrica de Armas en To
ledo y el proceso de reconversión 
ya vivido hace diez años, «debe ha
cer reflexionar y plantear cual
quier tipo de solución».

El secretario provincial de Ac
ción Sindical de Comisiones 
Obreras expresó ayer el deseo 
de los sindicatos participantes 
en las reuniones de LM Com
posites de mantener los próxi
mos encuentros con la direc
ción en la sede de la Consejería 
de Industria y Tecnología. Has
ta el momento, dos de las tres 
entrevistas han tenido lugar en 
la Delegación provindal de In
dustria.

Para Mariano Martín, sería 
mucho más simbólico el que 
estas reuniones se celebrasen 
en el edificio de la Consejería. 
Aunque no duda del apoyo que 
le brinda el Gobierno regional, 
«tal vez la situación de negocia
ciones con la empresa esté ver
de y por eso no aparecen cues
tiones relevantes que nos indi
quen hasta que punto la Junta 
de Comunidades está siendo 
beligerante».

El secretario provincial de Ac
ción Sindical de Comisiones Obre
ras, Mariano Martín, precisó que 
desde el punto de vista legal no 
existe incumplimiento por parte 
de la dirección y que los compro
misos de LM Composites con el 
Instituto Nacional de Industria 
(INI), el organismo que más tarde 
dio paso a la SEPI, terminaron ha
ce año y medio.

Sin embargo, desde los sindi
catos sí se habla de una obligación 
de tipo moral. En opinión de Mar
tín, la actuación de la dirección no 
se puede convertir en el engaño 
manifiesto de una empresa que 
llega a aprovecharse de la situa
ción caótica en la que se encon
traba Santa Bárbara, consiguien
do unas instalaciones a precio de 
saldo y toda una serie de bonifica
ciones, para luego, una vez termi
nado el compromiso escrito, «que 
salgan de rositas de esta comuni
dad autónoma».

REUNIÓN DEL VIERNES. Molina 
recordó que el Pleno de mañana 
jueves votará ía moción conjunta 
de los tres grupos políticos con la 
que se pretende mostrar el apoyo 
de la ciudad a los setenta trabaja
dores afectados por el posible cie
rre de LM Composites. Un día des
pués, dirección y Comisiones 
Obreras y UGT volverán a reunirse 
en la Delegación provincial de In
dustria y Tecnología. El secretario 
provincial del Metal de CCOO, Ja
vier García Barroso, señaló que de 
este encuentro esperan que la em
presa haya buscado una viabili
dad «para quitarse de la cabeza el 
cierre de la factoría».

M.C.D.2O2:
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•MOCIONES AL PLENO MUNICIPAL

^ó

IU denuncia que falta personal de enfermería en el Centro de Salud de Santa María de Benquerencia, /david Pérez

IU pide una mejora en los servicios 
de Atención Primaria en Toledo
José Esteban Chozas denuncia deficiencias en servicios, falta de personal en el Centro del 
Polígono, largas esperas, y una atención que genera «descontentos» entre los vecinos

• El edil exige que se con
voque el Consejo Munici
pal de Salud. IU propone 
también la elaboración de 
un plan de mantenimiento 
y control de los servicios 
municipales.

M.C. /TOLEDO

«Nos están llegando denuncias y 
hemos comprobado que la Aten
ción Primaria está sufriendo un gra
ve deterioro». El concejal de IU, Jo
sé Esteban Chozas, elevará una mo
ción al Pleno, que se celebra este 
jueves, en la que solicitará que se 
convoque el Consejo Municipal de 
Salud para que los responsables de 
Atención Primaria en Toledo, junto 
con el Ayuntamiento, estudien las 
deficiencias del sistema sanitario 
en la ciudad y conozcan las deman
das e infraestructuras necesarias 
que deben ponerse en marcha para 
solucionar esta problemática, cau
sada por un continuo crecimiento 
de población y la falta de personal 
en los centros de salud de la capital.

Chozas explicó ayer que las de
ficiencias se centran en los servi
cios a domicilio, sobre todo, en el 
caso de personas mayores «que re
quieren una atención especializa
da», la falta de personal sanitario y 
las largas esperas que se producen 
a diario, sobre todo, en el centro de 
salud de Santa María de Benque
rencia. «Es evidente que los profe
sionales no dan abasto, ellos mis
mos lo han reivindicado reciente
mente, y no pueden ofrecer una 
atención de calidad», señaló el con
cejal, quien reconoció que el au

mentó constante de cartillas en los 
centros de salud y el incremento de 
servicios, que no se acompaña de 
nueva plantilla, está provocando 
«descontentos» entre los toledanos.

Por este motivo, IU exige ai Ses- 
cam que resuelva estas deficiencias 
e inclemente el personal para «ofre
cer una atención de calidad en los 
servicios de Atención Primaria». 
Chozas insiste que el centro de sa
lud del Polígono necesita más per
sonal de enfermería.

Asimismo, pidió que se convo
que con urgencia el Consejo Muni
cipal de Salud para estudiar, entre 
otros aspectos, las demandas y la 
realidad de este servicio en Toledo. 
En este sentido. Chozas denunció 
la sobrecarga de trabajo de algunos 
centros de salud que atienden a 
pueblos cercanos a la capital. «Un 
aumento de población que no ha 
venido correspondido con un in
cremento del régimen de personal».

UN PLAN. IU también presentará 
en el próximo Pleno una moción en 
la que solicita la puesta en marcha 
de un plan de mantenimiento y 
control de los servicios en la ciu
dad, con la intención de rentabili
zar de forma adecuada contratacio
nes, obras, remodelaciones y otros 
servicios municipales, sean públi
cos o privados.

Chozas insistió que un control 
exhaustivo del mantenimiento de 
parques y jardines, de obras en vía 
pública, del servicio de agua y de 
las prestaciones de empresas adju
dicatarias servirá también para fre
nar las quejas que los vecinos sue
len ‘airear 'en las juntas de distrito. 
«Existen denuncias graves que el

El concejal de IU, José Esteban Chozas. /vICTOR ballesteros

equipo de Gobierno aún no ha da
do respuesta». El edil tiene claro que 
esta propuesta evitaría lo que ha 
ocurrido en el Parque Lineal, que 
las obras no se ajustaron a la oferta 
de la empresa adjudicataria.

Por último, afirmó que la «desi
dia» del Ayuntamiento ha provoca
do un notable deterioro del mante
nimiento de la ciudad. Por este mo
tivo, solicita también que se 
constituya una comisión de control 
y vigilancia que informe sobre obras 
y actuaciones en los barrios.

GANA DINERO 
RELACiONÁNDOTE CON 
SEÑORAS ADINERADAS. 

MÁXIMA DISCRECIÓN.

© 902 365 580

► CONSORCIO AM BIENTAL

Perezagua: 
«Natalia Tutor es 
corresponsable de 
lo que digan los 
diputados del PP»
J. MONROY / TOLEDO

El socialista Rafael Pereza
gua ha responsabilizado a la 
‘popular’ Natalia Tutor de los 
votos de los delegados del PP 
en Pleno del Consorcio Me
dioambiental. Como presi
denta provincial del Partido 
Popular, entiende Pereza
gua, Tutor «es corresponsa
ble de todas las decisiones 
que tomen los diputados 
‘populares’ de la Diputación 
de Toledo».

Por lo tanto, critica el so
cialista, «no vale aquí esca
quearse de lo que no me con
viene, y de lo que me convie
ne me sumo». Responde así a 
las críticas de Tutor de los úl
timos días sobre la actitud de 
los ediles socialistas que no 
pudieron acudir al Pleno del 
Consorcio.

Recuerda que ha habido 
un acuerdo entre el Grupo Po
pular y el Socialista para to
mar «la decisión que se tomó 
en materia de residuos». A su 
juicio, «son decisiones que 
hay que tomar, porque la ges
tión de la basura está ahí, na
die puede obviaría, y hay que 
tomar decisiones para una 
buena gestión de residuos, y 
el PP lo asumió con el PSOE».

«EUa es corresponsable de 
si el grupo de diputados del 
Partido Popular, concejales y 
alcaldes del PP de Toledo, lle
garon a un acuerdo con el 
Grupo Socialista de la Dipu
tación para tornar cualquier 
decisión en materia de resi
duos sólidos urbanos», reitera 
el socialista. «No puede qui
tarse del medio su responsa
bilidad, ella es la jefa, si quie
re ser jefa, aunque con esos 
desmarques que hace da la 
impresión a veces de que no 
quiere ser jefa», critica.

DOBLE DISCURSO. Pereza
gua entiende que Tutor no 
puede hacer un «doble dis
curso». Porque como presi
dente del PP en la provincia, 
afirma, ella es responsable 
también de lo que allí pase.

■
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Desde las 9.30 a las 10.00 horas.
Desde las 14.00 a las 14.30 horas
POBLACIÓN AFECTADA:
Casarrubios del Monte lUrb Calypo]. 
CALLES: Almería. Zarauz, Vigo, 
Tarragona, Albacete.
Instalación: Corte en Centro de Transformación 
45CL87- C/ Almería, por trabajos de mejora y 
mantenimiento en redes.

MUY AGRADECIDOS
POR SU COLABORACION

Las líneas se considerarán en tensión, por si los trabajos 

lerminasen ^tes de les horas indicadas.
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►TRANSPORTE

La adquisición de la tarjeta en el ‘Zococentro' está ocasionando grandes colas de usuarios, /víctor ballesteros

1,

[Btí«0'R|W

IU denuncia que Unauto «incumple» 
artículos del pliego de condiciones
Chozas exige al Consistorio que obligue a la concesionaria a cumplir con las mejoras y 
condiciones que ofertó en el concurso de adjudicación, y rectifique la «tarifa» de las tarjetas

• El concejal asegura que 
la empresa no puede alte
rar su tarifa sin «acuerdo 
municipal». Chozas criti
ca los criterios de adjudi
cación de servicios por 
parte del Ayuntamiento.

M.C. / TOLEDO

El concejal de IU, José Esteban Cho
zas, denuncia una vez más que 
Unauto, la empresa concesionaria 
del transporte público, está «incum
pliendo» con el pliego de condicio
nes que presentó el año pasado en 
el concurso para la nueva adjudica
ción de este servicio. Y exige al 
Ayuntamiento que obligue a la em
presa a cumplir las condiciones y 
mejoras que ofreció Unauto para

El PSOE pide que las tarjetas sean gratuitas 
y que se devuelva el dinero a los usuarios
J. MONROY / TOLEDO

Itas la polémica que en los últimos 
días ha supuesto la implantación 
del nuevo bonobús magnético, el 
Grupo Municipal Socialista ha pedi
do al equipo de Gobierno una serie 
de soluciones. De no aprobarías hoy 
la Junta de Gobierno Local, el PSOE 
las elevará al Pleno de mañana.

La propuesta socialista se con
creta en la gratuidad de las nuevas 

adjudicarse el concurso.
Para el concejal, la tarifa de tres 

euros de las nuevas tarjetas escon
de «un aumento encubierto del pre
cio del billete». En este sentido, pi
de que el Ayuntamiento rectifique 
las tarifas impuestas por la empre
sa concesionaria, una iniciativa con 
la que Unauto vuelve a incumplir 
con el pliego de condiciones.

«El concesionario emitirá el bi
llete válido correspondiente al bille
te ordinario para la utilización del 
servicio por los usuarios y costeará 
los billetes especiales, tarjetas y sis
temas de bono que el Ayuntamien
to determine». Según el artículo 38 
del pliego de condiciones, Unauto 
incumple su propia oferta, denun
cia Chozas. Asimismo, continúa, el 
artículo 39 obliga a la empresa con
cesionaria a «vender los distintos tí

tarjetas bonobús, y que el Ayunta
miento devuelva el dinero a los 
usuarios que ya las han adquirido. 
Igualmente, según explicó el edil 
Fernando Mora, el PSOE quiere 
que las tarjetas no sólo se expen
dan en el ‘Zococentro', sino que se 
puedan adquirir en cada uno de 
los barrios, bien en los centros cí
vicos o bien en establecimientos 
concertados. Además, los socialis

tulos (billetes) de la empresa con las 
tarifas que el Ayuntamiento deter
mine». Chozas denuncia la inexis
tencia de «un acuerdo municipal» 
que permita la «validez» de la tarifa 
impuesta por la empresa.

Respecto a la supresión de pun
tos de venta en distintos estableci
mientos, el concejal de IU mantiene 
que Unauto también «incumple» el 
pliego de condiciones en su artículo 
40, puesto que la concesionaria de 
transporte público debe contar con 
un «sistema suficiente para la venta 
y distribución de los títulos de trans
porte para abonados». Por tanto, la 
venta de las nuevas tarjetas única
mente en el 'Zococentro’ no se atie
ne al pliego de condiciones.

Para el concejal, que se mostró 
en contra de la adjudicación del ser
vicio a Unauto por no cumplir con 

tas piden que no se recarguen los 
abonos en los autobuses, dado 
que esto ya está provocando nue
vos retrasos. En este último caso, 
su petición coincide, además, con 
la de los conductores, que han so
licitado la mediación previa a la 
convocatoria de huelga.

Mora explicó que el PSOE ya 
presentó esta serie de propuestas 
la pasada semana a la Junta Lo

las ofertas de mejora, la empresa 
ofertó un pliego de condiciones «en 
beneficio de unos pocos y en per
juicio de los ciudadanos».

Por último, Chozas denuncia 
que la empresa todavía no ha pues
to en marcha las mejoras que sir
vieron para ganar la concesión. Por 
este motivo, el concejal critica una 
vez más que el concurso de adjudi
cación del servicio «no dio las mis
mas oportunidades» a todos. El edil 
tiene serias dudas sobre los crite
rios de adjudicación de servicios 
por parte del Ayuntamiento, y opi
na que en el caso de Unauto y Dor- 
nier, concesionaria de la ORA, no 
han primado las ofertas económi
cas más ventajosas ni los intereses 
ciudadanos. Motivos con los que 
justifica una posible «manipulación 
de las concesiones municipales».

cal de Gobierno, en vista de que 
la forma en la que se está impo
niendo la tarjeta está causando 
«graves trastornos» a los usuarios 
y al servicio. Mora reclama que el 
servicio debe ser gratuito, dado 
que los usuarios no tienen que 
pagar tres euros por un servicio 
que no han pedido. Además, en 
el pliego de condiciones este co
bro no se contempla.

'El Ciudadano’ 
opina que Unauto 
debería asumir los 
costes de las nuevas 
tarjetas 'multiviajes’

LT./ TOLEDO

La Federación de Asociaciones 
de Vecinos ‘El Ciudadano’ opina 
que el nuevo servicio de tarjetas 
que ofrece Unauto «no es un 
avance, sino más bien una for
ma de repercutir un coste al ser
vicio de transporte urbano».

El colectivo critica el pago de 
tres euros por tarjeta, ya que en
tiende que los costes son «per
fectamente asumibles» por la 
empresa concesionaria de este 
servicio. En este sentido, recuer
da que los anteriores bonos de 
cartulina también tenían un 
coste de impresión, sin embar
go, «no se cobraba importe».

‘El Ciudadano’ entiende que 
la decisión de Unauto de expe
dir tarjetas sólo en el centro ‘Zo
cocentro’ también causa pro
blemas, ya que se organizan 
grandes colas para conseguir los 
nuevos bonos. Asimismo, el co
lectivo afirma que un único 
punto de venta obligará a los 
usuarios a subir a la calle Sille
ría.Y considera que este sistema 
es «un paso atrás» para los 
«usuarios en tránsito», que utili
zaban el autobús con bonos de 
10 viajes que podían adquirir en 
varios puntos de la ciudad. Por 
tanto, muchos «renunciarán» a 
solicitar la tarjeta en el ‘Zoco- 
centro’ por las molestias que 
puede causar.

Por último, el colectivo criti
ca que el transbordo sólo se fa
cilita para los usuarios de esta 
tarjeta y limita la posibilidad a 
los que carezcan de ella.

El PP afirma que el 
Ayuntamiento «no 
se embolsa» dinero 
de las tarjetas

LT. / TOLEDO

El equipo de Gobierno aseguró 
ayer que «no se embolsa» dine
ro de las nuevas tarjetas. En este 
sentido, explicó que los tres eu
ros que debe pagar el usuario 
cuando se expide la nueva tarje
ta los recauda Unauto en con
cepto de fianza, y recordó que 
una vez devuelta la tarjeta el di
nero se devuelve al ciudadano.

Los ‘populares’ señalaron 
que los tres euros son un depó
sito que pide Unauto para po
der sufragar los gastos de reali
zación de las tarjetas y para que 
cada consumidor se haga res
ponsable de su fichayno la pier- 
da. Y afirman que esta iniciativa 
trata de modernizar el sistema 
de autobuses urbanos y defien
den que se ha implantado con 
muy buenos resultados en Gi
jón, Málaga o Badajoz.

Por último, manifestan que 
si el PSOE considera que cobrar 
tres euros, es no mirar por los 
ciudadanos, deberían instar a la 
Junta a no cobrar cuatro euros 
por el carnet jóven, máxime 
cuando no se devuelve.

M.C.D.
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►MOCIONES AL PLENO MUNICIPAL

El PSOE propone medidas para una 
mayor transparencia del Consorcio
La moción al Pleno de Felisa Velasco pide que el Consorcio publique en el Boletín Oficial de 
la Provincia la relación de las ayudas y de los beneficiarios de cada ejercicio presupuestario

• El PSOE quiere que la 
actuación del Consorcio 
y la ordenanza que regula 
sus ayudas se atengan a 
la Ley General de Subven
ciones, en vigor desde 
2003.

j. MONROY / TOLEDO

El Grupo Municipal Socialista ha 
presentado al Pleno de mañana 
una moción encaminada a conse
guir una mayor transparencia en la 
gestión del Consorcio. En concreto, 
el PSOE quiere que el Consorcio 
publique en el Boletín Oficial de la 
Provincia la relación de beneficia
rios y las ayudas concedidas en los 
ejercicios presupuestarios, en cum
plimiento de lo que establece la Ley 
General de Subvenciones.

Se trata de la segunda moción 
socialista a este Pleno sobre el Con
sorcio, tras la presentada por Ale
jandro Alonso para que este orga
nismo se hiciera cargo de los gas
tos de arqueología. En este caso, 
Felisa Velasco propone que la ges
tión de este organismo se haga 
atendiendo a lo que recoge la Ley 
General de Subvenciones, de no
viembre de 2003. Se trata de un tex
to vigente que se basa en los prin
cipios de transparencia, eficaciay 
eficiencia de las administraciones 
públicas. Según explica la propia 
Ley, las subvenciones que se otor
guen por consorcios, mancomuni
dades u otros organismos forma
dos por varias administraciones 
forman parte de su ámbito de apli
cación. La solicitud de Velasco es 
que se adecúen a esta Ley tanto la 
gestión del Consorcio como la Or

los socialistas, ayer, durante la rueda de prensa./vfcroR ballesteros

de gobernar

ii

denanza Municipal Reguladora de 
las Ayudas a la Rehabilitación de 
Edificios y Viviendas, donde se re
gula la forma en la que el Consor
cio concede estas subvenciones.

OBJETIVOS. La mencionada Ley, 
explica Velasco, desarroUa la nece
sidad de crear un plan estratégico 
de subvenciones, donde se concre
ten los objetivos y los efectos. Tam
bién pide publicidad, transparen
cia, concurrencia, objetividad, 
igualdad, no discriminación, efica
cia y eficiencia en los recursos pú
blicos. La petición de Velasco es que 

tanto el Consorcio como el Regla
mento que lo regula se adecúen a 
esta Ley. «Ya que el Consorcio en 
los últimos meses ha estado en los 
medios de comunicación y en la 
calle, y siempre alegamos por una 
mayor gestión, una mayor eficacia 
y una mayor transparencia, pensa
mos que no hay nada que inventar, 
simplemente hay que aplicar esta 
Ley», explica la socialista.

El Grupo Socialista espera que 
su moción se apruebe mañana con 
los votos a favor de los tres grupos. 
El socialista Rafael Perezagua re
cuerda que si el PP lo rechaza, sería 

su tercera negativa a una moción 
para que haya mayor transparen
cia, tras su doble negativa a hacer 
públicas las declaraciones de bie
nes de los concejales. «En Castilla- 
La Mancha llevamos muy a gala la 
transparencia, y aquí se publican 
hasta las ayudas agrarias, que son 
ciertas, y si Molina pretende ser 
candidato a la Junta, debería dar 
ejemplo de transparencia», afirma. 
En el caso de que el Consistorio no 
apruebe la moción, anuncia Velas
co que la Uevarían al Consejo de Ad
ministración y a la Comisión Eje
cutiva del Consorcio.

► METEOROLOGÍA

El Ayuntamiento 
reservará 40 
toneladas de sal 
para repartir en 
caso de temporal
LT. / TOLEDO

El Ayuntamiento de Toledo 
ha repartido, a través de la 
empresa Urbaser, durante la 
madrugada de ayer entre 
diez y doce toneladas de sal 
con el fin de paliar los efec
tos de las heladas.

Las calles por las que se 
ha repartido la sal han sido: 
Puerta de Bisagra, Arrabal, 
Armas, Santa Fé, Unión, Pa
seo de Recaredo, Tránsito, 
Descalzos, Zocodover, Ve
nancio González, Carlos V, 
Cervantes, Doce Cantos, Ca
rrera, Alfonso VI, San Juan de 
los Reyes, Plaza del Conde, 
Arco de Palacio y desde el 
Hotel Cigarrales hasta el Hos
pital del Valle así como la ba
jada de Castilla La Mancha.

Por otro lado, el Ayunta
miento destaca que existe 
una reserva de 40 toneladas 
más de sal para repartir en 
caso de que la meteorología 
continúe revuelta y se pro
duzcan fuertes heladas.

TEMPORAL. Según la pre
dicción del Instituto Nacio
nal de Meteorología, hoy 
continuará el temporal en 
nuestra región, de forma que 
se mantiene el riesgo de nie
ve en cotas superiores a 900 
metros, pero además se acre
cienta el riesgo por fuertes ra
chas de viento con velocida
des superiores a los 80 kiló
metros por hora, que 
afectarán de forma muy im
portante a todas las carrete
ras de Castilla-La Mancha, 
según anuncia la Unidad de 
Protección Civil de la Dele
gación del Gobierno.

Los últimos datos sobre el 
estado de las carreteras reve
lan fuertes vientos en la A-4 
entre Ocaña y Toledo.

►PARKING BAJO EL PASEO DE SAN CRITÓBAL

Perezagua recuerda que aún 
no existe un proyecto viable
Los socialistas no apoyan una idea que no cuenta con proyecto, ni con 
el consenso de los vecinos, ni deja claro si el paseo quedará como está

|. MONROY / TOLEDO

«A uno se le ponen los pelos de 
pühta de pensar lo que puede ocu- 
tó eón viviendas si en el Museo de 
Sarita Cruz han surgido grietas», 
valora el socialista Rafael Pereza
gua sobre el posible proceso de 
creación del parking de San Cris
tóbal. El edil recuerda que el pro
ceso con el que allí se trabajaría se
ría el mismo que se está utilizando 
en estos momentos en el Miradero 
para la creación del Palacio de 
Congresos: excavar, hacer un mu
ro y a partir de ahí un contenedor. 
Por eso, destaca la importancia de

un proyecto técnico que de mo
mento no existe.

El edil socialista anuncia que. 
su partido va á cóntiniiar exigien- 
do lo mismo que en su día ya pi
dió en el Consejo de Administra
ción de la Empresa Municipal de 
la Vivienda. Lo primero sería un 
proyecto viable desde el punto de 
vista técnico, además del máxi
mo consenso dentro del barrio y 
el mantenimiento del paseo en 
su configuración actual. «Por lo 
tanto estamos ante tres cuestio
nes que están sin resolver», ex
plica Perezagua.

El socialista recuerda que en 
estos momentos todavía no exis
te unproyecto técnico. Por lo me- 
410®, rid se h^pi^s^fado todavía 
en la Empresa Municipal de la Vi
vienda, que es quien lo tiene que 
aprobar. Tampoco hay consenso 
en el barrio, ni «estamos seguros 
que el paseo se mantenga en su 
actual configuración». De esta 
forma, el Grupo Socialista no va a 
apoyar de momento el proyecto, 
dadas las actuales premisas en las 
que se está moviendo el Ayunta
miento de Toledo.

Los socialistas quieren saber, lo

Los vecinos expresan su opinión con pintandas./vlCT0R BALLESTEROS

primero, las características del pro
yecto técnico, ver cómo se va a ha
cer y cómo queda la plaza. Ade
más, Perezagua pregunta al Ayun
tamiento si ha sido la consulta la 
que ha decidido. En ese caso, re
cuerda, sería una acción ilegal, en 
base al informe de la Oficialía Ma

yor del Ayuntamiento. «Que nos 
aclaren entonces jurídicamente en 
base a qué se está tomando esta 
decisión», explica el edil socialista. 
Además, recuerda que el proyecto 
y todas las cuestiones se deben ex- 
pUcar a los vecinos, para aclarar las 
dudas que puedan tener.
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►MEDIO AMBIENTE

Arévalo destaca el papel de «buque 
insignia» de la Cámara de Comercio
La consejera de Medio Ambiente considera que los esfuerzos de la institución cameral en 
materia medioambiental están sirviendo de ejemplo para las empresas de la provincia

• La Cámara de Comercio 
de Toledo se convirtió 
ayer en la primera organi
zación empresarial de 
Castilla-La Mancha que 
obitene el certificado de 
gestión ISO 14001.

E.LL / TOLEDO

La consejera de Medio Ambiente, 
Rosario Arévalo, destacó ayer el 
papel de «buque insignia» de la 
Cámara de Comercio de Toledo en 
relación al respeto al Medio Am
biente y lo que esto puede supo
ner para que las empresas de la 
provincia tomen sus actuaciones 
como ejemplo y sean cuidadosas 
con el entorno. Arévalo, que hacía 
estas declaraciones durante el ac
to de entrega de la certificación de 
gestión medioambiental ISO 
14001 a la institución cameral, 
también ponía de manifiesto el ca
rácter de competitividad que otor
ga esta norma a las empresas y a 
la Cámara, así como los esfuerzos 
que esta última está llevando a ca
bo para alcanzar objetivos como 
su adhesión al Sistema Comunita
rio de Gestión y Auditorías Me
dioambientales -conocido como 
EMAS- que autoriza el Gobierno 
regional.

En el marco de la reciente en
trada en vigor del Protocolo de 
Kioto, en el que están afectadas 85 
empresas de CastiUa-La Mancha, 
la consejera señaló que su depar
tamento seguirá apoyando inicia
tivas como la que ayer festejó la 
Cámara, con especial atención a 
las pequeñas y medianas empre
sas y sin olvidar el objetivo firme 
de colaborar «estrechamente» con

El presidente de la Cámara (centro) señaló que la obtención de la ISO 14001 es ya un objetivo cumplido, /david Pérez

ra

1^ Cámara

ISLAS DECLARACIONES

►ROSARIO ARÉVALO

CONSEJERA MEDIO AMBIENTE 

«El interés de 
la Junta de 

Comunidades 
coincide con el 
contenido de lá 

norma ISO 14001»

«Es satisfactorio 
comprobar que las 

empresas de la 
región hacen 

suyos los valores 
ambientales»

►FERNANDO JEREZ
PRESIDENTE DE LA CÁMARA

«Queremos liderar 
todos los procesos 
relacionados con 
la certificación en 
calidad y Medio 

Ambiente»

«En España 
somos pioneros 

dentro del modelo 
europeo de 
excelencia 
EFQM»

las empresas de la región «para 
que el desarrollo se base en la sos
tenibilidad».

Arropado no sólo por la conse
jera, sino también por el director 
general de Promoción Empresa
rial y Comercio, Álvaro Gutiérrez, 
y por el director de la Delegación 
Zona Centro de Aenor, Rafael Sa- 
rricolea, el presidente de la insti
tución cameral, Fernando Jerez, 
afirmó que la obtención de la ISO 
14001 representa, internamente, 
que todos sus trabajadores man
tendrán un criterio de cuidado del 
Medio Ambiente y, extemamente, 
que la Cámara será un modelo que

La Cámara 
solicitará su 
adhesión al 
Sistema de 
Gestión y 

Auditorías EMAS

«tratará de vender lo importante 
que es la calidad y el respeto al en
torno». En este afán por dar ejem
plo, apuntó que se trata de la pri
mera organización empresarial de 
la región en conseguir la ISO 
14001.

Por último, el responsable de 
Aenor calificó el acto como «un hi
to que forma parte de un conve
nio firmado hace dos años con la 
Cámara de Comercio». Insistía en 
que, lejos de los mitos que puedan 
existir, España, por ser la cuarta 
nación con más certificados ISO 
14001, «ha cogido el tren del Me
dio Ambiente».

►RAFAEL SARRICOLEA

AENOR

«La Cámara de 
Comercio 

representa un 
órgano de 

difusión de la 
certificación»

«Habría sido 
imposible alcanzar

la ISO 14001 sin 
los trabajadores de 

la institución 
cameral»

►VERTEDERO

E.LL / TOLEDO

La consejera de Medio Ambiente 
de Castilla-La Mancha, Rosario 
Arévalo, respondió ayer a las críti
cas de Ecologistas en Acción -en 
relación a lo que consideran «tra
bas» en el acceso público al Estu
dio de Impacto Ambiental del tras
lado del vertedero- señalando que 
se trata de unas acusaciones que 
no son justas ya que han podido 
disponer del texto en la Consejería 
yporque, además, «soy conscien
te de que ya tienen el estudio en 
su poder». «Siempre han podido 
alegar en cualquier momento y en 
este caso alegarán exactamente 
igual», añadió.

Sobre la denuncia de los eco
logistas a cerca de que el Gobier
no regional no les considera par
te interesada en el expediente de 
aprobación del vertedero muni
cipal de Toledo, Arévalo se remi
tía a la normativa vigente y ai de
recho comparado. «Les puedo de
cir que hay comunidades

Medio Ambiente cree que las 
críticas de Ecologistas sobre el 
acceso al estudio no son justas
Respecto a los proyectos de incineración de Holcirn y Cernex, Arévalo 
aclaró que, al ser residuos no peligrosos, la quema no estaría prohibida

autónomas que están actuando 
con el mismo criterio».

Después de que la Junta termi
ne de recibir todas las alegaciones 
del proceso de información públi
ca que concluye esta semana y sin 
especificar un plazo de tiempo de
terminado, «contestaremos a es
tos recursos y haremos el Estudio 
de Impacto Ambiental».

De plazos también habló la 
consejera para referirse a la retira

da del Amianto de Ibertubo. Insis
tió en que los residuos se empeza
rán a eliminar «lo más rápidamen- 
te posible: ya se ha adjudicado a la 
empresa encargada de estos tra
bajos y en estos momentos todos 
estamos ayudando para agilizar 
los trámites».

Tal y como comentó, el inicio 
de la retirada llevará unos días y 
un trabajo previo debido a que hay 
que conseguir las autorizaciones 

de la Consejería de IndustriayTec- 
nología, del Ayuntamiento de la 
ciudad de Toledo y de otras insti
tuciones que tienen que dar el vis
to bueno.

A largo plazo, dejar Ibertubo li
bre de amianto supondría, aproxi
madamente, seis meses de traba
jos, «ya que hay que hacerlo con 
unas precauciones y unos cuida
dos que van a hacer que el perio
do se dilate en el tiempo». No obs

tante, para Rosario Arévalo lo im
portante es que se va a proceder a 
eliminar los residuos. «Creo que es 
un éxito importante y algo nece
sario».

PROYECTOS DE INCINERACIÓN. 

Por último, y preguntada por las 
críticas que han causado entre los 
ecologistas los proyectos de inci
neración de residuos presentados 
por dos cementeras de la zona de 
La Sagra en la Consejería de Me
dio Ambiente, Arévalo aclaraba 
que «estamos hablando de una in
cineración que se encuentra den
tro del plan regional de residuos 
no peligrosos, por lo cual la que
ma no estaría prohibida. «Yo tam
bién critico la incineración de ma
teriales peligrosos». Desde Ecolo
gistas en Acción se acusaba a 
Holcirn y Cernex:, las dos empresas 
que promueven los proyectos, de 
querer convertir esta zona de la 
provincia de Toledo en una «ma- 
cro-incineradora de residuos».

M.C.D.
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C.M. / TOLEDO

EI encuentro pictórico contó con la realización en directo de una obra improvisada. / VÍCTOR BALLESTEROS

5^

sobre obra y 
tendencias

El Centro de la Mujer de Toledo propició una 
charla-exposición sobre arte contemporáneo 

en la Galería Irina Maldonado

El Centro de la Mujer de Toledo 
ideó una actividad distinta a 
las normales para celebrar, por 

adelantado, el Día Internacional 
de la Mujer Trabajadora. La Gale
ría de Arte Irina Maldonado fue el 
lugar de encuentro en el que se de
sarrolló la charla-exposición que 
bajo el título ‘Cinco mujeres y su 
pintura’ pretendió acercar las dis
tintas técnicas y propuestas artís
ticas que hoy por hoy marcan las 
tendencias imperantes.

José María Medina fue el maes
tro de ceremonias en una visita 
que contó con numerosa obra di
ferenciada en forma y contenidos, 
esencial para que el numeroso 
grupo allí presente comparase las 
visiones y perspectivas plasmadas 
por los distintos autores.

Fue esta explicación pública 
una imprescindible muestra de lo 
que debe ser el acercamiento al ar
te. Está muy de 
moda entre los go
bernantes hablar 
de la necesidad de 
que los ciudada
nos se familiaricen 
con las nuevas for
mas artísticas, pa
ra lo cual organi
zan muestras en lo 
que consideran 
justo para lograr el 
propósito antes ci

La apuesta 
didáctica abordó 

los distintos 
estilos y técnicas 
posibles en el arte 

actual

tado. Pero la dinámica no se re- 
troalimenta, es decir, la exposición 
permanece por unos meses pero 
eso no garantiza que el toledano o 
el visitante entre al espacio reser
vado para tal fin. El problema está 
sobre la mesa, ahora faltan las so
luciones. Quizá están en propues
tas como la gestada ayer con la 
mayor de las naturalidades.

Sabedoras de una realidad que 
se hace patente todos los días, las 
responsables del Centro de la Mu
jer analizaron una posibilidad que 
sabían podían realizar con la ayu
da de Medina, siempre dispuesto 
abrir su galería a este tipo de 
apuestas. Y el fin no podía ser otro, 

claro está, que el de fomentar e in
centivar el interés por la pintura.

Este empeño se logró en un re
corrido centrado en las obras reu
nidas en tomo a la exposición ‘En
cuentro’ que, hasta el 4 de marzo 
cuelga en la sala y que recrea el tra
bajo de cinco mujeres nacidas en 
distintos puntos del país y que po
co tienen de semejanza en su pin
tura. A partir de ahí se hizo eviden
te que la obra cuenta mucho de su 
autora y que ésta no puede pres
cindir de su entorno; nada tiene 
que ver la luz de Andalucía con la 
existente en la sobria CastiUla y ca
da realidad se palpa. Las mujeres - 
que eran mayoría en Irina Maldo
nado- escucharon y llevaron a la 
Práctica la teoría intercambiando 
opiniones sobre el tratamiento re
flejado en cada cuadro.

Y de la misma forma el grupo 
contempló los distintos estilos pic
tóricos a través de las explicaciones 

sobre las caracte
rísticas de cada 
uno y sobre el ob
jetivo perseguido 
en ese momento, 
porque surgen las 
nuevas corrientes 
artísticas en cam
bios y ‘revolucio
nes' sociales.

Así, los movi
mientos se cen
tran en expresio

nes, mensajes y contenidos que no 
tienen la misma apariencia y que 
son abordados desde variantes 
puntos de vista. Los protagonistas 
mudan y enfatizan figuraciones, 
realismos, simbolismos o abstrac
ciones que cuentan vocaciones 
porque no es lo mismo recrear la 
realidad que trasladar sensaciones 
o pensamientos.

No es tarea sencilla resumir en 
unos minutos la evolución del he
cho pictórico, pero resulta gratifi
cante que se intente explícitamen
te porque la respuesta no se hace 
esperar. Cada una de las personas 
que quisieron ayer dedicar algo de 
su tiempo a recorrer la galería

El recorrido empezó centrándose en la muestra ‘Encuendo'. / vICTOR ballesteros

apostaron por modificar sus hábi
tos por el arte, y aunque no se 
quiera dar mayor importancia a la 
situación, la tiene. Para verificar 
esta afirmación no tienen más que 
pasarse, cualquier día, por las dis
tintas salas expositivas privadas 
de la ciudad para ver cómo la au
sencia de público es la tónica.

Existe un miedo/reticencia a 
entrar en las galerías de arte y esto 
propicia que sean, generalmente, 
los turistas los habituales de estos 

espacios y que sean ello, en defini
tiva, los únicos que se 'atreven’ a 
disfruíary, tal vez, a comprar.

La dinámica se restableció ayer 
en una propuesta que a buen se
guro ha cambiado la visión que del 
arte y de las galerías poseían las 
participantes, algunas de las cua
les fueron con regalo incluido. Y es 
que el pintor Jon Peralta estuvo 
durante el evento realizando cari
caturas que gustaron a las ‘retrata
das’. Al mismo tiempo, y para de-

mostrar que existen materiales y 
técnicas, como el acrílico, que per
miten realizar una obra en apenas 
diez minutos, el propietario de la 
Galería Irina Maldonado se puso 
manos a la obra en la creación de 
una pintura que requiere un pro
pósito previo bien pensado. La jor
nada resultó didáctica y el grupo 
evidenció su interés prestando en 
todo momento una atención sin
cera a las explicaciones de José 
María Medina.
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Jon Peralta visitó Toledo con sus 
obras y sus afilados carbones
El joven creador valenciano expondrá en la próxima muestra de Irina algunas de sus piezas y a 
modo de adelanto realizó caricaturas durante el acto organizado por el Centro de la Mujer

ES La calidad

Una maravilla de Jesús Alonso.

Las obras de Jesús Alonso 
sirvieron para explicar la ge
nialidad del tratamiento de 
la luz. Este reconocido crea
dor demuestra en sus pie
zas que la calidad es eviden
te y que, digan lo que digan 
las modas del mercado, el 
buen trabajo siempre queda 
por encima y es valorado.

Para evidenciar que los 
cuadros de Alonso son pie
zas vivas que responden de 
manera diferente según la 
artificialidad o la naturalidad 
externa, José María Medina 
apagó las luces de la sala 
para que el grupo contem
plase cómo la obra respon
día a la perfección y conti
nuaba marcando su territo
rio propio porque, como 
explicó, la luz está dentro y 
la sensación explicitada por 
el autor se mantiene.

• Peralta aprendió con al
gunos de los mejores pin
tores contemporáneos y 
considera que ninguna 
formación es tan enrique
cedora como trabajar con 
los artistas vivos.

C.M. / B
La generación imprime carácter y, 
sin quererlo, también sugiere líneas 
de actuación que, en el caso de Jon 
Peralta, se alternan entre discipli
nas bienvenidas en un micromun- 
do -el artístico- en el que no es sen
cillo entrar y quedarse. Por ello, 
porque la realidad no es para ‘tirar 
cohetes’, este joven creador se ma
neja como pez en el agua en sopor
tes y líneas diversas que van desde 
el dibujo a la escultura pasando por 
la pintura y la ilustración. Es hijo 
de las nuevas tecnologías y de los 
conceptos del llamado por los críti
cos ‘Arte total’, circunstancia que 
denota que este valenciano afinca
do en Alcalá de Henares domina 
tratamientos, técnicas y los asimila 
en unión y expresión.

Visitó ayer Toledo a instancias 
del propietario de la Galería de Ar
te Irina Maldonado para demos
trar su trabajo en el campo de la 
caricatura, disciplina muy bien 
aceptada por el público a través 
de la cual contacta con galeristas 
que reconocen su extenso y nada 
homogéneo trabajo. Colaborador 
de Javier de Juan y habitual del 
creador Fernando Bellver, Jon Pe
ralta abogó desde un principio por 
sumergirse en el proceso creativo 
dejando atrás la formación acade
micista de Bellas Artes y apren
diendo de algunos de los mejores. 
«No hay mejor profesor que un ar
tista vivo que vende», esta inteli
gente máxima ha centrado el 
avance artístico de un joven que 
conoció las bambalinas y los ‘fon
dos’ del arte para empezar a cami
nar solo, aunque eso sí, sigue vin
culado al genial Bellver.

Considera necesario dedicar al 
oficio todas las horas del día, cons
tancia exigida para abandonar en 
las rachas oscuras de cualquier vi
da, y a pesar de que sabe que los 
altos y los bajos se suceden sigue 
confiando en alcanzar la meta de 
los creadores: vivir del trabajo de 
uno. Y como el alimento es vital y 
pagar lo consumido lo aconseja
ble, logra su cometido porque los 
encargos funcionan bien y las ex
posiciones van surgiendo.

Ha venido a Irina Maldonado 
con dos piezas de su serie ‘Encon
trados’ y el próximo mes partici-

Jon Peralta pasó la tarde en la Calería Irina Maldonado realizando caricaturas. / Víctor ballesteros

pará en este espacio de la muestra 
colectiva que aglutinará las obras 
de nueve creadores -cuatro nacio
nales y cinco internacionales-. Se 
niega, como apunta, a imponerse 
un estilo perpetuo y por ello recla
ma en sus piezas la libertad «para 
cambiar dependiendo de las se
ries y del momento».

Así, tintes cubistas y pensa
mientos dadaístas se alternan en 

composiciones que, además, mu
cho tienen de influencias étinicas. 
Un rastro que mucho tiene que ver 
con su ‘hobby’, la percusión. Y en
tre los reflejos de su subjetividad. 
Peralta genera composiciones a 
veces sencillas, con potencia de 
imagen, otras colmadas de 
elemntos que resurgen como de 
un sueño y que mantienen la lec
tura íntegra. Advierte la necesidad

del color en series muy 'latino
americanas’ de la misma forma 
que crea iiastánteas libres de fon
do o se decanta por las evolucio
nes pictóricas de, por ejemplo, los 
camaleones. Un interesante mun
do creativo que desembarca en 
una ciudad que, ya que estamos, 
se merece algún que otro tirón de 
orejas porque no aprovecha lo que 
le ofrecen. Un pena.
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«Menudo tomate se ha montado»
Los vecinos de Cedillo del Condado saben más de lo que cuentan, pero si algo comparten es impuestos y quieren 

verlos traducidos en servicios y calidad de vida

JORGE FRAGUAS / CEDILLO 
Alicia Fabián será la próxima al

caldesa de Cedillo del Conda
do si prospera la propuesta de mo
ción de censura que ella, junto a 
cuatro ediles más, entregó ayer en 
el Ayuntamiento. Una iniciativa 
que ayer se desconocía en la loca
lidad. pero que la mayoría veían 
venir.

Las calles eran casi un desierto 
por la mañana. Las temperaturas 
eran bajísimas y dejaron heladas 
las bocas de los vecinos, que sa
ben, pero callan. Están al corrien
te de las disputas políticas de los 
concejales, pero a quien no le une 
una relación de amistad le unen 
lazos familiares. Por eso son los 
que residen en el municipio pro
cedentes de otros pueblos de la zo
na 0, incluso, de otras provincias, 
los más atrevidos para comentar, 
aunque no para ofrecer su nom
bre a La THbuna.

«Yo precisamente voté al alcal
de», comenta una vecina, quien 
señala que «estoy del lado de Ali
cia. Es una chica muy responsable 
y la acusaron de llevarse dinero».

No es esta opinión la que com
parten aquellos que apuntan que 
Fabián «quiere hacerse con la Al
caldía del municipio para, supues
tamente, poder hacer urbaniza
bles unas tierras de su propiedad».

«No he visto nada como para 
poder ir en contra del alcalde», se
ñala esta vecina, pero «lo que yo 
no creo es que Alicia se haya que
dado con el dinero que algunos 
apuntan». Más bien, según la ce- 
dillana, se trataría de un «pique» 
entre los ediles.

La única que se atrevió a dar su 
nombre fue Pepita Tasahorras, al 
contrario que la señora que la 
acompaña a hacer la compra, que 
prefiere mantenerse al margen. 
Tasahorras invita a los miembros 
de la Corporación a «apañarse co
mo puedan». «Que sea Pepito o sea 
Mariquito no me importa, lo que 
yo quiero es que, ya que pago mis 
impuestos, nos sirvan bien».

Pepita considera que Pedro Ji
ménez, el actual alcalde, «lleva só
lo dos días y no 
podemos criticar
lo. Si usted está 
enfermo, no se cu
ra con una pastilli- 
ta», ilustra la veci
na, que apuesta 
porque se debería 
dar un margen de 
tiempo más am
plio a la actuación 
política del primer 
edil. Aunque en 
este caso no es la vecindad quien 
decide.

En cuanto al Grupo Mixto que 
se ha formado uniendo a los eter
nos enemigos, PP y PSOE, la cedi- 
llana entiende que «0 somos de 
derechas o somos de izquierdas y 
me parece muy mal que se unan».

«Este que ha estado dos días, 
¿se ha llevado todo? y el otro (por 
Jesús Gallego, anterior alcalde, an
tes del PP y ahora del GM) , ¿no se

«O somos de 
derechas o somos 

de izquierdas 
y me parece 

muy mal que se 
unan»

Los ediles del Grupo Mixto presentaron la propuesta de moción a las 9.00 horas de ayer. / david Pérez

BU

ha llevado nada?», se pregunta Ta
sahorras.

REPERCUSIÓN VECINAL. Otra 
vecina, que también quiere man
tener el anonimato, considera que 
las circunstancias por las que 
atraviesa el Consistorio de Cedillo 
del Condado «afectan a toda la ve
cindad, ya que se trata de una si

tuación de gran 
inestabilidad». «Si 
la unión entre am
bos grupos es pa
ra bien, estupen
do, pero que ha
gan lo que han 
prometido», ma
nifiesta.

Incluso esta 
cediUana se atreve 
a dar un paso más 
y novedoso en la 

política local. Piensa que quien 
debería gobernar el municipio de
bería ser una persona de fuera, 
«sin intereses», ya que son éstos, 
expresa, los que podrían mover a 
los ediles ‘díscolos’ y no las ideas 
políticas y las ganas de trabajar en 
pro del bienestar de los habitan
tes del pueblo.

No muy descaminada de esta 
idea anda otra vecina, ya que 
piensa que en los municipios pe

queños, como Cedillo del Conda
do, «no se vota tanto a un partido 
como a una persona». En este sen
tido entiende que los que aposta
ron por Jiménez, para acabar con 
«la tiranía y el despotismo del PP» 
puedan sentirse molestos con la 
altamente probable salida del pri
mer edil de la Alcaldía.

«Este pueblo es punto y apar
te. Es como para escribir un libro», 
comenta, y añade que «aquí todo 
el mundo es familia y están más 

3 «Voy a intentar cumplir lo que la gente un día me confió»

El fno de ayer dejaba ver pocos vecinos por las calles.

El primer edil de Cedillo aseguró ayer a este rotativo 
que la moción «esperaría la esperaba desde el momen
to en que dos concejales del PSOE forman el Grupo 
Mixto y dos del PP se unen». Jiménez aseguró sentir

extrañeza de que Jesús Gallego, «una persona que ha 
estado comiendo 50 años de las subvenciones del PP, 
se vaya».

Aunque los últimos días han sido frenéticos en 
cuanto al ritmo seguido por Jiménez para conseguir 
apoyos, se le han adelantado. Pero «yo voy a estar en la 
oposición y voy a intentar cumplir con lo que la gente 
del pueblo un día me confió», señala.

Cree que a los socialistas de la localidad «no les 
sentará bien» que le arrebaten al alcalde que un día vo
taron, si bien piensa que más molestos estarán los 'po
pulares’ que «se sentirán defraudados cuando su máxi
mo candidato les abandona».

Las consecuencias de esta turbulencia política no 
han tardado el llegar. De momento, el Pleno previsto 
para debatir un PAU mañana se va a suspender porque 
«ya no tiene sentido alargar la cuestión y que se pro
duzcan más tensiones». JORGE FRAGUAS

movidos por los temas familiares 
que por los políticos». Es por ello 
que «aquí se pueden aliar hasta 
con el demonio con tal de conse
guir sus intereses», apunta.

«Tiene que haber pasado algo 
raro, pero el qué», se pregunta una 
señora mientras barre la puerta 
de su casa, en las inmediaciones 
de la iglesia. Asegura no entender 
de política, pero cree que la gente 
que haya votado al PSOE puede 
sentirse molesta al perder a dos 

de los concejales. En este sentido 
«Alicia era mucho de ellos y ahora 
de la noche a la mañana no.... me
nudo tomate se ha montado», 
subraya la cedillana.

Con una opinión o con otra el 
mensaje de los cedillanos es cla
ro, quieren vivir tranquilos y con 
las espaldas bien cubiertas en ma
teria de servicios. El Grupo Mixto 
asegura tener ganas de trabajar. 
Queda por ver ahora si los veci
nos apoyan este entusiasmo.
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►SANIDAD

Sanidad espera el informe del 
forense sobre la niña de Bargas
El delegado de la Junta en Toledo, Fernando Mora, que acompañó a Eugenio Hugo Muñoz 
en la presentación del balance de 2004, dijo que la sanidad es «una prioridad» para la Junta

• Las últimas novedades 
del Sescam se refieren a la 
ampliación del hospital de 
Talavera, el inicio del cen
tro de especialidades de 
Illescas y los proyectos de 
los de Torrijos y Ocaña.

RAMÓN DE JUAN / TOLEDO .

El delegado de Sanidad de la Junta 
de Castilla-La Mancha, Eugenio 
Hugo Muñoz, dijo ayer, en el trans
curso del balance de su área du
rante 2004, y sobre el caso de la ni
ña fallecida en Bargas, que el Ses
cam ha pedido al juzgado el 
informe del médico forense. «En
tonces determinaremos qué es lo 
que pasó, y veremos si hay algún 
dato que arroje luz sobre las cir
cunstancias de la muerte de la ni
ña», precisó.

Por otro lado, Muñoz, que es
tuvo acompañado por Fernando 
Mora, delegado de la Junta en To
ledo, sobre la aplicación de la ley 
de listas de espera, aseguró que 
«las listas en los centros se están 
reduciendo, así como la demora 
media» (esto es, el tiempo en que 
se tarda en atender a los pacien
tes).

El delegado de Sanidad afirmó 
que el nivel de incidencia de la gri
pe entre la población ya se en
cuentra en los topes normales, 
aunque matizó que la campaña no 
terminará hasta la segunda quin
cena de mayo (empezó el pasado 
1 de octubre).

Se mostró convencido de que 
durante 2005, el Sescam logrará 
que se tarden siete días en prue
bas diagnósticas, quince para con
sultas externas y noventa días pa
ra una operación prolongada.

En cuanto al hospital de Tole
do, Muñoz dijo que el Sescam está 
acabando la supervisión del mis
mo. En el momento en que acabe 
de estar, será presentado a los me
dios, según dijo el delegado.

LOS DETALLES DE LA PROPUESTA FISCAL CASTELLANISTA

►Detección de cáncer de 
mama: Examinadas 16.767 
mujeres

►Vacunas: Adquiridas y admi
nistradas 97.765. Se vacunó a 
101.282 personas, de las cuales 
71.803 eran mayores de 65 años 
(70%). Adquiridas 125.550 do
sis. Vacunación antinomocócica 
(más de 65 años); 5.974 perso
nas vacunadas (94%). Campaña 
contra la meningitis: 53.210 per
sonas vacunadas (82%).

►Epidemiología: 14 médicos 
de la red de médicos centinelas 
para informar de la incidencia 
de la gripe. Atendidas 245 con
sultas de viajeros internaciona

Los delegados hicieron un balance muy positivo de 2004. / L. t.

Por otro lado, Eugenio Hugo 
Muñoz aportó unos datos sobre el 
servicio de consumo durante 
2004.

Así, dijo que el área de sanidad 
ha recibido 10.761 demandas, de 
las que 7.573 fueron consultas y 
3.188 reclamaciones, trasladándo
se a los servicios jurídicos 293 ex
pedientes e iniciándose 219 casos 
de expedientes sancionadores.

SERVICIO DE CONSUMO. Los ciu
dadanos demandaron informa
ción al Servicio de Consumo so
bre todo acerca de telefonía móvil, 
telefonía fija, las consultas sobre 
vivienda y los talleres de repara
ción de automóviles.

Dicho servicio suscribió con
venios con asociaciones e institu
ciones sin ánimo de lucro por va
lor de 46.000 euros, y también con 
colectivos desfavorecidos por va-

les (46% personalmente).

►Inspección alimentaria: 
24.498 visitas. 9.270 inspeccio
nes a carnes frescas. Tramita
dos 336 expedientes taurinos, 
con 17.699 inspecciones en car
ne de lidia.

►Plan nacional de investi
gación de residuos: To
madas 1.155 muestras.

►Control de alimentos: 
1298 tomas de muestras en ali
mentos.

►Actividades cin^éticas y 
matanzas domiciliarias: 43 
veterinarios han analizado 2.744

«Este año se 
cumplirán los 

plazos en pruebas 
diagnósticas, 

consultas externas 
y operaciones»

lor de 15.200 euros.
Por lo que se refiere a la red de 

alerta, Muñoz aportó el dato de 
que se notificaron a la delegación 
de Sanidad 579 alertas, realizando 
el área 11.636 actuaciones, siendo 
los productos más alertados por 
los vecinos las máquinas y los apa
ratos elétricos.

Por su parte, Mora destacó que

matanzas domiciliarias y 81 veterina
rios han inspeccionado 428 cacerías, 
revisándose 16.611 piezas de caza 
mayory 24.133 piezas de oza me
nor. Se tramitaron 292 expedientes 
de actividades que no necesitan re
gistro general sanitario de alimentos 
y 719 que sí lo necesitaron. Tramita
das 95 denuncias (93 en Toledo).

►Vigilancia de aguas de 
consumo: Realizados 1.361 
informes de calificación de 
aguas, haciéndose más de 9.175 
determinaciones analíticas. En 
las piscinas se controlaron 377, 
13 en invierno (11 en Toledo).

►Control y prevención de le- 
gionda: 159 inspecciones.

la Junta ha hecho nuevos centros 
de salud, está ampliando y mejo
rando el hospital de Talavera y se 
encuentra acometiendo la fase de 
redacción de proyecto del nuevo 
hospital de Toledo. Subrayó tam
bién que está en marcha el centro 
de especialidades de Illescas, y 
dentro de poco tiempo se empe
zarán los de Torrijos y Ocaña.

Para Mora, la sanidad es una de 
las «cuestiones prioritarias» del 
Gobierno regional, hasta el punto 
de que. para él, el nivel de Castilla- 
La Mancha es el mismo que el del 
resto de España.

Asimismo, el máximo respon
sable de la Junta en la provincia re
saltó la mejora del material sani
tario, como la adquisición de las 
resonancias magnéticas. Por últi
mo, incidió en la ley de las listas 
de espera, que a su juicio mejora 
la asistencia a los enfermos.

►Cornisón provincial de sa
neamiento: Estudiados 1.619 ex
pedientes, haciéndose 74 informes 
previos y 193 informes sanitarios.

►Salud laboral: investigadas 40 
enfermedades profesionales / trami
tados 15 expedientes de prevención 
de riesgos laborales.

►Sanidad mortuoria: Por últi
mo, el delegado de Sanidad de la 
junta de Comunidades informó de 
que fueron tramitados 18 traslados 
internacionales de cadáveres, 15 
exhumaciones, 288 traslados de ca
dáveres entre regiones, firmados 
cinco convenios y revisados 9 pro
yectos de cementerios y tanatorios.

► EDUCACIÓN

800 funcionarios 
tomarán parte en 
los cursos de 
formación de la 
Diputación
LA TRIBUNA / TOLEDO

La Diputación de Toledo, a 
través del Departamento de 
Formación y Asistencia a Mu
nicipios, ha ultimado los cur
sos incluidos en el Plan de 
Formación Continua para el 
primer semestre de este año, 
que prevé la celebración de 
32 cursos y 39 ediciones, con 
la asistencia de 800 funciona
rios pertenecientes a las cor
poraciones locales de la pro
vincia de Toledo, organismos 
autónomos dependientes de 
aquellos y a la propia Diputa
ción.

Destaca el adelanto, en 
cuatro meses, del inicio de la 
formación, siendo la primera 
vez que el Plan da comienzo 
en el mes de febrero. La prin
cipal novedad del Plan de 
Formación Continua para 
2005 reside en el compromi
so institucional del equipo de 
Gobierno de adelantar pre
supuestariamente las parti
das necesarias para asegurar 
la celebración y puesta en 
marcha inmediata del Plan, a 
la espera de la llegada de las 
correspondientes aportacio
nes económicas del Instituto 
Nacional de Administracio
nes Públicas (INAP), permi
tiendo de ese modo la ejecu
ción plena de los cursos y el 
cumplimiento diseñado del 
calendario de actuaciones.

Cerca de 800 trabajadores 
municipales pasarán durante 
los seis primeros meses del 
año por las aulas de forma
ción de las que dispone la Di
putación para asistir a algu
no de los 32 cursos de forma
ción. Se trata de la novena 
edición de este Plan de For
mación.

Se ha sacado adelante es
te programa con la colabora
ción de las principales cen
trales sindicales, CCOO, UGT 
y CSI-CSIF, que han entendi
do necesario la referida acti
vidad formativa.

Los cursos que se inclu
yen se dividen en grandes 
bloques temáticos adminis
trativos, de manera que los 
trabajadores tienen claro des
de el principio cuáles son los 
cursos que les pueden intere
sar y cuáles son los más con
venientes para poder mejo
rar la atención al ciudadano.

Destacan especialmente 
los cursos englobados en los 
grupos de Administración y 
Régimen Jurídico, Recursos 
Humanos, Informática ynue- 
vas Tecnologías, Protección y 
Seguridad, Sanidad y otros re
lacionados con la mejora de 
la actividad profesional de 
cuerpos administrativos es- 
pecfficos y especializados.

La labor formativa de la 
Diputación es reconocida por 
el Ministerio de Administra
ciones Públicas con la cola
boración mutua entre ambas 
instituciones en distintas ac
ciones formativas.
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PANORAMA

OLÍAS DEL REY

UGT espera que con el 
nuevo gerente mejoren 
las condiciones en Makro
R. D. J. / TOLEDO

El próximo 1 de marzo tendrá 
lugar la sustitución del que ha 
sido hasta ahora el gerente de 
Makro de Olías, José Fernán
dez, por el que será su sustitu
to, Víctor Casillas. Fernández 
será trasladado a Córdoba.

Fuentes de UGT, que cuen
ta con un delegado en la facto
ría, tras señalar que las condi
ciones laborales de los trabaja
dores siguen igual de 
«precarias» que en septiembre 
de 2004, cuando este sindicato 
y los trabajadores protagoniza
ron una jornada dé huelga ala 
entrada de la fábrica deman
dando una condiciones de tra
bajo dignas, esperan que con el 
nuevo gerente las relaciones 
entre el sindicato y la gerencia 
y dirección de la empresa me
joren, así como las condiciones 
de los trabajadores.

Las cosas siguen igual de mal para los trabajadores. / DAVID PÉREZ

»«■

SUCESOS

Dos detenidos por 
presunta violencia 
doméstica

La Guardia Civil detuvo en la 
localidad toledana de El Casar 
de Escalona a un hombre de 43 
años de edad, identificado co
mo F. F. M, como presunto au
tor de un delito de malos tratos 
a su ex mujer. Asimismo, tam
bién fue detenido en la locali
dad de Mora, J. RR de 30 años, 
como presunto autor de delito 
de malos tratos a su cónyuge.

ILLESCAS
El centro social imparte 
charlas contra el racis
mo en el CES La Sagra 
■ El Centro Social de Illescas, 
con el objetivo de abordar con 
sus alumnos un tema de inte
rés social como el ‘Racismo y la 
Xenofobia’, organiza en el Cen
tro de Educación Secundaria 
(CES) ‘La Sagra’ de la localidad 
unas charlas de sensibilización. 
En este municipio toledano 
existe un considerable número 
de extranjeros procedentes de 
diferentes países, hecho que 
produce un crecimiento del 
alumnado de otras nacionali
dades en los centros educati
vos. Según informó el Ayunta

Ya por entonces, además de 
presentar una denuncia ante la 
Inspección de Trabajo por «in
fracciones contra el incumpli
miento de acuerdos y normas 
de salud laboral, así como por 
el exceso de jornada sin remu
neración», este sindicato inter
puso una denuncia ante el Juz
gado de lo Social por «vulnera
ción de derechos 
fundamentales».

Pedro de la Cruz, secretario 
de Política Sindical de UGT- 
CLM, informó de que el juicio, 
en el que cada parte presentó 
tres testigos, ya está visto para 
sentencia. Las mismas fuentes 
sindicales avanzaron que están 
barajando la posibilidad de 
convocar una rueda de prensa 
a primeros de marzo para in
formar del estado de la factoría 
por lo que a sus trabajadores se 
refiere. 

miento de Illescas, ante esta 
realidad, los centros de E.S.O. 
muestran su interés por facili
tar el entendimiento y la convi
vencia entre adolescentes al 
margen de las diferencias in
terculturales. Las charlas, que 
tendrán lugar hasta el 14 de 
marzo y están destinadas a 
alumnos de segundo y cuarto 
de la E.S.O., serán impartidas 
por una profesional especiali
zada en inmigración, conoce
dora de la realidad social de la 
población inmigrante del mu
nicipio.

QUINTANAR DE LA ORDEN
IU cree gue el PSOE 
«carece de proyecto de 
futuro» ■ La coalición de IU, 
sin representación municipal 
en el Ayuntamiento, piensa que 
el equipo de gobierno socialis
ta «carece de proyecto de futu
ro» para este municipio toleda
no y sólo ofrece «más de lo mis
mo». En su último boletín 
informativo, IU afirma que, 
«igual que ocurrió con el PR el 
Partido Socialista no tiene ni 
proyecto político ni proyecto 
social ni de futuro para Quinta
nar, en cuyo ayuntamiento só
lo se despacha el día a día, sin 
más», hasta las próximas elec
ciones que, «de seguir así, vol
verán a dar la mayoría a la de
recha», se dice.

►ROBO EN LILLO
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El afectado por el último robo asegura que sus quejas no tienen interés político ni intención de crítica directa al Ayuntamiento./ lt.

Un vecino recogerá firmas 
para solicitar mejoras en 
las medidas de seguridad
Es el dueño del un bar de la localidad, que sufrió en la madrugada 
del domingo al lunes un robo en su establecimiento

• El afectado asegura que las 
medidas de seguridad en el 
municipio se están resintien
do desde hace un tiempo y 
pretender llevar las firmas a 
la Delegación del Gobierno.

A.M. / LILLO

El dueño del bar ‘Ríos’ de Lillo ha 
sido una de las últimas víctimas 
de los ladrones. En la madruga
da del domingo al lunes, el esta
blecimiento de su propiedad fue 
objeto de un robo en el que le 
sustrajeron dinero, le removie
ron papeles y le estropearon ma
quinaria. Esta ha sido la gota que 
ha colmado el vaso de su pacien
cia y ha decidido, «lejos de cual
quier pretensión relacionada con 
la política», recoger firmas entre 
los vecinos para hacerlas Uegar a

►LA PUEBLA DE ALMORADIEL

Un incendio pone en 
peligro la vida de dos menores
JORGE FRAGUAS / TOLEDO

Los bomberos del Consorcio de Vi
llacañas tuvieron que sofocar ayer 
las llamas de un incendio que puso 
en peligro la vida de dos niños, en la 
Puebla de Almoradiel, que, no en 
vano, no resultaron heridos de gra
vedad. El suceso, según confirma
ron a La Tribuna fuentes del Con
sorcio, se originó en la cocina de una 
casa, pero no hubo que lamentar 

la Delegación del Gobierno. Me
diante esta iniciativa se pretende 
reclamar más agentes de Policía 
Local y Guardia Civil.

Asegura el propietario del bar 
que además de haber robado en 
su establecimiento, los vándalos 
cortaron la línea telefónica de
jando sin servicio a varios veci
nos. Ai parecer, también saquea
ron el alumbrado público ha
ciendo lo propio con la línea que 
lleva la I uz a las farolas de la ca
lle en la que el tiene el bar.

Pero es que la situación no es 
nueva, según señala, ya que ha
ce tres meses también se produ
jeron actos vandálicos con que
ma de contenedores, coches cru
zados en la carretera y daños al 
mobiliario urbano.

Por ello, y porque tienen mie
do de que los robos deparen fi
nalmente en algún incidente de 

daños importantes, ya que la actua
ción de los bomberos fríe rápida y 
evitaron que se propagaran las fia
mas a otras dependencias de la vi
vienda. Uno de los dos pequeños 
sufrió quemaduras, sin gravedad, 
en una pierna, mientras que el otro 
salió ileso del suceso.

A pocos kilómetros, pero 15 mi
nutos antes que el incendio, a las 
16.00 horas, una llamada avisaba a 

mayor gravedad, ha decidido po
nerse manos a la obra y reclamar 
más seguridad. «No tengo nada 
que ver con la política, solo quie
ro que vuelva a haber seguridad», 
asegura.

Afirma que antes había cinco 
policías locales y que ahora sólo 
quedan tres. Además, los agen
tes del Cuartel de la Guardia Ci
vil cada vez son menos y tienen 
más áreas que cubrir.

Este vecino, que ya sufrió otro 
robo hace año y medio, tampoco 
que quita de la cabeza el robo 
que sufrieron los propietarios de 
un estanco a los que «llegaron a 
amenazar en su propia cama. 
Nosotros, que vivimos encima 
del bar, no sentimos a los ladro
nes la noche del robo y quizá 
mucho mejor porque no sabes lo 
que te puede llegar a pasar», se
ñala con cierto temor.

los Bomberos del mismo parque pa
ra que acudieran hasta una vivien
da de Quintanar, donde tuvo lugar 
un escape de gas, para comprobar 
su estado de contaminación.

En el suceso se vieron implica
das dos personas que fueron descu
biertas mareadas por un familiar. 
Estaban intoxicadas y por ello se les 
trasladó al Hospital de Alcázar de 
San Juan. Su estado no era grave.
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►COLABORACIÓN ENTRE DIPUTACIÓN Y BIENESTAR SOCIAL

Un total de siete de las residencias 
'pactadas' estarán listas este año
Todas las actuaciones previstas para terminar de construir las residencias de ancianos 
que dejó pendientes el anterior Gobierno de la institución provincial se están ejecutando

• Según las previsiones, 
ei año que viene estarán 
concluidos todos los 
proyectos, que supon
drán una inversión total 
de unos 18 millones de 
euros.

JORGE FRAGUAS / TOLEDO

Almorox, Malpica de Tajo, La Pue
blanueva, Mejorada, Valdeverdeja, 
Polán y, probablemente, Argés, se
rán las localidades que tengan sus 
residencias de ancianos listas a lo 
largo del presente 2005. Así lo ha 
confirmado a La Tribuna Tomás 
Villarrubia, delegado de Bienestar 
Social en la provincia de Toledo, 
quien comunicó que está previsto 
que las 29 minirresidencias que 
dejó pendientes de terminar el an
terior equipo de Gobierno de la 
Diputación estén listas para en
trar en funcionamiento el próxi
mo año.

De momento todas las actua
ciones previstas se están ejecutan
do en la actualidad, aunque hay 
algunas, como la de Burujón, que 
en este caso era un Centro de Día, 
que ya están funcionando.

Estas actuaciones comenzaron 
a efectuarse con motivo del acuer
do existente entre la Diputación 
Provincial y Bienestar Social, quie
nes, el pasado año, comprometie
ron unas cantidades económicas 
repartidas en tres años y que su
perarán, en el caso de Bienestar 
Social, los 1,1 millones de euros.

Actualmente ya se han entre
gado los 550.000 euros del pasado 
año y los algo más de 350.000 del 
presente. Diputación, por su par
te, aportó en 2004 en torno a los 
500.000 euros y en el presente ejer
cicio serán unos 300.000.

No obstante, los aproximada
mente dos millones que saldrán de

'ti

El número de actuaciones previstas es de 29. / rosa marcos

las arcas de ambas instituciones 
deberán completarse con unas in
versiones de otros 16 millones de 
euros, los que costará el conjunto 
del capítulo de ‘minirresidencias’, 
que serán asumidas por los ayun
tamientos beneficiarios a través de 
las ayudas de los Planes Provincia
les de la Diputación, el Forcol de la 
Junta o el endeudamiento.

En este sentido, los ayunta
mientos pueden recurrir, recuerda 
Villarrubia, al convenio firmado 
por CCM y Diputación por el que 
la entidad bancaria presta el dine
ro (el presupuestado en las ayu
das) necesario para complemen
tar las subvenciones públicas a los 
consistorio al cero por ciento de 
interés mientras llegan la ayudas 
de la Institución provincial y de

Las obras están 
divididas entre las 
dos instituciones, 
que las acometen 

de forma 
independiente

Bienestar Social. La Diputación se 
encarga de cubrir el coste que su
ponen los intereses.

Las actuaciones están reparti
das entre la institución provincial 
y la Delegación y cada uno se en
carga de acometer de forma inde
pendiente la suyas.

En este sentido, dentro de las 
de Diputación estás las residencias 
y Centro de Día de Belvis de la Ja
ra, Dosbarrios, Aldeanueva de San 
Bartolomé, Espinoso del Rey, Ge
rindote, la Pueblanueva, Mejora
da, Argés, Burujón (ya en funcio
namiento) o Polán. Mientras que a 
la Delegación corresponden Alca
bón, Alcañizo, Almorox, Burujón 
(el acondicionamiento). Campillo 
de la Jara, La Guardia, Santo Do
mingo Caudilla 0 Malpica de Tajo.

► ALMONACID

Una treintena de 
vecinos reclama 
a Iberdrola un 
servicio de 
mejor calidad
LT. / TOLEDO

El Servicio de Consumo de la 
Mancomunidad del Río Algo
dor ha recogido en Almona- 
cid de Toledo un total de 30 
reclamaciones de vecinos de 
este municipio que piden a la 
compañía eléctrica Iberdrola 
una mejora en la prestación 
del servicio de suministro 
eléctrico.

Desde el pasado 10 de 
enero y hasta el 14 de febrero, 
la Oficina Municipal de Infor
mación al Consumidor en Al
monacid ha recibido esta 
treintena de reclamaciones 
procedentes de vecinos que 
habitan en numerosas calles 
del municipio, tales como 
San Cebrián, Cruces, Ronda 
del Castillo, Cid Campeador, 
Virollo. Alegría, Ángel, Seises, 
Carretera de Mora, etc.

El motivo general de las 
quejas es que «la compañía 
no suministra la potencia que 
los hogares tienen contrata
da, lo que provoca que se pro
duzcan cortes de electricidad 
y problemas en los aparatos 
eléctricos, fundamentalmen
te electrodomésticos, que no 
rinden correctamente e in
cluso sufren averías».

LA POTENCIA QUE HAN 
CONTRATADO. Aunque en 
algunos casos las reclamacio
nes hablan de «daños», hasta 
el momento lo que solicitan 
los vecinos es que Iberdrola 
suministre la potencia que 
han contratado.

Los afectados han inter
puesto estas reclamaciones 
en la OMIC después de haber 
comunicado esta situación 
reiteradamente a Iberdrola, 
«sin que la compañía haya 
solucionado el problema».

El Servicio de Consumo 
de la Mancomunidad, por su 
parte, cursará la petición de 
demanda en materia de con
sumo realizada por los usua
rios.

►LOS YÉBENES

El municipio recupera en ‘El 
Cabrero’ la molienda tradicional
L.T. / TOLEDO

El próximo sábado 26 de febrero a 
las 12.00 horas tendrá lugar, en la 
localidad de Los Yébenes, una mo
lienda de trigo en el molino deno
minado ‘El Cabrero’. En este año 
en que se conmemora el IV Cente
nario del Quijote, la Concejalía de 
Turismo ha decidido celebrar una 
molienda todos los últimos sába
dos de mes con el fin de recuperar 
una tradición y dar a conocer la la
bor que desempeñaron los ‘Gigan
tes de la Mancha’.

Los visitantes pueden compro
bar todo el proceso, desde la pre

paración y puesta en marcha del 
molino, hasta que sale la harina 
una vez molida. Podrán conocer 
cómo se extienden las velas, cómo 
se giran las aspas del molino se
gún la dirección del viento, cómo 
se coloca el grano de trigo, la ma
nera de la que se muele, de la que 
se criba para hacerla más fina y có
mo, finalmente, se deposita la ha
rina en sacos.

La maquinaria y el engranaje 
que conserva este molino, que fue 
restaurado en 1997 por el Ayunta
miento de la localidad, es la origi
naria, en madera, la misma que 

utilizaron estos molinos allá por el 
siglo XVI.

Al final del acto todos los visi
tantes reciben como obsequio 
un saquito con harina como re
cuerdo de su paso por la creste
ría yebenosa, que cuenta con 
otros dos molinos, ‘El Torrecilla', 
restaurado en el año 2003, y un 
tercero que aún no se ha restau
rado, aunque está previsto ha
cerlo.

LOS PRIMEROS QUE VIO CER
VANTES. Según algunos histo
riadores, los molinos de viento

Este ‘gigante’ fue restaurado en 1997. / l.t.

Kiss»*

de Los Yébenes fueron los prime
ros que vio Cervantes cuando se 
dirigía desde Alcalá de Henares 
hasta Córdoba, cuando aún era

un niño, y los mismos que le ins
piraron para escribir uno de los 
episodios más conocidos de ‘El 
Quijote'.
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►CONSUEGRA

Los socialistas piden solución a los 
residuos ocasionados por el botellón
Consideran que molesta a los vecinos de la zona y generan suciedad los fines de semana 
en las inmediaciones del Castillo, repercutiendo en la imagen que se da a los turistas

• El equipo de Gobierno, 
por su parte, ha incremen
tado el servicio de limpie
za de la localidad, espe
cialmente en las zonas 
por las que discurre la Ru
ta del Quijote.

CONSUELO SANCHEZ / CONSUEGRA 

La Concejalía de Servicios del mu
nicipio de Consuegra, que regen
ta Vicente Soto, ha reforzado el 
servicio de limpieza dentro y fue
ra del casco urbano a fin de dejar 
la mejor imagen de la localidad en 
los turistas que ya la están visitan
do con motivo de la Ruta del Qui
jote. El Grupo municipal socialis
ta en el último Pleno pedía un 
plan sistemático de limpieza, 
pues en su opinión había zonas 
de la localidad que debían cuidar
se más.

Soto ha informado a La Tribu
na que el Ayuntamiento ha em
pleado a más personal en la lim
pieza de las calles y aledaños del 
casco urbano: además la limpieza 
que se hacía los lunes, ahora se ha
ce lunes, miércoles y viernes.

El PSOE en el Ayuntamiento de 
Consuegra pedía tú equipo de Go
bierno del PP que trabajara para 
que el municipio transmitiese una 
buena imagen a los turistas que la 
visitan, ya que el número de visi
tas se ha acrecentado con motivo 
del IV Centenario de El Quijote, al 
pasar una de las rutas por la loca
lidad.

Los socialistas manifestaron 
haber observado que en algunos 
de los lugares por donde pasa la 
Ruta del Quijote el tema de la lim
pieza no se estaba cuidando. Y «si 
queremos transmitir una buena 
imagen...».

El concejal socialista Julián Ro
dríguez anotaba entre estos luga
res la plaza del municipio y en ella 
la zona del adoquinado, donde se

Los socialistas creen que en tema del botellón «no se solucionado nada». / c.s.

fes

barre habitualmente. El socialista 
apostillaba que «en algunos luga
res el adoquinado presenta un es
tado lamentable y cochambroso». 
Rodríguez pedía para este lugar 
una limpieza especial.

Vicente Soto explicó que en la 
plaza hubo un problema de una 
máquina que se averió y soltó gra
sa, pero era un problema puntual 
que fue solucionado, por lo que 
«no comparto esa visión que da
ban los socialistas».

LA MINA. El contenedor del ca
mino de la Mina, que está en la 
Ruta de El Quijote, y el paradero 
de la carretera fueron otros dos de 
los puntos que los socialistas 
veían carentes de cuidado. «Justo 
a un kilómetro de la entrada a 
Consuegra las personas se en
cuentran con un vertedero y un

El Punto Limpio 
del municipio se 
sustituirá por una 
zona de árboles 

en la que se 
incluirán bancos

estercolero», informaba Julián Ro
dríguez Palmero.

Soto ha llevada a cabo una lim
pieza en el camino La Mina junto 
a la carretera de Valdespino donde 
se ubicaba un Punto Limpio. Este 
Punto Limpio se ha hecho desa
parecer y en su lugar se plantarán 
árboles y ubicarán bancos para el 
descanso de los senderistas que 

hacen la Ruta del Quijote y aque
llas otras personas que deseen 
descansar.

Julián Rodríguez informaba 
que otro lugar con problemas son 
las escaleras que suben al Casti
llo. «Estas escaleras los fines de 
semana se llenan de desperdicios 
del botellón. Justamente los fines 
de semana es cuando más turis
tas nos visitan y muchos de ellos 
pasan por ese lugar. Nos preocu
pa la imagen que les podemos 
dar.»

Los socialistas han «rogado» 
que se solucione el tema del bote- 
Uón que está causando molestias 
diversas a los vecinos de la zona. 
«Me consta que no se ha solucio
nado nada pese a que hace meses 
que se padece este problema», 
concretó el concejal socialista en 
nombre de su Grupo.

►MADRIDEJOS

La mayoría de los 
puestos del 
martes no se 
instalaron por el 
aire y el frío
C. SANCHEZ / MADRIDEJOS 

El 90% de los puestos que ca
da martes se instalan en el 
mercadillo de Madridejos no 
se abrieron ayer debido a las 
pésimas condiciones meteo
rológicas -aire y frío-, según 
informó el sub-inspector de 
la Policía Local de Madride
jos, Nicolás González.

Los más atrevidos, pese a 
las fuertes rachas de aire que 
azotaban el descampado del 
recinto ferial -donde se ubica 
normalmente este mercadi
llo-, fueron los fruteros y al
gún puesto de comestibles y 
droguería. Los más precavi
dos fueron los habituales de 
géneros de punto, ropa en ge
neral, bisutería, telas y zapa
tos.

Las estructuras metálicas 
que utilizan la mayoría de los 
mercaderes para montar sus 
puestos no ofrecían seguri
dad por el fuerte viento; de 
haberlas colocado, probable
mente habrían sido arrastra
das por el viento.

SÓLO CINCO. González ma
nifestó que sólo sacaron sus 
productos cinco de los mer
caderes provisionales, que 
llegan como espontáneos a 
vender sus mercancías en el 
mercado unos martes sí y 
otros no, al no ser habituales.

Los clientes también se 
resguardaron de bajar a ha
cer sus compras de todas las 
semanas, por lo que las ven
tas no pudieron igualarse a 
las de otros mercados cuan
do el tiempo acompaña.

Este ha sido el segundo 
mercado consecutivo en el 
que las condiciones meteo
rológicas no han sido las me
jores en este invierno para 
bajar a hacer la habitual com
pra de la semana.

El pasado martes se insta
laron la mayoría de los pues
tos, pero las bajas temperatu
ras ftieron sufridas tanto por 
los vendedores como por los 
compradores.

►MADRIDEJOS

Una charla en el Centro de la 
Mujer enseñó a «comer mejor»
C. SANCHEZ / MADRIDEJOS

El Centro de la Mujer de Madride
jos celebró ayer una charla de nu
trición -que corrió a cargo de la 
técnico en dietética y nutrición, 
Maribel Zamorano-, a la que asis
tieron mujeres del municipio ma- 
dridejense, aunque la charla estu
vo abierta a ambos sexos.

Maribel Zamorano dio a cono
cer una guía de nutrición que se

adapta a cualquier edad o perso
na, que fue presentada como una 
guía de alimentación saludable 
para saber comer.

En la charla se dio un repaso 
sobre algunos problemas de la 
mala alimentación, como el coles
terol, y se reflexionó sobre mitos y 
realidades en la nutrición, como, 
por ejemplo, la idea «errónea» de 
que el pan engorda.

La especialista persiguió un 
objetivo en esta charla, «ayudar a 
las personas a que elijan unos há
bitos alimenticios sanos y a dese
char comportamientos dietéticos 
que puede dañar la salud», según 
Zamorano.

La técnico opinó que la pobla
ción española en general ha evo
lucionado en cuanto a conoci
mientos dietéticos. Maribel Zamorano. / C S.

■Ir

M.C.D.202
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►■INSTITUTO DE EDUCACIÓN SECUNDARIA ALONSO COVARRUBIAS DE TORRIJOS

La Olimpiada Matemática relaciona 
TI Quijote' con los 'locos' números
Los organizadores han logrado la participación de 28 alumnos, lo que pone de manifiesto 
que el certamen cuenta año a año con más aceptación, ya que el primer año sólo hubo 19

EX -Oiversión

• Esta es la tercera edición 
del certamen y dadas las 
fechas, los problemas, que 
son muy diferentes a los 
que se suelen hacer en cla
se, sean un homenaje a los 
fastos del IV centenario.

NURIA NIETO / TORRIJOS

Esta tarde, el instituto Alonso de 
Covarrubias de la localidad de To
rrijos celebra la tercera edición de 
su Olimpiada matemática, una 
convocatoria que comienza a las 
17’00 horas, en la que varios alum
nos del centro demostrarán su ni
vel y sus capacidades en esta ma
teria, mediante la resolución de 
cuatro problemas.

Se cuenta en esta ocasión con 
28 participantes inscritos, lo que 
supone un incremento con rela
ción al año pasado, una constante 
que se ha experimentado de for
ma gradual, pues la primera edi
ción contó con 19 chicos y chicas.

Este dato es valorado como al
go muy positivo por los organiza
dores, pues demuestra que el inte
rés por el certamen va creciendo, 
una iniciativa que, entre sus obje
tivos, maneja la de servir de moti
vación a los alumnos para que se 
sumerjan en una asignatura nor- 
malmente considerada dura y di
fícil, como las matemáticas.

Los problemas son bastante di
ferentes a los que se suelen hacer 
en clase. Este año versan y tienen 
como motivo general la figura del

Los participantes aünan el interés por la materia y el gusto por la competición. / N. N.

Quijote, uniéndose así a las cele
braciones del IV Centenario de su 
publicación.

PARTICIPANTES. Hay doce par
ticipantes del primer ciclo de se
cundaria, nueve de segundo ciclo 
y siete de bachillerato, que previsi
blemente estarán unas tres horas 
resolviendo las incógnitas que se 
les van a plantear. Para esta tarea 
se han preparado concienzuda

mente, dedicando algunos de sus 
momentos de tiempo libre a la 
preparación de la prueba. «Los de 
secundaria, prácticamente desde 
septiembre, están destinando a su 
preparación los recreos de los jue
ves», dijo Juan José Bermejo, coor
dinador de la Olimpiada.

A los alumnos les mueven va
rias motivaciones, tanto el gusto 
por esta materia -que en las Olim
piadas se plantea como un pasa

tiempo entretenido y divertido-, 
como el ánimo de ganar en la 
competición, teniendo en cuenta 
además que a lo largo de las fases 
reciben distintos regalos y pre
mios.

«MUCHA ILUSIÓN. «Ahontamos 
esto con mucha ilusión, esperan
do pasar con éxito a las siguientes 
rondas», dijo Bermejo. De la prue
ba de hoy saldrán diez clasifíca-

Educación lúdica.

«Aquí no se juega ni un sus
penso ni un aprobado en una 
asignatura. Queremos que las 
matemáticas no se hagan abu
rridas y cuesta arriba, como en 
ocasiones pasa con los tema
rios o hacemos los propios pro
fesores», apuntó Bermejo.

Asimismo, el coordinador 
de la Olimpiada agregó que «el 
mayor logro del Alonso de Co
varrubias es haber contado en 
diferentes ocasiones con dos 
alumnos que llegaron a la fase 
regional, a la que llegan los más 
destacados de la provincia, pro
bablemente situados entre los 
tres mejores de Toledo. «Espe
ramos que todo vaya bien; tene
mos jóvenes promesas que 
pueden dar mucho juego», ex
plicó el profesor, presto para 
hacer pensar a los alumnos.

dos, que pasarán a la fase comar
cal, para enfrentarse, «aunque se 
trate de un partido amistoso», a 
los alumnos del instituto de Fuen
salida y probablemente de Escalo
na, el 6 de abril.

Los mejores pasarán a la fase 
provincial, que tendrá lugar los 
próximos días 24 y 25 de abril, y de 
ahí a la regional, que reservará un 
lugar sólo para los más destaca
dos de toda la comunidad.

►TORRIJOS ► FUENSALIDA

El Ayuntamiento apuesta por fomentar 
la lectura con un club para adultos
El grupo se reunirá una vez a la semana para comentar un libro y generar un debate

NURIA NIETO / TORRIJOS

La concejalía de Educación y Cul
tura del Ayuntamiento de Torrijos, 
después de ampliar este año los 
servicios de la biblioteca munici
pal con la apertura regular de sus 
instalaciones, apuesta por nuevas 
vías para la promoción de la lectu
ra con la iniciativa de crear un club 
de lectura para adultos.

El Consistorio quiere atraer el 
interés de un grupo suficiente de 
personas como para ponerlo en 
marcha. Este grupo, bajo la super
visión y orientación de la bibliote
caria, que ejercerá como coordi
nadora, se reunirá una vez a la se
mana para comentar un libro -lo

que se haya leído en casa-, para 
generar un debate sobre la obra, 
en el que comentar lo que haya 
provocado la lectura.

De este modo, el Ayuntamien
to fomenta el hábito de la lectura. 
Gracias a esta iniciativa se podrán 
compartir opiniones y puntos de 
vista sobre un mismo texto, enri
queciéndose cada participante 
culturalmente con la lectura de 
obras de indudable interés que se 
seleccionarán y se compartirán 
entre los lectores, quienes quizá 
no las hubieran elegido por inicia
tiva propia.

«Ahora estamos en los prole
gómenos del club. Queremos for

mar un grupo que funcione perió
dicamente, de unas 10 ol5 perso
nas, que comente, pongá en co
mún e intercambie ideas, inter
pretaciones y sentimientos sobre 
los libros que se lean», destacó el 
concejal del área. Tito Cañada, 
convencido de que servirá este 
club para hacer más grata la lectu
ra, tanto para los muy lectores co
mo para los que se sumerjan de 
vez en cuando en un libro.

En estos momentos, en la bi
blioteca se están recibiendo las 
inscripciones de los que están in
teresados en integrar este club. Pra 
entrar en él, durante aún varios dí
as se puede rellenar una ficha.

«Espero que haya un número 
suficiente de personas para empe
zar a trabajar, pues cuando esto 
esté operativo irá todo más roda
do, incluso habrá actividades 
complementarias, como encuen
tros», indicó Cañada, que está a la 
expectativa de la respuesta que se 
logre con este club, cuyas reunio
nes tendrán lugar los jueves por la 
mañana.

Con este tipo de actividades, el 
Consistorio torrijense apuesta de
cididamente por difundir la fun
ción de los libros, no sólo como 
fuente de conocimiento y saber, 
sino también de disfrute y regoci
jo personal.

El Centro de la 
Mujer forma en 
interpretación de 
documentos

NURIA NIETO / FUENSALIDA 

El Centro de la Mujer de 
Fuensalida arrancará maña
na con un taller que girará en 
tomo al aprendizaje de docu
mentos laborales, el cual se 
desarrollará durante dos jor
nadas semanales. La primera 
será mañana, y la segunda el 
día 3 de marzo.

En las dependencias del 
centro, y en horario de tarde, 
de 16’00 a 18’00 horas, las 
participantes podrán adqui
rir conocimientos muy váli
dos para saber manejarse con 
la burocracia y el papeleo del 
mundo laboral, que en oca
siones provocan tantas du
das. La gran respuesta que 
obtiene este taller demuestra 
que resulta muy útil.
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La meteorología podría ser determinante para que el CAI esté listo en septiembre. / R.C.
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El nuevo CAI tendrá capacidad 
para albergar a más de 100 niños
La constructora se ha comprometido a que las obras finalicen en octubre, aunque desde el 
Ayuntamiento se pretende que el Centro esté listo para el comienzo de la temporada escolar

• Las instalaciones supon
drán un coste de 860.000 
euros, financiados en un 
80% por la Consejería de 
Bienestar Social y en un 
20% por las arcas munici
pales

RUBÉN CAÑO / ILLESCAS

El nuevo Centro de Atención a la 
Infancia de Illescas, cuyas obras 
de construcción evolucionan a 
buen ritmo, tendrá capacidad pa
ra un total de 105 niños. De este 
modo ha sido informado a La lYi- 
buna desde el Ayuntamiento de la 
localidad, añrmando que las ins
talaciones de próxima habilitación 
supondrán un «importante refuer
zo» en la oferta social a la que pue
den acogerse los vecinos.

Inmaculada Martín, concejala 
de Servicios Sociales, aclaró, en 
declaraciones a este rotativo, algu
nos términos importantes del de
sarrollo del proyecto referente ai 
nuevo CAI en el término munici
pal. Así, según indicó, los trabajos 
se encuentran muy avanzados y la 
empresa constructora encargada 
de la realización de la obra se ha 
comprometido con el Ayunta
miento para que el Centro pueda 
ser entregado en el próximo mes 
de octubre. No obstante, el deseo 
de la Corporación municipal es el

iSW

El Centro contará con un total de siete aulas. / R.c.

de que la infraestructura pudiera 
estar disponible para los ciudada
nos en septiembre, con lo que es
taría a punto para el inicio de la 
temporada escolar.

Esta condición dependerá de 
las circunstancias que rodeen al 
desarrollo de los trabajos, puesto 
que, en ocasiones, las condiciones 
meteorológicas, entre otros condi
cionantes, dificultan el cumpli
miento de los plazos.

El CAI, segundo en Illescas, 
contará con un total de siete au
las. A éstas habrá que sumaries dos 
estancias reservadas para ofrecer 
el servicio de Ludoteca Municipal. 
Además, como se ha adelantado. 

no se descartan posibles modifi
caciones en la distribución del es
pacio con el objetivo de atender 
satisfactoriamente la demanda.

La construcción del edificio y la 
adaptación del entorno, cerca del 
casco urbano y junto a la Casa de la 
Cultura, supondrá un coste total de 
860.000 euros. De éstos, el 80% se
rán competencia de la Consejería 
de Bienestar Social y 20% restante 
saldrá de las arcas municipales.

Desde el equipo de Gobierno 
se entiende la creación del nuevo 
CAI como un paso necesario para 
adaptar la calidad de los servicios 
al crecimiento de población infan
til que está albergando la villa en 

los últimos años. En este sentido, 
Martín señaló que las prestacio
nes del Centro serán muy útiles 
para que los padres puedan com
patibilizar horarios de trabajo y es
pacios de tiempo para ofrecer a 
sus hijos la atención necesaria.

EL CEDT« Al parecer, de cumplir
se los planes, los próximos meses 
están señalados en la agenda co
mo de ‘relevantes’ teniendo en 
cuenta la inauguración de nuevas 
instalaciones en Illescas. Al CAI 
habrá que sumarie el Centro de 
Especialidades de Diagnóstico y 
LYatamiento que el Gobierno re
gional está construyendo.

El consejero de Sanidad, Ro
berto Sabrido, visitó el 13 de di
ciembre las obras de construcción 
de este centro sanitario y, visto el 
estado de avance de un proceso 
que se inició en diciembre de 2003, 
la conclusión fue la de que los tra
bajos podrían estar concluidos en 
el primer semestre de 2005.

El centro ocupa una superficie 
de 5.900 metros cuadrados. El pa
sado año se realizó una modifica
ción del proyecto original de las 
obras, suponiendo el incremento 
de la superficie construida en unos 
1.000 metros. El presupuesto as
ciende a más de 6,6 millones de 
euros y se espera que la infraes
tructura sirva para cubrir las nece
sidades de la comarca.

►ILLESCAS

El Foro 
Ambiental 
informa de la 
«amenaza» de 
las cementeras
R.C. / ILLESCAS

El Foro Ambiental de la pro
vincia de Toledo, integrado 
por miembros de Ecologistas 
en Acción, Izquierda Unida, 
asociaciones de vecinos, em
presas y ciudadanos a título 
individual, quiere alertar so
bre «la amenaza para la salud 
y el medio ambiente que su
pone la incineración de resi
duos en las cementeras ubi
cadas en distintas localida
des de la comarca de La 
Sagra».

Por ello, con la participa
ción de integrantes de la Pla
taforma Ciudadana Anti-in- 
cineración de Residuos en la 
Cementera de Yepes y exper
tos en riesgos de la contami
nación y la gestión de resi
duos, el próximo viernes rea
lizarán un acto informativo 
sobre estas cuestiones en la 
Casa de la Cultura de Illes
cas. Se abrirá un debate al 
que se ha querido invitar a 
cualquier vecino interesado 
en conocer más sobre esta 
problemática.

CONCIENCIA DE RESPETO. 
Informar a la ciudadanía de 
aspectos como que en la ce
mentara de Yepes se preten
de incinerar 25.000 tonela
das de plásticos y 20.000 de 
neumáticos al año; que en la 
de Yeles son 300.000 tonela
das de residuos las que se 
pretenden incinerar al año y 
que la cementera de Villa- 
luenga de La Sagra tiene un 
proyecto similar, es el objeti
vo de una reunión convoca
da para promover una «con
ciencia de respeto» con el 
medio ambiente.

► BOROX

El Pabellón 
Polideportivo 
acogerá una 
velada de boxeo

R.C. / BOROX

El Pabellón Polideportivo 
Municipal de Borox, situado 
en la calle Baier, acogerá el 
próximo sábado una velada 
de boxeo a partir de las 20.00 
horas. En esta cita deportiva 
excepcional, y poco habitual 
en localidades de la comarca, 
participarán los pesos pesa
dos profesionales Félix 
Blázquez y Stefan Kusnir.

Asimismo, en el acto, que 
no es el primero de estas ca
racterísticas que alberga el 
municipio, también habrá 
dos combates neoprofesio
nales y tres amateur.

La entrada para el público 
en general costará cinco eu
ros, mientras que los jubila
dos tendrán que pagar tres.
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S JESÚS VELÁZQUEZ GARCÍA-BUENO • Delegado provincial de Industria y Turismo
Casado y padre de tres hijas, Jesús Velázquez es acreedor de una dilatada trayectoria política fuera de toda duda: nada menos que más de 25 años como miembro del PSOE Al frente del Ayuntamiento de 
Ocaña estuvo durante ocho años (1991-1999), y más tarde volvió a defender a su pueblo desde la oposición. Justo hasta el verano pasado, cuando renunció a su asiento de concejal porque no podía aten
der esa responsabilidad en su justa medida. Según sus mismas palabras, sentía como si estuviera engañando al pueblo. Y eso, este apasionado de Ocaña, por sólidos principios, no se lo puede permitir.

«El polígono de Ocaña va a llevar lo 
último en comunicaciones»

ISRAEL VACAS/OCAÑA 

urante la entrevista, este 
hombre de 54 años cita a 
Indalecio Prieto para ex

plicar que es mejor decir la ver
dad ai trabajador y, por ende, a los 
ciudadanos, aunque muchas ve
ces no guste. Él parece predicar 
con el ejemplo, sin pelos en la len
gua para cualquier asunto muni
cipal, regional o nacional que se 
presente. Está muy agradecido 
por la emotiva despedida que le 
brindaron sus compañeros políti
cos, de partido o no, cuando dejó 
de ser concejal en Ocaña. Este de
legado provincial de Industria y 
lirismo también sabe llorar.

¿Qué pasa que no dejan de sa
lir polígonos industriales por to
da la comarca?

Son planteamientos que cual
quier pueblo pequeñito se hace a 
su medida. Villarrubia de Santiago 
tiene en un momento determina
do suelo público y se plantea, ¿qué 
hago con este suelo?, un polígono. 
Un polígono que está al 90 por 
ciento y además con la idea ya del 
alcalde de ampliarlo. No sólo es
tos polígonos son para las empre
sas locales que quieren salir del 
casco, sino para otras muchas que 
vienen de hiera a instalarse en si
tios donde estén cómodos y con 
todos los medios tecnológicos. 
Hay pueblecitos por la provincia 
que te llevas una sorpresa grandí
sima. Alcolea del Tajo tiene un po
lígono pequeño que se le ha llena
do; y va a empezar a hacer otro, y 
tiene sólo 300 habitantes.

¿La agricultura en La Mesa de 
Ocaña ha de cambiar?

La agricultura, desgraciada
mente, es de secano; el secano tie
ne los días contados; la produc
ción de cereal cada vez es menor 
y las alternativas son dos: o se in
dustrializa o como en otros sitios 
hay un boom de inmobiliarias. La 
agricultura ahora mismo tiene su 
razón de ser y tiene buen futuro 
siempre que se hagan cambios 
importantes. En La Mesa de Oca- 
ña hay que hacer cultivos alterna
tivos al cereal y ser valientes. Aho
ra mismo se está plantando el pis
tacho en muchos sitios y está 
dando resultados importantes. 
Además, hoy en día hay que abo
gar por la unión de los agriculto
res. No se puede concebir que 
tengas una parcellta de dos obras 
y tengas un tractor; no te puede 
ser rentable.

¿Qué riqueza se genera en los 
pueblos donde se aflncan las 
grandes empresas?

La riqueza que te crean es de 
puestos de trabajo. Y ese dinero se 
queda en un tanto por ciento en 
el pueblo. En cuanto a lo que se 
obtiene por los impuestos, queda 

también en el pueblo. Hemos sa
cado una orden nueva de promo
ción empresarial donde se apunta 
la necesidad de que los domicilios 
fiscales estén en Castilla-La Man
cha. Que el producto económico 
se quede aquí. En cuanto al co
mercio minorista, es un proble
ma. Tenemos que hacer un exa
men de conciencia todo el mun
do, no sólo las grandes superficies. 
Hay que intentar salvar el comer
cio artesanal y ellos también tie
nen que poner de su parte.

¿Qué tipo de industrias han 
venido y van a venir?

En Toledo, en 2004, hemos te
nido 169 nuevas empresas. Tole
do ha sido la provincia cuyo ín
dice de producción de industrial 
ha sido el más grande de España; 
ha crecido un diez por ciento con 
respecto al año anterior. Ha habi
do todo tipo de empresas: que vie
nen a estar cercanas a Madrid y te 
solicitan algún sitio en la zona de 
La Sagra; aunque creo que está 
muy saturada.

¿En qué estado se encuentra 
ei nuevo polígono de Ocaña?

La historia del polígono da pa
ra hacer una novelita. Cuando 
uno llegó a ser alcalde, tenía una 
serie de proyectos y, entre eUos, el 
del polígono, pero ha habido mu
chos problemas. Ahora que no soy 
el que gobierna, mi apoyo a José 
Carlos es total. Por mucho que sea 
más de Ocaña que los botijos, 
pienso que nuestro pueblo es un 
sitio prixólegiado. La gente de De
sarrollo de Áreas Logísticas tam
bién ha tenido algunos problemi- 
llas a la hora de comprar terrenos, 
pero ya está terminado. En marzo 
o abril el presidente de la región 
vendrá a poner la primera piedra.

¿Qué se puede avanzar de es
te proyecto?

La puesta de la primera piedra 
también significará el comienzo 
de las obras; y además unas obras 
que, por el propio interés de la 
empresa, no pueden durar mu
cho. La urbanización va a ir a pa
sos agigantados: incluso he apun
tado la posibilidad de que se ha
gan fases de forma que, cuando 
se termine la primera, se instalen 
las empresas que ya hay, que son 
más de 100 interesadas. Es un po
lígono que va a llevar lo último en 
comunicaciones y hasta un saté
lite para ponerse en contacto con 
las empresas logísticas.

¿Causa envidia que Noblejas 
tenga las mayores fábricas por el 
momento?

La rivalidad entre los pueblos 
es buena y es lógica que exista. Aun 
así, teníamos entre el alcalde de 
Noblejas y yo el proyecto de hacer 
un polígono entre los dos munici
pios. Cuando José Carlos pasó a ser

Jesús Velázquez, delegado de Industria y Turismo. / i.v

«Estamos obligando a las centrales térmicas a ser de ciclo combi
nado; es decir que, en vez de usar gasoil que provoca unas emisio
nes de CO2 grandísimas, utilicen gas natural. Si no, no se autoriza 
ninguna»

«La urbanización del polígono de la localidad va a ir a pasos agi
gantados. La puesta de la primera piedra llegará en marzo 0 abril»



► EN POLÍTICA ACTIVA

«En participación estamos bajo mínimos»
¿Qué le llevo a renunciar a su cargo co

mo concejal? ¿Han cambiado mucho las 
cosas desde que lo dejó?

Tanto en lo personal como en lo político, 
me he centrado en la responsabilidad que 
tengo. Tomé esa decisión porque me sentía 
mal, sentía que estaba engañando a la gente 
de Ocaña porque no podía atender a la opo
sición como tiene que atenderse en un pue
blo como el nuestro.

Pero habrá más razones...
Luego, la propia idiosincrasia del Gobier

no municipal, que no deja participar en na
da de nada a la oposición.

¿No perjudica electoralmente que no 
haya una cabeza visible en el PSOE local?

No es que sea perjudicial; no ayuda. De 
todas formas, hay cuatro compañeros que 
cualquiera de ellos puede encabezar una 
candidatura y hacerlo muy bien. Tiene que 
ser una cuestión que determine la asamblea 
general del partido.

¿Por qué los plenos están vacíos?
En participación estamos bajo mínimos, 

de cero para abajo. Es una pena que la gente 
no participe. Últimamente, se llevan lemas 
en los que no hay discusión posible; el Go
bierno municipal elude cualquier tipo de en
frentamiento y hace las cosas por decreto y 
eso también repercute en la gente.

¿Qué reconoce para bien al equipo de 
Gobierno?

Reconozco el trabajo bueno que hacen 
en Ocaña. Reconozco que están volcados, 
pero se equivocan en muchos planteamien
tos en los que no han pedido consejo a la 
oposición o a la gente.

¿Qué opina de las últimas iniciativas ur
banísticas?

Se ha vendido mucho chocolate del loro.

La travesía se podrá remodelar cuando sea 
cedida por el Ministerio de Fomento al Con
sistorio.

El alcalde afirmó que el permiso iba a 
ser.concedido dentro de poco...

Lo vienen diciendo desde hace mucho 
tiempo, y dijeron, y dijeron y dijeron. Y dije
ron que la Casa de la Cultura se termina; y 
dijeron que no se terminaba porque Jesús 
Velázquez y Javier Ramírez no querían. Lo 
malo es que mienten bellacamente. Aquí lo 
que hace falta 
es un Plan de 
Ordenación 
urgentemen
te. Se está dan
do licencia, e 
incluso sin li
cencia, se es
tán constru
yendo en Oca- 
ña muchas 
edificaciones 
sin ningún 
planteamien
to.

¿Acabará
en esta legislatura la obra de El Escorial en 
que se ha convertido la actuación de la Casa 
de la Cultura?

Creo que al alcalde no le asesoraron bien 
algunas personas, ya que sé hubiese ganado 
más habiéndola tirado y construido de nue
vo que lo que se está haciendo. Supongo que 
se va a terminar en esta legislatura, pero bue
no, los faraones también hacían grandes 
obras y éstas terminaban cuando morían.

En este aspecto, se comentó que el PSOE 
no estaba de acuerdo con el material em
pleado...

Decían los arquitectos y arqueólogos de 
Cultura que el tratamiento que había que 
hacer era en cal, en blanco. A nosotros siem
pre nos ha gustado la construcción de ladri
llo y piedra. A mí me gusta cómo está que
dando ahora.

¿También será el final de la restauradón 
de la Plaza Mayor?

El dinero está ahí; cuando empiezan la 
fachada este no tengo ni idea. Si puedo ade
lantar que el alcalde me ha presentado un 

proyecto muy 
bonito para 
iluminar la 
plaza, queva a 
ir conjunta
mente con la 
obra de esa fa
chada que 
queda.

José Car
los Martínez 
ha dicho que 
la subida del 
precio del 
agua se debe a 
la mala he

rencia que dejó el anterior Gobierno res
pecto al tema de la depuradora. ..

Fue lamentable escuchar que le deje una 
patata caliente. Encima que se quedó hecha 
una obra de esa envergadura que no la tenía 
ni Quintanar de la Orden ni Consuegra que 
son más grandes que Ocaña...Lo que hizo el 
Ayuntamiento fue lo que se debía hacer; ha
cer una depuradora y adelantarme a lo que 
Europa estaba planteando para poblaciones 
de más de 5.000 habitantes. Ocaña se ade
lantó y logré que la Junta me pagara el 80% 
de la depuradora. Una depuración de aguas 

en condiciones y al mismo tiempo calcula
da ya para 15.000 habitantes. De hecho, tuve 
que justificar más habitantes con los reclu
sos de los dos centros penitenciarios.

¿Qué me dice de los rumores que corrie
ron cuando el PSOE ganó las elecciones ge
nerales? Se hablaba de un posible ascenso a 
un puesto más elevado gracias a su amistad 
con José Bono...
.Fueron rumores con fundamento; pero 

cada uno tiene que tomar una decisión en 
un momento determinado y creo que tomé 
la buena.

¿Qué imagen le gustaría que tuviera la 
población de usted?

Me gustaría que los ocañenses pensaran 
que he sido buena gente; que he cometido 
fallos y aciertos, pero que he sido buena gen
te. Con eso me doy por satisfecho.

¿Cuál es el hito como anterior alcalde 
del que se siente más orgulloso?

Haber trasladado a la sociedad de Ocaña 
una idea distinta de lo que era un alcalde. No 
quiero decir que fueran malos los que había 
antes. Me refiero a una idea distinta en cuan
to a que un alcalde debe ser más cercano al 
ciudadano. Creo que es más importante que 
hacer grandes obras, el prestar tu hombro 
para que llore alguien o te cuenten sus pe
nas.

¿Qué actuaciones lle\^ en el corazón?
Cuando rehabilitamos la iglesia del Car

men o San Martín, un barrio también un po
co abandonado, donde pusimos una puerta 
que estaba dando tumbos por ahí. También 
estoy orgulloso de cuando logré traer el de
pósito de agua a la plaza de toros vieja; o 
cuando logré convencer a una empresa, que 
luego se arruinó, a hacer una plaza de toros y 
no costó un duro a este pueblo.

alcalde, estimó que no era conve
niente. Pese a todo, no vamos a 
ningún lado con los localismos.

Por otra parte, ¿cree que el fu
turo turístico de Ocaña pasa por 
una oferta de calidad, una pro
puesta que además secunda en 
este territorio la asociación Don 
Quijote?

En Ocaña tenemos un poten
cial en riqueza patrimonial, aun
que desgraciadamente en estos 
años deja mucho que desear 
quien tiene que protegería. Pero 
está. Hemos de procurar que el 
turista venga aquí y disponga de 
un repertorio de productos nues
tros, con nuestro seUo.

¿Se implican los jóvenes de 
nuestro área como empresarios?

Echo de menos a los jóvenes. 
Las empresas que se crean son 
nuevas, pero vienen con un res
paldo de otro empresario, bien el 
padre o algún familiar.

¿Cómo se explica que, con to
do el patrimonio que existe en 
Ocaña, el primer museo en con
diciones haya nacido en el con
vento de los dominicos?

Del patrimonio se nos llena la 
boca. Y sin embargo nos callamos 
cuando vemos que la Casa de los 
Pacaco se tira y se deja que se caiga 
para que se construyan pisos mo
dernos. No conservamos el patri
monio en absoluto. Ahora, en Oca- 
ña están desapareciendo casas bla- 
sonadas.Y en cuanto al patrimonio 
público, es una de las cosas que la

mento que este Ayuntamiento no 
lo esté cuidando como debe.

¿Se ha quedado el turismo lo
cal un poco estático sólo con los 
incentivos de la Semana Santa y 
la Plaza Mayor?

Totalmente. Ocaña no puede 
vivir sólo de Semana Santa. Es una 
época del año en la que, además, 
vemos cómo la gente va a las pla
yas. Tenemos que dar una alter
nativa en líneas generalas.

¿Qué le gustaría organizar en 
este aspecto?

Ahora estamos con el IV Cente
nario de ‘El Quijote’. Se nos va el 
tiempo de haber hecho algo de Lo
pe de Vega; podíamos haber hecho 
algo de la figura de Calderón de la 
Barca; podíamos haber hecho algo 
de muchas cosas. ¿Por qué no po
demos hacer en Ocaña como se 
hace la batalla de Consuegra?

¿Cree que la población va a 
aumentar mucho en poco tiem
po como sostiene el primer edil?

La cercanía de Madrid ha te
nido sus ventajas, pero también 
sus inconvenientes. Y uno ha sido 
que nos hemos creído casi capi
tal. Ocaña debe ser pueblo y que 
no pierda nunca esa idiosincra
sia, que lamentablemente se está 
perdiendo con tanta gente que 
viene a dormir. Sí creo que Ocaña 
debe ir creciendo, pero con cono
cimiento y raciocinio. No se está 
dando alternativa a la gente que 
no tiene el poder adquisitivo.

¿Qué número de habitantes

se puede alcanzar a corto o me
dio plazo?

Incalculable. No podemos ba
samos en cuánta gente vendrá. 
Ocaña puede estar en condicio
nes de asumir 12 ó 15.000 habi
tantes en cuanto a infraestructu
ras. Más no; más no debe.

¿Conoce la polémica del mapa 
de la ruta de Don Quijote exhibi
do en Fitur en el que no aparece el 
nombre de Ocaña? El Ayunta
miento se mosqueó con la Junta...

«Ocaña debe ser 
pueblo y que no 
pierda nunca esa 
Idiosincrasia, que 
lamentablemente 
se está perdiendo 
con tanta gente 
que viene a dor
mir»

¡Cómo no me voy a enterar! . 
Ocaña en El Quijote no aparece, y 
por tanto no aparece en la ruta. Y 
decían: ¡Es que aparece Villato
bas! Efectivamente, es que la ruta 
de Don Quijote pasa por el térmi

no municipal de Villatobas, de 
Dosbarrios...¿Qué tenía que ha
ber puesto esa empresa a Ocaña? 
Pues sí, ¿por qué no? Y Santa Cruz 
de la Zarza también. Es un poco 
sacar de quicio las cosas.

¿Por qué no se mitigó esta po
lémica en las propias reuniones?

Ha habido muchas reuniones 
con el tema de Fitur, a las que han 
asistido representantes del Ayun
tamiento de Ocaña y, desde las 
primeras, sabían todos cómo iba 
a ir el tema. En una reunión, la 
concejala de Turismo, Reme Gor
do, protestó que cómo no estaba 
Ocaña en ese mapa. Ahora bien, 
cualquier pueblo de la provincia, 
en base a este evento cultural del 
IV Centenario, puede plantear las 
actividades que quiera. Todavía 
estoy esperando a que manden un 
proyecto como han mandado 
proyectos muchos pueblos que 
tampoco figuran en el mapa.

¿Faltaron prospectos sobre 
Ocaña en Fitur?

Eso forma parte del numerito 
que montó el alcalde de Toledo; 
aunque en mi opinión personal, 
creo que fue más bien Natalia Tu
tor. A partir de ahí, hay declara
ciones de una serie de alcaldes, 
entre eUos el de Ocaña, dando las 
mismas razones que Molina. De 
Ocaña se repartieron 6.000 folle
tos hechos por la Junta. En las re
uniones previas hablamos que 
aquellos ayuntamientos que tu
vieran material, que nos lo envia

ran. Pues bien, aún estoy esperan
do que nos lo envíen. Fíjate si se 
podía enviar algo de Porticum Sa- 
lutis; pues no había nada que hu
biera enviado el^yuntamienlo.

¿Es alarmante para La Mesa 
que se vaya a construir una cen
tral térmica en Colmenar de Ore
ja (Madrid)?

En esto no llevan razón ni la 
plataforma de vecinos ni los gru
pos ecologistas. Estamos obligan
do a laé centrales térmicas a ser 
de ciclo combinado; es decir que, 
en vez de usar gasoil que provoca 
unas emisiones de C02 grandísi
mas, utilicen gas natural. Si no, no 
se autoriza ninguna.

Aun así, ¿no habría ningún 
peligro para el medioambiente?

No tiene ningún tipo de salida 
al aire de productos tóxicos. En 
absoluto, en absoluto. Se mueve 
todo esto por razones políticas. 
La gente no se debe alarmar.

¿Cómo afectó la ‘crisis’ de la 
incineradora a su vida?

En lo político no afectó, ya que 
en las siguientes elecciones mu
nicipales volví a ganar. A quien 
más afectó fue a mi familia, a mis 
hijas que eran pequeñas y tuvie
ron que oír muchas cosas desa
gradables; o a mi mujer. Yo lo lle
vo en el sueldo. Te queda un res
coldo, te queda un cabreo de 
decir: ¡Qué tontos fuimos!..La 
misma incineradora la visité hace 
un año: está en Tarragona y da 
empleo a 500 trabajadores.
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^SANIDAD

Comienza el traslado de 
pacientes del hospital al 
ICS para avanzar las obras
La nueva unidad polivalente de hospitalización comenzó a funcionar ayer, con el traslado de 
20 pacientes previamente hospitalizados en medicina interna y especialidades

• Los pacientes traslada
dos a la nueva unidad del 
ICS proceden fundamen
talmente de las especiali
dades de medicina inter
na, neurología y aparato 
digestivo.

L. MORAN / LT. / TALAVERA 

EI anunciado traslado de pacien
tes del Hospital ‘Nuestra Señora 
del Prado’ a la nueva Unidad Poli
valente de Hospitalización, ubica
da en las instalaciones del Institu
to de Ciencias de la Salud (ICS), 
comenzó a realizarse en la maña
na de ayer de manera escalonada 
para de esta manera poder conti
nuar con las obras de ampliación 
y remodelación del hospital tala- 
verano.

A pesar de que el consejero de 
Sanidad, Roberto Sabrido, fijó con 
anterioridad la fecha del traslado 
en el pasado mes de enero, no fue 
hasta la mañana de ayer, debido a 
problemas de contrataciones, co
mo el mismo consejero explicó, 
cuando 20 pacientes previamente 
hospitalizados en las actuales 
plantas de medicina interna y es
pecialidades del hospital, fueron 
trasladados a esta nueva unidad.

El traslado, que se llevó a cabo 
tras el desayuno de los pacientes y 
una vez pasada la visita médica de 
los facultativos correspondientes, 
se practicó mediante ambulancias 
dispuestas al efecto, en las que los 
enfermos fueron acompañados 
por personal sanitario. Una vez 
allí, los pacientes fueron distribui
dos entre las 18 habitaciones de 
que dispone esta nueva unidad, 
que cuenta con una capacidad de 
hospitalización total para 36 per
sonas, y cuyas instalaciones gene
rales son similares a las nuevas 
plantas de hospitalización del edi
ficio principal del hospital.

Para poder atender a los pa
cientes que se han trasladado al 
ICS, que corresponden funda
mentalmente a las especialidades 
de medicina interna, neurología y 
aparato digestivo, se ha asignado

La nueva Unidad Polivaiente de Hospitalización ubicada en el ICS cuenta con capacidad para 36 pacientes. / L.T.

una plantilla específica, que ga
rantiza la actividad ordinaria y la 
asistencia continuada las 24 horas 
del día. En este sentido, el funcio
namiento de esta nueva Unidad 
Polivalente de Hospitalización 
ubicada en el Instituto de Ciencias 
de la Salud, que contará además 
con una guardia médica de pre
sencia física, será similar al resto 
de unidades de hospitalización. 
De esta manera, el régimen de vi
sitas a los pacientes trasladados a 
la nueva unidad es el mismo que 
en el edificio principal.

EVITAR DESPLAZAMIENTOS. 
Esta nueva unidad depende fun
cionalmente del Servicio de Medi

cina Interna del hospital, por lo 
que está prevista para pacientes 
estabilizados provenientes en su 
mayoría del área médica que no 
requieren un gran número de 
pruebas complementarias. No en 
vano, el objetivo es evitar despla
zamientos de los pacientes al edi
ficio central. No obstante, esta uni
dad cuenta con medios diagnósti
cos y terapéuticos suficientes para 
garantizar su autonomía, en ma
terias como radiología, analítica y 
urgencias.

Por su parte, la alimentación 
de los enfermos trasladados a esta 
nueva unidad, se elaborará desde 
las cocinas del ICS, y se llevará a 
cabo en las mismas condiciones

El régimen de 
visitas a los 
pacientes 

trasladados al ICS 
es el mismo que 
el del hospital

El traslado permitirá continuar con las obras de

que para el resto del hospital. Para 
llevar a cabo esta labor, se ha re
forzado la plantilla con la contra
tación de seis nuevos pinches de 
cocina.

AVANCE DE LAS OBRAS. Con 
esta actuación puesta en marcha 
ayer, se iniciaron los traslados y el 
desalojo del ala de hospitalización 
antigua que aún quedaba en uso, 
con vistas a que én las próximas 
semanas puedan acometerse los 
trabajos de remodelación del hos
pital.

Como indicó el propio conse
jero de Sanidad, en estos momen
tos lo que resta de las obras para 
su finalización son precisamente
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? MERCADO NACIONAL DE GANADO

El Mercado de Ganado busca
recuperar sus «expectativas»

trol, ya que son ellos los compe
tentes en materia sanitaria», 
apuntó.

CONTROLES SANITARIOS. En 
cuanto a los controles sanitarios 
que se llevarán a cabo en el Mer-

El MAPA pretende devolver la
normalidad al sector ganadero

El Mercado Nacional de Ganado reabre hoy de nuevo sus instalaciones para que los 
ganaderos retomen sus operaciones comerciales tras algo más de cuatro meses cerrado

^■remodelación del hospital. / L.T.

las dos salas de hospitalización, 
así como adecentar el perímetro 
exterior y el acondicionamiento 
de la planta sótano, donde poste
riormente se ubicarán los almace
nes generales, los vestuarios de 
personal y el mortuorio.

De igual manera, el consejero 
de Sanidad destacó que una vez 
que se hayan remodelado comple
tamente estas dos antiguas salas 
de hospitalización se procederá a 
la redistribución de todo el hospi
tal, que verá triplicada su superfi
cie. Así, de las 258 camas actuales, 
se pasará a contar con 404, aspec
to que permitirá a su vez triplicar 
la capacidad de ingresos del hos
pital.

• El gerente del Mercado 
espera que al menos acu
da la misma cifra de ca
bezas de ganado que an
tes del cierre, que se si
tuaba en una cantidad 
cecana a i.ooo.

L. MORÁN / TALAVERA

Tras algo más de cuatro meses ce
rrado. el Mercado Nacional de Ga
nado de Talavera abre hoy de nue
vo sus instalaciones para la com
pra venta de ganado, una noticia 
que ha sido recibida con satisfac
ción por parte del gerente del 
Mercado, Felipe Granados, quien 
manifestó las buenas expectati
vas que supone esta reapertura, 
«porque son cuatro meses su
friendo el cierre y los ganaderos 
lo estaban demandando, por las 
pérdidas que están teniendo», co
mentó. En este sentido, declaró 
que a pesar de que haya pasado 
tanto tiempo, «más vale tarde que 
nunca».

Granados manifestó también 
el deseo de que el volumen de ca
bezas de ganado que acudan hoy 
al Mercado sea al menos similar a 
las cifras que se barajaban antes 
del cierre el pasado 20 de octubre, 
que se situaba en unas 1.000 ca
bezas de ganado bovino.

Por su parte, la concejala de 
Mercados, María Jesús Pérez, des
tacó que en estos momentos es 
imposible hacer previsiones del 
número de ganaderos que acudi-

LA TRIBUNA / TALAVERA

La directora general de Ganade
ría, María Echevarría, señaló que 
el objetivo de las medidas adop
tadas por el Ministerio de Agricul
tura, Pesca y Alimentación (MA
PA) para prevenir la extensión de 
la enfermedad de la lengua azul 
es evitar que el proceso sanitario 
se convierta en un problema eco
nómico, según informa Efe.

En este sentido, Echevarría,

Desde el Mercado de Ganado confían en recuperar la participación de cabezas de ganado. / R. viadero

rán a lo largo de esta jomada a las 
instalaciones. No obstante, quiso 
resaltar las excelentes condicio
nes de las instalaciones de cara a 
la celebración del Mercado.

De la misma manera, la con
cejala destacó que hasta después 
de la celebración del Mercado, es 
muy difícil hacer estimaciones. 
«Hasta entonces estamos espe
rando a que vengan los ganade

tras la reunión mantenida con 
responsables del ramo de las or
ganizaciones agrarias para anali
zar la situación de la enfermedad, 
declaró que pretenden poner en 
marcha «aquellas medidas que 
permitan al sector trabajar con 
normalidad».

Así, entre estas medidas, esta
ría la aplicación de la nueva nor
mativa sobre flexibilización de 

ros y puedan realizar sus opera
ciones, que al fin y al cabo es de 
lo que se trata», afirmó. «Espere
mos que haya un buen tránsito y 
que los ganaderos puedan hacer 
sus operaciones comerciales», 
subrayó la concejala al respecto. 

movimientos hasta el próximo 1 
de abril, las vacunaciones y la 
creación de centros de control y 
aislamiento de ganado ovino y 
bovino para prevenir la enferme
dad, a lo que se destinaría un pre
supuesto de ocho millones de eu
ros.

De la misma manera, Echeva
rría comentó que el MAPA está 
evaluando si se han producido 

cado, la concejala destacó que se 
realizarán de la misma manera 
que se venían practicando antes 
del cierre de las instalaciones. 
«No habrá ninguna modificación, 
pero en materia sanitaria serán 
los veterinarios de la Junta de Co
munidades los que hagan el con

descensos en las zonas afectadas 
por la lengua azul. «En principio 
gracias a la flexibilización de las 
medidas y a los centros de aisla
miento, la salida de los terneros y 
corderos será posible», señaló 
Echevarría, quien de la misma 
manera apuntó que el objetivo es 
que no desciendan los precios 
que perciben los ganaderos.

Por su parte, los responsables 
de Ganadería de las organizacio
nes agrarias valoraron las medi
das adoptadas por el MAPA con 
el objetivo de erradicar la enfer
medad, a pesar de lo que denun
ciaron las pérdidas económicas 
en las explotaciones de las comu
nidades afectadas.

dos los martes con

2
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►OBRAS PÚBLICAS

Abierto el 
expediente de 
propiedad de los 
silos por parte del 
Ayuntamiento
|. M./TALAVERA

El expediente de la cesión de 
propiedad definitiva de los 
antiguos silos situados en la 
confluencia de la avenida de 
Francisco de Aguirre con la 
carretera Cervera se abrió 
ayer, tras la reunión de la Jun
ta de Gobierno Local, con la 
solicitud del Ayuntamiento al 
Ministerio de Agricultura pa
ra que se tramite el cambio 
de poderes. El Consistorio 
pretende adquirir estas insta
laciones para una posterior 
cesión a la Consejería de 
Obras Públicas.

Como se acordó el pasado 
9 de febrero, la Junta Local ce
de los silos a la Consejería de 
Obras Públicas para que al
macenase allí herramientas 
del parque de maquinaria de 
ubicado en la margen iz
quierda del río Tajo.

De este modo, como in
tercambio este organismo re
gional pone a disposición del 
Ayuntamiento sus instalacio
nes para una actuación me
dioambiental que consistirá 
en el adecentamiento de esa 
zona de la margen izquierda 
del río Tajo.

AGILIZAR LOS TRÁMITES.

El Ayuntamiento inició los 
trámites para adquirir esa zo
na de la orilla izquierda del 
Tajo con una solicitud de ce
sión de uso de los silos, con el 
propósito de agilizar los pla
zos para que la Consejería de 
Obras Públicas pudiera tras
ladar todo el material alma
cenado cuanto antes a estas 
instalaciones de Francisco 
Aguirre y abandonar, así, el 
sitio que ocupaba y que entra 
en una próxima actuación del 
Consistorio.

►ECONOMÍA

La Fundación 'Talavera Ferial' 
aprobará el calendario para 2005
Los miembros del Patronato se reúnen esta mañana para poner a! día el Recinto Ferial y en 
el orden del día figura la presentación de las memorias de actividades y previsiones 2005

• El portavoz del equipo 
de Gobierno, Tirso Lum
breras, anunció que en 
mayo se puede recuperar 
en ‘Talavera Feriar el cer
tamen de caballos de pura 
raza española.

I. MORENO / TALAVERA

La Fundación ‘Talavera Ferial’ co
menzó su labor a finales del mes 
de septiembre al frente del fla
mante recinto y esta mañana, a 
partir de las 13 horas, se reunirán 
para poner al día las actividades 
de las superficie ferial. Las institu
ciones que dirigen estas instala
ciones someterán a consideración 
la memoria de actividades para es
te año, así como aprobarán las 
cuentas del año pasado y el presu
puesto para 2005.

El portavoz del equipo de Go
bierno, Tirso Lumbreras, explicó 
que la Fundación tratará el calen
dario de las ocho ferias seguras pa
ra este año e incorporará algunas 
previsiones para los próximos me
ses. «Actos pendientes como la ex
posición sobre el Quijote, la entre
ga de premios de Fedeto 0 el con
cierto de Manolo García», precisó.

CALENDARIO ABIERTO. Así, sub
rayó ó que la memoria de activi
dades incluirá las fechas exactas 
de la celebración de las distintas 
actividades, entre las que destacó 
la organización de la Feria del Au
tomóvil y vehículos de ocasión en
tre los días 17 y 20 de marzo y las 
siguientes sobre seguridad y pre
vención de riesgos laborales, así

El recinto Talavera Ferial’ acogerá por el momento en 2005 ocho ferias./ R. VIADERO

como la acogida de una muestra 
sobre caza y pesca y otra sobre se
guridad y prevención de riesgos 
laborales.

En este sentido, apostilló que 
la memoria que se someterá a con
sideración no implica obstáculo 
para nuevas propuestas ajenas a 
la Fundación ‘Talavera Ferial’ y, se
gún sus palabras, pueden proce
der de distintas concejalías e insti
tuciones. «Por ejemplo, hoy -por 
ayer- alguien me ha llamado por

que estaba interesado en organi
zar una feria de la tapa en Talave
ra», apuntó.

Lumbreras anunció la proba
ble celebración el mes de mayo 
del certamen de caballos de pura 
raza española, por lo que se recu
peraría la organización de un acto 
de estas características.

POCAS CUENTAS EN Z004. El 
portavoz del equipo de Gobierno 
bromeó sobre la aprobación de las

cuentas del año pasado, pues ‘Ta
lavera Ferial’ abrió sus puertas 
apenas unos meses antes de la 
conclusión del año y la Fundación 
valorará, por tanto, unas cifras mí
nimas.

La Fundación se reunirá esta 
mañana para tratar el contenido y 
las cifras de 2005 en la sede, en el 
mismo ‘Talavera Ferial’, después 
de que hace justo cinco meses vi
sitaran sus miembros por primera 
vez las instalaciones.

►INSTALACIONES DEPORTIVAS

Las obras del nuevo campo de césped 
artificial incluirán seis pistas de paddel
La construcción ele este complejo deportivo comenzará a final de mayo o principio de junio 
y el pliego de condiciones aprobado ayer por la Junta Local contempla 7 meses de duración

J. M. / TALAVERA

La construcción del nuevo campo 
de césped artificial ya tiene fecha 
de inicio: entre finales de mayo y 
principios de junio. Así lo anunció 
ayer el concejal de Deportes, Car
los del Rivero, en rueda de prensa 
posterior a la reunión de la Junta 
de Gobierno Local, en la que se 
aprobó el pliego de condiciones 
por el que se ha de regir el concur
so para la redacción del proyecto y 
la ejecución de las obras en la cu
bierta de los garajes aledaños al 
Recinto Ferial.

El terreno de juego del campo

de césped artificial y un pequeño 
graderío cercano ocuparán 7.000 
metros de los 11.500 metros cua
drados de superficie. En el fondo 
oeste de esta instalación, por de
trás de los vestuarios de la pista de 
atletismo, se ubicarán precisa
mente otros vestuarios y seis pis
tas reglamentarias de frontón, que 
restituyen las que se derribaron 
hace apenas tres meses por las 
obras de adecentamiento del ex
terior del Recinto Ferial.

Asimismo, la obra contempla 
la construcción de seis pistas de 
paddel, igualmente reglamenta-

En tan sólo tres 
meses concluirán 

los trabajos de 
construcción del 
segundo campo 

de hierba artificial

rías, por lo que se tratarán de las 
primeras instalaciones destinadas 
a este deportes que se construya 
en Talavera. El campo de césped 
artificial estará rodeado por una 
valla al igual que todo el recinto 
deportivo, cuyo presupuesto total 
está fijado definitivamente en 
947.369 euros.

«La técnicas de césped artifi
cial se mejoran cada poco tiempo; 
no obstante, hemos pedido que se 
instalen con material de última ge
neración», apreció el concejal de 
Deportes.

La semana pasada la Junta de

Gobierno Local aprobó el conve
nio de colaboración entre el Ayun
tamiento y la Diputación por el 
que esta última construirá la su
perficie deportiva junto al Recinto 
Ferial. Tras el sí ayer al pliego de 
condiciones del proyecto y ejecu
ción de las obras, éste se publicará 
en el Boletín Oficial de la Provin
cia y en un plazo de quince días se 
recibirán las distintas propuestas. 
Posteriormente se abrirá un plazo 
de 45 días para entregar el proyec
to definitivo para la construcción 
del complejo deportivo.

EL CÉSPED, EN TRES MESES. 
«Veinte días después comenzarán 
las obras por lo que a finales de 
mayo o primeros de junio debería 
empezar las obras, y que durarán 
en su conjunto siete meses, aun
que la referida al césped artificial 
concluirá en tres meses», advirtió 
Del Rivero. Por lo tanto, y como 
anunció este diario la semana pa
sada, las obras concluirán a final 
de año o a principios del mes de 
enero.
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BREVES

► POLÍTICA

Barreda dice que la 
ausencia de Molina 
en la presentación 
del IV Centenario
«es cosa suya»
S.R.NOMBELA / TOLEDO

El presidente de Castilla-La 
Mancha, José María Barreda, 
señaló ayer en Toledo que la 
ausencia del responsable re
gional del Partido Popular, José 
Manuel Molina, en la presen
tación, en Madrid, de la pro
gramación del IV Centenario 
«es cosa suya, porque yo no me 
preocupo de su agenda».

Tras mantener una reunión 
en Toledo con el secretario ge
neral del PSOE en Castilla y Le
ón, Ángel Villalba, el presiden
te autonómico aseguró que
darse más con las p resencias 
que con las ausencias al acto, 
que tuvo lugar el lunes en el 
Círculo de Bellas Artes de Ma
drid.

No obstante, José María Ba
rreda consideró que el presi
dente del Partido Popular en 
Castilla-La Mancha debería va
lorar dónde debe estar y dón
de no. En este sentido apuntó 
que supone que el líder del PP 
habrá hecho una valoración de 
qué cosa es más importante 
que estar el lunes en Madrid, 
acompañando al presidente de 
su Comunidad, como sí hizo la 
presidenta de Madrid, Espe
ranza Aguirre, que asistió al 
evento al igual que varios mi
nistros, el presidente del Con
greso y un destacado número 
de representantes del entorno 
social, cultural y empresarial 
de la región y del país.

«Yo agradecí y agradezco 
mucho a la presidenta de Ma
drid su presencia», dijo Barre
da, quien apostilló que «cada 
cual es responsable de sus pre
sencias y ausencias».

En cuanto a la valoración 
del acto en sí, el presidente au
tonómico se mostró muy satis
fecho de la afluencia de públi
co , que fue «atraído por la or
ganización de actos que con 
motivo del IV Centenario está 
preparando CLM».

OBJETIVO 1. Por otro lado, a 
preguntas de los periodistas, el 
presidente de CLM aseguró 
que no tiene ningún motivo 
para pensar que la región vaya 
a dejar de ser considerada por 
Objetivo 1, a pesar de la dispa
ridad de datos y opiniones 
arrojadas por el INE y Euros- 
tat.

Según apuntó, aún es pre
maturo decir si CLM dejará de 
ser Objetivo 1 en la medida en 
que todavía se está discutien
do y valorando, aunque recal
có que su posición al respecto 
es clara; CLM tiene que seguir 
recibiendo fondos estructura
les de la Unión Europea como 
región Objetivo 1. «Yo me que
do, porque es lo que vale, con 
lo dicho por el representante 
de la Comisión esta misma se
mana, yes que en el caso de Es
paña, tanto Galicia como CLM 
van a permanecer en el Objeti
vo 1, y, por tanto, no tengo nin
gún motivo para pensar lo con
trario», afirmó.

CAJA GUADALAJARA

Ros aboga por recu
perar normalidad tras 
los vaivenes políticos
■ El presidente de Caja Gua
dalajara, José Luis Ros, con
sideró ayer un objetivo prio
ritario que esta entidad «re
cupere la normalidad», 
dado que en los últimos 
años «ha tenido demasia
dos vaivenes, presiones y 
peleas de tipo político». 
Avanzó también que el plan 
aprobado para el presente 
ejercicio prevé la apertura 
de cinco o seis nuevas ofici
nas, un crecimiento en la 
cuenta de resultados del 
14% y un aumento de la 
Obra Social en 600.000 eu
ros. Ros hizo estas declara
ciones durante el encuen
tro mantenido con el presi
dente regional, José María 
Barreda, y la consejera de 
Economía, María Luisa 
Araújo.

EDUACIÓN

STE denuncia manipu
laciones en los dictá
menes del Consejo Es
colar
■ El sindicato de la Ense
ñanza STE-CLM califica co
mo «muy desafortunadas» 
las declaraciones del Conse
jero de Educación, José Val- 
derde, en la que se asegura
ba que no se modificará el 
decreto de orientación por
que dicho decreto fue infor
mado por unanimidad por 
los sindicatos en la última 
comisión permanente del 
Consejo Escolar regional. 
Desde STE se asegura que 
en dicha comisión defendió 
un ‘departamento de orien
tación’ y no una ‘Unidad’ co- 
mo aboga la Junta, entre 
otras cuestiones y, por tan
to, no ha votado favorable- 
raente sobre este decreto.

FORMACIÓN PROFESIONAL 

Los IES que desarro
llan un sistema de ca
lidad avanzan en su 
implantación
■ Directores y responsables 
de los 11 Institutos de CLM 
que imparten enseñanzas 
de Formación Profesional 
Especffica, y que están par
ticipando en la implanta
ción de un Sistema de Ges
tión de la Calidad para su 
posterior certificación, ce
lebraron ayer una reunión 
de trabajo con el consejero 
de Educación, JoséValver- 
de, quien les hizo entrega a 
cada uno de los centros de 
un ordenador portátil para 
su uso en todo lo relaciona
do con este programa.

EMPRESAS
Hoy termina el plazo 
de solicitud de ayudas 
al pequeño comercio
■ Hoy miércoles, día 23, 
concluye el plazo de solici
tud de ayudas de la Junta de 
Comunidades al pequeño 
comercio de CLM, que re
coge la Orden de 
04/1172004 publicada por 
la Consejería de Industria. 
Las empresas interesadas 
en deben tener un volumen 
de facturación anual infe
rior al millón de euros.

►ENCUENTRO EN EL PALACIO DE FUENSALIDA

El presidente de CLM (d) y el secretario general del PSOE en Castilla y León (i). / VICTOR ballesteros

El PSOE de Castilla y León 
apoya a Barreda en su 
defensa del fin del Trasvase
Tanto josé María Barreda como el secretario general de los socialistas 
de la región vecina defendieron una España «unida y solidaria»

• El presidente de CLM 
afirmó que es muy impor
tante que ia ministra de 
Medio Ambiente haya re
conocido que la comuni
dad tiene un déficit hídrico.

S.R.NOMBELA / TOLEDO

El secretario general del PSOE en 
Castilla y León, Ángel Villalba, apo
yó ayer en Toledo la idea del presi
dente de Castilla-La Mancha, José 
María Barreda, de reformar el Esta
tuto de Autonomía para conseguir 
que la comunidad tenga mayor pe
so en los órganos de cuenca y po
der, así, dar fin al Trasvase del Tajo- 
Segura. Una cuestión, la de la re
forma planteada, que ya se 
contempla en el Estatuto de CyL en 
relación al Duero, pero «que no se 
ha puesto nunca en marcha».

TYas mantener una reunión en 
el Palacio de Fuensalida, en la que 
también estuvo presente el porta
voz del PSOE en las Cortes castella
no-manchegas, ambos dirigentes 
comparecieron para explicar los 
puntos de la reunión. Así, Barreda 
explicó a Villalba la necesidad de 
CLM de llegar a esa situación de 
controlar el agua porque es una 
«contradicción desarrollar deter
minadas competencias que nece
sitan de recursos hídricos y no po
der decidir sobre éstos», y afirmó 
que es muy importante el que la 
ministra de Medio Ambiente, Cris
tina Narbona, haya reconocido que 
CLM tiene un déficit hídrico «que 
es evidente» porque eso significa, 
«consecuentemente, que se tienen 
que iniciar obras que debían ha
berse abordado con anterioridad».

A juicio del presidente, este re
conocimiento confirma la defensa

«que estamos haciendo desde 
CLM», dijo Barreda, quien solicitó 
que se aplique la ley, precisando 
que a corto plazo y progresivamen
te, la región «utilizará el agua del 
Trasvase y sólo enviará a Murcia la 
que necesite para beber».

Barreda adelantó que, en breve. 
Junta y Ministerio mantendrán una 
reunión monográfica sobre todas 
las inversiones hidráulicas que pre
cisa CLM.

Durante el encuentro, tanto Ba
rreda como Villalba defendieron la 
cohesión y unidad de España co
mo un espacio único de solidari
dad porque eso significa defender 
los intereses de ambas regiones que 
comparten problemas comunes, 
como el tener una población muy 
diseminada. Por ello, coincidieron 
en trabajar de forma conjunta para 
que «la Constitución siga siendo la 
que nos englobe a todos».

La autovía Ávila-Toledo estará 
en marcha antes del año 2008
S.R.NOMBELA / TOLEDO

El presidente de CLM, José María 
Barreda, y el secretario general del 
PSOE en Castilla y León, Ángel Vi
llalba, coincidieron ayer en la im
portancia que tendrá la autovía 
Ávila-Toledo para potenciar todo 
el territorio que atraviesa y mejo
rar la comunicación entres dos co
munidades, no sólo «comarcal
mente sino también simbólica
mente».

"Ras mantener una reunión en

Toledo, Villalba recordó que la au
tovía que unirá Ávila y Toledo a tra
vés de Maqueda tiene ya presu
puestado su estudio informativo, 
por lo que confía en que antes de 
que termine esta legislatura «se 
pongan en marcha actuaciones 
concretas sobre la misma».

Por su parte. Barreda recalcó 
que esta nueva vía es de «vital im
portancia» porque supondrá un 
sistema de comunicación diferen
te al modelo radial que imperaba

hasta ahora y por el que todo em
pezaba y comenzaba en la Puerta 
del Sol, ya que al pasar por Maque
da se unir a la autovía de Extrema
dura y a la de La Mancha.

Asimismo, los dos dirigentes 
socialistas ratificaron el convenio 
en materia sanitaria firmado hace 
tiempo y por el que CLM se com
prometía a atender en el hospital 
de Talavera de la Reina a los ciu
dadanos del Valle del Tiétar que lo 
solicitasen y el presidente.
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►AGRICULTURA ► TAjO-SECURA

Asaja anuncia que recurrirá la Ley de 
Modulación de Castilla-La Mancha
Barato abogó por que los seguros agrarios funcionen correctamente a la hora ele atajar los 
problemas que los agricultores están sufriendo a consecuencia de las heladas y la sequía

Pedro Barato, presidente nacional de Asaja, durante la comparecencia pública en Guadalajara, /raquel triguero

• Guadalajara acogió ayer 
la reunión del Comité Eje
cutivo Nacional de Asaja, 
en la que se discutieron 
los problemas más acu
ciantes que acechan al 
campo regional.

LIDIA CASADO / GUADALAJARA 

El Comité Ejecutivo Nacional de 
Asaja se reunía ayer en Guadalaja
ra para, entre otras cuestiones, 
analizar algunos de los aspectos 
que más problemas generan al 
campo en estos momentos, así co
mo para estudiar algunos de los 
incumplimientos más flagrantes 
del MAPA, asuntos sobre los que 
piensan volver en futuras conver
saciones con la administración.

Entre el primer conjunto de 
preocupaciones, la aplicación del 
Sigpag, el Sistema de Información 
Geográfica de Parcelas Agrícolas 
que en teoría serviría para facilitar 
a los agricultores la presentación 
de solicitudes de ayudas ligadas a 
la declaración de superficies pero 
que, según la opinión manifesta
da ayer por Pedro Barato, presi
dente nacional de Asaja, está sien
do objeto de una improvisación 
que está perjudicando su puesta 
en práctica. «Se podrían haber he
cho pruebas piloto que hubieran 
resuelto ei problema que actual- 
mehte está generando a muchos 
agricultores», aseguraba Barato. 
Asimismo, solicitó una prórroga 
en la puesta en marcha de tal sis
tema, como mínimo hasta el 30 de 
abril, puesto que aún no se ha pu
blicado la orden por la cual se ha
brán de solicitar las ayudas para la

próxima campaña, a pesar de exis
tir un acuerdo tácito con la Admi
nistración.

De igual manera, el presidente 
de Asaja mostró su preocupación 
por la aplicación de la modulación 
en CLM. En este sentido, anunció 
que la organización agraria recu
rrirá ante la Consejería de Agricul
tura la aplicación de la Ley Modu
lación de Ayudas Agrarias de la 
Junta, ley que ha sido efectiva sólo 
en 2004, puesto que este año ha 
entrado en vigor un nuevo regla
mento comunitario.

Según explicó Barato, la caste

llano-manchega ha sido la única 
región de la UE en la que se ha 
aplicado la modulación de las ayu
das en los pagos de 2004, aunque 
aseguró que se ha hecho de forma 
«indiscriminada», al afectar a ex
plotaciones que no tenían que ser 
moduladas, como es el caso de las 
explotaciones prioritarias 0 las 
profesionales, que también han 
sido moduladas, contraviniendo 
lo establecido por la ley regional. 
«Queda muy bien decir que con 
2.000 expedientes hemos recau
dado no sé cuanto pero yo creo es
to se está utilizando de una forma 

política, no de una forma correcta 
y creemos que las explotaciones 
de los profesionales de la agricul
tura no tiene que sufrir ningún 
menoscabo en sus intereses», afir
mó el presidente de Asaja.

Finalmente, Barato abogó por 
que los seguros agrarios funcio
nen correctamente a la hora de 
atajar los problemas que muchos 
agricultores y ganaderos de la re
gión están sufriendo como conse
cuencia de las heladas y la sequía 
de los últimos meses, incidiendo 
en lo necesaria que resulta la llu
via en estos momentos.

Barato insta a 
construir las 
infraestructuras 
para utilizar el 
agua del trasvase
LC. / GUADALAJARA

«Los pueblos ribereños nece
sitan aguan y lo que preten
demos es hacer ver que el 
trasvase Tajo-Segura es un 
trasvase desde la cabecera, 
no desde la desembocadura». 
Así se manifestaba Barato al 
hablar sobre la actual polé
mica del agua, explicando 
que «Asaja fue la única orga
nización agraria que apoyó el 
PHN. Si éste hubiese seguido, 
no habría existido problema, 
pero una vez roto el consen
so nacional, hay que enten
der todas las posiciones».

Ante estas posiciones di
vergentes, Barato abogó por 
la construcción de las infraes
tructuras necesarias para sa
tisfacer, en la medida de lo 
posible, las necesidades hí
dricas de todos. «Ante una de
cisión nueva hay que consen
suar nuevas actuaciones en 
diferentes zonas», resumía. 
«Lo que nosotros pretende
mos es un reparto justo y 
equitativo del agua para que 
todos queden satisfechos».

«Hubiéramos preferidos 
un estructura nacional sin 
desequilibrios hídricos, pero 
ante la situación que se plan
tea actualmente, lo que hace 
falta es mucha prudencia pa
ra que no se produzca ningún 
tipo de atropello», concluyó.

Puesto en el aprieto de te
ner que puntuar a la ministra 
de Agricultura, Barato asegu
ró que «no la puedo poner 
nota porque para eso hay que 
ir a clase y hacer los deberes... 
y la ministra no ha hecho los 
deberes ni ha celebrado reu
niones, ni nada».

Finalmente, Barato mos
tró su satisfacción por el cam
bio de rumbo sobre el Acuí
fero 23.

El PSOE critica la 'espantada’ de Se queman entre 300 
Molina en los actos del Quijote y 400 hectáreas de La 

Tablas de Daimiel
MARTA CANSECO / TOLEDO

De ‘segunda espantada’, después 
de la protagonizada en la Feria In
ternacional de Turismo (Fitur), ca
lificó ayer el Grupo Parlamentario 
Socialista en las Cortes autonómi
cas la ausencia del presidente re
gional del PP José Manuel Molina, 
en la presentación anteayer de los 
actos del IV Centenario de El Qui
jote en el Círculo de Bellas Artes 
de Madrid por parte de la Junta de 
Comunidades, en un acto que 
congregó a más de 1.100 invitados.

El portavoz del Grupo, José Mo
lina, que halagó el «éxito desbor
dante» de este acontecimiento, en 
el que, afirmó, Castilla-La Mancha 
dio un «ejemplo de vender bien su 
producto en Madrid», generando 
«demanda y expectación», asegu
ró que el único «problema» fue la

ausencia destacada de José Ma
nuel Molina, «quedando nueva
mente fuera de juego y dándole la 
espalda a CastiUa-La Mancha».

«Así no se hace región», advir
tió el portavoz socialista, quien til
dó de «actuación no adecuada pa
ra el que quiere ser presidente de 
la región» la ausencia del líder de 
los ‘populares’ en este acto.

«La espantada de anteayer no 
tiene explicación, a no ser que Jo
sé Manuel Molina no haya digeri
do la metedura de pata de su au
sencia de Fitui», aseguró.

José Molina puso, además, de 
relieve que la falta de asistencia 
del presidente regional del PP con
trastó negativamente con la sí asis
tencia de la presidenta de la Co
munidad de Madrid, de su mismo 
partido, Esperanza Aguirre.

En la misma comparecencia, y 
a preguntas de los periodistas, el 
portavoz socialista también sub
rayó que la portavoz regional del 
PP Carmen Riolobos, «se pasó de 
la raya de lo soportable al afirmar 
en unas declaraciones que el Go
bierno de España estaba sustenta
do por EIA». Según Molina, Riolo
bos «olvidó» que dirigentes de su 
partido y del PSOE están persegui
dos y sufren atentados, lo que con
sideró una «irresponsabilidad des
mesurada que molesta a toda la 
sociedad de CastiUa-La Mancha».

Molina recordó que Riolobos 
no es una militante cualquiera, si
no la portavoz regional del Partido 
Popular, por lo que su presidente 
«perdió» al no cesarla la oportuni
dad de llevar a cabo un ejercicio 
de «dignidad política».

LA TRIBUNA / CIUDAD REAL

Entre 300 y 400 hectáreas de La 
Tablas de Daimiel ardieron ayer 
por un incendio que comenzó en 
las inmediaciones del parque na
cional de manos de un agricultor 
que estaba quemando rastrojos, 
según informó el alcalde de Dai
miel, José Díaz del Campo.

El fuego se inició a las 13,00 
horas en unos terrenos dentro del 
término de Villarrubia de los Ojos. 
El viento hizo que las Uamas Ue- 
gasen hasta una maleza cercana 
al parque, concretamente en la 
entrada del río Ciguela en Las Ta
blas. Según el alcalde, el fuego en 
el parque se extinguió en tomo a 
las seis de la tarde, quedando fo
cos activos de fuego fuera de Las

Tablas que fueron controlados 
por un retén de vigilancia hasta 
que fueron extinguidos.

Según Emei^encia Ciudad Re
al, el fuego afectó en total a 800 
hectáreas, de las cuales, en tomo 
a 300 y 400 pertenecen al parque 
cuya extensión completa ascien
de a 2.000. Según el director del 
Parque, Manuel Carrasco, el fue
go sólo ha afectado a carrizal. En 
este mismo punto incide el alcal
de, quien asegura que la zona es 
la más seca y la que se encuentra 
alejada de la fauna del parque que 
suele concentrarse en el centro y 
el sur de La Tablas. «Dentro de lo 
malo, se ha producido en una de 
las zonas más pobres del parque», 
añade Díaz del Campo.
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CASTILLA-LA MANCHA^z
►CONSEJO DE GOBIERNO

Aprobado un gasto de seis millones 
que permitirán crear 2.284 empleos
La Junta autorizó los Planes de Empleo para 2005 en las localidades de Albacete, Ciudad 
Real, Puertollano y Talavera, en los que el 58% de los contratos se destinan a mujeres

• Además, se aprobó la 
conexión de los polígonos 
del Henares y Cabanillas 
del Campo (Guadalajara) 
por valor de 3,35 millones 
y 2 millones para acondi
cionar la antigua C-ioi.

LA TRIBUNA / TOLEDO

El Consejo de Gobierno aprobó 
ayer, a propuesta de la Consejería 
de Trabajo, la puesta en marcha de 
Planes Integrados de Empleo en el 
Ayuntamiento de Albacete, en el 
Instituto de Promoción Empresa
rial, Formación y Empleo (Ipemfe) 
del Ayuntamiento de Ciudad Real, 
en el Ayuntamiento de Puertollano 
y en el de Talavera de la Reina, con 
una inversión de cerca de 6 millo
nes de euros y que supondrán la 
creación de 2.284 puestos de traba
jo a través de 140 proyectos de inte
rés social y general.

En concreto, al Ayuntamiento 
de Albacete le corresponde un pre
supuesto de 1.626.900 euros; al 
Ipemfe de Ciudad Real 1.486.650 
euros; al Consistorio de Puertollano 
1.379.550 euros; y al Ayuntamiento 
de Talavera 1.499.400 euros. El 58% 
de los contratos de trabajo que se 
podrán realizar están destinados a 
mujeres.

Estas iniciativas se enmarcan 
dentro del Plan Integrado de Em
pleo 2005, un programa dirigido a 
personas desempleadas con baja 
cualifícación que la Junta pone a 
disposición de los Ayuntamientos 
de la región para ofrecer una opor
tunidad real de empleo. El plan ron-

El Fondo Regional de Cooperación Local 
reparte 17 millones entre 170 municipios
LA TRIBUNA/TOLEDO

La consejera de Administraciones 
Públicas, Llanos Castellanos, ha fir
mado la Orden que resuelve la con
cesión de ayudas con cargo al Fon
do Regional de Cooperación Local 
T^GRCOL) pala municipios con 
tula población superior a los 2.000 
habitantes, y que supondrá la in
versión de 17 millones de euros en 
un total de 170 localidades de CLM.

Estas ayudas, ha destacado Cas
tellanos, son un ejemplo del com
promiso del Gobierno regional con 
los ayuntamientos, como Adminis
tración más cercana al ciudadano y 
de los que dependen, en gran me
dida, el funcionamiento de las polí

La consejera de Trabajo, María José López, ha sido la artífice de esta propuesta. / i.f.

templa una inversión de 35 millo
nes, 13.600 oportunidades de em
pleo para otros tantos desemplea- 
dosyla puesta en marcha de 2.593 
proyectos de interés general en 763 
ayuntamientos. Se ha priorizado los 
relacionados con la Ruta de Don 
Quijote, la celebración del IV Cen
tenario y los referidos a la elimina
ción de barreras arquitectónicas.

POLÍGONOS INDUSTRIALES. A 
propuesta de Obras Públicas, se au
toriza un gasto de 3.351.485 euros 

ticas laborales, sociales 0 de seguri
dad de los municipios.

La Junta es una Administración 
«implicada en el desarrollo de nues- 
troá municipios, ya que confomian 
la b^e del tejido social castellano- 
manchego», ha comentado la con
sejera de Administraciones Públi
cas, y es por ello que esta implica
ción también se traduce en la ayuda 
financiera necesaria para superar 
su escasez de recursos económicos 
y mantener la calidad de vida que 
demandan sus habitantes.

Así, desde el año 1991 en el que 
comenzó a repartirse el Fondo Re
gional de Ayuda a Municipios, el ac
tual FORCOL, CLM no sólo fue una 

para el proyecto de conexión entre 
los polígonos industriales del He
nares y de Cabanillas del Campo en 
Guadalajara. La actuación tiene su 
inicio en la intersección de la carre
tera CM-101, Ronda Norte de Gua- 
dalajara y finaliza en la intersección 
con la CM-1002 (Guadalajara-Mar- 
chamalo), y contempla pavimenta
ción, reposición de servicios afecta
dos, señalización e iluminación y la 
remodelación de los accesos, inclu
yendo la ejecución de una glorieta.

También se ha dado luz verde al

de las regiones impulsoras de las 
ayudas a los municipios, «sino que 
en estos momentos es también de 
las más generosas en cuanto a la co-' 
laboración», que en 2005 ascenderá 0’ 
a58 millones de euros.

150.000 EUROS CADA DÍA. Este 
esfuerzo inversor de la Junta, ha re
saltado Llanos CasteUanos, supone 
que cada día el Gobierno regional 
reparte a través del Fondo de Coo
peración Local un total de 150.000 
euros a los municipios de CLM, des
tinada a sufragar obras e inversio
nes pero también gasto corriente, 
una competencia exclusivamente 
municipal pero en cuya financia

proyecto de construcción de acon
dicionamiento de la antigua carre
tera C-101 a su paso por Guadalaja
ra, en el tramo Plaza de Bejanque- 
Calle San Isidro, con un gasto de casi 
2 millones.

En materia de Educación, se ha 
aprobado la construcción de un 
nuevo edificio para el Centro de 
Educación Especial BIOS en Tala- 
vera de la Reina {Toledo), por un 
importe de 4.308.679 euros. Estas 
nuevas instalaciones dispondrán, 
entre otros servicios, de 12 aulas y 
diversos equipos deportivos.

Además, se ha autorizado la 
construcción de un Centro de Edu
cación Especial en Valdepeñas, con 
un presupuesto de 2 millones.

A propuesta de la Consejería de 
Administraciones Públicas, se ha 
aprobado el Decreto por el que se 
crea el Consejo de Colegios Profe
sionales de Veterinarios de CLM, 
dotando a la profesión, en este ám
bito, de una estructura propia y 
adaptada a la realidad territorial es
pañol; así como el Decreto por el 
que se nombran Registradores de la 
Propiedad, Mercantiles y de Bienes 
Muebles para plazas radicadas en 
CLM.

Por último, en materia de Me
dio Ambiente, el Consejo de Go
bierno ha dado luz verde al inicio 
del procedimiento de declaración 
de las microrteservas ‘La Cueva de 
la Judía’, ‘Cueva de los Morciguillos’ 
y ‘Cueva de los Morceguillos’, en la 
provincia de Cuenca, ai reunir im
portantes poblaciones de murcié
lagos cavernícolas y por sus desta
cadas formaciones geomorfológi
cas. 

ción “la Junta de Comunidades lle
va años colaborando con las enti
dades locales».

LosT7 millones de euros con
templados en el Fondo Regional de 
Cooperación Local de 2005 para 
municipios mayores de 2.000 habi
tantes llegarán a 170 localidades, 76 
de la provincia de Toledo, 40 de Ciu
dad Real, 24 de Albacete, 17 de 
Cuenca y 13 de Guadalajara.

Estas cantidades, que recibie
ron el visto bueno unánime del 
Consejo Regional de Municipios ce
lebrado el pasado 11 de febrero, se 
reparten en función de variables 
poblacionales, del esfuerzo fiscal y 
de los ingresos patrimoniales.

► EDUCACIÓN Y CIENCIA

El IV Premio de 
Investigación e 
Innovadón recae 
en tres catedráticos 
de la UCLM
LA TRIBUNA / TOLEDO

Los investigadores Antonio de 
Lucas Martínez, Magín La- 
puerta Amigo y Víctor M. Pé
rez han sido merecedores de 
los Premios de Investigación 
Científica e Innovación de 
CLM 2004, que la Consejería 
de Educación y Ciencia con
voca con el objetivo de reco
nocer y apoyar la labor investi
gadora y el esfuerzo innovador 
realizado de forma personal 
por los científicos de la región.

En concreto, el Premio a la 
Excelencia ‘Gabriel Alonso de 
Herrera', dotado con 18.000 
euros y que reconoce el con
junto de la labor investigadora 
realizada y la trayectoria cien
tífico-técnica, ha sido paraAn- 
tonio de Lucas Martínez, cate
drático de Ingeniería Química 
de la Universidad de Castilla- 
La Mancha (UCLM), donde 
ocupa las responsabilidades 
de director del Departamento 
de Ingeniería Quúnica y vice
rrector.

El Premio a la Innovación 
Tecnológica ‘Juanelo lürriano’, 
dotado ron 12.000 euros y que 
reconoce la labor de difusión, 
promoción e integración del 
conocimiento científico y tec
nológico en los sectores pro
ductivos, ha sido otorgado a 
Magín LapuertaAmigo, que se 
incorporó a la UCLM en 1995 
para la puesta en marcha del 
grupo de Máquinas y Motores 
Térmicos, cátedra que ocupa 
desde 1997. Director del De
partamento de MecánicaApli- 
cada e ingeniero de Proyectos 
y director del Master de Ener
gías Renovables y Eficiencia 
Energética.

JOVEN INVESTIGADOR. En 
cuanto al Premio Joven Inves
tigador ‘Luisa Sigea de Velas
co', dotado con 6.000 euros, y 
con el que se destaca a un in
vestigador novel por su trayec
toria romo científico, ha recaí
do en Víctor M. Pérez García. 
Nacido en Sevilla en 1968, es 
doctor en Ciencias Físicas por 
la Universidad Complutense 
de Madrid, y se incorporó a la 
UCLM en 1995, donde actual
mente es catedrático del área 
de Matemática Aplicada y di
rector del Departamento de 
Matemáticas.

La evaluación y selección 
de las propuestas presentadas 
ha sido realizada por un jura
do integrado por responsables 
de laAgencia Nacional de Eva
luación y Prospectiva; de la 
Subdirección General de For
mación y Movilidad de post
grado y postdoctorado del Mi
nisterio de Educación, del 
Consejo Superior de Investi
gaciones Científicas y de las 
UCLMyde Alcalá.
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Los empresarios farmacéuticos se felicitan por las declaraciones del presidente del Consejo de Colegios.

Farmacéuticos y la Confederación 
Regional de Usuarios sólo han si
do aceptadas 39, lo que supone el 
25% del total. «Esto no es consen
so, es imposición», aseguró.
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Camaño pide que 
López comparezca 
para explicar la 
ejecución del Plan 
de Salud Laboral
MARTA CANSECO / TOLEDO 

El Grupo Popular en las Cor
tes regionales ha solicitado la 
comparecencia en la Cámara 
de la consejera de Trabajo y 
Empleo, María José López, 
para que detalle la evolución 
y el desarroUo del Plan de Ac
ciones para la Seguridad y Sa
lud Laboral 2004-2007, ante 
el aumento de los accidentes 
en tres de las cinco provincias 
castellano-manchegas du
rante 2004: Guadalajara (4,04 
por ciento). Ciudad Real (3,19 
por ciento) y Albacete (0,03 
por ciento).

El portavoz de Empleo del 
Grupo, Jesús Rodríguez Ca
maño, recordó ayer que Cas
tilla-La Mancha es la tercera 
comunidad de España con 
un mayor número de acci
dentes por trabajador afilia
do a la Seguridad Social, un 
total de 40.317 en 2004.

También puso de relieve 
que los accidentes ‘in itinere’, 
al ir o al volver del trabajo, 
han subido en este periodo 
«mucho más» que la media 
nacional, un 12,9 por ciento 
frente al 7,1 por ciento de Es
paña, y que el índice de si
niestros mortales por cada 
100.000 trabajadores también 
supera ai del conjunto del Es
tado y de la Unión Europea.

Pero no sólo en estos da
tos negativos Rodríguez Ca
maño lamentó que la región 
supere a la media nacional. 
También citó los referidos a 
siniestralidad entre trabaja
dores autónomos, cuya tasa 
en Castilla -La Mancha es del 
5,09 por ciento, mientras que 
en España se sitúa en el 4,51 
por ciento.

EXPLICACIONES. Ante esta 
«realidad». Rodríguez Cama
ño expresó su convicción de 
que es en las Cortes donde el 
Gobierno debe explicar su 
grado de compromiso con es
ta materia y cómo abordaría, 
así como su grado de impli
cación con los agentes socia
les, de qué medios disponen 
y tendrán, qué iniciativas se 
están desarroUando y cuáles 
está previsto llevar a cabo en 
un corto espacio de tiempo.

El PP también quiere pre
guntar a López si se ha pues
to en marcha la anunciada 
Comisión Interdepartamen
tal para el seguimiento de los 
planes contra la siniestrali
dad laboral y, en el caso de 
haberse constituido, qué tipo 
de análisis ha hecho. Igual
mente, el Grupo Popular re
clamará un aumento «signifi
cativo» de las ayudas a las pe
queñas y medianas empresas 
para la prevención de riesgos 
laborales, así como la modifi
cación de las condiciones de 
acceso a las mismas por par
te de los empresarios, favore
ciendo las condiciones y fle
xibilizando los requisitos pa
ra su acceso a ellas.

Los empresarios de farmacia celebran 
el cambio de postura de los Colegios
Fefeam se felicita al coincidir en que el anteproyecto de ley de Ordenación del Servicio 
Farmacéutico «no es una buena ley ni para el farmacéutico ni para la oficina de CLM»

• Empresarios y colegia
dos se reunirán el próximo 
lunes con el portavoz del 
Grupo Socialista en las 
Cortes regionales. Fefeam 
también ha solicitado una 
audiencia con Barreda.

LA TRIBUNA / TOLEDO

La Federación de Empresarios Far
macéuticos de Castilla-La Man
cha (Fefeam) se ha felicitado por 
las declaraciones del presidente 
del Consejo Autonómico de Cole
gios Oficiales de Farmacéuticos, 
Juan Ignacio Calero, afirmando 
que no está de acuerdo con el 30 
por ciento del anteproyecto de ley 
de Ordenación Farmacéutica de la 
región, lo que a juicio de esta or
ganización indica un «cambio cla
ro» de posturas respecto a las que 
el Consejo venía manteniendo en 
meses anteriores.

La presidenta de Fefeam, Ma
ría Dolores Espinosa, destacó ayer 
la «intensa labor» que en este 
asunto han venido desarrollando 
los empresarios, lo que, afirman, 
les ha permitido obtener el apoyo 
de los Colegios de Cuenca y Gua
dalajara, así como de las organiza
ciones empresariales, cámaras de 
comercio, auxiliares de farmacia y 
del Partido Popular, entre otros.

REUNIONES. Con el ánimo de 
«seguir exponiendo y defendien
do los derechos de los farmacéuti
cos de Castilla-La Mancha», Fe
feam y representantes de los Cole
gios se reunirán el próximo lunes 
7 de marzo con el portavoz del 
Grupo Parlamentario Socialista en 
las Cortes regionales, José Molina, 
para expresarle las demandas de 
un sector que «aunque ciertamen
te minoritario, da un servicio de 
inmejorable y reconocida calidad 
al cien por cien de la población».

María Dolores Espinosa tiene 
solicitada, igualmente, una au-

El PP teme que los fermacéuticos emigren 
a Madrid por una normativa «impuesta»
MARTA CANSECO / TOLEDO

El Grupo Popular en las Cortes re
gionales pronosticó ayer que los 
farmacéuticos de Castilla-La Man
cha tendrán que emigrar a Madrid 
por permitir esta comunidad la li
bre transmisión de farmacias fren
te al concurso que pretende «im
poner» la Consejería de Sanidad 
en contra del sector.

La portavoz de Sanidad, Ana 
Guarinos, aseguró que la Conseje
ría «está intentando dividir y no lo 
va a conseguir», y advirtió de que

A.

diencia con el presidente de la Jun
ta, José María Barreda, que espera 
se produzca antes de que el texto 
sea aprobado por el Consejo de 
Gobierno, para expresarle «de for
ma clara» las expectativas y reivin
dicaciones del sector. Una reunión 
a la que asistirá acompañada por 
todos los representantes empresa
riales, de los colegios farmacéuti
cos y de las oficinas de farmacia 
de las cinco provincias.

Los empresarios entienden 
que «una regulación que pueda 
menoscabar los derechos de los 
castellano-manchegos ante el res
to de los españoles no es la más 
adecuada».

A ello añaden que «no hay nin
gún farmacéutico con oficina de 
farmacia que desee, ni solicite, ni 
acepte la transmisión por concur
so, la jubilación forzosa, los pla
zos, la caducidad de méritos ni te-

si el PP tiene que volver a recurrir 
la ley regional farmacéutica lo ha
rá, no para defender a una mino
ría, sino a un millón y medio de 
castellano-manchegos.

Guarinos negó que la nueva ley 
vaya a ser aprobada por consenso, 
cuando de las 166 alegaciones el 
texto presentadas por el Consejo 
Regional de Colegios Oficiales de 
Farmacéuticos, el Consejo Regio
nal de Cámaras de Comercio, la 
Federación Regional de Empresa
rios, la Asociación de Pequeños

ner menos derechos que sus com
pañeros de otras comunidades».

Para la presidenta de Fefeam, 
lo realmente importante es que 
«jamás en nuestra historia recien
te habíamos encontrado el apoyo 
de todos Jos sectores, y ésta es una 
oportunidad que no podemos ni 
debemos olvidar como ciudada
nos y representantes de un sector, 
que aunque ciertamente minori
tario con respecto al total de ciu
dadanos de nuestra región, es el 
destinatario de la norma que den
tro de unas semanas será debati
da en nuestras Cortes», afirma.

Espinosa discrepa de Calero y 
la tesorera del Consejo Autonómi
co y presidenta del Colegio de Ciu
dad Real, Ana López Casero, en 
que «la estabilidad del sector no la 
da el no recurrir, ni el mal menor», 
sino la existencia de «una buena 
ley que realmente recojalas expec-

LIBRE TRANSMISIÓN. Añadió 
que su partido seguirá defendien
do la libre transmisión, y aunque 
reconoció que tiene que haber una 
planificación por tratarse de un 
servicio público, reiteró que la so
lución no es «imponer un concur
so», porque sólo creará «inseguri- 

tativas del sector, dado que han si
do precisamente los tribunales los 
que han declarado inconstitucio
nal la Ley 4/96». «Si nosotros no 
somos capaces de defender y ve
lar por los farmacéuticos, y si es 
preciso llegar hasta los tribunales, 
es que algo está fallando», señala.

Los empresarios farmacéuti
cos reiteran su solicitud a la Con
sejería de Sanidad de que «asuma 
la presidencia del grupo de traba
jo que se creó para tratar esta ley, 
donde sí estaba representada la 
totalidad del sector, para elaborar 
una normativa que potencie, me
jore y asegure una adecuada aten
ción farmacéutica, proporcione la 
estabilidad deseada y mejore el te
jido empresarial del sector. Es 
nuestra responsabilidad», dicen.

Fefeam recuerda que es la prin
cipal asociación patronal farma
céutica de Castilla-La Mancha.

dadyproblemas». Recordó que los 
Colegios han advertido de que el 
concurso es un sistema «largo y di
fícil» por requerir «17 trámites», y 
agregó que un recién licenciado 
sin méritos de trabajo no tendrá 
«ninguna posibilidad» de acceder 
a una oficina de farmacia. En 
cuanto a la jubilación forzosa a los 
70 años, citó una sentencia del Tri
bunal Supremo que asegura que 
no es posible establecer en un 
convenio colectivo cláusulas de 
jubilación forzosa.
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►LUCHA CONTRA ETA

La Justicia vasca seguirá la causa 
contra Atutxa por no disolver SA
El TSJPV ve indicios de criminalidad en el presidente de la Cámara de Vitoria por mantener 
el grupo parlamentario de Sozialista Abertzaleak pese a la sentencia del Tribunal Supremo

• Atutxa aseguró ayer que 
ya ha consultado con los 
servicios del Parlamento 
vasco y que está dispuesto 
a utilizar todos los recur
sos, incluyendo el amparo 
ante el Constitucional.

AGENCIAS / MADRID-VITORIA 

La Sala Civil y Penal del Tribunal 
Superior de Justicia del País Vasco 
(TSJPV) ha decidido revocar el au
to de archivo de la querella por no 
disolver el grupo parlamentario 
de Batasuna contra el presidente 
de la Cámara vasca, Juan María 
Atutxa.

Los jueces estiman el recurso 
de Manos Limpias y considera ina
ceptable que la magistrada que lle
vó el caso, Nekane Bolado, cues
tione la orden del Supremo de di
solver Sozialista Abertzaleak (SA). 
El Tribunal vasco ve indicios de 
criminalidad en la actitud de 
Atutxa y de los otros dos parla
mentarios que siguen imputados, 
Gorka Knorr y Kontxi Bilbao.

Ayer.el propio presidente del 
Parlamento vasco anunció que re
currirá a todas las instancias perti
nentes y que, si es necesario, pre
sentará un recurso de amparo an
te el Tribunal Constitucional.

El pasado 28 de diciembre, la 
juez Nekane Bolado dictó el archi
vo del procedimiento penal con
tra seis parlamentarios vascos por 
no disolver el grupo de Sozialista 
Abertzaleak. La Fiscalía decidió no 
recurrir este auto, aunque el sindi
cato Manos Limpias sí lo impug
nó. Ahora el TSJPV le ha dado la 
razón y ha ordenado que continúe 
la causa, aunque sólo contra 
Atutxa, Knorr y Bilbao. Quedan 
por tanto sobreseídas las actua
ciones contra los miembros de la 
Junta de Portavoces Joseba Egibar, 
Rafael Larreina y Antton Morcillo.

El tribunal considera «inacep
table» que Bolado niegue en su au
to de archivo la competencia del 
Supremo para ordenar la supre
sión de SA y cuestione su actua
ción. Por éso, pide ala juez que de
cidió el archivo que dé traslado de 
las diligencias a la Fiscalía y a Ma
nos Limpias que solicite en diez 
días la apertura de juicio oral, for
mulando un escrito de acusación. 
Los magistrados entienden que no 
se puede archivar las diligencias 
porque existen indicios de crimi
nalidad en la actuación de Atutxa, 
Knorr y BUbao por un posible deli
to de desobediencia.

EN BASE A LA CONSTITUCIÓN. 
La base del auto del Tribunal Su
perior vasco es la obligatoriedad 
que establece la Constitución de 
cumplir las resoluciones judicia-

Juan María Atutxa (i) y el presidente del PNV, Xabier Arzalluz, tras declarar ante el TS|PV por su negativa a disolver SA. / efe

•fei
1

Ahora, Manos 
Limpias, que puso 
el recurso, deberá 
solicitar en diez 
días la apertura 

de juicio oral

ÍSEl2E4iide la dimisión del fiscal general por no recumr en SU día
El secretario de Libertades Públicas, Seguridad y Justicia dei PP, Ignacio Astarloa, pidió ayer la dimisión inmediata 
del Fiscal General del Estado, Cándido Conde-Pumpido por la decisión de la Justicia vasca, ya que la Fiscalía deci
dió en su momento no recurrir el auto de archivo. Para Astarloa, se trata de «un error gravísimo, incomprensible e 
injustificado» de Conde-Pumpido, ya que el procedimiento partió de la propia Fiscalía. «Supone una clara dejación 
por parte del Fiscal General, que tendría que haber defendido las resoluciones del Tribunal Supremo, que instaba a 
la disolución del grupo parlamentario Sozialista Abertzaleak», explicó.

En respuesta a la petición de cese, el Gobierno y el PSOE coincidieron ayer en calificar de desproporcionada la 
petición del PP de cesar al fiscal general. El ministro de Justicia, Juan Femando López Aguilar, declaró en el Congre
so que la admisión a trámite del recurso de Manos Limpias es una «resolución incidental» y que resulta «fuera de 
lugar» pretender deducir de ello responsabilidades políticas, pues pone de manifiesto un «entendimiento perver
so» de la institución. A su juicio, las resoluciones judiciales «se acatan» y «no están expuestas a valoración políti
ca». «Todos podemos tener opinión sobre las resoluciones de la Justicia y yo a veces estoy de acuerdo y a veces 
no, pero mi misión, como ministro de justicia, es acatarías todas y abstenerme de comentarías», zanjó.

En parecidos términos, el presidente Rodríguez Zapatero, expresó el respeto del Gobierno a decisiones de los 
órganos judiciales como las relacionadas con el denominado «caso Atutxa». Preguntado en Bruselas por el hecho 
de que la misma pueda dejar en mala posición al Fiscal General del Estado por no haber recurrido en su día el ar
chivo de la causa. Zapatero dijo que hay que tener respeto, «y mucho más -precisó- desde el Gobierno» a las deci
siones de los Órganos judiciales.

les. El Supremo ordenó a la Mesa 
del Parlamento vasco la disolución 
de SA y los tres acusados impidie
ron dar cumplimiento a este re
querimiento.

Esta decisión adoptada por el 
Tribunal vasco podría imposibili
tar que los miembros de la Sala Ci
vil y Penal, la que ha dictado el au
to, puedan continuar con la cau
sa. Los tres jueces podrían haber 
quedado «contaminados» al esti
mar el recursos de Manos Limpias 
y considerar que hay indicios de 
responsabilidad criminal.

Las reacciones de los afectados 
no se han hecho esperar. Atutxa 
aseguró que ya ha consultado con 
los servicios jurídicos del Parla
mento vasco y que está dispuesto 
a utilizar todos los recursos a su 
alcance, incluyendo el amparo an
te el Constitucional. Knorr se mos
tró sorprendido por que «se reto
me la causa cuando la Fiscah'a no 
ha presentado recurso alguno» y 
se estime «el recurso de un sindi
cato ultraderechista». Para Bilbao, 
se trata de una decisión política 
que deslegitima a la Justicia.

► ANDOAIN

Registran una 
empresa que 
podría financiar 
a Gestoras pro 
Amnistía
EUROPA PRESS / MADRID

La Policía registró ayer una 
empresa de caravanas ubica
da en un polígono industrial 
de la localidad guipuzcoana 
de Andoain en relación con 
una investigación acerca de 
la financiación de Gestoras 
pro Amnistía.

La investigación, la orden 
fue dictada por el juez de la 
Audiencia Nacional Baltasar 
Garzón, quien el 19 de di
ciembre de 2001 declaró ilíci
tas las actividades de Gesto
ras, de la que dijo que, «des
de su inicio, ha sido una 
organización creada, diseña
da, protegida, impulsada y fi
nanciada por ETA».

En resoluciones posterio
res notificadas en el curso de 
sus investigaciones sobre el 
entorno de ETA, el juez seña
ló que Gestoras, junto a Bata
suna y AEK, era «una de las 
grandes empresas del Proyec
to Udaletxe en diferentes ám
bitos, pero esencialmente en 
el económico financiero», pa
ra obtener fondos para sí mis
ma, para otras organizacio
nes del entorno etarra y «pa
ra la propia vanguardia 
armada (ETA) a través del de
nominado impuesto revolu
cionario».

Dos furgonetas de la Poli
cía, un coche patrulla, otro 
camuflado y media docena 
de agentes formaron el ope
rativo que efectuó el registro 
de la empresa, que se dedica 
desde hace más de 20 años a 
la venta y reparación de cara
vanas y se incautaron de 
abundante documentación 
sin llegar a practicar deten
ción alguna.

► PRESO EN FRANCIA

‘Mikel Alitza’, el 
jefe de ETA, lleva 
una semana en 
huelga de hambre
EFE / PARÍS

El considerado jefe de ETA 
hasta su arresto el 3 de octu
bre de 2004 en el suroeste 
francés, Mikel Albisu, Mikel 
Antza, lleva una semana en 
huelga de hambre como pro
testa a sus condiciones car
celarias en Francia, según in
formó ayer Askatasuna.

MikelAntza inició su huel
ga el pasado día 15 tras ser en
cerrado por la fuerza en una 
celda de castigo, donde los 
funcionarios de prisiones le 
dejaron algo más de una ho
ra casi desnudo por negarse 
a salir al patio, según explicó 
una portavoz de la asociación 
de defensa de presos etarras.
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BREVES

CONSTITUCIÓN EUROPEA 

Aznar achaca a Za
patero «el gran fra
caso» de la alta abs
tención
■ El ex presidente del Go
bierno José María Aznar 
achaca a Rodríguez Zapate
ro el «gran fracaso» de la ba
ja participación en el refe
réndum del 20-F. «Creo que 
es el resultado del referén
dum, con una participación 
del 42%, representa un gran 
fracaso para el Gobierno. Es 
la cifra más baja que se ha 
dado en España durante 
una consulta. Es un castigo 
para este Ejecutivo que ha 
fijado esta votación de ma
nera inoportuna como un 
plebiscito de sus propias 
decisiones», dijo Aznar en 
una entrevista que este 
martes publica el diario ita
liano El Corriere della Sera. 
Desde el PSOE se admite 
que la abstención ha sido 
muy alta y que los socialis
tas no acertaron en el dise
ño de la campaña, pero 
también continuaron los re
proches a la posición de los 
populares.

ESCUCHAS DEL CESID 

Perote dice que no sa
bía que se grabaran 
charlas privadas
■ El ex coronel Juan Alberto 
Perote defendió ayer su ino
cencia en el juicio por el ca
so de las escuchas ilegales 
del Cesid entre 1983 y 1991, 
y aseguró que las intercep
taciones de las comunica
ciones del Gabinete de Es
cuchas del centro de inteli
gencia estaban amparadas 
legalmente. Perote, que des
de la exculpación del ex di
rector general del Cesid 
Emilio Alonso Manglano es 
el único procesado, afirmó 
que nunca le constó que se 
grabaran conversaciones 
privadas, salvo en los casos 
relevantes, como una con
versación del Rey en 1980 
que afectaba a la seguridad 
nacional. Para él, el fiscal pi
de cinco meses de prisión y 
nueve años de inhabilita
ción absoluta.

AUDIENCIA NACIONAL 

Ordenan detener 
al ex presidente de 
Guatemala Fernando 
Romeo Lucas García 
■ Eljuez de la Audiencia Na
cional Fernando Grande- 
Marlaska ha cursado una 
orden internacional de de
tención contra el ex presi
dente de Guatemala entre 
1978 y 1982, Fernando Ro
meo Lucas García, por su 
responsabilidad en el asesi
nato de siete españoles en 
el marco de la represión a la 
que supuestamente fue so
metida en ese país la etnia 
maya. Grande-Marlaska 
destaca que «se ha podido 
comprobar razonabiemen- 
te» que Romeo Lucas «pu
diera residir actualmente en 
territorio de Venezuela», por 
lo que, además de a Inter
pol, se dirige también a las 
autoridades venezolanas 
para que procedan a la de
tención del ex presidente a 
efectos de extradición.

►CONVOCATORIA DE LAS ELECCIONES AUTONÓMICAS VASCAS

Ibarretxe plantea 
los comicios como 
un respaldo a su 
plan soberanista
El lehendakari disuelve el Parlamento vasco y 
confirma la cita con las urnas el ly de abril

• El jefe del Ejecutivo de 
Vitoria considera que las‘ 
elecciones serán «una 
oportunidad para exigir 
con firmeza la negocia
ción entre las institucio
nes vascas y españolas».

AGENCIAS / VITORIA

Las elecciones vascas ya son una 
realidad. El 17 de abril los vascos 
tendrán que elegir al lehendakari 
y la composición de un Parlamen
to vasco que ayer quedó disuelto. 
Juan José Ibarretxe, empeñado en 
sacar adelante su Plan, aseguró 
que esta cita electoral es la opor
tunidad para abrir un proceso de 
diálogo con el Gobierno central. 
«Una magnífica oportunidad para 
abrir la puerta de la negociación y 
exigir democráticamente, con se
renidad pero con firmeza, la aper
tura de un proceso negociador en
tre las instituciones vascas y espa
ñolas», ya que la sociedad vasca 
«no puede admitir que la Propues
ta de Nuevo Estatuto de la Comu
nidad de Euskadi sea despachada 
con un no a través de un pacto en
tre Zapatero y Rajoy y sin tan si
quiera haberla negociado».

A pesar de plantear las eleccio
nes casi como un plebiscito sobre 
su Plan soberanista, Ibarretxe ase
guró que éstas «no sustituyen a 
ningún proceso de consulta de
mocrática». En este sentido, ga
rantizó que en fa próxima legisla
tura, siempre y cuando el PNV go
bierne, se dará «la palabra a la 
sociedad vasca para que levante 
su voz y exija un proceso negocia
dor». E insistió en que las eleccio
nes, sin que supongan dejar de la
do la consulta con la que pretende 
culminár su proyecto, «son una 
oportunidad para que emerja ese 
clamor de la sociedad».

Ibarretxe aseguró que su Plan 
ha servido para «poner en eviden
cia la existencia de dos raíles», el 
rechazo a la violencia y el respeto 
a la decisión de la sociedad vasca. 
Quien admiten esos raíles, según 
explicó el lehendakari, son los par
tidos que forman el Gobierno vas
co. A un lado estaría Batasuna, que 
«no se atreve a plantarse ante ETA 
y su violencia», y a otro PP y PSE, 
«que defienden que todos los.de- 
rechos sean para todas las perso
nas pero no aceptan que la socie
dad vasca decida lo que quiere 
ser».

Con esta situación, el lehenda
kari se mostró convencido de que 
la coalición que forman PNV y EA, 
junto con Ezker Batúa, va a lograr 

más respaldo electoral para la pró
xima legislatura, y eso le permitirá 
«llevar a cabo todas las leyes que 
han sido negadas por PR PSE y Ba
tasuna». «Que nadie piense que el 
tripartito es sólo un proyecto para 
esta legislatura, sino que es un 
proyecto para liderar este país en 
los próximos tiempos», dijo.

CRÍTICAS A PP Y PSE. El lehen
dakari recordó que los 32 votos 
que suman PP y PSE-EE en el Par
lamento vasco, «nunca podrían 
haber rechazado ningún proyecto 
del Gobierno tripartito», ya que 
«necesitaban» los seis votos de 
Sozialista Abertzaleak. Así, indicó 
que al Ejecutivo vasco, «sólo ha si
do posible derrotarlo y rechazar 
sus propuestas y proyectos, cuan
do populares, socialistas y SA han 
unido sus votos en más de cien 
ocasiones».

El lehendakari destacó que es
tas tres formaciones se presentan 
a las próximas elecciones con el 
«buen sabor de boca que da tener 
la conciencia tranquila de cumplir 
todos los compromisos asumi
dos». Así, afirmó que en estos cua
tro años, la Comunidad Autóno
ma Vasca «ha recuperado el nivel 
de renta, se han creado 5.000 em
presas, se han reducido dos pun
tos el nivel de paro por debajo del 
Estado español y la UE y se ha al
canzado un récord en el número 
de visitas de turistas».

El lehendakari además recordó 
que estas elecciones serán las pri
meras en las que habrá obligación 
de listas paritarias, tras la aproba
ción de la Ley de Igualdad.

San Gil y López intentarán 
desbancar a los nacionalistas
OTR-PRESS / VITORIA

PP y PSE, de momento por sepa
rado, intentarán que el naciona
lismo no logre una nueva victo
ria. La candidata popular, María 
San Gil, se felicitó ayer de que por 
fin acabe «la legislatura del Plan 
Ibarretxe, la etapa más oscura del 
Gobierno vasco en lo que lleva
mos de democracia». «Es necesa
rio un cambio de Gobierno, que 
esté comprometido con el marco 
de convivencia y que tenga claro 
que su compromiso no es con 
unas siglas políticas, sino con to
dos los ciudadanos de Euskadi», 
dijo.

El lehendakari Ibarretxe dio cuenta de la convocatoria de las elecciones vascas./EFE

íS _BalasunaiT¡tíca _quenQ^
Quien no podrá presentar listas para el 17 de abril es Batasuna, ya que és
tas serán las primeras elecciones autonómicas vascas en las que esté en 
vigor la Ley de Partidos que ilegalizó a la formación abertzale por su per
tenencia a ETA. Joseba Permach, parlamentario de Sozialista Abertzaleak, 
se preguntó ayer «cómo es posible convocar unas elecciones, e incluso 
adelantarías, sabiendo que una de las formaciones políticas importantes 
de este país no va a poder concurrir», y responsabilizó de la situación al 
propio Ibarretxe. Permach considera que Ibarretxe, ha cometido una 
«grave irresponsabilidad».

El parlamentario de Sozialista Abertzaleak censuró a Ibarretxe por in
cumplir su promesa de agotar la legislatura y adelantar la convocatoria de 
los comicios «sin ningún tipo de encuentro y preocupación para que pue
dan estar todas las opciones políticas». Permach consideró que la convo
catoria de estas elecciones autonómicas sin Batasuna «no aportan abso
lutamente nada, sino todo lo contrario», a la apertura de un proceso para 
buscar una «solución al conflicto».

Entre duras críticas al Gobier
no vasco, San Gil se mostró con
vencida de que la victoria es po
sible. Para ello, el PP, aseguró, 
«defenderá lo vasco, no lo nacio
nalista».

Por su parte, el candidato del 
PSE, Patxi López, tiene el mismo 
objetivo en estas elecciones, en
cabezar el cambio. Las encues
tas, por el momento, colocan a 
los socialistas como la segunda 
fuerza, adelantando al PP. Para 
convertir los sondeos en realidad, 
el PSE pedirá el voto a quienes en 
anteriores citas respaldaron a EB 
«y hoy, por el alto precio pagado 

ai nacionalismo radical para 
mantenerse en el poder, sé sien
ten traicionados en sus ideales 
de izquierda». Y también a quie
nes han votado al PNV «y no 
aceptan ni entienden que se 
quiera construir una comunidad 
o un país prescindiendo de la mi
tad de la ciudadanía».

El PSE presentará sus listas es
te domingo pero, antes, intensifi
cará los contactos con la plata
forma Aldaketa-Ciudadanos por 
Euskadi, presidida por el ex con
sejero y ex militante del PNV Jo
seba Arregi para ofrecerles la po
sibilidad de estar en tales listas.



Reportaje un total de 85 chicos, al
gunos de ellos seguidos muy de cerca 
por grandes clubes, practican el balon
mano en el seno del CD Amibal

Póster central Foto de familia de 
todos los integrantes de los siete equi
pos de balonmano que componene el CD 
Beatriz Hoteles Amibal

Clasificaciones Hoy, las clasifica
ciones completas de todos los grupos de 
las Escuelas Deportivas de la Diputación 
de fútbol y balonmano
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Emulando a los canl^eones
►El CD Amiba! Toledo cuenta con

de futuro en el balonmano nacional

El CD Amiba! Toledo posee una de las mejore canteras de balonmano, /oavid Pérez
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BALONMANO | CD AMIBAL

Amibal, 
cantera 
de futuros 
campeones
Un total de 85 niños practican un deporte 
minoritario, el balonmano, en el que España 
se ha proclamado campeona del mundo

|. MARIO LOECHES / TOLEDO 

El pasado 6 de febrero, muchos es
pañoles estuvieron enganchados 
a la televisión durante la final del 
Campeonato del Mundo de Túnez 
en el que la selección española se 
llevó la victoria tras derrotar a 
Croacia. Pero, los Hombrados, Ba
rrufet, Garralda, Entrerríos, etc, tu
vieron unos espectadores muy es
peciales. Los chavales del Club De
portivo Amibal no se perdieron ni 
un detalle de lo que hicieron sus 
ídolos en tierras africanas.

Y es que, este deporte tan des
conocido en la provincia sigue 
dando sus pasitos y, sobre todo, 
buscando un relevo generacional 
para el futuro. Así, el Amibal, fun
cionando desde 1996 cuando sólo 
contaba con 8 chicos, contribuye 
a este desarrollo con el principal 
objetivo de «crear una cantera de 
chicos que vean a 
este deporte co
mo una actividad 
más de la vida en 
la que se pueden 
crear valores y 
amigos», según 
afirma su presi
dente, Rafael Sie
rra.

Un total de 85 
niños, repartidos 
en 7 equipos de

mación y que lo importante no es 
ganar sino divertirse: lo prioritario 
es que se formen y que mejoren 
técnicamente».

Con todo, las Escuelas del Pa
tronato y las Competiciones del 
Deporte en Edad Escolar son las 
actividades principales de estos 
equipos, aunque también se su
man a torneos regionales, nacio
nales e, incluso, internacionales. 
Cada vez que hay un puente o un 
período vacacional, estos niños 
ponen rumbo a distintas ciudades 
de nuestro país. Almería, Alicante, 
Girona, Granollers, Vigo o León 
han sido algunas de las paradas 
del Amibal donde han cosechado 
rotundos éxitos: 3 veces campeo
nes del Trofeo Internacional de 
Granollers, uno de los más presti
giosos de España, y 3 veces vence
dores del Trofeo Internacional de 

Elche. Otro tro
feo que tam
bién luce en las 
vitrinas del CD 
Amibal es el 
Torneo de Na
vidad de Cata
luña, ganado 
en dos ocasio
nes, la última al 
mismísmo FC 
Barcelona.

Asimismo,

El Amibal se ha 
impuesto en varios 
torneos nacionales 
y este año tomará 
parte en el Trofeo 
Internacional de 
Suecia

diferentes categorías -1 benjamín, 
2 alevines, 3 infantiles y 1 cadete-, 
se divierten cada tarde en las ins
talaciones de la Escuela Central de 
Educación Física con la práctica 
del balonmano. Sorprende, cuan
to menos, que el número de soli
citudes para entrar en este club 
aumenten cada año si tenemos en 
cuenta que a la mayoría de los ni
ños lo que les apasiona es el 'de
porte rey'. «El balonmano es un 
deporte en el que somos campeo
nes del mundo, algo que no puede 
decir el fútbol, y la previsión para 
el año próximo dice que podemos 
Uegar a contar con más de 100 cha
vales», afirma Rafael Sierra.

Además, el presidente de la en
tidad manifiesta que «los chicos 
no se conforman con esto, y hay 
que darles un afán de superación 
e impulsarles para que se hagan 
mejores. Según su nivel técnico, 
les distribuimos en equipos y, así, 
con objetivos distintos, tienen el 
aliciente de que saben que si me
joran van a ir a otro conjunto su
perior. Siempre teniendo en cuen
ta que están en una edad de for

en la agenda del club toledano es
tá ya con una mayor letra el Tor
neo Internacional de Suecia, que 
está considerado como el cam
peonato del mundo a nivel de de
porte base. «En cada zona de Es
paña existen unos matices en tor
no a este deporte y lo básico de 
estos viajes es que se den cuenta 
de que no son los mejores y que 
hay otros niños que también prac
tican balonmano como ellos. Se 
tienen que comparar con los de
más y coger lo mejor de lo que ven 
para equilibrarse como deportis
tas», aclara Sierra.

Pero la cosa no queda aquí, 
además de recorrer medio país, 6 
jugadores cadetes y 8 infantiles 
acuden a las respectivas convoca
torias de la selección de Castilla- 
La Mancha. Y es que como reivin
dica su presidente, «además de 
crear una cantera sólida, también 
queremos disfrutar de tener juga
dores buenos en Castilla-La Man
cha. Los formamos aquí porque 
hay capacidad para ello sin nece
sidad de que se vayan a otras re
giones».

La Escuela Central de Educación Física es el lugar de entrenamiento de los chavales del CD Amibal. / david pérez

DAVID SÁNCHEZ | ENTRENADO^

«Queremos que todos sean una piña»
|.M.L / TOLEDO

David Sánchez entrena dos días por semana a los 
alevines del CD Amibal, un grupo de chavales, 
entre los que también hay alguna chica, que se 
esfuerzan por ser cada día mejores.

«Cuando son tan pequeños, lo primero que les 
enseñamos es a divertirse. Después, se transmi
ten fundamentos básicos, tanto técnicos como 
tácticos. Todo esto lo hacemos con una metodo
logía en la que ellos reflexionen mucho sobre sus

propias acciones, buscando que sean jugadores 
inteligentes y autónomos en el campo», afirma 
David.

Y es que, esto no sólo es lo importante sino que 
«en un segundo plano, queremos lograr una cohe
sión entre ellos, que sean una piña y que sean ami
gos, por encima de todo», manifiesta un entrena
dor muy satisfecho con la labor de los padres: «Es
tán metidos en la dinámica del club y esto nos 
agrada y facilita el trabajo».
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BALONMANO | CD AMIBAL

Los conjuntos de la Liga Asobal 
'vigilan' a las promesas toledanas
Ojeadores y agentes de jugadores siguen a chavales del Amibal

J.M.L / TOLEDO

Entrenamientos, viajes, competi
ciones, éxitos, trofeos... En una 
agenda tan completa como la de 
los chavales del CD Amibal, aún 
queda tiempo para lo más impor
tante que tiene que hacer un ni
ño a esta edad, estudiar.

Sin embargo, ninguno de ellos 
sabe lo que será de sus vidas. Mé
dicos, maestros, periodistas, em
presarios..., o quizás jugadores 
profesionales de balonmano. La 
verdad es que aún es muy tem
prano para saberlo, pero lo que sí 
saben, aunque no les preocupe 
demasiado, es que son seguidos 
por ojeadores y agentes de juga
dores de los mejores equipos de 
la mejor liga de balonmano del 
mundo, la Asobal.

Y es que muchos de ellos po
drían dar el relevo a los actuales 
campeones del mundo. Trabajo 
no les falta, ilusión tampoco, y 
desde el Club Deportivo Amibal 
se esfuerzan por prepararles para 
que, en futuro, den el salto de ca
lidad, sobre todo aqueUos que ya 
apuntan maneras.

CUESTIÓN DE ALTURA. Un 
buen ejemplo de lo que es estar a 
la altura de las circunstancias lo 
representa a la perfección Ángel 
Montoro. Toledano de nacimien
to, destaca por su estatura: 2'02 
metros. Sólo tiene quince años y 
cualquiera se aventuraría a decir 
que por qué no se dedica al ba
loncesto, pero, de momento, y 
desde hace más de 3 años, se en
trena bajo los colores del conjun
to del CD Amibal.

Ya estuvo enrolado al deporte 
de la canasta, concretamente en 
las categorías inferiores del 
Adecco Estudiantes de Madrid, 
pero su imposibilidad para des
plazarse todos los días hasta la 
capital de España le hizo decan
tarse por el mundo del balonma
no.

«Tuve que dejar el baloncesto 
y un día, estando en el patio del 
colegio, me animaron a apuntar
me al Amibal», afirma un imber
be jugador que, a tenor de las pre
visiones de su pediatra, podría 
Uegar a medir 2’15 ó 2’20 metros.

Por todo esto, ya se ha ganado 
el respeto de sus compañeros, a 
pesar de que para el entrenador, 
todos son iguales.

Angel Montoro mide, a sus quince años, 2’02 metros. / d.p.

EN CIFRAS

t Niños Desde 1996, con 8 niños, 
el CD Amiba! ha ido creciendo 
hasta los 80 que mueve actual* 
mente. Las previsiones dicen que 
la cifra seguirá aumentando.

1 Equipos Actualmente los chava
les están divididos en 7: 1 benja
mín, 1 alevín, 3 infantiles y 2 ca
detes. Al frente, 4 entrenadores.

> Instalaciones La Escuela Cen

tral de Educación Física de Tole
do es el centro de entrenamien
to de todos los equipos.

ICampeonatos 3 veces campeo
nes del Trofeo Internacional de 
Granollers; 3 veces ganadores 
del Trofeo Internacional de El
che; 2 veces campeones del Tor
neo de Navidad de Cataluña an
te el FC Barcelona, y otros tro
feos nacionales y regionales.

CüjJ?L'\jJ2;\

Tu confianza
nos haca Importantes

www.cajafurai.conVtoie<ío

para algunos su 
casa es un sueño

pasa otros 
una pesoíSSa

CAJA RURAL 
DE TOLEDO
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FÚTBOL I ALEVÍN. INFANTIL Y lUVENTUD

TORRIJOS-A, 
TALAVERA CF 
Y MAGÁN, CON
AUTORIDAD

: #hWI. . • ^^

Al£VÍN (llASCUIJN0LAlKn
EDK Pantoja 3-1 Ayto. RetasA

CDE CediHo-B 2-5 PDM Olías
Ayto. Villaseca de la S. 7-3 COSagreño

Ayto. Magán 5-2 CFTB Borox
CO Numancia H CD Viso de San Juan
COE AO Yeles 5-0 AytO-Recas-B

CD Mocejón 1-7 PDM Alameda de la S.
CDECediito-A 5-1 AD Ugena

PDM Añover 9-0 EF Lominchar

ALEVM (blASCUlJNOLAM-05
Ayto. Árgés-Á 6-0 Ayto. Navahermosa-A

EF Odelot-D 0-3 Ayto. Orgaz
POM Toledo-B 4-2 EM Bargas-C

EM Bargas-A 0-22 EFOdelot-A
ED Diana de Sonseca 7-4 Ayto. Nambroca

POM Mora-8 3-4 Ayto. Argés-C

CLASIHMCIÓN

CUSWCACWII

lEFB MeioHoletum-A 
ZT^o. &qés-A 
3 Ayto Orgaz ___
4^.Havañ^ó^A
STDDTanaleSonseca

ntytaMwan1 
2~AYto7Vniaseca de la Sagra
3 Ú jDVtso^Sii .fow 
<TPWAlameda de la Sagra
SCDE AD Yéfes’
6 CIFCediHo-A 
7EDH Pantoja

9 AvlóTRecST^ 
IC^ Olias

tlTPHlOkivef
gCD MumanóT_________  
13CTHoceion
MEF Loñindar 

6 Ayto. Wambroca _____
7 EFB Odelót-Tgletum-D 
5~jffo. Arggs-C 
gafgarqas-l 
lOPWTbledo-B
ITPDM Horade- 
EmBarQarC

ALEVM (blASCUtJN0) AU-06

l6^o7R« 
ffADOgéré

Descansa 
Ayto. NavahermosaB 

Odelot-C 
POM Toledo-C 

EM Bargas-B 
PDM Mora-A 
PDM Gálvez

- CO Polán
0-5 Ayto. Guadamur
4-1 Ayto. Menasalbas
2-2 Ayto. San Pablo
2-7 POM Toledo-A
3-0 Odelot-B
0-3 Ayto. Argés-B

lUm(IUSaUMLMHI2 _
PDM Consuegra- C - Descasa
POM Madridejos-A M-1 PDM Madridcjos-6
POM Consue^A 0-4 Ayto. Urda

Ayto. Los Yébenes-A H Ayto. Villafranca
Ayto. Los Yébenes-C 1-3 Ayto. Los Yébenes-B

POm Madridejos- Í 8-0 PDM ConsuegraO

CtASglCAadW

14 
13“ 
TT 
IT

1M^os Yeoenes-B 
2 PPM Coreueqra-1 
3T0IÍH^^^:LÍ 
OgOrda,^ _____
5 wo. Los'VétienK-A
6 PPM Hadndcios-C 
rroiiíCona^rC
8 Ayto. Cos YéPenes-C 
g^rorofifekK-B
IQAyto-Wlatranca

fTOo. ShTaMo de los Monfe 
8 Ayto. Menasalbas 
gwo.liüaaaniur 
lOroiToledo-c
t1PDH Tole<loir

gAvtó.llavahernwsá^

AIEYÍH (MASCUmO) AIH17
Ayto. Santa Cruz-6 3*3 Ayto. Santa Cruz-A

EDM Yepes-B 1-12 EM Nobtejas-A
EDM Yepes-D 2-4 EDM Yepes-C

EM Noblejas-B 3-3 EDM YepesA

Al£WII (IIASCTmO) AII -O3 ___
□WViildcañas-A - Descansa
EDM Vülacañas-C 4t Ayto, Villanueva de A--B 

Ayto. Puebla de A. 3-4 Ayto. Vina
CODuintanar- BH Mareo La Kancha-A 

Haeo La ManchaB 1-9 CDOuntanarA
Ayto.iri(taueva de A.-A 2-7 EDM VSIacañas-O

EDM Ei Toboso - EDK VBIacañas-B

CUSfflCAO6ll

1EMFütbolWobletas-A^
Z Ayto. Santo Cruz de la ZárzaT
3 Ayto, Santa Cruz de la Zarzal 
4mMYepesA
5 1fúttoiI^eias-B

6 EDMYepes-C
7 EDM YepS-P

BEDM Yeow-B

18 
U'
13
10

7
7

QASnCACIÚII

___ ALET» (MASCUIJIO) AM-Oe
Sporting Talavera 1-5 Talavera CE-B

CDE Ktra S^Prado- BH Ubama
Talavera-Azuinar 6-2 Cervantes-Atlético-B

EF Cazalegas 1-3 Uhersan
ADJovian 7-3 CDE Oropesa

Cervantes-Atlético-C 05 Atlético Talavera

8 Ayto. PueMOejumoraael6 
9 EDM YBacañ¿^
X)Ayto.Vttlanueva de Alcardete-A 7
Tf CDQuwitang? ̂ 3

PET Mareo La Mancha- B 1

AACTfcKmSCBI MWmHH
Descansa - Ayto. Puebla de M.-B 

Ayto. Puebla de M.-A 8-0 EH FTB Torrijos-D
□IFTB Tomjos-A 7-1 Ayto, Novés 
EHFTBTorr^-C 07 Ayto. Gerindote - A 
AO Torpedo 66-A 6-2 EUF Fuensalida-B 

EMF Fuensdida-A 8-1 AD Torpedo 66-8 
OIF Fuensalida-B 1-4 Ayto. Camarena 
Ayto.6erindote-B 07 EM FTB Torrijos-fl

CLASFICACIÓN
EHM
1 ADJovianA
2 lalavera Q-tí 24
3 ubama 22
4 C, Cervantes-AL Madnd-C 18
5 Atlético lalavera 17
6CK Nba-S> del Prado4S 16
r laiavera-Azuniar 9
8 CDt UroDesa 9
9 Uhersan 8
lOSiiortino lalavera
TI ti Cazalegas 3
12C. Cervantes-AL Madnd-B 0

o^nuote

____ AtE¥fcl (MASCUmO) AII-O9
COE La Salle - Descansa

Ubama Gutiérrez 2-2 CDE Talba-La Fakultad
Talavera CF-A 2-0 Cervantes-Atlético-A

Peña Real Madrid 2-3 UD Talavera
COE Ktra.S« Prado-A 8-1 Fernando de Ri^as
COE Nira. S* Prado- C 8-1 Escayolas Agüero

CDE Patrocinio 0-7 Talavera CF-C

OASFICAg^

9 AVlo. NovesWA^O- Puebla de MontaAián-B
T1 uit Fuensali^ ~~~
EEIM Fuensabdair 
□MFÍB Iorntosir 
HAPTOTOdofe^

K 
7 
T 
T 
TT

1 Talavera CF-A

2 CDE Ito.yi^^TCT
3 C. Cervantes-AtMadnd-A
4 CDE Htra.S' ‘Hr3dQ-C
5 Escayolas Agüero
6yp Talavera
7 Talavera CF-C
8 Fernando de Roías
9 Pefta Real MadrF

TT 
T?" 
17 
17 
17 
17 
17 
T 
T

El futbol sigue levantando pasiones entre los más pequeños, /yolanda redondo

lOCDE Patrocinio ________________________4
tiCOELa ^nr3 
12 Ubama GutiérrezZ 
13CDE TaHia-La Fakultad1

MfAHTa. (MASCIJU>W) MI-OI
Diana de Sonseca 0-12 Atlético Talavera

EMF Fuensalida 1-3 Talavera CF
UD Talavera/Hemando 1-1 EM FTB Torrijos

Ubarna-UO Talavera 4-2 PDM Madridejos
Odelot-Tolelum 0-1 Ntri S’del Prado

CLASglCACl6ll

1 Atlético Talayera Z5
2 Talavera CF 24
3 Odelot Tolete" 18
4 UD lalaveráZHéñiándo T7
5 Htra. S* delPrado 16
6 Fuensalida H___
/ BinBTorfiÍOT___________17
8 Ubama-UD Talavera6
9 PPM Madrideios3
10ED Diana de Sonseca 0

INFAHTn.JMASCUUNOLIM-02
Descansa - AD Ugena
PDM Olías 1-5 CD Carranque

Ayto. Villaseca de la S. 3-0 EF Lominchar
Independiente Illescas 0-4 Ayto. Yeles

CO Numancia 1-2 POM Añover

CLASITICACIÓH
miro Partas
1 PUM Ariover 24
2 Ayto. Yeles 18
3 AD Ugena 13
4 CONumancia
b Ayto. Villaseca de la Sagra
6 CD Carranque 9
7 PDM Olias /
6 C . Independiente Illescas 3
9 u Lominchar 3

wfjunw. (MAScuuMO) una
Ayto. Los Yébeoes-A 7-Ó EDMYepes-C

Ayto. Villafranca 1-3 POM Consuegra-A
EDMYepes-B 0-15 Fútbol Noblejas

Ayto, Santa Cruz 1-3 EDM Yepes-A

PDM Consuegra-B 0-4 Ayto. Los Yébenes-B

_________CLASinCACH^__________
EMM PHtas
1 LM Fútbol NoDleias 12
2 Avto. Los Yébenes-B 12
3 PDM Consuegra-A 9
4 EDM Yepes-A 7
b Avto. Los Yébenes-A 6
6 Avto. Santa Cruz de la zarza 6
* PuM Consuegra-B 4
8 Avto. Villarranca 1
9EDMYepes-C 1
fOEDMYepes-B 0

WFAMTIL (MASCUUMO) IM-M ____
PDM Miguel Esteban 0-4 EDM Villacañas-A

EDM Ouintanar-A 7-1 EDM Villacañas-C
Mareo La Mancha 1-1 Ayto. Villa de O.F.
EDM Villacañas-B 2-1 EDM Ouintanar-B

Ayto. Puebla de A. 1-6 EDM El Toboso

CLASIFICACIÓN
EMITO Paatas
IIDM Viliacahas-A 13
2 Avto. Villa de uon ladrigue
3 EDM Ouintanar-A 11
ÍTOM Miguel Esteban /
b tl Mareo La Mancha 6
6 LDM Villacañas-B 6
/ LDM Ouintanar-B 6
8 EDM Ei Toboso 6
9EDM Villaca{ias¿ J
1ÜSytb7Púebla de AlmoradíeT

_____ IHFAHTIL (MASCULINO) IH-05
Ayto. Portillo 0-8 EMF Fuensalida 

EFB Albarreal de Tajo - Ayto. Puebla de M.-A
Ayto. Santa Cruz R. 0-7 EH FTB Torrijos

AO Torpedo 66 1-1 Ayto. Puebla de M.-B

mkwcawAm

1 Ayto. Puebla de Montalbán-A 18
i :Fuensalida 16
3EHFTB Torriiosj
4 AD Torpedo ....._ jj
5 Ayto. ^ebla de Montalbán-B 10

6 EFB Albarreal de Taio7

7 Ayto. Portillo ______________ 7__
8 A^o. Santa Cruz del Retamar 0

INFANTIL (MASCUUMO) IM-06
Ayto. Navahermosa 4-3 Ayto. Nambroca

CD Polán 1-5 PDM Gálvez
Ayto. Orgaz 3-2 Odeiot-Toletum-A

PDM Toledo-A 6-1 PDM Toledo-B
POMToledo-C 8-3 EM Bargas

Odelotloletum-B 4-2 PDM Mora
Ayto. Menasalbas - Ayto, Argés

CLASIFICACIÓN
E0UK
1 PDM Gálvez
2 EFB0delot-loletunFB~
3 roMToledo-C
4 PDM Toledo-A
5 PDM Mora
6 EFB Odelot Toletum-A
7 Ayto. Navahermosa
8 EM Bargas
9 CP Polán „ 
lOAvto. Menasalbas
11 Ayto. Orgaz ~ 
12Ayto. Nambroca 
13A^oL*rqés 

UPDMToledo-B

PMta

------T
------T 

r 
7 
T 

-----7

INFANTIL (MASCUUMO) IM-07_____
Talavera CF-6 2-3 UD Talavera

La Taberna 3-2 COE Oropesa
Uhersan 11-1 COE Fernando de Rojas

AA VV Ruiz de Luna 2-3 Talavera-Azumar
Atieti de Canaán 1-9 Talavera CF-A

CLASIFICACIÓN
EQUIPO _____ ____________
1 Talávera CF-A 
2 Uhersan
3 UD Talavera___
4 Talavera CP-tí
5 La Taberna
6 Talayera-Azumar
7 Atieti de Canaán ~ 
§ AAVV Ruiz de Luna-lntosur
9CDE Oropesa _ ~ 
lOCOE Fernando de Roías

PiMtot
27
21

— 19
— 14
— 13

13
9

—r

JUVENTUD (MASCULINO) JM-01
PDM Añover - Descansa
EDM Pantoja 3-2 Ayto. Recas

M.C.D.
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BALONMANO I ALEVÍN, INFANTIL Y JUVENTUD -------- ---

LOS LÍDERES SIGUEN SIN DESPEGARSE 
DE SUS INMEDIATOS PERSEGUIDORES

CPAsland 1-4 Mocejón UD
Ayto. Villaseca de la S- 5-3 CDEAD Yeles

CO Numancia 5-7 COE Cedillo del C.

____________ CLASIFICACIÓN
EOUIM
I Mocejón UD 

1 EDM Pantoja
VíNaseca de la Saora 

ÍCPAsland
bPDM Añover------------------
6 Ayto. Recas
TCüt Cedillo del Condado

8 CD Numancia
9 CDEAD Yeles

JUVENTUD (MASCULINO) JM-02
Descansa • Ayto. Villafranca

Ayto. Santa Cruz 0-2 PÓM Consuegra
Ayto. Los Yébenes 3-2 EDM Yepes-B 

RDM Madridejos 0-0 Fútbol Noblejas

_____ CLASIFICACIÓN

nmiMadrideios -------------------------—
ConsueOT ' 12

3 EM Fútbol K^feias H 
4Ayt.o.~l.os Yébenes _ 10—
SAyto, Santa cruz de la Zarza ''10 ’ 
6TDMYep0;B3■
7 Ayto. Villalrañca p —

JUVENTUD (MASCULINO) JM-03
EDM Villacañas 3-3 Ayto. VHia deDF
EDM Quintanar 2-1 POM Miguel Esteban 

Mareo La Mancha 5-2 Ayto. Puebla de A.

____ CLASIFICACIÓN

'AvtoJ/nraJeIPon7gnque^_'
2 EDM Qüiñtañar 9
3 EDM Villacañas ____8'
TIFMareo lá Hañcfia 'g
5 PÓM Miguel Esteban_
6 Ayto, PueBlá?é ATmofádié lJ  20 '

JUVENTUD (MASCULINO) JM-04
Franciscano lnmeculada7-2 Ayto. Portillo"

EMF Fuensalída-A • EMF Fuensalida-8
ED Escalona 3-1 CO Quismondo

EM FTB Torrijos 4'2 AD Torpedo 66

CLASIFICACIÓN
EQUIPO
nMF Fuensallda-A
^MFIB Torrijos ~
3 A Franciscano inmaculada
4 ADTorpedo 66
5 Eb Escalona
6”Emf Fuensalida-B
7 Ayto. Portillo
8 CD Ouismoñdd

Partx 
22“ 
18 
15--

13 
9-------

___ JUVENTUD (MASCULINO) JM-05
Descansa

Odeiot Toletum-B 
Polígono Toledo-B 

EM Bargas 
Diana de Sonseca-A 

PDM Mora

f-2 
2-3 
6-1 
3-3

Ayto. Argés
Diana de Sonseca-B
Polígono Toledo-A
Odeiot Toletum-A
PDM Gálvez
Ayto. Navahermosa

CLASIFICACIÓN
EQUIPO
rCF Polígono Toledo-A
2 Odeiot lOleíum-A
3 Diana de Sonseca-A
4 odeiot Toletum-B 
^Vto. Navahermosa
6 PDM Mora
7 EM Bargas
8 CF Polígono Toledo-B' 
9~Dlana de Sonseca-B 
lüTOMGá^ez ________  

ITAyto. Argés

Partí

ís — 
15 
15--------

7-------  
6

1

JUVENTUDJMASCULINOlJM-06
Descansa - Talavera CF

UD Talavera 3-0 Lope de Vega
CDE Oropesa 2-1 CDE Uhersan

Atlético Talavera 5-1 CDE Ntra. S^ Prado
Jomirsa 7-0 EF UD Talavera-Azumar

CLASIFICACIÓN 
EQUIPO
1 Ub Talavera
2 Atlétlco Tatavera
3 Lope de Vega
4 CDE htra3^ del Prado 
5"Jdmirsa

Partí 

18- 
15—

- 12 
5----

6 Talavera CF
7 EF LID lalavera-Azumar
8 CDE Oropesa 
yCOtlJhersan-------------------

U

Las chicas disfrutan jugando al balonmano, /y.r.

BALONMANO

ALEVÍN (MASCULINO) AM-01
Toledo Balonmano-B 5-7 Ayto. Navahermosa

CD Amiba! 14-12 PDM Madridejos
Ayto. Sonseca-B 11-13 Toledo Balonmano-A
Ayto. Sonseca-A 11-10 Ayto. Villafranca

CLASIFICACIÓN 
___________________ Pitos ~ 

1_ CD Amibal ____________________________ 14 
2_Ayto. Sonseca-B ______________________ip 
3_PDM Madridejos______________________g 

4_Ayto. Sonseca-A ______________________ 6 
5 Toledo Balonmano-A __________________ 6
6 Toledo Balonmano-B __________________ 2
7 Ayto. Villafranca 2
6 Ayto. Navahermosa -1

ALEVÍN (FEMENINO) AF-01 ___
Ayto. Orgaz 10-0 CD Carranque

Ayto. Sonseca-B 2-15 CD Polán
Ayto. Sonseca-A 7-1 PDM Madridejos 
Ayto. Villafranca 9-12 Ayto. Corral de A.

CLASIFICACIÓN
MUIPO ___________________ Pirtl
1 Avto. Corral de Almaguer _____________ IQ
2 Ayto. Orgaz g___
3 Avto. Sonseca-A g

4 CD Polán 6
5 Ayto. Villafranca4
5 Avto. Sonseca-B ______________________ 2
5 CD Carrangue _________________________ 2
5 PDM Madridejos fl

INFANTIL (HASCUUNO) IM-01
Ayto. Sonseca - Descansa

CD Amibal-A 32-7 CD Amibal-B
CD Amibal-C 11-17 Ayto. Villafranca

____________ CLASIFICACIÓN
EQUIPU _______ ti ~ 
rCD Amibal-A______________________" g
2 Ayto. Sonseca 6
3 CD Amibal-B4
4 Ayto. Villafranca2 
LCD Amibal-CO

___ INFANTIL (FEMENINO) IF-01 _______
CD Carranque 5-13 Ayto. Navahermosa

Ayto. Numancia 17-6 Ayto. Orgaz
PDM Gálvez 0'31 AylO. Sonseca-B

CD Polán 14-29 Ayto. Sonseca-A
PDM Madridejos 25-4 EM Bargas

Ayto. Corral de A. 34-4 Ayto. Villafranca

____________CLASIFICACIÓN ______
, ______________ Pti ~ 

t Avto. Sonseca-A_____________________ 12
2 Ayto. Corral de Almaguer 
3 Avto. Sonseca-B lü"
4 PDM Madridejos8

5 CD Polán
6 Ayto. Numancia
7 Avto. Navahermosa
8 CD carrangue'
9 Avto. Orgaz 
lOjyto. Villafranca 
llM.Bargás 
OTIGálvez---------------

6

T

____ JUVENTUD (MASCULINO) JM-Of
PDM Mora - Descansa

POM Ocaña 11-25 Ayto. Sonseca 
CO Amiba! 3B-21 PDM Madridejos

CLASIFICACIÓN
EQUIPO 
rPÚMMora
2 CDAmibal
3 Avto. Sonseca"
4 POM Ocaña
5 PDM Madridejos

Pites

. _JUVENTUD (FEMENINO) JF:01
Descansa - Ayto. Sonseca
Descansa - PDM Madridejos
CD Polán 15-20 EM Bargas

____________CLASIFICACIÓN 
EQUIPO __________pMtes 

Sonseca________________ 7 
2 PLiM Madridejos_______________________5 
3 EM Bargas7
4 CD Polán --------------------------------:---------------r

1
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GALERIA DE IMÁGENES | BALONCESTO Y BALONMANO
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1. Formación del equipo alevín femenino de balonmano del Ayuntamiento de Corral de Almaguer antes 
de disputar un encuentro del pasado fin de semana. 2» Las chicas del Colegio Maristas perfeccionan su 
técnica de lanzamiento de canasta. 3’ Nunca hay que perder la esperanza y esperar, desde el banquillo, 

una oportunidad para jugar. ^* Un buen lanzamiento interceptando a la defensa no puede hacer otra co

sa que acabar en gol. 5« Los chavales del CD Amibal trabajan duro en los entrenamientos para ganarse 
un puesto de titular. 6. Foto de familia de las chicas que componen el equipo de baloncesto del Colegio 

Garcilaso de la Vega, /fotos: yolanda reoondoy david pérez

DKÍ
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Abdaá de Jordania analiza con el Rey la situación en Oriente Próximo. EireyAbdaiádeior- 
bSImn b^oS^ídX^T/r " ^''*°®M u?" r %"?? P'?''”®’ ®" '’ ® ''^’*^"*^^“'■®"*e la que se reunió tam- 
Írin^ M/fÁ M‘*®',f°"g^®5 y ^®‘ Senado, Javier Rojo. Abdalá II. que manifestó la semina pasada en Ammán al ministro de Ex
teriores, Miguel Angel Moratinos, su deseo de que los Reyes viajen a Jordania, fue recibido por Don Juan Carlos en el Palacio de la Zarzuela, /efe

La comisión del 11-M trabajará para 
lograr una declaración consensuada
No obstante, el portavoz parlamentario del PP, Eduardo Zaplana, considera que será muy 
difícil acordar un texto ya que, dice, «tan solo se busca criminalizar al Gobierno de Aznar»

• En la reunión de ayer, to
dos los partidos se mostra
ron dispuestos a acordar 
un texto común con moti
vo del aniversario de la ma
sacre, pero sin rubricar un 
compromiso formal.

OTR-PRESS / MADRID

La comisión parlamentaria que in
vestiga el 11-M intentará emitir 
una declaración consensuada so
bre seguridad y atención a las víc
timas para el aniversario de la ma
sacre de Madrid. Ese es el acuerdo 
que se adoptó en la reunión de

El derribo del Windsor se retrasa hasta 
que concluya la investigación de la Policía

AGENCIAS / MADRID

Los trabajos de demolición del 
edificio Windsor, que iban a em
pezar hoy, no podrán comenzar 
hasta que concluya la investiga
ción que lleva a cabo la Policía 
Científica, mientras aumentan los 
interrogantes sobre las causas del 
siniestro tras aparecer un nuevo 
vídeo y una puerta subterránea de 
acceso forzada.

ayer, en la que se retomaron los 
trabajos después de dos meses.

El presidente de la comisión, 
Paulino Rivero, entiende que es ra
zonable que este órgano aprove
che la fecha del primer aniversa
rio de la masacre para aprobar una 
declaración orientada a los afecta
dos y que recoja «el compromiso 
de todos los partidos con repre
sentación democrática de hacer 
un frente para luchar contra el te
rrorismo».

Todos'los partidos se han mos
trado dispuestas a trabajar por es
te objetivo, pero Rivero precisó 
que el acuerdo alcanzado no su
pone un compromiso de alcanzar

Los investigadores están inten
tado determinar la causa del in
cendio y si éste fue o no intencio
nado, pero posiblemente no ten
drán sus primeras conclusiones 
hasta dentro de unos diez días.

PUERTA FORZADA. Asimismo, 
la Policía investiga si una puerta 
de acceso al edificio que se en
cuentra en el subterráneo de Azca

lo. El próximo jueves, en la nueva 
reunión que mantendrá la comi
sión, se decidirá el calendario de 
trabajos para alcanzar esta resolu
ción consensuada.

DIVERGENCIAS DE PP Y PSOE. 
El principal escoUo que los parti
dos encontrarán a la hora de pac
tar las conclusiones es la diversi
dad de interpretaciones de los dos 
partidos mayoritarios. El portavoz 
parlamentario del PR Eduardo Za
plana, aseguró que será muy difí
cil llegar a un acuerdo porque en
tiende que la comisión únicamen
te busca criminalizar al Gobierno 
que presidió José María Aznar por

fue forzada antes 0 después del in
cendio. La inmobiliaria Asón, pro
pietaria del edificio, aseguró por 
su parte que esta puerta de acceso 
no es «una entrada secreta», sino 
uno de los portones de entrada y 
salida al aparcamiento conocida 
por sus usuarios y perfectamente 
visible por cualquier persona que 
circule por los viales del complejo 
de Azca.

su actuación en aquellos días.
Pese a las palabras de Zaplana, 

el PSOE asegura que sí es posible 
alcanzar un acuerdo, al menos en 
cuanto a las recomendaciones. Su 
portavoz parlamentario, Alfredo 
Pérez Rubalcaba, aseguró que es 
por este aspecto por el que hay que 
empezar a trabajar.

Los plazos para las resolucio
nes, aunque ERG había amagado 
con solicitar su retraso, siguen vi
gentes. La comisión mantendrá el 
día 28 de este mes como tope para 
presentar las propuestas prelimi
nares de conclusiones y, por lo* 
tanto, el de ratificarías en la comi
sión en el mes de mayo.

Respecto al vídeo grabado por 
unos particulares la noche del in
cendio en el que supuestamente 
se ven las siluetas de dos personas 
en la torre, la cinta será analizada 
por la Policía Científica, que ela
borará un informe pericial que se
rá entregado en el Juzgado; no 
obstante, los expertos ya están tra
bajando con una copia de la cita
da cinta de vídeo.

►REFORMA DE ESTATUTOS

Rajoy forzará a 
Zapatero en el 
Senado a que 
aclare su modelo 
de Estado
EUROPA PRESS / MADRID

El presidente del PR Mariano 
Rajoy, advirtió ayer al Gobier
no de que su Grupo va a tras
ladar al Senado el debate so
bre las reformas estatutarias 
y de financiación, donde, de 
forma inmediata, demanda
rá a los socialistas que tomen 
posición ante algunos de los 
puntos más polémicos de los 
proyectos del tripartito en Ca
taluña o del candidato Patxi 
López en Euskadi.

Antes de presidir la reu
nión del Grupo Popular en la 
Cámara Alta, Rajoy subrayó 
el papel «fundamental» que 
están llamados a desempe
ñar en las tareas de la oposi
ción los senadores del PR da
do que son mayoría.

lías este preámbulo, re
calcó que iba a pedir a los 
parlamentarios que dirige Pío 
García Escudero un esfuerzo 
«especial» para que logren 
que el Debate de las Autono
mías tenga lugar cuanto an
tes -mostrándose abierto a 
briscar fórmulas de consenso 
para su formato-, así como 
para conseguir que el Ejecu
tivo «concrete» sus intencio
nes a la hora de reformar el 
modelo de EStado.

En este contexto, avanzó 
que se utilizará precisamente 
«la Cámara de representación 
territorial» para pedir a los so
cialistas que aclaren a la opi
nión pública qué intenciones 
tienen a la hora de acometer 
cambios en el modelo de fi
nanciación autonómica, fi
nanciación sanitaria y finan
ciación de la Educación y 
cuándo se abordará la finan
ciación de las Haciendas Lo
cales, «tema aún pendiente».

► MUNICIPIOS

La FEMP exige el 
pago de la deuda 
para negociar el 
'Libro Blanco'

EFE / MADRID

La Federación Española de 
Municipios y Provincias 
(FEMP), exige ai Gobierno el 
pago de la «deuda histórica» 
acumulada por los munici
pios españoles, que asciende 
a varios miles de millones de 
euros, y la solución a su finan
ciación antes de negociar 
cualquier otro asunto como 
el Libro Blanco del Gobierno 
Local que promueve el Ejecu
tivo.

En torno a esa exigencia 
se movilizarán los Ayunta
mientos, Diputaciones, Con
sejos y Cabildos españoles 
que, como primera mediada, 
celebrarán plenos extraordi
narios en cada uno de ellos 
de forma simultánea el pró
ximo 19 de abril.
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BREVES

► PONTEVEDRA

Un anciano de 
74 años mata a 
hachazos en Tui 
a un guardia civil 
retirado de 83
AGENCIAS / TUI (PONTEVEDRA)

Un hombre de 74 años, 
O.T.G., fue detenido el lunes 
en Caldelas de Tui como pre
sunto autor de la muerte de 
un vecino, M.R.O., de 83 años, 
oficial retirado de la Guardia 
Civil, al que propinó varios 
hachazos cuando la víctima 
acudió a su domicilio para re
criminarle haber amenazado 
a su sobrina con el mismo ar
ma con la que le provocó la 
muerte.

Poco más tarde, la Guar
dia Civil de Tui acudió al lu
gar de los hechos alertada por 
el aviso de un vecino, y tras 
realizar las primeras investi
gaciones, detuvo al presunto 
autor de la agresión, que no 
opuso resistencia.

Los vecinos aseguraron 
que esto «se veía venir» por-, 
que el septuagenario está «lo
co». Varios residentes en el 
mismo edificio indicaron que 
la víctima era «buena perso
na», «educado» y «hacía su vi
da». Por su parte señalaron 
que el presunto agresor, veci
no de la víctima, estaba «lo
co» y, según comentó la veci
na Emilia Muñoz, «debería 
estar en el manicomio».

«Hace tiempo que debía 
estar en el manicomio. Hace 
dos meses le rompió el coche, 
ya le pegó a la chica, a la que 
quería matar ayer, y le rom
pió los dientes», apuntó Emi
lia Muñoz.

►SOCAVÓN EN EL CARMEL

Unos 600 
vecinos podrán 
volver a sus casas 
«en breve»
EFE / BARCELONA

El conseller de Política Terri
torial y Obras Públicas de la 
Generalitat, Joaquim Nadal, 
anunció ayer que unos 600 de 
los cerca de mil vecinos del 
Carmel desalojados desde el 
27 de enero podrán volver 
«en breve» y de forma «gra
dual» a sus casas.

Nadal aseguro que en una 
semana y media empezarán 
a derribarse de forma manual 
las tres fincas pendientes de 
demolición.

Asimismo, se deberán re
forzar los cimientos de 12 edi
ficios, labor que se prolonga
rá durante «un mes y medio 
o dos meses».

Por otro lado los grupos 
del PSC, ERG e ICV, el tripar
tito que gobierna Cataluña, 
se mostraron ayer favorables 
a crear una comisión para in
vestigar lo sucedido en el Car
mel, tal y como reclaman los 
grupos de la oposición, pero 
han discrepado sobre si debe 
tener carácter parlamentario, 
como defienden republica
nos y ecosocialistas.

MÁLAGA

Una británica apuña
la a su marido en un 
camping
■ Una británica de 53 años 
ha sido detenida tras ases
tar varias puñaladas a su 
compañero sentimental, un 
hombre de 61 años de la 
misma nacionalidad, en un 
cámping de la localidad 
malagueña de Torrox. El he
rido, P.B.H., fue trasladado a 
un hospital y ayer mismo 
recibió el alta. Al parecer, la 
pareja residía «de forma es
table» en un bungaló del 
cámping. La mujer asestó a 
la víctima once puñaladas 
con un cuchillo de cocina 
tras una fuerte discusión, y 
mostraba síntomas de em
briaguez cuando fue dete
nida, según publicó ayer La 
Opinión de Málaga.

‘ASESINO DE LA BARAJA'
El fiscal mantiene la 
petición de 151 años 
para Alfredo Galán
■ El fiscal mantuvo ayer su 
petición de 151 años y 2 me
ses de cárcel para el ex mili
tar Alfredo Galán, el presun
to asesino de la Baraja, 
quien es un «depredador 
que sale a la caza de un ser 
humano», lo humilla y lo 
mata, según explicó ayer un 
psiquiatra en el juicio que 
se celebra en la Audiencia 
de Madrid. El fiscal acusa 
Galán de seis delitos de ase
sinato consumado y tres en 
grado de tentativa supues
tamente cometidos en 2003 
en Madrid.

DICTADURA ARGENTINA

Una testigo dice que 
Scilingo le confesó 
que participó en 'vue
los de la muerte'
■ La madre de la joven de
saparecida Marta Vázquez 
Ocampo afirmó ayer que el 
ex militar argentino Adolfo 
Scilingo le confirmó en una 
entrevista en 1995 que vio a 
su hija embarazada en la Es
cuela de Mecánica de la Ar
mada (ESMA), uno de los 
principales centros de tor
tura de la dictadura argenti
na a finales de 1976 y que 
participó en dos vuelos de 
la muerte. Así lo explicó por 
videoconferencia desde Ar
gentina María Marta Ocam
po durante la vista del jui
cio que se sigue en la Au
diencia Nacional contra 
Scilingo, quien se enfrenta 
auna petición de 6.626 años 
de cárcel acusado de delitos 
de genocidio, terrorismo y 
torturas supuestamente co
metidos durante la dictadu
ra argentina (1976-1983).

ZARAGOZA
Cinco heridos al cho
car un autobús 
y cinco coches
■ Cinco personas han resul
tados heridas graves al cho
car un autobús y cinco tu
rismos en la autovía A-2 
(Madrid-Zaragoza), entre 
Calatayud y La Almunia. El 
accidente se produjo sobre 
las 15,15 horas en el kilóme
tro 244, en el municipio de 
El Frasno, donde el tráfico 
quedó interrumpido.

El helicóptero PESCA-2, de Salvamento Marítimo, lúe testigo del naufragio del Siempre Casina. / efe

Desaparecen ocho marineros 
en el hundimiento de un 
pesquero en la costa gallega
Salvamento Marítimo rescató a Gerardo Taboada, hijo del armador,^ 
quien declaró que en el momento del naugragio la tripulación dormía

• Las tareas de rescate dél 
‘Siempre Casina’, que se 
hundió a 20 miílas de la 
costa de Lugo, se suspen
dieron durante la noche 
tras estabilizar el barco.

EFE / BURELA (LUCO) • 
Salvamento Marítimo suspendió 
ayer noche por unas horas la bús
queda de los ocho marineros de
saparecidos en el naufragio del 
pesquero Siempre Casina, que se 
hundió a 20 millas al norte de Ri
badeo, en Lugo. Una embarcación 
de los equipos de emergencia lo
gró localizar a uno de los tripulan
tes; Gerardo Taboada, hijo del ar
mador del barco. El joven, de 27 
sufría síntomas de hipotermia y 
explicó que la mayoría de sus com
pañeros se encontraba durmien

Un hombre se suicida en Lugo 
tras malherir a su esposa
EFE / LUCO
Un hombre se suicidó la noche del 
lunes con una escopeta de caño
nes recortados poco después de 
disparar a su esposa y dejarla 
malherida.

Los hechos sucedieron en la 
cocina del domicilio familiar, si
tuado en el número 52 de la calle 
Otero Pedrayo de Lugo.

Tías el suceso, María Flor Car
ballo Vázquez;, de 41 añosy vecina 
de Lugo, fue trasladada al Hospital 

do cuando les sorprendió un fuer
te golpe de mar. Según explicó el 
joven, él mismo vio cómo su pa
dre se hundía en el mar.

El secretario general de Pesca, 
Juan Carlos Martín, confirmó que 
se suspendieron las labores de 
búsqueda e informó de que se ha 
logrado estabilizar el barco.

Martín confesó que «cada mi
nuto que va transcurriendo las es
peranzas son menores» de encon
trar con vida a alguno de los tripu
lantes, si bien anunció que hoy a 
primera hora se retomarán las ta
reas de rescate.

Según explicó el patrón de la 
Cofradía de Pescadores de burila, 
Alfonso García, el siempre Casina 
era un volandero de cuatro 0 cin
co años, nuevo, de chapa y hierro. 
En torno a las seis y media de la 
mañana saltó la radio baliza de la 
embarcación.

Xeral Calde de Lugo, en el que que
dó ingresada en estado grave.

Allí fue intervenida para ex
traerle, al menos, una bala, que le 
impactó en el abdomen, y, se en
cuentra «estable», a pesar de que 
precisa respiración asistida.

El subdelegado del Gobierno, 
Jesús Otero, informó de que hay 
tres testigos del suceso, las dos hi
jas del matrimonio y el novio de 
una de ellas. Otero explicó que el 
homicida, Daniel Soengas, de 44

El titular de la Xunta, Manuel 
Fraga, ya se puso en contacto con 
el alcalde de burila, y con el patrón 
mayor de la villa, a los que remitió 
sendos telegramas expresándole 
su solidaridad y cursó instruccio
nes para ofrecer todos los medios 
de que dispone la Xunta.

91 MUERTOS EN 10 AÑOS. El se
cretario general del PSdG-PSOE, 
Emilio Pérez Touriño, subrayó lo 
incomprensibles que resultan es
tas tragedias, sobre todo cuando, 
«es un barco nuevo que reunía to
dos los requisitos».

Este naufragio ha sido el único 
en las costas gallegas este año. En 
la última década 69 barcos se han 
hundido y han perecido 91 perso
nas, diez de ellas el pasado año en 
el naufragio de 0 Bahía. En este 
siniestro sólo se pudieron recupe
rar seis de los diez tripulantes.

años y vecino de Monterroso, acu
dió al domicilio conyugal para ha
blar con su esposa, de la que Ueva- 
ba separado alrededor de un año 
y con la que había iniciado los trá
mites de separación.

Posteriormente, el fallecido es
grimió el anna, que Uevaba oculta 
debajo de una prenda de abrigo, y 
disparó a su esposa en el abdomen 
para a continuación suicidarse, 
con el mismo arma, de un tiro en 
la cabeza.
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Los inquilinos incluirán en el IRPF 
la referencia catastral del inmueble
La Agencia Tributaria confirma la puesta en marcha de algunas de las 300 medidas del 
‘Plan de Prevención del Fraude’ para corregir el incumplimiento de las obligaciones fiscales

• Este departamento ha 
desarrollado una campa
ña publicitaría dirigida a 
concienciar sobre los be
neficiosos efectos tributa
rios derivados del cumpli
miento de la legalidad.

EUROPA PRESS/ MADRID

El director de la Agencia Tributa
ria, Luis Pedroche, anunció ayer 
que los inquilinos deberán con
signar en la campaña de la renta 
de este año el número de referen
cia catastral del inmueble en el 
que viven además de incluir el NIF 
del arrendador, con el fin de con
trolar el fraude detectado en el al
quiler de inmuebles. Pedroche in
dicó, en rueda de prensa, que está 
previsto incluir en elProgramaPa- 
dre, un enlace con la Dirección Ge
neral del Catastro, para que los 
contribuyentes puedan tener en 
el momento de la elaboración de 
su declaración el número de refe
rencia catastral del inmueble en el 
que residen.

Esta medida, incluida dentro 
del Plan de Prevención del Fraude 
Fiscal, se une a la obligatoriedad 
de incluir el NIF del arrendador 
en la declaración de la renta del 
inquilino. Pedroche señaló que la 
casilla del NIF del propietario del 
inmueble ya aparece en las decla
raciones de la renta de los contri
buyentes que residen en comuni
dades que tienen deducción por 
alquiler de vivienda y de lo que se 
trata ahora, con el número de re
ferencia catastral, es de determi
nar la existencia de más de un ti
tular de un mismo inmueble.

Para aquellas comunidades 
que no tengan establecida deduc
ción por alquiler de vivienda, Pe
droche indicó que sólo se les pedi
rá a los inquilinos que incluyan el 
número de referencia catastral

Además de esta medida, el di
rector de la Agencia Tributaria afir
mó que ya se han puesto en mar
cha algunas de las 300 medidas m-

La demanda de viviendas en alquiler en
cinco veces la ofertaEspaña supera en

EFE/ MADRID
La demanda de viviendas en al
quiler en España quintuplica a la 
oferta, lo que quiere decir que por 
cada piso disponible hay cinco 
personas 0 familias dispuestas a 
ocuparía. Asilo calcula, al menos, 
la compañía de servicios jurídicos, 
defensa y reclamación Letra2, cu
yo socio director, Carlos Jordana, 
añadió ayer que es previsible que

El director de la Agencia Tributaria, Luis Pedroche, ayer, en rueda de prensa./EFE
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3 los resultados de control crecen el 73%
Los resultados de control de la Agencia Tributaria aumentaron el 7,3% 
en 2004 respeto al ario anterior y alcanzaron 16.371 millones de euros, 
anunció ayer el director general de la Agencia Tributaria, Luis Pedroche. 
La recaudación tributaria líquida total -gestionada por ia Agencia Tributa
ria y antes de descontar la participación de las comunidades- ascendió a 
140.854 millones, k> que supone una subida del 8,2% respecto a 2003.

Respecto a los resultados de control, 7.187 millones correspondieron 
al área de Inspección (el 12,3% más que un afio antes), 6.860 millones al 
de Aduanas e Impuestos Especiales (io% más) y 2.324 millones al de 
Gestión (n% menos). Por conceptos, la mayor partida fueron las l¡quWa- 
ciones, 9.012 millones, el 6,7% más que en 2003. Pedroche precisó que 
el concepto de liquidaciones no se corresponde con la deuda liquidada, 
pues incluye las actas de inspección y otras liquidaciones y ajustes. EFE

la demanda aumente durante los 
próximos años, especialmente 
empujada por la Uegada de inmi
grantes, de los que por el momen
to sólo el 28% puede acceder a un 
inmueble en propiedad.

A pesar de la fuerte demanda 
de viviendas en alquiler, este mer
cado es muy escaso en España y, 
de hecho, sólo viven bajo esta fór
mula entre el 7% y el 9% de los ho

gares, mientras que la media eu
ropea es del 32%. Ese porcentaje 
llega a alcanzar valores del 55% en 
Alemania, del 46% en Holanda y 
del 40% en Austria y Dinamarca.

Según Letra2, la escasez de vi
viendas en alquiler se debe, ade
más de a la recurrente excusa del 
gusto de los españoles por la pro
piedad -que no debe ser tan cierta 
cuando en los años cincuenta la

cluidas en el Plan de Prevención 
del Fraude Fiscal para detectar y 
corregir el incumplimiento de las 
obligaciones fiscales.

CAMPAÑA PUBLICITARIA. Ade
más, dicho plan se acompañará 
con una campaña publicitaria en 
todos los medios de comunica
ción para concienciar a la socie
dad, según indicó Pedroche, de 
que el cumplimiento fiscal permi
te tener Presupuestos con supe
rávit y rebajar los impuestos.

Entre las medidas que ya se es
tán llevando a cabo, señaló que se 
han articulado varios programas 
para la detección de la economía 
sumergida y las actividades no de
claradas, el control de las socie
dad inactivas 0 sociedades-buzón 
y de las tramas del fraude del IVA. 
En este último caso, se ha estre
chado el control en las socieda
des que piden el NIF y no se ins
criben en el registro, se ha llevado 
a cabo la depuración del censo del 
Registro de Operadores Intraco- 
munitarios y se han elaborado 
protocolos de actuación en la per
secución de las tramas del IVA

Asimismo, se están adoptando 
las medidas cautelares que permi
te la ley si hay indicios de vacia
miento patrimonial de la empre
sa, con el fin de cobrarías deudas 
descubiertas, se están requiriendo 
ya los documentos privados en las 
inspecciones de compraventa de 
inmuebles, y se está intensifican
do el control de las deducciones 
indebidas por vivienda.

La Agencia Tributaria Jia co
menzado a elaborar un inventa
rio para sistematizar toda la infor
mación que posee, con el fin de 
evitar duplicidades y mejorar la 
gestión del conocimiento de la or
ganización, además de desarrollar 
programas de ayuda para cumpli
mentar los libros-registro del IVA. 
Pedroche indicó también que pa
ra garantizar el cobro efectivo de 
la deuda liquidada, se han creado 
unidades entre los departamentos 
de Inspección y Recaudación.

mitad de las familias vivían en ren
ta-, a la existencia de incentivos 
fiscales a la compray a la inseguri
dad jurídica a la que están expues
tos los propietarios frente a los 
morosos. Según los datos de Le- 
tra2 reflejan que mientras que la 
compra de una vivienda en Espa
ña absorbe una media del 43,7% 
de la renta familiar, el alquiler úni
camente requiere del 27,7%.

► TRIBUNALES

El SCH deberá 
indemnizar 
a un matrimonio 
al que facilitó 
dólares falsos
EFE/ MADRID

EI Tribunal Supremo ha con
denado al Banco de Santan
der a indemnizar en 156.262 
euros a un matrimonio al que 
dio dólares falsos, lo que pro
vocó que fuera detenido. Así 
lo acuerda el Supremo en una 
sentencia en la que declara 
haber lugar al recurso del ma
trimonio contra la sentencia 
de la Audiencia Provincial de 
Santander, que sólo le reco
noció una indemnización de 
60.000 pesetas (360 euros).

El Supremo explica que el 
matrimonio cambió pesetas 
por dólares con ocasión de un 
viaje a Rusia en junio de 1994 
en una oficina del Banco de 
Santander de Laredo. En con
creto le entregaron tres bille
tes de cien dólares cada uno 
falsos y otro de 50 auténtico.

En el viaje advirtieron que 
eran falsos al ir pagando con 
ellos, produciéndose altera
ciones y escándalos hasta que 
se produjo su detención por 
la Policía y la retirada del pa
saporte, aunque luego fueron 
puestos en libertad. El tribu
nal añade que la entidad, al 
cambiarles de moneda y dar
les dólares les cobró comisión 
y a la vuelta del viaje y mos
trar el dinero falso le devolvió 
su importe en pesetas y de 
nuevo le cobró la comisión.

El matrimonio formuló 
demanda en reclamación de 
indemnización por daños 
morales que fue desestimada 
por el Juzgado de Primera 
Instancia.número 1 de Lare
do, aunque luego la Audien
cia de Santander la estimó 
parcialmente en una senten
cia que fue recurrida.

► PETRÓLEO

El barril supera 
los 50 dólares por 
temor al recorte 
de la producción

EP/AP/ N UEVA YORK

El precio del barril de crudo 
de referencia en Estados Uni
dos subió ayer por encima de 
los 50 dólares por primera vez 
desde noviembre, ante los ru
mores de que la Organización 
de Países Exportadores de 
Petróleo (OPEP) puede recor
tar la producción en su cum
bre del 16 de marzo.

El precio del barril 'sweet 
light’ subió 2,10 dólares en su 
mercado en Nueva York, has
ta los 1,67 dólares. Mientras, 
el precio de barril de Brent 
del Mar del Norte ganó 1,67 
dólares, hasta los 48,40 dóla
res, en el International Petro
leum Exchange (IPE).

M.C.D.2O2:e
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Repsol YPF reduce un 3,5% 
su beneficio y revisa a la baja 
su reserva de hidrocarburos
El grupo ganó 1.950 millones de euros en 2004 como resultado 
de los saneamientos extraordinarios acometidos por la empresa
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El ex presidente de Repsol YPF, Alfonso Cortina, en una foto reciente./ EFE

• Los resultados económi
cos de la petrolera hispa
no-argentina se vieron 
afectados por la mayor ta
sa fiscal y por la debilidad 
del dólar frente al euro.

EFE/ MADRID

La petrolera hispano-argentina 
Repsol YPF presentó ayer unos re
sultados de 2004 que arrojan un 
descenso del beneficio del 3,5%, y 
anunció una revisión a la baja, del 
4,1%, de sus reservas probadas de 
hidrocarburos. Las acciones de la 
compañía perdieron un 1,95%, 
una de las caídas más significati
vas de la jornada, y cerraron a 
20,07 euros, 40 céntimos menos 
que el lunes. Repsol YPF obtuvo 
un beneficio neto de 1.950 millo
nes de euros, un 3,5% menos que 
en 2003, como resultado de los sa
neamientos extraordinarios aco
metidos por la empresa.

Durante 2004, la petrolera dotó 
provisiones por importe de 682 
millones, la práctica totalidad (667 
millones) en el cuarto trimestre.

De esta cifra, contabilizada co
mo resultados extraordinarios ne
gativos, el monto principal, 422 
millones, se destinó a cubrir even
tuales contingencias fiscales de 
empresas del grupo, principal
mente en España yArgentina.

Además, se destinaron 89 mi
llones a cubrir la depreciación de 
activos, la mayor parte por las ga
solineras de Brasil y Perú, y 140 mi
llones para afrontar posibles con
tingencias en contratos como el 
firmado con la brasileña Petrobrás 
y el correspondiente al Oleoducto 
de Crudos Pesados de Ecuador.

Los resultados se vieron afec
tados, además, por la mayor tasa 
fiscal y por la debilidad del dólar 
frente al euro. Sin embargo, el be
neficio neto ajustado ascendió a 
2.864 millones, un 7% más. Repsol 
YPF invirtió 3.747 millones, un 
2,3% menos que en 2003.

Í3 Indemnización millonaria para Cortina
La salida de Alfonso Cortina de la presidencia del grupo petrolero tuvo 
sus efectos en la cuentas de resultados. El ex presidente de Repsol YPF 
Alfonso Cortina recibió una indemnización de 20 millones de euros «por 
la liquidación de su contrato mercantil» al abandonar la compañía en oc
tubre. Según un comunicado de prensa difundido por Repsol YPF para 
presentar los resultados de 2004, en las cuentas del pasado ejercicio «se 
anotaron 20 millones de euros por la liquidación del contrato mercantil 
del anterior presidente de la compañía». El pasado 27 de octubre, Cortina 
presentó la dimisión como presidente de Repsol YPF y fue sustituido por 
el entonces presidente de Gas Natural, Antonio Brufau.

Posteriormente, en enero, Cortina fue nombrado presidente de Inmo
biliaria Colonial, empresa participada por La Caixa. Repsol YPF obtuvo el 
año pasado un beneficio neto de 1.950 millones de euros. EFE

El euro sube por la presión de 
los bancos centrales asiáticos
EFE/ FRANCFORT (ALEMANIA)

EI euro subió ayer fuertemente en 
la sesión matinal, hasta superar la 
marca de los 1,32 dólares, tras cir
cular rumores sobre el interés de 
algunos bancos centrales asiáticos 
de cambiar sus reservas en dóla
res a euros.

La moneda única ganó más de 
un centavo de dólar desde ayer por 
la tarde y hacia las 11.00 horas 
GMT costaba en el mercado de di
visas de Fráncfort 1,3218 y frente a

los 1,3168 dólares de la apertura.
El Banco Central de Corea de 

Sur, que tiene 200.000 millones de 
dólares en reservas, prevé diversi
ficar las divisas de sus inversiones, 
por lo que se deduce un incremen
to de la proporción de euros, se
ñalaron ayer fuentes financieras.

Estas informaciones sobre el 
banco emisor surcoreano han 
alentado las sospechas de que 
otras entidades monetarias asiáti
cas vayan a hacer lo mismo, expli

caron los operadores que, además 
matizaron que estos rumores no 
son nuevos y que desde hace tiem
po los asiáticos quieren reducir su 
dependencia del dólar. El Banco 
de Corea es el quinto poseedor ex
tranjero de bonos del Tesoro esta
dounidense, por un volumen de 
69.000 millones de dólares a fina
les de 2004. Expertos en divisas del 
banco J.P. Morgan prevén que el 
billete verde mantendrá su debili
dad en las próximas jomadas.

►MACROECONOMÍA

COYUNTURA: El déficit de Alemania en 2004 se elevó ai 3,7%. Ei dé
ficit estatal de Alemania fue en 2004 del 3,7% del Producto Interior 
Bruto (PlB), dos décimas por debajo de lo que se había calculado ini- 
ciaimente, según los datos provisionales publicados ayer por la Ofici
na Federal de Estadística. En total, el déficit sumó 80.300 millones de 
euros, resultado de la diferencia entre unos ingresos de 953.600 mi
llones y un gasto de 1,03 billones de euros. Alemania incumplió en 
2004, por tercer año consecutivo, el Pacto de Estabilidad Europeo, 
que establece un déficit máximo del tres por ciento. En 2003, el défi- 
dt estatal había sido del 3,8% del PIB y en 2002 del 3,7% . Para el año 
en curso, el ministro de Finanzas, Hans Eichel, se ha propuesto re- 
dudr ei déficit al 2,9%.

►MERCADOS

BOLSA: El Indice General de Madrid registra la mayor caída de Euro
pa. El índice General de la Bolsa de Madrid perdió la cota psicológica 
de los 1.000 puntos, tras ceder un i,n%, la mayor caída de las plazas 
europeas, arrastrado por los grandes valores, mientras ei euro recu
peró posiciones frente ai dólar. Así, el Índice General se situó en 
999.03 puntos, mientras que el Ibex 35 recortó un 1,21%, hasta las 
9-350,3 unidades. El Ibex Nuevo Mercado, por su parte, se dejó un 
1,05% y se colocó en 2456,1 enteros. El resto de plazas también aca
baron con recortes: Francfort restó un 0,69%, mientras que Londres 
perdió un 0,62% y París bajó un 0,50%. El volumen de negocio en el 
parqué madrileño ascendió a 3.971,6 millones, de los que 691,8 co
rrespondieron a Telefónica. SCH movió títulos por valor de 557,8 mi
llones y Repsol YPF negoció 464,6 millones.

►EMPRESAS

METROVACESA: La inmobiliaria logra un beneficio de 232,5 millones 
en 2004. La inmobiliaria Metrovacesa obtuvo un beneficio neto en 
2004 de 232,25 millones, el 14,3% más que en el ejercicio anterior, in
formó ayer la compañía a la Comisión Nacional del Mercado de Va
lores (CNMV). Los ingresos se incrementaron el 13,6%, hasta los 
805,39 millones gracias al crecimiento del alquilery la venta de suelo.

SANTANA-CAF: El grupo fabricará en 2006 trenes en una nueva na
ve en jaén. La factoría de Santana Motor en Linares (jaén) fabricará 
trenes a partir de 2006 en una nueva nave de unos 7.000 metros 
cuadrados tras el acuerdo de asociación alcanzado entre Santana

Motoryla Compañía Auxiliar de Ferrocarriles (CAF). Ei consejero de 
Innovación, Ciencia y Empresa de la Junta de Andalucía, Francisco 
Vallejo, presentó ayer en las instalaciones de la empresa automovilís
tica en Linares el acuerdo alcanzado con la empresa vasca CAF para 
la construcción de trenes y dijo que el acuerdo contempla la edifica
ción de una nave de 7.000 metros cuadrados que se ubicará en la 
gran explanada de almacén de vehículos que tiene la planta de Santa
na Motor, y cuyos trabajos darán comienzo próximamente.

>irRAN$P0RTE

FINANCIACIÓN: Fomento e ICO duplican este año la dotación de 
créditos para transporte. El Ministerio de Fomento y el Instituto de 
Crédito Oficial (ICO) firmaron ayer un convenio de colaboración por 
el que se duplica este año la dotación de la Línea de Financiación pa
ra el sector de Transporte, por lo que ésta pasará de 100 a 200 millo
nes de euros. De esta línea de crédito, destinada a la modernización 
de la flota de vehículos y al aumento de la competitividad del sector 
del transporte público por carretera, podrán beneficiarse unas 
200.000 empresas de transporte por carretera que realicen inversio
nes en cualquier activo nuevo vinculado al ejercicio de su actividad. 
La financiación podrá alcanzar hasta el 80% de la inversión neta rea
lizada, con un tipo de interés referenciado al Euríbor a seis meses 
más un incremento de 0,75 puntos porcentuales.

La información más completa sobre el Camino de Santiago

vvwvv.mundicamino.com
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BOLSAS NACIONALES
Qvn Dif. Dlf.%

Ibex 35 9.350,30 -114,30 -1,21
Ibex Financiero 9.249,40 -64,40 -0.69
Ibex Utilities 18.624,50 -262.40 ■1,39
Nuevo Mercado 2.456,10 •26,00 •1,05
Madrid 999,03 -11,18 -1,11
Barcelona 801,35 -10,42 AZZ
Bilbao 1.693,60 •22,85 ■1,33
Valencia 800,43 ■9,08 •1,12

ÍNDICE GENERAL (SEMANAL) IBEX-35 (MENSUAL)
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Cotizaciones de Bolsa
- Mercado continuo
- Bolsas internacionales
- Valores españoles en 

Nueva York
- Fondos de inversión
- Divisas respecto al euro

* Cambio fijo del euro
- Tipos de interés (MIBOR)
- EURIBOR
* Créditos hipotecarios
* Mercado de deuda
* Metales

COMENTARIO

¿A la tercera irá la vencida?

La segunda sesión de la semana volvía a repetir 
tendencia, siendo los descensos la tónica dominante 
desde primera hora de la mañana. La falta de 
referencias desde Wall Street en la sesión anterior, 
hacía que las bolsas europeas amanecieran recogiendo 
beneficios.
La apertura de Estados Unidos también era negativa, 
aunque los índices americanos perdían menos que sus 
homólogos europeos. A la media hora del comienzo de 
la sesión en Wall Street, se conocía el dato de confianza 
del consumidor norteamericano, que en febrero se 
situaba en los 104 puntos, superando los 103 
esperados.
Al cierre de la sesión la totalidad de los índices 
bursátiles europeos acababa en números rojos,
perdiendo un 0,50% el CAC parisino, un 0,69% el
DAX alemán, y un 0,62% el Footsie en Londres.
A media tarde, los índices americanos, aunque
recuperaban parte de los descensos de primera hora de
la sesión, seguían moviéndose en negativo. El Dow
Jones bajaba un 0,44%, el S&P 500 un 0,28%, y el 
Nasdaq Composite se dejaba un 0,18%.
En España, el ÍGBM cerraba en los 1.001,09 puntos,
perdiendo un 1,11%. El Ibex 35 por su parte se dejaba
un 1,21%, acabando en los 9.350,30 enteros. La mayor
caída del selectivo era la de Sacyr, que perdía un 3,50%,
seguida de Arcelor cayendo un 3,14% y de Telefónica 
Móviles dejándose un 3,13%. En el lado positivo 
también había valores que acababan con ganancias. Tal 
era el caso de Mapire, que subía un 1,75%, 0 Sogecable, 
cuyas acciones se revalorizaban un 1,45% a la espera de 
un nuevo anuncio. De los 35 valores del índice, 
solamente 5 lograban acabar con ganancias.
En el mercado de divisas, un euro se intercambiaba por 
1,3231$, mientras que en el mercado de bonos, la 
rentabilidad del español a diez años se situaba en el 
3.705%-

SUBEN
Valor ClMT» D<f%
Global Steel 3,26 9.76
Serv. Point Solut. 0,63 5,00
Urbas 1,09 3,81
Uralita 4,18 2,96
CVNE 13,00 2,93

BAJAN
V^ Clorr* Dg%
Avanzit 1,58 -5.39
Ercros 0,80 -4,76
Tubacex 2,37 -4,05
EADS 23,55 -3,80
Sacyr-Vatle 13,51 -3,50

BOLSAS INTERNACIONALES
Clarro Dif. Dtf.%

Nueva York Dow Jones 10685,54 -99,68 -0,92
Londres FT SE 100 5032,9 -27,9 -0,55
Frankfurt XETRA 4323,21 -30,13 -0,69
París CAC 40 4002,33 -20,29 •0,50
Milán MIB 30 31754 -169 •0,53

Brasil 27106,7 253,65 0,94.
México 13541,59 -58,88 ■0,43

VALORES ESPAÑOLES EN NUEVA YORK

Ultlmo Dlf% Máx. Mb.
BBVA 17.04 17.22 17.64 16.30
BSCH 12.43 12.47 12.65 11.68
Cameco Coro 44.06 43.19 101.15 31.90
Dreamwoks Anlmation 37.20 37.70 38.63 33.96
Endesa 22.62 23.23 23.34 21.65
Reosol 26.38 26.99 26.99 24.34

MERCADO CONTINUO
Día Alto

Títulos Clerr«(Euros) DI(% VoKTítulos) Max. MIn. Max. MIn.

BlélMS dé CéRSHHIé
A. Domínguez 18.1 1,06 13.437 18,10 17,95 18,34 17,00

Aldeasa 35.2 0.14 39.732 35,30 35,00 35,54 30,30

Altadis 32,61 •1,33 1.853.019 33,28 32,60 34,18 31,94
Barón de Lev 39.5 3.297 39,80 38,50 41,00 36,02

Bodegas Riojanas 9,29 •0,21 6.471 9,50 9,26 9,59 9,28

Campofrío 12,9 ■2,27 23.123 13,39 12,85 13,65 11,64

Cortefiel 13 -0,76 126.541 13,15 12,95 14^5 11.25

CVNE 13 2.93 14.196 13.25 13,00 13,00 10,32

Dogi Int. Fabrics S.A. 4,76 ■3.24 241.027 4,94 4,75 4,94 4.08

Ebro Puleva SA 12,58 0,96 1.260.101 12,61 12,20 12,58 10,51

Faes Farma 15,3 ■1,35 62.573 15.64 15.30 15,89 13,76

Inditex 23,22 -1,15 1.216.165 23.45 23,10 23,50 20,97

Natra 5,8 ■3,33 102.994 6,00 5,70 6,37 5,08
Natracéutical S.A. 0,85 •2,3 477.351 0,87 0,85 0,89 0,77

Paternina 6,5 000 0.00 6,60 6,08

Pescanova 18,62 -1.9 19.101 18.62 18,58 16,98 15,65

Serv. Point Solut. 0.63 5 11.967.066 0.64 0,61 0,63 0.48

Puieva Biotech 2,74 ■0,36 77.108 2,76 2,70 2.90 2,68

SOS Cuétara 37,6 ■0,13 63.335 37,68 37,50 38.04 32,86

T. Algodonera 3.55 1,14 102.420 3,55 3,46 3,55 3,15

Vidrala 17,25 -0,29 13.423 17,48 16,95 17,48 15.04

Vlscofán 7,9 ■3.07 419.858 8,07 7,74 8.65 7,46

Zeltia 6,31 -1,71 2.231.455 6,45 6.13 6.44 5,22

BÍmm* dé iBVértliB é littnMAés
Acerinox 13,07 -1,36 1.999.571 13.24 12,90 13,73 11,30

CIE AUTOMOTIVE 12,79 ■0,78 1.585 12.79 12,55 13,00 11,45

Arcelor S.A. 17.9 ■3,14 2.055.673 18.46 17,72 18,75 16,15

Azkoyen 7.09 -2,88 80.811 7.25 7.05 7,30 6,27

C. Portland 50.75 ■1,07 5.401 51.45 50.65 51,30 47,79

CAF 87 1,16 1.004 87.40 83,00 87,35 61,75

Duro Felguera 9 23.518 9,02 8.84 9,75 7,88

EADS 23,55 -3,8 42.676 24,59 23.55 24,48 21,03

Ence 25,08 •1,61 25.681 25,58 24,81 26,00 22,60

Ercros 0,8 -4,76 9.917.109 0,84 0,77 0,84 0.58

E.del Zinc 1,84 000 0,00 2,08 1,84

Europac 4,18 •0,95 133242 4.25 4.11 4,32 3,63

Gamesa 10.49 ■0,38 2.738.066 10.61 10,30 11,05 10,49

Global Steel 3.26 9,76 124.635 3,26 3,11 3,26 2.23

Iberpapel 16.61 ■0,54 550 16,67 16.60 17,62 15,35

Lingotes 4,96 -1,59 4.400 5,00 4.96 5,04 4,80

Mecalux 9,24 •2.94 66.351 9,55 9,05 10,59 7,70

Miquel y Costas 37.49 ■0,03 13.634 37,87 37,30 40.70 35,40

Nicolás Correa 3.69 73.235 3,79 3.69 3.70 2,68

Reno de Medicci 0,78 ■2,5 555.513 0.80 0,77 0,84 0,75

Seda Barna 2,54 -1,93 302.099 2,60 2.49 2,65 2,23

Sniace 1,09 -2.68 812.171 1.12 1.06 1,20 0,77

Tafisa 1,55 0,65 1.088.668 1,58 1.53 1.59 1.44

Tubacex 2,37 -4.05 1.134.940 2.48 2.37 2,55 1.91

Tubos Reunidos 7,93 •0.25 4.522 7,95 7,93 8.01 7.15

Tudor 7.7 ■0.77 1.004 7.70 7.70 B,15 7,39

Uralita 4,18 2,96 317.524 4,19 4,07 4,18 3,65

Volkswagen 37,95 - 325 37,95 37,45 38,35 34,00

Zardoya Otis 20.12 ■0.15 77.625 20,25 20.11 20,20 18,90

Cf■■ » y Un, iBtértcléB_______________________________
Antenas TV ______________ 54.9 0.27 206264 . 55,30 5460 59,95 54,25

Amper __________________ 4,93 0,41 486.367 4,94 4.81 5.15 4,03

Avanzit __________________1,58 -5,39 11.622.661 1.71 1.58 1.97 1,49 

Indra ___________________ 13.22 -0.9 1.319.730 13,44 13,07 13,98 12.17 

Jazztel _________________ 0.97 -2.Q2 66.084.630 1,00 0,93 1,07 0.74 

Prisa ___________________ 16.27 1,06 921.210 16.31 15,75 16,27 14,36 

Recoletos 7,2 -0.28 130.264 7,20 7.19 7.22 7.16 

Sogecable______________ 32,82 1.45 3.523.693 33,10 31.62 33.34 28.00 

Tele s ___________________ 15,61 -1,06 1.121.106 16,18 15,75 16,81 15,37 

Telefónica 13,91 -1.97 49,543.772 14.13 13.88 14.56 13.44 

Telefónica Móviles________ 9,61 -3.13 4.265.327 9,97 9,59 10.14 9,18 

Terra ____________________ 3,15 -2.17 - 860.060 -3.20 3,14- 3,30 -2,69 

TR Pag Amar 7.16 -1,78 2.144.481 7.29 7,05 7.32 6,58

Caitnwdéé _______________________________ ______________  
Acciona _______________ 69,05_____ -1,64_____ 252.855___ 70,55__ 68.55__ 73,40__64,70 

ACS ____________________ 18.39_____-0,81_____ 2.716.101____18,60___18.03___ 19,84__ 16.98 

FCC ___________________ 37,52____ -3,05_____ 557.367___ 38.89__ 37,42__ 39.46__ 34,39

Ferrovial _______________ 43,95 -0.92 592.727 44,82 43,60 48.10 39,56

OHL 6,01 -0,62 476.478 8,12 7,95 8,27 6,31

EMTéía
Bayer 26,01 ■2,25 2.321 26.99 25,82 26,61 23.50

’Cepsa 29,99 ■1,87 151.792 30.30 29,95 30,60 29,79

Enagas S.A. 12,4 -1,82 3.616.869 12,67 12.35 13,40 11,53

Endesa 17,13 ■1,15 15.071.935 17,33 16.96 18.05 16,74

Gas Natural 22.7 -1.73 2.223.664 23.20 22,56 23,48 21.70

Hullas C.Cortés 10,39 -1,05 1.468 10.39 10,39 10,66 9,81

Información facilitada por Morgan Stanley. TeIf: 901 11 64

Pi»
Títulos CI»rft<Eufos) Dlf% Vol(Tttulos) Mn. MIn. M»«. Min.
Iberdrola _______________ 19.77 0,3 5268.542 19,86 19,49 20.40 18,40 

Red Eléctrica 19,61 0,05 834.893 19,96 19,53 21,12 16,33

Repsol 20,07 -1.95 33.043,243 20,07 19.55 20.64 18.55

Unión Fenosa 21.3 -0,65 806.579 21,51 21.25 22,35 19,09

Sérviciéi dé Mércédé
Abengoa 8.5 -1,62 164.788 8,60 8.20 8,86 7,37

Abertis 18,14 ■1,47 5.352.668 18,43 18,00 18,66 16,18

Aguas Barna. 15,91 -0,38 1.808.230 16,00 15.42 16,89 15,26

Amadeus 7,21 -0,14 6.711.836 7,23 7,20 7,50 7,20

Befesa 14,7 0,14 590 14,70 14,40 15,10 14,50

Cintra Inf Transp. 8,52 -0,58 4.557.940 8,67 8,36 9,25 8,12

lnm.Colonial 36,5 ■1,72 222.419 36,90 34,21 37,95 29,15

Elecnor 45 906 45,00 45,00 45,00 42,00

Europistas 5,52 0,36 134.743 5,52 5,46 5,52 5.14

Fadesa Inmobiliaria 16,75 ■0,3 828.430 16.86 15,95 18.28 14,71

Funespaña 8,18 ■0,24 4.661 8,20 8,16 8,39 7,85

Iberia 2,63 ■2,23 7.866233 2.70 2,62 2,76 2.48

Inbesós 4,75 950 4,75 4,75 4,75 4,52

Indo Inlernac. 6,93 ■1 2.450 6,93 6,75 7,10 5,81

G. Inmocaral S.A. 2.35 ■2,08 143.497 2,40 2,32 2,56 2,18

Logista 42,43 ■0,35 40.351 42,56 42,30 44,00 39,10

Metrovacesa 38,8B ■2.26 247.501 39.95 38,72 40,90 35,15

NH Hoteles 10,69 ■0,93 383.447 10.83 10,56 10,86 9,67

Prosegur 15 0,27 197.576 15,02 14,52 15,80 14,00

Sacyr-Valie 13.51 -3,5 1.432.969 14,01 13,46 14.11 11,99

Sol Meliá 8.7 •1.M 109.820 8.74 8.61 8.86 7,28

Sotogrande 11,6 2.550 11,65 11,60 12.25 10.50

Telepizza 1,79 •1,65 3.511.068 1.84 1,73 1,69 1.53

Tesla Inmuebles 17.95 ■0.28 1258 17,95 17.95 18,00 15.70

Transp. Azkar 6,73 ■1.46 30.181 6,82 6.68 6,97 6,18

Urbas 1.09 3.81 2.650.062 1,17 1,07 1.16 0,67

Urbis 11.93 ■1,32 212.310 12.25 11,82 12,61 10,71

UnM»i FlMBcitréi______________________________________  
Alba 31.5_________-______ 32.493____ 31,55___ 31,10___ 31,50__25,85

Andalucía ________________ 71,4 - 3.846 71,40 71,40 72,65 69,05 

Galicia __________________20,6 0,49 2,159 20,80 20.60 21,29 20,25 

Popular __________________ 51.9 0,58 2.918.237 52,20 51,10 52.70 47,61 

Bañe Sabadell ___________19,03 -0,63 596.999 19,25 19.03 19.58 17.12 

Valencia _______________ 25.05 -0,28 717.544 25.14 25.00 25.64 23,00 

Banesto __________________11.6 -1.11 420.932 11,75 11,55 0.64 10,70 

fiankinter 39.31 -1.6 219.662 40,01 39,04 40,34 37.91 

8BVA __________________ 12,93 -1.15 26.789.488 13,12 12.85 13,38 12,51 

Castilla _________________16,99 0,24 320 16.99 16.96 17.00 16,60 

C. Occidente ____________ 51,85 -2,9 9.267 53.60 51.50 55,10 45.00 

Corp. Mapire _____________ 12.2 1,75 1.499.06 12,40 11.60 12,20 10.70 

Cto. Balear _____________ 21,24 -0.05 1.490 21,39 21.24 21.50 16,00 

Dinamia _________________ 15,5 2,92 25.030 15.52 15.31 15.90 15.25 

Gral. Inversión _____________1,5 -0.66 6.399 1.54 1,50 1.54 1,44 

Guipuzcoano ___________ 29,89 1,12 3,009 30.00 29,56 30.50 24.65 

GuípuzcoanoA __________ 28.01  ;  000  - 0,00 28.01 25.90 

Pastor __________________ 27,13 -1.2 62.065 27.46 27.12 27,95 24.26 

Santander _______________ 9.43 -0.63 59.164.674 9,52 9,37 9.75 9.00 

Tecñocom _______________ 6.71 -1,16 122232 6.92 6,62 7.14 6,02 

Unipapel ________________17,08 -0,23 6.149 17.15 17,07 17.97 17,02 

Vasconia 12,5 015 12.50 12,50 12,50 12,00

Létlbél 
Pi» Alto

TftulM CtofMíEuros) Dlf% Vol(Tftuto») M«k. Min. Max. MIn.
América Móvil 42,55 -1.16 7.230 42.96 41.96 44,10 36.18
Arac Celul B 2.82 1.08 24.017 2.82 2.78 2.95 2.54
8. Río Plata B 0,9 * 000 0.90 0.90
Banco Bradesco 22.37 0.54 8.082 22.37 21.54 23.78 16,61
Banco de Chile 29.88 0.78 1.000 29.88 29.37 29.88 26.60
Banco Francés 2.5 - 000 2.50 2,50
BBVA Bancomer 17.18 000 - 17.18 . 17.18

.Bradesoar Ord. 27.06- ■ 2.46 • • 1¿84 ¿7.66 26.10 27.08 •a.05

EiitdesOar Pref. 26.34 6.22 1.816 28.34 26.47 28.34.
Brasken. S.A. 34.96 0.46 075 34.96 34.96 37.30 33,35
Cemig Preference 18.96 ■1.81 5.844 19.11 18.73 19.79
Copel Pref.B 3.89 -0.26 -29.326 3,92 3.78 • 330''.-■2,92
Coro. IBS Int. . 1.W 1.1 10.929 1.64 1.82 2.03. 1,81
DvS 13.6 -0.66 4.232 13.80 13.52 13,94 te.61

Clectrobras 5,4 000 • 5,40' 5,40
Electrobras Pref. 5.15 ■3.74 10.018 5.20 5.02 5.42 4,30
Endesa Chile 13.93 •IM 5.780 14.03 13.92 14.09 12.60
Enersis 6.4 ■1.69 18.232 6.50 6.40 6.58
Gerdau Pref. 13.9 ■0,79 21.428 M.04 13.25 14.01 11,70
GruDO Alfa A 42.25 0.6 2.900 42.50 42.25 43.50 38.00
Net S. Comunicacao 2.1 1.87 14.005 2.18 2.10 2.14 1.75
Petrobras Or. 35,48 2.19 6.236 35.54 34.27 36.48 28,52
Petrobras Pref. 30.99 0.65 4.406 30,99 30.35 31,05 25.65
Sanlan, PtoRico 24.24 ■1.3 8.235 24.79 24.18 26.45 22.1/
Suzano 2.8 260 3,04 2,80
Suzano Petrog.SA Pr. 0.15 000 0.15 0,15
Telmex 29,35 •2.39 4.336 29,94 29.24 31.26 27.24
Vale Do Río doce Ord. 25.1 3,46 11.943 25.10 24.35 25.10 19,66
Vale Río doce 21.5 5,76 30.876 21.97 20.49 21,50 16,70
Vokan C.M. 3.01 ■0.66 1.004 3.05 3.01 3.12 2.79
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FONDOS DE INVERSIÓN Información facilitada por Morgan Stanley. TeIf: 901 11 64I

Fondo Voc V.LIq. R.Seffl% R.Mes% R.Año% Fondo Voc V.LIq. R.Sem% R.Mes% R.AAo% Fondo Voc V. Llq. R.Sem% R.Mes% R.Año%

BBVA Fondbolsa Japon3 GRV 7.49 0,01 0,07 Foncaixa Ahorro 2 RFC 18.84 0,05 0,17
AHORRD CORPORACION BBVA Gar. Flexible lll rjw 929,19 Foncaixa Ahorro 31 RFC 2.34 0,08 0,27

AC Australasia RV 3.98 0,21 3.94 8BVAMIxto25 MRF 10,09 0.78 1,98 Foncaixa Ahorro 34 RFC 9.72 - 0.12 0,43

AC Bienestar RV 6,00 2,06 5,74 BBVA Plan Renta GRF 1.075,17 -025 026 Foncaixa Ahorro 36 RFC 12.27 - 0,08 0,29

AC Cuenta n D 1.320,15 0,42 0,42 BBVA Renove lll GRV 7,19 0.01 0,04 Foncaixa Ahorro 7 RFC 16.63 0.12 0,43

ACDeuda FT RFC 13.90 0,57 0,57 BBVA RF Corto RFC 16,31 - 0.05 0,16 Foncaixa Bolsa 33 RV 27,36 4,51 9,65

AC Dinero D 1.337.81 - 0,59 0,59 Foncaixa Cooperación RV 5,03 2,38 4,45

AC Divisa 7.13 1,99 4,49 BBVA PRIVANZA Foncaixa Dinero 12 D 1,480,78 0,06 0,26

AC Emergentes RV 5.00 - 3,66 9,05 Privanza Bolsa RV 12,23 Foncaixa Internacional 1 RFC 0,33 1,99

AC Euroacciones RV 4,76 - 2,58 6,88 Privanza Dinero D 6.527,09 - 0,06 0,34 Foncaixa Mixto 25 MRF 7,61 0,81 1.73

AC Eurofondo RV 5.67 - 3,50 8,55 Foncaixa Mixto 28 MRF 7,62 0.81 1,74

AC Euromix MRV 6.01 - 1,38 3,75 BETA MEESPIERSON Foncaixa Patrimonio 16 MRF 8,79 - 0.42 1,22

AC Fondtesoro Plus RFC 7,77 - 0,52 1,46 Beta Acciones RV 136,15 - 3.85 10,66
MAPFREAC Iberoamérica RV • 7,34 - 6.88 14.39 Beta Dinero D 1.483,68 0.08 0.32

AC Largo FT RF 11,51 •0.03 0.56 Beta Valor MRV 15.99 1.55 5,70 Fondmapfre Bolsa MRV 21,02 4,83 7,79

AC Multiestrellas Selec.20 MRF 10,59 0.47 1,90
BNP PARIBAS

Fondmapfre Bolsa America RV 5,04 0,22 2.99

AC Multiestrellas Selec. 35 MRV 10,07 0,86 2,39 Fondmapfre Bolsa Gar. GRV 11,14 0,06 0,18

AC Multiestrellas Selec. 50 MRV 9,65 1,26 2.88 BMP Ahorro RF 10,78 - Fondmapfre Dinero D 1206.72 0,08 0,23

AC Multiestrellas Selec. 65 MRV 9,21 1.64 3.36 BNP Bolsa RV 15.95 Fondmapfre Diversificac. MRV 10,86 4,04 6,63

Invercaja 31 RFC 1.92.' 0,39 1,37 BNP Global 15-85 MRF 9,20 1,02 1,94 Fondmapfre FT RFC 12,94 0,05 0.27

BNP Global 50-50 ’MRV 11,58 1,96 4,27 Fondmapfre Rta. RFC 14,85 0.11 0,65
BANCO ATLANTICO BNP 61obal7O-3O MRV 7,20 2,45 522

Atlántico Mixto MRV 8.09 2,09 6,46 MORGAN STANLEY
Atlántico Plus 2 GRF 8,91 0,30 0,94 CAJA MADRID CARTESID X-VALORYD 1.101,11 0,87 1,60

Bolsatlantico RV 12,60 4,11 11,36 Dinermadrid FT D 1291,34 0.06 0,25 CARTESID Y-ACCIONES 1.ir7,68 - 1,28 2,94

Dineratlantico D 1.479,23 0,05 0,23 Fondmadrld D 1.548,09 0.07 0,26 MS Ahorro RFC 18.57 -0.04 41,06 0.24

Fondoatlantico RFC 17,45 0,02 0,21 Madrid Bolsa RV 14,39 4,53 9.51 MSBolsa RV 25.19 -1,23 2.51 5,70

Madrid Bolsa Activa GRV 6,70 0.04 0,15 MS Bolsa Internacional RV 7,60 0,15 2,23 3,55
BANCO COOPERATIVO Madrid Bolsa Extra «W 8,50 0.04 0,14 MS Bolsaplus RV 18,n -0,05 2,46 3,33

Credicoop Renta RFC 86,82 Madrid Crecimiento II GRF 7.53 43,40 -0,45 MS Corp. Quality Plus 10.48 •0,04 0,23 0,67

Dinercoop D 1.128,84 0,04 0,25 Madrid Premiere RFC 13,14 43,15 0,87 MS Divisa RFC 8,31 •0,03 •0.49 0.65

Rural Ahorro II GRV 753.40 - 1,55 2,48 Madrid Sect.Financ,Glob3l RV 6,02 3,19 5,42 MS Euro Acciones RV 6,92 0,22 2,88 3.87

Rural Deuda GRF 815,47 0,02 0,32 Plusmadrid MRV 19,48 3.26 6,14 MS Euro Deuda RF 8,15 -024 •0,32 0.56

Rural Dinero D 7.518,41 0,05 0,25 MS Euro Global MRV 1.14 0.04 0.92 1.52

Rural Emergentes RV RV 468,78 4,64 9,20 MSEuro Indice RV 6,07 -024 2,76 4.07

Rural Euro Renta Variable RV 429.70 3,56 5,81 CAM Bolsal GRV 10,96 0,56 0.56 MS Euro Selección RV 8,46 -0.70 2.55 5.42

Rural Euroindice GRV 739.70 1,46 2,87 CAM Bolsa Europa RV 5,24 12,21 12,21 MS Fiva MRF 17.13 41.09 0,40 0.81

Rural Indice RV 551,26 5,21 10,67 CAM Bolsa Gar.3 GRV 9,37 3,33 3,33 MS Fondo RFC 23,99 41,04 -0,04 0,28

Rural Mixto 25 MRF 666.10 1.15 2.42 CAM Bolsa Indice RV 6,78 17,36 17.36 MSFondol9 MRV 17.59 41,04 0,68 1,46

Rural Mixto 50 MRV 1.178.28 2,57 5.18 CAM Bonos! RFC 15.19 1.59 1.59 MSFondo 25 D 886.28 0,01 0,09 0,21

Rural Renta Fila 5 Plus RF- 1.058,99 0,06 0,69 CAM Dinero! D 1.185,57 0,45 0.45 MS Fondtesoro RFC 14.21 41,09 -0,10 020

Rural RFInternacional RFC 541,13 0,01 0,79 CAM Dinero Ahorro D 737,17 0,45 0.45 MS Gran Selección 11 RV 2,58 -0,04 41,54 -021

Rural RV Internac. RV 359,94 2,59 4,61 CAM Europa Convergente RV 11,17 27,05 27,05 MS Latinoamérica RV 6,04 8,51 12,61

Rural Toledo! RFC 71,71 0,01 0,08 CAM Europa Pymes RV 6.31 20,25 2025 MS Multiqestión Aqresivo RV 16,16 2,54 4,33

BANCO POPULAR
CAM Mixto 25 MRF 585,07 4,24 4.24 MSMultiqestión Conservador RF 12,31 0,74 1,57
CAM Mixto Variable Europa MRV 8,76 1,84 1,84 MS Multígestión Moderado RF 13,63 1,70 3,12

Eurovaior Bolsa Europea RV 51,03 4,09 7,69 CAM Mundial Bonos RFC 663,25 2,11 2,11 MSMultiqestión RV RV 6.03 -0.07 2,78 3,97
Eurovalor Bolsa Internac. RV 38.22 Garanmed GRV 80,81 3,23 3.23 MS Renta Internacional RF 17,57 41.14 41,46 1.69
Eurovaior Cesta Global GRV 79,59 1.05 2,50

CITIGROUP
MS Triple Oportunidad FIM GRV 8,64 0.13 1.56 2.05

Eurovalor Eurotop C GRV 67,52 0,03 0,16 MS USA GARANTIZADOF 6,71 0,04
Eurovalor Gar.Bolse Jap. GRV 100,74 1,54 1,07 Clticash Fund D 993,48 0,08 0,38 MSS Asian Equity A RV 17,44 -1.36 2,41 8.46
Eurovalor Global Asegurado GRV 83,33 -0J2 0,60 Citidlnero D 745,17 0,07 0,34 MSS Emerginq Mark Eq A RV 14.99 -0.73 4,39 9,82
Eurovalor Interind.2000 GRV 122.37 0.83 1,35 Cltlfondo Líder MRF 13,54 0,75 2.48 MSS Euro Strateqic Bd A RF 28,21 41.04 41.42 0.57
Eurovalor Interindices GRV 77,00 1.81 2,56 Citifondo RV RV 29,64 3,74 10,27 MSS Europ, Curr. High Yld A RF 11,13 41.09 1.27 1.46
Eurovalor Mixto 15 MRF 75,74 0,72 1,53 Cltimoney D 1.294.95 0,05 0.23 MSS European Valué Eg A RV 25,68 •0.66 2.84 4,48
Eurovalor Mixto 30 MRV 73,80 1,37 2,99

DEUTSCHE BANK
MSS Global Brands A RV 32,25 41,31 3,04- 5,74

Eurovalor mixto 70 2,81 2,87 4,83 MSS Global Convertible 28,93 •0,03 0,28 -0,28
Eurovalor Patrimonio RFC 74,67 0,08 020 06 Alemania MRV 8,61 MSS Global Divers-A 26,87 •0,48 1,40 2,44
Eurovalor RF Intern. RFC 95,68 -0,06 0,22 DBDIner D 1.186,50 0,05 0,27 MSS Global Sm Cap Val A RV 21,60 41,92 1,50 4,55
Eurovalor Tesorería D 815,18 0,06 0,23 08 Europa bolsa RV 8.00 - 4,05 6.75 MSS Global Valué EqA RV 29,30 41,71 1,52 3,24

OBInvest RFC 12,19 - 0,13 0,55 MSS Japanese Valué Eq A RV 6,52 -0,15 2,03
BANCO URQUIJO D8 Mixta MRV 19,35 2,44 4,90

Urgulio Capital MRF 2,77 - 0.75 1.79 DB Sectorial 2001 GM 10,05 - 0,54 2,85 RENTA 4
Urgul¡o Dinero 0 2.275,92 0,05 0.22

ESPIRITU SANTO
Renta 4 Acciones Mixto MF 5,26 1.73 4.66

Urquijo Global RV 1,01 6,42 Renta 4 Ahorro 12.15 0.62 -1,03RF
Urquijo Indice RV 15,54 3,73 10.KI Espirito Santo Cash MRF 10,07 0,09 0,37 Renta 4 Bolsa RV 17,74 3,69 11,16
Urquijo Renta RFC 22,48 0,12 Espirito Sto. Bolsa España RV 1.249,76 3,55 10,04 Renta 4 Fondtesoro RFC 77,56 0.05 0.49

Espirito Sto. Cartera Global RV 5.39 1,03 2,68 Renta 4 Intern. MRF 7,70 1.50 3,66
BANKINTER Espirito Sto. MIx España 25 MRF 16,93 0,66 3,26

BK Bolsa Europa RV 28,03 3,14 7,17 Espirito Sto. MIx España 75 MRV 1128 2,95 10,15 SCH
BK Dinero D 1.224,51 0,06 0,26

IBERCAJA
Banesto Dinero RFC 15,46 0.03 0,13

BKDinero 97 D 712,33 0.06 0,26 Banesto G Bolsa Eur2003A GRV 9,56 1.66 4,17
BK Fondo Bonos RF 886,78 -0,16 1,58 Ibercaja Ahorro RFC 16,30 - 0,08 0,27 BCH2004A GRF 75.83
BK Mixto Espa a 50 MRV 1259,88 1.84 4,08 Ibercaja Bolsa RV 1526 4,68 9,96 BCH Acciones RV 12,64 3,65 10,09
Cuenta Fiscal lll RFC 1.013,83 026 0,53 Ibercaja Bolsa Europa RV 5,13 - 3,79 6,47 BCH Bonos Fondtesoro RF 764.22 41,13 0,70

BARCLAYS BANK
Ibercaja Bolsa Internac. RV 6,01 2,59 3,51 BCH Fondimo! 0 1.802.53 0.06 024
Ibercaja Crecimiento GRV 7,65 - BCH Interes Diario RFC 776 001 005

Barclays Bolsa España RV 22.58 3,65 9,92 Ibercaja Dinero 0 1.569,39 - 0,08 028 BSN Banif Acc. Esp._______ RV 30.80 4,10
Barclavs Bolsa Euro MRV 3,72 - 3.05 6,96 Ibercaja Euro GRV 7,05 0,47 1,01 BSN Banif Dinero 0 1.630.64 0,06 028
Barclays Bolsa Global RV 5.427,02 - 2.33 6,37 Ibercaja Eurobolsas MRV 7,00 - 1.68 2,87 BSN Banif Europa RF RFC 19.02 41,19 0,61
Barclays Bolsa USA RV 4.23 1.65 1,87 Ibercaja Futuro RFC 9,44 0,K) 0,53 BSN Banif Tesorería FT 0 1.124,65 0,05 0.23
Barclays Bonos Corto RFC 13,78 -0.16 0.21 Ibercaja High Yield RF 5,54 1,02 2,12 Dineractivo D 1.45325 0,05 024
Barclays Eurocash 0 837,03 0.06 0,26 Ibercaja Renta Internac. MRF 4,93 020 1,05 Fonbanesto ll RF 12.60 41.20 0.61
Fondbardaysl MRF 14,36 - 0.69 1.47 Ibercaja Renta Plus MRV 6,51 2,87 6.73 Fonventure RV 17.50 1,88 4,64

BBVA
Ibercaja Tecnológico RV 1.77 1,12 0.03 Sant.A Bolsa Indices GRV 1.254,45 1.01 2,32

Sant. Acciones 2,35 2.77 6,26LA CAIXA RV
6BVA6olSá2 RV 19,88 3.70 9.75 Ahnrrn RFC 1516 001 005
BBVA Bono 2006 A GRF 643,16 •0.17 0,23 Fonc.!7Mixto Internacional KSV 9.78 220 3.59 Sant. Siglo XXI3 GRF 11,78 -032 0,82

2,21 3,59BBVADeuda FT RF 158,07 •0.19 0,50 Fonc. 18 RV Mixto internacionalwW 8.58 Sant. Tesorería D 1.566,66 0,06 0,27
BBVA Dinero D 1.915,05 0.05 024 Fonc.65 Bol Indice.Esp RV 5,43 4,92 10.48 SCH Acc.Espa olas1Plus RV 17.26 3.89 10,94

Foncaixa 57 RFLarqo Euro 14,96 0,08 029BBVA EuroIndlcesG. GRV 684,53 RFC SCH Mixto Renta Fija 90/10 MRF 10.75 0.27 1,03
' 6,46 0,45 0.93BBVA Fondbolsa Japon2 GRV 7,13 0,03 Foncaixa 94 FF Bolsa EuropeaGRV

DIVISAS RESPECTO AL EURO
1 EURO = X DIVISAS

Dólar EE UU 1,319
Libra esterlina 0,691
Yen ¡aponés 137,420
Franco suizo 1,538
Corona sueca 9,099
Corona danesa 7,443
Corona noruega 8.270
Dólar canadiense 1.621
Dólar australiano 1,664
Dólar neozelandés 1,807
Esioti polaco 3.967
Forinto húngaro 242,970
Corona eslovaca 38,000
Corona checa 29,845
Libra chipriota 0,583
Corona estona 15,653

CAMBIO FIIO DEL EURO
Divisa Euros
Peseta 166,386
Marco alemán 1,95583
Franco francés 6.55957
Franco belga 40.3399
Libra irlandesa 0,787564
Lira italiana 1936,27
Franco luxemburgués 40,3399
Florín holandés 2,20371
Chelín austriaco 13,7603
Escudo 200,482
Marco finlandés 5,94573

TIPOS DE INTERÉS (MIBOR)

Plazo Tipo Medio

M¡bor a 1 Año 2,357
Mibor a 1 Día 2,1
Mibor a 1 Mes 2.123
Mibor a 1 Semana 2,113
Mibor a 2 Años 2,407
Mibor a 2 Meses 2,137
Mibor a 2 Semanas 2,113
Mibor a 3 Años 2,407
Mibor a 3 Meses 2,16
Bono Español 10 años 3,71
Diferencial con Alemania 2

EURIBOR

Plazo Tipo Medio

1 Semana 2,092
I Mes 2.102
2 Meses 2,116
3 Meses 2,135
6 Meses 2.177
10 Meses 2,256
1 Año 2,308

CRÉDITOS HIPOTECARIOS

Enero 2005 Tipo de interés%
Bancos 3,358
Cajas de Ahorro 3,572
Media Entidades de Crédito 3,475
CECA 5
Miboral año 2,22
Euríbor a 1 año 2,216

MERCADO DE DEUDA
Bonos
Bono a 3 años

Tipo Medio%
2.686

Bono a 5 años 2.945

Obligaciones
Obiioaciones 30 años

Tipo Medlo% 
4.119

Obliaaciones 10 años 3.11
Obiiaaciones 3 años -0.74
Obliaaciones 5 años 0

METALES

Básico» en yrm. _________ Contado _________3 Meae»
Aluminio 1.923 1.914
Cobre 3.338 3.217
Estaño 8.150 •
Níquel 15.600 15.525
Plomo 1.000 959
Zinc 1.350 1.370

Predoeos en S/Onza Contado 3Meee»
Oro 434,90 -
Paladio 326,00 -
Plata 8,10 -
Platino 906,00 -

* C: Co/rvírt/irfa,' O: Dinero; CA: Catión A/temMiyo; CM: Coronti^oAií MMos; CXF: Coronfízoóos Xf; CSi': Carontí¿a</oi Al'; i: innioóffiarioí; MO: Mixtof Oinam/cos; Mf: Mixtos fíexib/a; MAF: Mixtos M; 
MAit: Mixtos Al': AF: A.fí/o; AfC: Ar Corto Aiaxo; Al': A.l'ariaMi- H': H'amints.

Consulte el folleto del Fondo registrado en CNMV y en ia web de la Gestora

MorganStanley
Tiene sólo hasta el 8 de marzo... MADRID. Serrano, 55.

Tel.:91 412 1000 www.morganstanley.es

Morgan Stanley Euro Stoxx 50 FI. Nuevo Fondo 100% Garantizado a vencimiento
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►SEÍSMO EN IRÁN

Un fuerte terremoto deja sin vida a 
cientos de personas cerca de Bam
El seísmo, de 6,4 grados en la escala Richter, sacudió la región de Kerman • Más de 300 
cuerpos sin vida son recuperados entre los escombros y unas mil personas resultan heridas

EN EL MUNDO

• La cifra de víctimas mor
tales podría superar e! 
medio millar debido a que 
varias de las aldeas afecta
das por el terremoto que
daron ayer totalmente 
destruidas.

EFE / TEHERÁN

Un terremoto de 6,4 grados en la 
escala abierta de Richter dejó ayer 
cientos de muertos y más mü he
ridos en la provincia de Kerman, 
en el sudeste de Irán, contigua a la 
provincia de Bam, donde otro seís
mo causó 26.000 muertos en di
ciembre de 2003.

Más de 300 cuerpos habían si
do recuperados a última hora de 
ayer de debajo de los escombros 
en el sureste iraní, si bien las auto
ridades temen que la cifra de vícti
mas mortales del terremoto que 
ayer sacudió la región de Kerman 
pueda Uegar a 500.

Según Husein Amiri, diputado 
por la ciudad de Zarand, epicen
tro del seísmo, hasta la tarde del 
martes se habían contabilizado 
302 cadáveres.

Husein Amiri, diputado por la 
ciudad de Zarand, epicentro del 
seísmo, y el director del Departa
mento Forense de Kermán, Masud 
Kaderi, pronosticaron que la cifra 
de víctimas mortales puede supe
rar los 500 debido a que varias de 
las aldeas afectadas por el terre
moto han quedado totalmente 
destruidas. «Las operaciones de 
rescate continúan pero las dificul
tan las condiciones climáticas y la 
naturaleza montañosa de la zona», 
dijo Amiri.

Fuentes iraníes afirmaron que 
algunas de las aldeas afectadas 
«aún son inaccesibles», y que el 
Gobierno se esfuerza para ofrecer 
«lo más pronto posible» tiendas de 
campaña y material humanitario 
a los damnificados.

«Los sobrevivientes necesitan 
urgentemente tiendas de campa
ña, estufas y mantas», dijo por su 
parte el gobernador de Zarand, Se- 
yed Javad Rashidi, y afirmó que 
«efectivos de las Fuerzas Armadas, 
del Basij (voluntarios) y de la Me
dia Luna Roja son los que realizan 
las operaciones de rescate».

La agencia Estudiantil Iraní (IS-

Un hombre, que resultó herido por el terremoto, intenta recuperar sus pertenencias de entre los escombros. / h.s. (AP)
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NA) señaló que «el grado de des
trucción en los pueblos de Hudcan 
y Daghuyeh hace prever que no se 
pueda encontrar supervivientes 
bajo los escombros». Fuentes hos
pitalarias afirmaron, entretanto.

que el departamento forense de 
Kerman emitió ayer más de 350 
permisos de entierro.

Las fuentes médicas habían 
asegurado en un principio que ha
bía cinco mil heridos, pero desde

la gobernación de Kerman rebaja
ron más tarde esta cifra a un mi
llar y dijeron que los cinco mil fue
ron personas que acudieron a re
cibir atención de primera 
urgencia.

¡■¡ÚLTIMOS SEÍSMOS EN EL PAÍS

• 28 de mayo de 2004. Al menos 30 per
sonas murieron por un fuerte terremoto de 
magnitud 6,2 en la región iraní de Nur.

• 26 de diciembre de 2003. Un terre
moto de 6,3 grados causó 26.271 víctimas 
mortales en la ciudad de Bam, en el sureste 
de Irán, que quedó destruida en un 70%.

• 22 de junio de 2002. Un seísmo de 6 
grados en Qazvin causó la muerte a 230 per
sonas. Cerca de dos mil más resultaron heri
das y 12.000 perdieron su hogar.

• 3 de febrero de 2000. En la ciudad de 
Bardescán, un terremoto de 5,4 en la escala 
de Ritcher causó un muerto y seis heridos.

• 8 de mayo de 1999* En la región de 
Shiraz, al menos 28 personas murieron y 
centenares resultaron heridos en dos seís
mos de 6,8 y 5,9 grados.

• 10 de mayo de 1997* En el este de irán, 
en Jorasán, al menos 1.560 personas murie
ron en un seísmo de 7,1 grados.

ESTADOS UNIDOS

Acusan a un hombre 
de planear el asesi
nato de Bush ■ Ahmed 
Ornar Abu Ali, un ciudada
no estadounidense de 23 
años detenido original
mente en Arabia Saudí, fue 
acusado ayer de querer ma
tar al presidente de EEUU, 
George W. Bush, y de apo
yar a la red terrorista Al 
Qaeda. Los cargos conlle
van una pena máxima de 80 
años en la cárcel. Abu Ali 
compareció ante un tribu
nal del estado de Virginia 
cercano a Washington y su 
abogado alegó que había si
do torturado en Arabia Sau
dí, donde fue detenido en 
junio de 2003.

B SUDÁFRICA

Un niño de tres años
mata a dos compañe
ras de juego ■ Un niño 
de sólo 3 años mató a dos
niñas, de 7 y 8 años, con 
una pistola que encontró 
debajo de un automóvil. El 
suceso de registró el pasa
do fin de semana en la po
blación de Boboyi. FamUia- 
res de los protagonistas de 
la tragedia dijeron a la poli
cía que cinco menores es
taban jugando en el patio 
de un vecino, cuando el ni
ño encontró la pistola y dis
paró contra dos compañe
ras de juego.

REINO UNIDO
Londres prolonga por 
doce meses más las 
sanciones al Sinn 
Fein ■ El Gobierno britá
nico anunció ayer que pro
longará doce meses más 
sus sanciones económicas 
al Sinn Fein (brazo político 
del IRA), en respuesta a su 
presunta relación con el ro
bo millonario a un banco 
de Belfast, atribuido a la 
banda armada. Ante la Cá
mara de los Comunes, el 
ministro para el Ulster, Paul 
Murphy, explicó que priva
rá al Sinn Fein de la ayuda 
financiera de la Asamblea 
norirlandesa que reciben 
las formaciones políticas 
del Ulster durante doce me
ses, el máximo permitido.

El EGIPTO
Denuncian que hay 
miles de detenidos
tras el ataque de Ta
ba ■ Un total de 2.400 per
sonas siguen encarceladas, 
y algunas han sido tortura
das, en la campaña lanzada 
por las fuerzas de seguridad 
tras el atentado de octubre
que costó la vida a 30 per
sonas en Taba. Los deteni
dos no han tenido juicio 
previo y todavía esperan de 
las autoridades los cargos 
de su acusación.

M.C.D.2(
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►VISITA OFICIAL DEL PRESIDENTE NORTEAMERICANO A BRUSELAS

EEUU y la UE, dispuestos a celebrar 
una conferencia para apoyar a Iraq
Los Veinticinco y Bush aparcan sus diferencias en asuntos como Irán, China o el cambio 
climático • Barroso defiende la «indispensable asociación» entre los socios trasatlánticos

• El presidente estadouni
dense asegura que la afir
mación de que están lis
tos para atacar Irán es «ri
dicula». «Digamos que 
todas las acciones están 
sobre la mesa», dijo.

EUROPA PRESS / BRUSELAS 

La visita del presidente estadouni
dense, George W. Bush, a las insti
tuciones europeas dio ayer como 
principal resultado el compromi
so de la Unión Europea y Estados 
Unidos de órganizar próximamen
te una nueva conferencia interna
cional en apoyo de Iraq, aunque 
los Veinticinco y Bush guardaron 
sus diferencias en asuntos como 
Irán, China o el cambio climático, 
en aras de una imagen de consen
so.

El primer ministro luxembur
gués y presidente de turno del 
Consejo Europeo, Jean-Claude 
Juncker, fue el encargado de hacer 
el anuncio al término de la cum
bre de los Veinticinco con Bush. 
«Aplaudimos el coraje del pueblo 
iraquí por los recientes resultados 
de las elecciones iraquíes. Conti
nuamos nuestro compromiso co
mún en Iraq. Estados Unidos y la 
UE permanecen juntos en apoyo 
del pueblo iraquíy para que el Go
bierno iraquí entre en funciones», 
explicó.

A la espera de que se forme el 
nuevo Ejecutivo de Bagdad, el pri
mer ministro luxemburgués indi
có que la UE y Estados Unidos or
ganizarán conjuntamente una 
conferencia internacional para 
«animar» a la comunidad inter
nacional a que apoye a las autori
dades iraquíes en la etapa política 
que se inicia ahora.

Fuentes diplomáticas euro
peas explicaron que todavía no se 
ha fijado una fecha aproximada 
para esta reunión, cuyo objetivo 
sería canalizarías aportaciones in
ternacionales a favor del desarro
llo y la reconstrucción de Iraq.

El presidente de la Comisión 
Europea, José Manuel Durao Ba
rroso, hizo hincapié en que las re
laciones entre la UE y EEUU se 
han «reconectado», al tiempo que 
realizó una encendida defensa de 
la «indispensable asociación» en
tre los socios trasatlánticos.

LA OTAN, INTERLOCUTORA. 
Bush apreció las contribuciones 
europeas en Iraq y Afganistán y 
subrayó que el Gobierno estadou
nidense estará «muy implicado» 
en el proceso de paz de Oriente 
Próximo. Además, dejó claro que 
la UE, al igual que la OTAN, son 
«importantes organizaciones» pa
ra el diálogo entre EEUU y los so
cios europeos.

El mandatario estadounidense 
reiteró de que los estadounidense 
quieren que el proceso de cons-

Rodríguez Zapatero y George W.Bush se saludan en presencia de Miguel Angel Moratinos y Tony Blaír. / efe (POOL)

trucción europea «tenga éxito» y 
que la UE, como tal, sea «fuerte». 
Sin embargo, ambas partes guar
daron sus diferencias sobre otros 
asuntos de la agenda internacio
nal como Irán, China o el cambio 
climático.

Bush hizo hincapié en que el 
Protocolo de Kioto «lo hemos de
jado atrás» y abogó por concen
trar los esfuerzos internacionales 
en capacidades de investigación 
para desarrollar «tecnologías que 
hagan el aire más limpio».

El presidente norteamericano 
se refirió luego a la cuestión nu
clear iraní al afirmar de que la afir

Zapatero confía en dejar 
atrás «diferencias conocidas»
EUROPA PRESS / BRUSELAS

El presidente del Gobierno, José 
Luis Rodríguez Zapatero, confía 
en que la visita del presidente 
norteamericano, GeorgeW. Bush, 
a Bruselas, abra un «nuevo mo
mento» en la relación transatlán
tica que «deje atrás las diferen
cias conocidas» y se produzca 
«un diálogo más sincero y pro
ductivo para todos».

mación de que EEUU está listo 
para atacar Irán es «simplemente 
ridícula» en estos momentos. «La 
noción de que EEUU está listo pa
ra atacar Irán es ridícula. Digamos 
que todas las acciones están so
bre la mesa», afirmó.

En la sede de la OTAN, el presi
dente estadounidense advirtió a 
los europeos del riesgo que supo
ne el levantamiento de su embar
go de armas a China ya que po
dría provocar un desequilibrio mi
litar entre el gigante asiático y la 
provincia rebelde de Taiwán.

Bush desveló que había trata
do este asunto con el presidente

Además, sin querer entrar a 
valorar su relación personal con 
Bush, calificó de «cordial, normal 
y razonable» el breve contacto 
que mantuvo con Bush al inicio 
de la reunión de la OTAN, donde 
Bush le saludó, en castellano, con 
un «hola, ¿qué tal, amigo?».

A su juicio, hay una relación 
de «normalidad política» y dijo 
que los periodistsa se hacen más

francés, Jacques Chirac, a quien 
explicó la «gran preocupación» 
que existe en Washington en tor
no a esta cuestión.

Intenté explicar que hay una 
profunda preocupación en nues
tro país de que la transferencia de 
armas se convierta en una trans
ferencia de tecnología que cam
bie la balanza en las relaciones en
tre China y Taiwán», manifestó.

Bush recordó que EEUU se 
opone a esta posibilidad, por lo 
que se preguntó cómo reacciona
rán sus miembros si la UE autori
za la posibilidad de vender arma
mento a las autoridades chinas. 

preguntas de las que él se hace al 
respecto y que ahora se trabaja 
en muchas «tareas comunes y 
conjuntas».

Zapatero, que hizo una valo
ración positiva de la visita de 
Bush a Bruselas, restó trascen
dencia al hecho de que no se hu
biera producido un encuentro bi
lateral con el mandatario, porque 
la agenda era «multilateral».

B OTRAS PROPUESTAS

►Visita a Rusia. El presiden
te estadounidense, George W.
Bush, dijo ayer que planteará de 
forma constructiva el jueves ai 
presidente ruso, Vladimir Putin, 
¡a cuestión del respeto a las li
bertades democráticas en Ru
sia. Bush’y Putin se reunirán es
te jueves en Bratislava, la capi
tal de Eslovaquia, y el dirigente 
estadounidense ha recalcado 
en diferentes ocasiones en las 
últimas semanas tanto su preo
cupación por la situación de al
gunas libertades democráticas 
en Rusia como su amistad con 
el inquilino del KrémIin.

►Occidente reforzado. El 
primer ministro italiano, Silvio 
Berlusconi, afirmó ayer que de 
la reunión de los jefes de Esta
do y de Gobierno de la OTAN 
con el presidente de EEUU, 
George W. Bush, «sale un Occi
dente reforzado, que ha supera
do las divisiones producidas 
por la acción de Estados Uni
dos y de los aliados en Iraq». 
Berlusconi indicó que se ha 
mostrado además «la voluntad 
de todos de reforzar la OTAN, 
que es un instrumento que du
rante décadas nos ha dado se
guridad y paz».

►Coooperación en África.
El primer ministro belga, Guy 
Verhofstadt. propuso ayer que 
la Unión Europea y Estados 
Unidos desarrollen un enfoque 
común y global, «basado en un 
inventario de necesidades», pa
ra hacer frente a los problemas 
de África. «África es ahora la 
prioridad más importante», co
mentó Verhofstadt a la prensa 
antes de participar en la cum
bre de los líderes europeos con 
el presidente de EEUU, Geor
ges W. Bush. «Voy a proponer 
que haya un enfoque común, 
global, para los problemas de 
Africa basado en un inventario 
de necesidades», anunció.

►Reivindicación. EIsecreta
rio general de la OTAN, Jaap de 
Hoop Scheffer, abogó ayer, an
te los líderes de los 26 países 
aliados, porque la Alianza se 
consolide como el foro «más 
efectivo» para la cooperación 
entre Europa y EEUU en mate
ria de seguridad. «La OTAN 
juega un papel único como pri
mer foro para Norteamérica y 
Europa donde converger, com
partir perspectivas comunes so
bre cuestiones de seguridad y 
actuar juntos de manera efecti
va, pero podemos hacer más», 
afirmó De Hoop Scheffer.

►Seguridad en Alemania. 
Los adversarios alemanes de 
George Bush empezaron ayer a 
manifestarse contra la visita 
que el presidente de EEUU rea
liza hoy a este país. Para recibir 
a Bush se ha desplegado un 
dispositivo de seguridad nunca 
visto en Alemania y el Gobierno 
'multiplica los gestos amisto
sos, empezando por el hecho 
de que el canciller Gerhard 
Schroeder irá a recibir al presi
dente de EEUU a la escalerilla 
del avión, algo que no acostum
bra a hacer.
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► POSGUERRA EN IRAQ

Al Yafari se perfila como primer 
ministro tras la renuncia de Chalabi
Al presidente del partido chiita Al Dawa solo le disputa el cargo su actual titular, Iyad Alawi, 
un político que posee el respaldo de Estados Unidos, pero no de la mayoría del Parlamento

• Un nuevo atentado con 
coche bomba deja cerca 
de una docena de vícti
mas. El artefacto estalló 
cerca de la sede de la 
Unión Patriótica del Kur
distán, en Bagdad.

EFE / BAGDAD

El presidente del confesional par
tido chiita Ad Dawa, Ibrahim aJYa- 
fari, se perfila como próximo jefe 
del Gobierno iraquí, un cargo que 
sólo le disputa su actual titular, 
Iyad Alawi, al que apoya EEUU pe
ro sin suficiente respaldo en el 
nuevo Parlamento.

Yawad al Malki, número dos de 
Ad Dawa, confirmó ayer que la 
Alianza Unida Iraquí (AUI), vence
dora en las elecciones, designó co
mo candidato a Al Yafari tras una 
enconada negociación con los 
otros aspirantes.

«Al Yafari ha sido designado por 
unanimidad, sin que haya habido 
votaciones internas. La designa
ción ha sido posible una vez que 
su rival, Ahmed Chalabi, renun
ció», explicó Al Malki.

El político chiita no reveló, sin 
embargo, las razones que impul
saron a Chalabi a desistir de su 
empeño, que quedaron reserva
das a los 21 miembros de la AUI 
que asistieron a la reunión cele
brada en un amurallado hotel de 
Bagdad.

La designación de Al Yafari cie
rra, de momento, el acalorado de
bate que se había abierto en el se
no de la AUI desde el mismo día 
en que se celebraron los comicios, 
el pasado 30 de enero.

La polémica se intensificó la 
semana pasada, una vez que los 
resultados oficiales confirmaron 
que la Alianza, respaldada por el 
gran ayatolá Ali al Sistani, máxima 
autoridad religiosa chiita de Iraq, 
había logrado la mayoría absoluta 
en el futuro parlamento.

Sin embargo, abre una nueva 
fuente de polémica, ya que al pa
recer el primer ministro saliente, 
Iyad Alawi, pretende disputarle el

Abu Alá anuncia un futuro Gobierno de 
tecnócratas y pide su apoyo al Parlamento
EFE / RAMALA

El primer ministro de la Autoridad 
Nacional Palestina (ANP), Abu Alá, 
anunció ayer que su nuevo Go
bierno estará formado por tecnó
cratas, y pidió al Parlamento que 
de su voto de confianza cuando 
presente la composición del mis
mo hoy.«El nuevo Gobierno estará 
formado por profesionales, y los 
ministros no serán miembros del

Ibrahim Yafari (d.) durante una rueda de prensa, en la que estuvo también presente Ahmed Chalabi, a su lado. /A.H. (EFE)
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PERFIL

Casi media 
vida en el exilio

Al Yafari, un veterano dirigente 
de 57 años que pasó cerca de 23 
en el exilio perseguido por sica
rios del depuesto Sadam Huse
in, es visto con reticencia por 
EEUU, pese a que posee una 
ganada fama de moderado. Tras 
la caída del dictador, regresó a 
Iraq y consiguió hacerse un 
hueco en el Conseje de Gobier
no provisional que nombró Wa
shington, donde destacó hasta 
lograr una de las vicepresiden
cias en el gobierno interino.

Consejo Legislativo Palestino (Pár- 
lamento)», dijo Abu Alá ante ante 
la cámara legislativa.

Abu Alá aseguró durante su 
discurso ante el Parlamento que 
únicamente dos ministros (de la 
lista) son políticos, mientras que 
el resto son profesionales en va
rios campos.

Por su parte, el ministro en fun
ciones para Asuntos de Presos, 

priyüegio pese a no contar con el 
apoyo suficiente en la cámara.

La lista que encabezó Alawi lo
gró sólo 40 de los 275 escaños, y 
aún en el caso de que lograra aliar
se con los kurdos -70 diputados- y 
el resto de partidos, que sumaron 
25, no podría desbancar a la Alian
za. La única opción podría ser que 
algunos de los integrantes de la 
AUI decidiera cambiar su voto.

Ante esta situación, Al Yafari se 
perfila como el futuro primer mi
nistro de Iraq, encargado de diri
gir el país durante el periodo de 
transición en el que se redactará 
la Constitución.

Según el calendario político, 
primero deberá constituirse la cá
mara y elegir al presidente y a dos 
vicepresidentes, que necesitarán 
el apoyo de las dos terceras partes 
de la Asamblea.

Isham Abdel Razek, vaticinó que 
«la votación sobre el nuevo Go
bierno será aprobada por amplia 
mayoría».

De obtener el respaldo parla
mentario, el nuevo Gobierno de la 
Autoridad Nacional Palestina ejer
cerá en funciones hasta el próxi
mo mes de julio, cuando deben ce
lebrarse las elecciones parlamen
tarias en Cisjordania y Gaza, según

Ese triunvirato designará des
pués ai primer ministro, al que en
cargará la formación del Gobier
no.

NUEVO ATENTADO. La jornada 
de ayer en Iraq también acabó con 
un nuevo atentado con coche 
bomba, que causó cerca de una 
docena de víctimas, entre muer
tos y heridos.

El artefacto estalló en las proxi
midades de la sede de la Unión Pa
triótica del Kurdistán (UPK), en el 
barrio de Al Salhiya, en el centro 
de Bagdad, según informaron 
fuentes oficiales iraquíes.

El lugar del atentado es conti
guo a la Zona verde, el recinto 
amurallado tras el que se parape
tan las embajadas de EEUU y el 
Reino Unido, además de varias ofi
cinas del gobierno interino.

anticipó el primer ministro. Abu 
Alá no desveló la composición de 
su nuevo Gabinete de «tecnócra
tas», que según algunas fuentes, 
aún no ha completado.

El diputado por Al Fatah y ex 
ministro Kadura Fares manifestó 
que el nuevo Ejecutivo en ciernes, 
estará formado por 19 ministros y 
que en su mayoría son profesio
nales y académicos.

►CHECHENIA

Mueren nueve 
soldados rusos 
al sur de Grozni 
tras un ataque 
de la guerrilla
EFE / MOSCÚ

Al menos nueve soldados ru
sos murieron y otros tres re
sultaron heridos en un ata
que de la guerrilla separatista 
islámica al sur de Grozni, la 
capital de Chechenia, en el 
choque armado más cruento 
registrado en la república 
norcaucásica de lo que va de 
año.

«Por cada soldado muerto 
mataremos a tres guerrille
ros. Esa es la cuenta especial 
que Uevamos», dijo ayer el ge
neral Serguéi Surovikin, co
mandante de la 42 división 
motorizada, a la que pertene
cían los efectivos federales 
atacados en la madrugada del 
marte por parte de los sece
sionistas.

Los soldados rusos fueron 
sorprendidos por la noche 
por un grupo guerrillero, in
tegrado por cinco 0 seis hom
bres, en una granja avícola si
tuada en Prígorodnoye, a 9 ki
lómetros al sur de la capital 
chechena.

Según Surovikin, en la edi
ficación donde se habían pa
rapetado los soldados impac
tó una granada antitanque 
RPG-7.

«Las bajas de los soldados 
fueron producto tanto de la 
explosión del proyectil como 
del derrumbamiento de la 
edificación», dijo el general 
ruso, citado por la agencia In
terfax.

Agregó que las fuerzas a 
su mando lanzaron una im
portante operación en la que 
fueron abatidos dos de los 
atacantes y aseguró que «el 
resto de la banda será aniqui
lado antes de que acabe el 
día».

►COREA DEL NORTE

Seúl, dispuesto a 
reanudar el 
diálogo sobre su 
programa nuclear
EFE / SEÚL

El líder de Corea del Norte, 
Kim Jong-il, ha anunciado 
que su país está dispuesto a 
reanudar las negociaciones 
multilaterales sobre su pro
grama de armas nucleares, en 
un golpe de timón que refleja 
las presiones de China en los 
últimos días.

Kim aseguró que Corea 
del Norte busca «una solu
ción» mediante «el diálogo» a 
la crisis provocada por sus 
ambiciones nucleares. No 
obstante, es preciso qué se 
cumplan «ciertas condicio
nes» para que Corea del Nor
te participe de nuevo, junto a 
Corea del Sur, Japón, China, 
Rusia y EEUU, en las negocia
ciones destinadas a desacti
var su estrategia nuclear.

/



►CICLISMO PETACCHI SE IMPONE EN LA PRIMERA ETAPA DE LA VUELTA A VALENCIA

Feliciano
López pasa a 

► M segunda ronda 
en Dubái

► FÚTBOL

El Bar^a recibe hoy la visita del 
Chelsea con la intención de 
sentenciar la eliminatoria y poner un 
pie en semifinales de la Champions

► ATLETISMO

Eugenio Barrios se 
juega mañana su 
presencia en el Europeo
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DEPORTES
El pabellón de Bargas está a 
un paso de ser homologado
La Liga Nacional de Fútbol Sala podría conceder el visto bueno provisional a la instalación

F. |. R. / TOLEDO

A ocho Jornadas para la conclu
sión del campeonato liguero en el 
grupo C de la División de Plata, el 
Bargas se mantiene a la espera de 
poner fin de forma oficial a su ‘exi
lio’ en Olías del Rey. Y es que, el re
torno al pabellón bargueño del 
'Cristo de las Alas’ parece estar 
más cerca que nunca toda vez que 
desde la Liga Nacional de Fútbol 
Sala se ha filtrado la posibilidad de 
conceder el visto bueno provisio
nal a la instalación. Unas buenas 
nuevas que han llegado ya a oídos 
de la directiva rojilla.

«Está más o menos confirma
do, pero no sabemos si la respues
ta oficial llegará a tiempo para Ju
gar esta temporada al fin en casa. 
Yo ya no meto la mano en el fue
go», aclara Ramón Mena, director 
deportivo y técnico del equipo, en 
relación a la homologación defini
tiva del pabellón a tres partidos 
vista que disputar en casa hasta el 
final de la presente campaña. Una 
decisión que podría alargarse en 
el tiempo debido a que la Asam
blea de la LNFS aún no ha aproba
do la propuesta lanzada por varios 
clubes de reducir el aforo mínimo 
exigido en aqueUas localidades cu
ya población no supere los 20.000 
habitantes.

Así, con la esperanza deposita
da en que el máximo ente del fút
bol sala nacional dé el visto bueno 
a una medida demasiado exigente 
para la mayoría de los equipos 
modestos que militan en la Divi
sión de Plata -es difícil que pobla
ciones tan pequeñas puedan ha
cerse cargo de los 1.000 asientos 
que hasta ahora impone la LNFS-, 
el Bargas podría volver a Jugar en 
su localidad tras ser obligado a pe
dir asilo en la vecina Olías del Rey, 
cuya instalación sí cumple con los 
requisitos.

«Es una propuesta que no se ha 
aprobado y que tiene que ser lle
vada a la Asamblea, aunque lo nor
mal sería que aceptaran rebajar el 
aforo en poblaciones de menos de 
20.000 habitantes como es el caso 
de Bargas», comenta un Ramón 
Mena que no pierde la esperanza 
de recibir esta misma semana la 
definitiva autorización.

Las obras de rehabilitación ter
minaron hace varios meses y a co
mienzos de año se mandó el pre
ceptivo informe que recogía el 
acondicionamiento del pabellón 
‘Cristo de las Aias’ para ponerse al

ciende ahora a 500 asientos, la mi
tad de los 1.000 exigidos.

Con todo, la reclamación para 
reducir la capacidad de los pabe
llones podría favorecer al club to
ledano, que pese a todo se ha cu

1
A

Las obras de acondicionamiento dei 'Cristo de las Alas' concluyeron a comienzos del año. / yolanda redondo

día de las exigencias de la Liga Na
cional de Fútbol Sala. Unos requi
sitos que se cumplían en todos los 
aspectos salvo en el caso del afo
ro, puesto que la capacidad total 
de la remozada instalación as

Planificando el futuro

bierto las espaldas incorporando 
a su informe la posibilidad de aña
dir gradas supletorias con las que 
cerrar el cupo de aforo.

Una posibilidad que la directi
va espera no tener que hacer fren
te, puesto que de nada serviría al 
club tener más de la mitad de sus 
asientos vacíos.

Inmersos en la recta final de la temporada y toda vez que se han esfu
mado las opciones de optar a los puestos de 'play ofP tras la última de
rrota ante el Burela (5-3), la directiva del Bargas Inmobiliaria Siglo XXI se 
ha puesto manos a la obra para confeccionar las bases del nuevo pro
yecto. La intención del club ‘rojillo’ es apostar por la cantera y asentar 
una estructura que garantice el futuro del equipo en la División de Plata 
del futbol sala nacional, algo que quieren trazar apostando por la gente 
de la tierra para afianzar su equipo juvenil y nutrirse de él en posteriores 
temporadas. Así, todo apunta a que tras el fracaso que ha supuesto ia 
llegada de entrenadores madrileños en los últimos dos años al equipo - 
Fermín Novillo y Julián Herrero- la directiva incorporará para el banqui
llo a un hombre de la casa. Dimas Sanguino, que entrenó al Bailas a fi
nales de la pasada campaña, es el mejor situado.

AYUNTAMIENTO. Asilas Cosas, a 
falta de que la Liga Nacional de 
Fútbol Sala mueva ficha, desde el 
seno del Bargas Inmobiliaria Siglo 
XXI se cataloga como fundamen
tal el apoyo y la asesoramiento 
que en todo momento les ha brin
dado el ayuntamiento de la loca
lidad, que no dudó en poner al ar
quitecto municipal a su servicio 
ni en agilizar los trámites para que 
se terminaran cuanto antes las 
obras de mejora.

BREVES

TROFEO JUNTA

Las bajas diezman 
al Ocaña Uniarte
r El pívot Cosme, que pasará 
el jueves por quirófano para 
operase de una leve lesión vas
cular, el portero Chema, por 
problemas personales, y el cie
rre Santa, por molestias mus
culares, son las tres bajas que 
hoy presentará el Ocaña Puer
tas Uniarte en el encuentro de 
cuartos de final del Trofeo Jun
ta de Comunidades de Casti
lla-La Mancha que le medirá a 
domicilio ante el Cestesa Gua
dalajara. Así, a partir de las 
20:30 horas, los pupilos de En
rique González tratarán de sor
prender a uno de los mejores 
conjuntos del grupo C de la Di
visión de Plata y recientemen
te descendido de División de 
Honor, un choque que bien po
dría ser una final adelantada y 
que se prevé reñido. Por su 
parte, para ampliar el apartado 
de ausencias, el cuadro local 
no estarán el portero Cus -que 
ia pasada campaña defendió 
los colores del equipo de La 
Mesa- ni el brasileño Serginho, 
último fichaje del club que no 
cuenta aún con el transar ’ de 
la Federación Italiana para de
butar.

Charly se pierde la 
próxima jornada
■ El guardameta del Ocaña 
Carlos j. Cano, más conocido 
como Charly, se perderá el pró
ximo encuentro que disputen 
los pupilos de Enrique Gonzá
lez fíente al Talavera Azulejos 
Ramos en su propio feudo. El 
portero fue expulsado el pasa
do domingo frente ai Sevilla 
con tarjeta azul, lo que le ha 
acarreado un encuentro de 
sanción, según dio a conocer 
en la jornada de ayer el Comité 
de Competición.

PRIMERA NACIONAL A 

Puertollano tendrá 
la Intercontinental
■ A falta de confirmación ofi
cial, la cual se espera en los 
próximos días, será finalmente 
la localidad ciudadreaieña de 
Puertollano la que acoja el pró
ximo mes de abril la Copa In
tercontinental de Fútbol Sala. 
Cabe recordar que ia última 
edición se celebró en Castellón 
y contó con la presencia de 
equipos de Bélgica, Marrue
cos, Japón, Brasil, España y Es
tados Unidos. En total, serán 
nueve los encuentros que se 
disputen en el pabellón indus
trial.
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Zidane lucha por el balón con Manuele Blasi (!) y Mauro German Camoranesi durante el partido el partido de anoche en el Bernabéu, /efe

Helguera acerca el sueno europeo
El Real Madrid ganó al Juventus por vo y defenderá en tierras italianas su ventaja en el encuentro de vuelta

REAL MADRID JUVENTUS

1 KB
REAL MADRID: Iker Casillas; Michel Salgado 
(Raúl Bravo, min.9), Iván Helguera, Samuel, 
Roberto Carlos: Beckham, Gravasen, Zidane, 
Figo: Raúl y Ronaldo (Owen, min.75). 
JUVENTUS: Buffon; Zebina, Thuram, 
Cannavaro, Zamobrotta: Camoranesi, Blasi 
(Tacchinardi, min.68), Emerson, Nedved 
(Olivera, min.36); Del Piero (Zalayela, min. 80’) 

e Ibrahimovic.

ÁRBITRO
Lubos Michel (Eslovaquia). Mostró cartulina 
amarilla a Thuram (22’), Olivera (60'), Blasi 
(65'), Del Piero (78'), Tacchinardi (80'), del 
Juventus y a Roberto Carlos (35'), Gravasen 

(60'), Samuel (73'), del Rea) Madrid.

GOLES
1-0. Min. 30. Helguera remata de cabeza una 

falta de Beckham..

EFE / MADRID
Iván Helguera enchufó al Real Ma
drid a la Liga de Campeones, su
bió la cotización del club en Euro
pa en un momento decisivo, y en 
una buena noche de fútbol, no
queó al Juventus, que se fue del 
partido en cuanto se lesionó el 
checo Pavel Nedved.

Nunca una baja fue Jan deter
minante. Nedved, por lo exhibido 
esta noche, es media Juve. Y si en
frente, además aparece la mejor 
versión de Zidane, el Madrid pue
de soñar con los cuartos de final.

Dos lesiones marcaron el rum
bo del partido. La primera, la de 
Michel Salgado. Duró ocho minu
tos en el campo. Una entrada de

Nedved dejó fuera de combate al 
lateral. Es una posición donde el 
Madrid juega con ftiego desde ha
ce unos años. No hay un relevo cla
ro. Tal es así que Luxemburgo re
currió a Raúl Bravo, que a banda 
cambiada, hizo lo que pudo. Co
menzó muy nervioso, pitado por 
el público, y fue subiendo el tono 
conforme pasaban los minutos.

Nedved también se fue del 
duelo. A los 36 minutos, tras un 
choque precisamente con Raúl 
Bravo. En un combate de bajas, lo 
cierto es que el Juventus perdió 
mucho más. Jugó veinte minutos 
el equipo de Fabio Capello a un ni
vel notable. Con Emerson, ba
rriendo de medio centro. Del Pie
ro poniendo sus gotas de talento, 
e Ibrahimovic, demostrando pin
celadas de gigante con clase.

BECKHAM.El Reai Madrid fue de 
menos a más. Extrañamente, 
Beckham se abonó al medio cen
tro, con Gravesen, Figo y una zona 
con excesivo tráfico. ¿De qué juga
ba Beckham?. Era la pregunta del 
día. Con escasa profundidad en 
las bandas, fue decisivo un arreón 
de Roberto Carlos, que puso un 
balón a Raúl dentro del área. El sie
te blanco mandó el balón al lar
guero del portal de Buffon.

Fue una acción importante és
ta para el devenir del partido. Ex
citó a la grada esta aproximación 
que levantó al Real Madrid. Era el

minuto 24. Seis después llegó un 
gol que puede ser de oro. Una fal
ta lateri, tocada con veneno por 
Beckham, la mandó Iván Helgue
ra a la red. Un tanto hermoso de 
un tipo como Helguera, cuyos go
les suelen valer muchos triunfos 
desde que llegó al Madrid. Es su 
fuerte el juego aéreo. Y tuvo méri
to. Enfrente estaban tipos con ta
blas. NiThuram, ni Cannavaro pu-

EI equipo de 
Fabio Capello perdió 
a su buque insignia 

cuando Nedved se fue del 
campo en camilla y sus 
compañeros cedieron el 

control del juego

dieron frenar el ímpetu de Iván, 
que dio alas al Real Madrid.

Entretanto, el equipo de Cape
llo perdió a su buque insignia. 
Nedved se fue en camilla y el Ju
ventus perdió el control. Asumie
ron protagonismo futbolistas con 
menos recursos y que repartieron 
leña’. Léase Blasi, Olivera e inclu
so Emerson que notaron en dema
sía la marcha del futbolista checo.

Tras el descanso, desapareció 
el juego del Juventus. Y vino el lío. 
Apeló el equipo italiano a la pica

resca. Se endureció su fútbol. Oli
vera y Blasi comenzaron a estar 
‘acelerados’ y Camoranesi sacó sus 
raíces argentinas para ir a la lucha, 
al frente. Sin miedo. Pero sin fút
bol.

Hasta el minuto 55, no hubo 
noticias de Ronaldo. Sin embargo, 
con este perfil de personajes nun
ca puede estar un rival confiado. 
Por fin apareció con un disparo se
co, que le atajó Buffon. Capello ve
ía como el Madrid superaba a su 
escuadra en calidad y en talento. A 
Blasi le veía con un pie fuera y op
tó por cambiarle por Tacchinardi. 
Capello, en plena batalla, le veía 
en la calle. Zidane le escondía la 
pelota y Blasi lo pasaba mal.

Samuel pudo aumentar la di
ferencia. Incluso, mandó un balón 
de cabeza a la escuadra. El Juven
tus vivió de escasos contragolpes. 
No fue tampoco la noche de Zla
tan Ibrahimovic, que se encontró 
con un inmenso Iker Casillas.

El Real Madrid cumplió con su 
objetivo: no encajar un gol. Regla 
básica para superar la eliminato
ria. Si hace un mes, en plenas Na
vidades, alguien dice que el Real 
Madrid era favorito para estar en 
cuartos de final, nadie lo hubiera 
creído.

OTROS RESULTADOS.
Bayern Múnich (3) - Arsenal (1) 
Liverpool (3) - Leverkusen (1) 
PSV Eindhoven (1) - Mónaco (0)

Ronaldo no 
cumple su 

objetivo
Ronaldo no pudo cumplir su ob
jetivo de marcar contra el Juven
tus en los 75 minutos que estu
vo en el terreno de juego aun
que su equipo sí que logró la 
victoria (i-o). El atacante brasile
ño no atraviesa su mejor mo
mento de juego, algo que refleja 
el hecho de llevar un mes sin ver 
puerta, impropio en el cataloga
do como uno de los mejores de
lanteros del mundo. Ronaldo vi
vió la semana pasada unos días 
complicados. Su unión con su 
Daniela Cicarelli desvió la aten
ción del equipo y lo terminó pa
gando. Su retraso a un entrena
miento unido a una artritis en 
un dedo del pie izquierdo le dejó 
en el banquillo en el último en
cuentro de Liga contra el Athle
tic, con derrota blanca 0-2. Todo 
ello había hecho que el nueve 
madridista se tomara con espe
cial motivación el partido contra 
el Juventus. Sabía que marcan
do conseguiría el perdón de la 
afición. Como él mismo recono
ció no se encuentra al cien por 
cien. «No estoy en mi mejor for
ma física porque he tenido pro
blemas en el dedo del pie y me 
molesta», dijo.
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LICA DE CAMPEONES

Puyol bromea con Ronaldínho durante el entrenamiento de la plantilla barcelonista en las instalaciones azulgrana, /efe

» 
/

Partido de lujo en el Camp Nou 
entre el Barcelona y el Chelsea
Rijkaard no podrá contar con Oleguer y su puesto en la defensa lo ocupará Márquez

EFE / BARCELONA

Barcelona y Chelsea protagoniza
rán esta noche un partido de lujo 
en el Camp Nou. Frente a silos lí
deres de dos de las ligas más po
tentes del continente, la española 
y la inglesa, dos conceptos dife
rentes,, pero con el común deno
minador de la efectividad y la vis
tosidad en su futbol.

Barcelona y Chelsea reúnen lo 
mejor del fútbol continental y el 
partido llega en un momento es
pecial para el equipo de Frank Ri
jkaard, que se ha recuperado de 
las dudas que le asaltaron hace 
unas semanas y vuelve a caminar 
con paso firme.

MOTIVACIÓN ESPECIAL. Alos 
‘cracks’ del Barcelona se les ve es
pecialmente motivados. A Deco 
porque quiere demostrar que 
acertó cuando decidió fichar por 
el equipo azulgrana en lugar del 
equipo londinense, entrenado por 
losé Mourinho.

A Samuel Eto’o, porque al me
jor jugador africano de la pasada 
temporada le van los partidos 
grandes y es cuando se hipermoti- 
va para estar al máximo, y a Ronal- 
dinho porque salvo en su expe
riencia mundialista con Brasil, a 
nivel de clubes pocas veces se ha 
encontrado con un partido de es
tas características.

Rijkaard no tendrá mayores 
problemas para construir su equi
po, no podrá contar con Oleguer

que causará baja, tras confirmar
se que no está recuperado, en el 
último entrenamiento previo al 
encuentro.

Será seguramente Rafael Már
quez el que juegue de pareja de 
Carles Puyol y Demetrio Albertini,

Mourinho: «El 
partido dura 

i8o minutos»
Ei técnico portugués del Chel
sea |ose Mourinho calificó de 
«gran prueba para dos equipos 
que aspiran el título» el partido 
ante el Barcelona y anunció su 
alineación titular en la que no se 
encuentra el irlandés Damien 
DufF, que no se ha recuperado 
de sus problemas fí$icos.Tam- 
bién dio la alineación del con
junto azulgrana. Mourinho tuvo 
tiempo para dejar de lado los la
mentos por las bajas de su equi
po, «porque no se puede dar la 
imagen de que no hay nada que 
hacer», tras lo que recordó que 
la eliminatoria consta «de 180 
minutos y la vuelta se juega en 
Londres». El portugués recordó 
una vez más que sus jugadores 
no han perdido esta temporada 
dos partidos consecutivos y que 
el pasado domingo salieron de
rrotados del campo del 
Newcastle (i-o).

quien acompañe a Xavi y Deco en 
el centro del campo.

Rijkaard sabe que si su equipo 
es capaz de tener el balón, el rival 
sufrirá y por eso el técnico ha in
sistido en la necesidad de que la 
circulación del juego debe ser lo 
más alta posible.

El altivo Mourinho, quien a su 
llegada a Barcelona declaró que su 
equipo es ahora más favorito que 
antes después de haber quedado 
eliminado en la Copa a manos del 
Newcastle, sabe lo mucho que se 
juega su equipo.

«No perdemos dos partidos se
guidos», dijo el portugués, quien 
al parecer podrá contar con los 
tres jugadores que arrastran pro
blemas físicos: Drogba, Gallas y 
DufF, aunque este último es el que 
más complicado lo tiene.

Otra cuestión remarcable más: 
el árbitro de aquel día, el sueco An
ders Frisk, también será el encar
gado de dirigir el encuentro.

Se espera la mejor entrada de 
la temporada en el coliseo barce
lonista.

«Alineaciones probable--------
FC Barcelona: Valdés; Belletti, Puyo), 
Márquez, Van Bronckhorst, Albertini, 

Xavi. Deco, Ciuly, Ronaldinho y Eto’o. 

Chelsea: Cech; Ferreira, Terry, Carval
ho, Callas, Makelele, Lampard, Iiago, 

Duffo Cole, Cudjohnsen y Drogba. 

Arbitro, estadio y hora: Anders 

Frisk (SUE). Camp Nou. 20.45 horas. 

TVE1.

JJlAS DECLARACIONES 

►BELLETI

«El objetivo 
es mantener la 
portería a cero»

►DECO 

«La fuerza 
del rival esta 
en su bloque, 

es un conjunto
fuerte»

►MAKELELE 

«jugar bien 
y ganar en este 
estadio es muy 
complicado»

►FRANK RIJKAARD 

«En el Chelsea 
tienen mucha 
presión, algo 

que todavía no 
habían vivido»

BREVES

manchester-milAn 

Shevchenko, baja 
ante el Manchester
■ El Manchester United de 
Alex Ferguson recibirá al Mi
lán en un duelo en el que esta
rá de vuelta el holandés Ruud 
Van Nisteirooy para los loca
les, no faltará el morbo con el 
regreso a Oíd Trafford de jaap 
Stam y será baja por los italia
nos el ucraniano Andrey She
vchenko. Para el cruciai cho
que de octavos de final de la 
«Champions», los «diablos ro
jos» esperan contar, otra vez, 
en el ataque con la eficacia de 
Van Nisteirooy, recuperado ya 
de una lesión en ei talón de 
Aquiles. Cristiano Ronaldo se
rán dos de las apuestas claras 
del técnico escocés para saldar 
la cita de ida con éxito.

Stam rechazó al 
Real Madrid
■ EI holandés Jaap Stam, de
fensa del Milán, aseguró a 
‘Champions’ (la revista oficial 
de la Liga de Campeones) que 
rechazó, en dos ocasiones, 
ofertas para irse al Madrid. 
«No todos los jugadores quie
ren ser ‘galácticos’», dijo Stam. 
«Yo he rechazado dos veces 
las ofertas del Real Madrid. En 
verano de 2001, vinieron por 
mí y volvieron a hacerlo dos 
años después». El jugador ho
landés aseguró que no aceptó 
las supuestas ofertas del club 
madrileño, porque no quiso 
que su familia «se tmnese que 
trasladar a otro país y apren
diera una nueva lengua».

OPORTO-INTER

El club italiano 
viaja con Vieri
■ Un Oporto con bajas, pero 
con el deseo de defender su 
condidón de viente campeón 
europeo, se enfrentará hoy al 
Inter de Milán, que viaja con el 
recuperado Vieri pero que ¡ni- 
cialmente podría no jugar, en 
la ida de una eliminatoria con 
el equipo italiano como fevori- 
to. Aunque el Oporto no atra
viesa su mejor momento y no 
consigue ganar en su campo 
desde hace varias jornadas, es 
líder del campeonato luso. 
Couceiro no podrá contar con 
los sancionados Diego y jorge 
Costa.

WERDER BREMEN-LYON 

Choque entre 
campeones de 
modesta historia
■ Los campeones de Alema
nia, ei Werder Bremen, y de 
Francia, d Lyon, disputan una 
diminatoria entre dos equipos 
de modesto palmarés pero que 
en los últimos años se han con
solidado como conjuntos po
derosos en sus países. Tanto 
los germanos corno los france
ses carecen de la historia que 
confiere un enorme brillo a 
otros enfrentamientos de los 
octavos de final en la Liga de 
Campeones, pero su rendi
miento en las últimas tempo
radas les convierten en equi
pos a tener en cuenta.
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LIGA FEV 

El Toledo espera zanjar su 
permanencia ante el Alcalá
Las capitalinas no ven peligrar la categoría a tres jornadas del final

ficación al bajón anímico y de jue
go de sus chicas. Un bache que ha 
propiciado que esta semana se 
produjeran dos bajas en el club.

VIRGINIA Y CAROLINA. Con to
do, la entrenadora Ana Isabel Ro
dríguez espera que las recientes 
bajas de Virginia y Carolina no 
afecten al rendimiento del equipo. 
Las dos jugadoras solicitaron el lu
nes al club su marcha alegando 
que no se encontraban cómodas 
con su situación en el equipo tras 
militar varias temporadas en sus 
filas. «Han decidido irse antes de 
la que tensión fuera a más y espe
ro que el equipo no se resienta», 
afirma Ana Isabel Rodríguez al res
pecto.

VOLEIBOL

F. J. R. / TOLEDO

El Dodici VA Toledo afronta con 
optimismo las últimas tres jorna
das del campeonato a pesar de 
acumular seis semanas sin cono
cer la victoria. Tan solo una des
gracia fruto de incontables caram
bolas terminaría con el descenso 
de categoría de las capitalinas, que 
actualmente ocupan la novena 
posición del grupo B a tres puntos 
de la zona de peligro.

«Para ceder la categoría ten
dríamos que perder los tres parti
dos que restan por 3-0 y que el Sa
rriá los ganara por idéntico resul
tado. Es algo casi imposible», 
explica la entrenadora y presiden
ta del equipo, Ana Isabel Rodrí
guez, que pese a todo no quiere

ningún tipo de confianzas ante la 
visita este domingo del Alcalá, co
lista del campeonato.

«No es una ‘perita en dulce’ 
aunque no hayan ganado ni un so
lo partido. Allí nos costó mucho y 
nos tuvieron contra las cuerdas 
pero no valen excusas y es un en
cuentro que tenemos que ganar. 
De vencer, la permanencia es casi 
matemática», razona la máxima 
responsable del vestuario capitali
no, que no quiere más sobresaltos 
tras una segunda vuelta del cam
peonato que no duda en calificar 
como «desastrosa».

«Estar en los puestos altos na
da más empezar la Liga nos ha 
perjudicado más que beneficia
do», comenta como posible justi-

BALONMANO

Las categorías del 
Amiba! dejan claro 
su mayor poderío
LA TRIBUNA / TOLEDO

Los jugadores del Beatriz/Ami- 
bal siguen con su racha golea
dora en todas las competiciones 
y categorías en las que partici
pan. El pasado fin de semana, el 
equipo infantil se desplazo a Vi- 
llafranca para disputar un nue
vo encuentro de la Liga provin
cial de balonmano. Así los de la 
Ciudad Imperial jugaron a lo 
grande, sin notar la ausencia de 
cuatro de sus jugadores, siendo 
el resultado final de 4 a 51.

Por su parte, el equipo cade
te que participa en la Liga regio
nal se desplazo hasta la Ciudad 
Encantada para enfrentarse al 
BM Cuenca en el Pabellón de El 
Sargal. Los conquenses están

muy lejos de los toledanos en la 
tabla de clasificación, lo que al 
final se evidenció en el marca
dor.

MUY SUPERIORES. Los toleda
nos jugaron un partido serio, sin 
importarles los malos modos del 
contrario, ni las ayudas arbitra
les. El Amiba! se mostró muy su
perior en todos los aspectos del 
juego y dejó bien claro sobre la 
pista que el puesto que ocupa 
en la clasificación se lo viene ga
nando cada semana a pulso.

El resultado final de 9 a 39 Ue- 
gó incluso a ser corto para los 
merecimientos que hicieron los 
capitalinos a lo largo de todo el 
partido.

FUTBOL FEDERADO CLASIFICACIONES

20 DIVISIÓN AUTONÓMICA GRUPO 4

RESULTADOS
La Estrella-U.O. Llanos 3-2
Membrilla-Villarrubia 1-1
Santa Cruz-Herencia 5-2
Daimiel-C.D. Urda 1*3
Madridejos-Valenzuela 4-2
Villartense-Pozuelo 2-0
Cervantes-San Aqustín 5-0
Ath. Lezama-Oescansa

PRÓXIMA JORNADA
Villarrubia-U.D. Llanos 
Valenzuela-Oaimiel 
San Aqustln-Vlllartense
Pozuelo-Madridejos 
Herencia-Membrilla
Cervantes-La Estrella 
C.O. Urda-Oescansa 
Ath. Lezama-Santa Cruz

EQUIPOS Patea J 0 E P QF QC
1 Herencia _________ 45 17 15 0 2 59 14
2 C.D. Urda _________ 41 18 13 2 3 47 12
3 Membrilla ________ 34 18 10 4 4 38 27
4 Santa Cruz 33 17 10 3 4 52 22
5 Pozuelo __________33 18 10 3 5 31 19
6 Villarrubia _______ 29 17 8 5 4 31 21
7 Ath. Lezama 29 16 9 2 5 44 37
8 Viliartense _______ 28 18 8 4 6 34 32
9 Valenzuela _______ 19 18 5 4 9 28 34

10 Madridejos _______ 18 17 5 3 9 29 32
11 San Aqustín 18 18 6 0 12 32 57
12 Cervantes ________ 16 18 5 4 9 21 27
13 Daimiel 15 16 4 3 11 20 44
14 La Estrella 10 18 3 1 14 24 55
15 U.D. Llanos 3 16 1 0 15 15 72

2® JUVENIL PROVINCIAL GRUPO 6

RESULTADOS
Sonseca A-Gimn. Lillo 12-0
Mareo Mancha-Almoradiel 3-3
Madridejos-Yepes 4-1
Quintanar B-Vlllanueva 0-1
Consuegra-tos Yebenes 2-1
Mora-Urda
Villa-Vi11acañas 1-6

PRÓXIMA JORNADA
Yepes-Mareo Mancha 
Villanueva-Madridejos 
Villacañas-Mora 
Villa-Sonseca A 
Urda-Consueqra 
Los Yebenes-Ouintanar 8
Almoradiel-Gimn. Lillo

EQUIPOS hatea J Q E P QF QC
1 Villacañas 41 17 13 2 2 76 19

2 Sonseca A 40 17 13 1 3 82 19

3 Madridejos 39 17 13 0 4 59 27

4 Mora 37 15 12 1 2 49 31

5 Los Yebenes 37 17 12 1 4 50 14

6 Yepes 29 17 9 2 6 40 42

7 Villanueva 25 16 8 1 7 42 37

8 Villa 19 17 5 4 8 22 47

9 Gimn. Lillo 17 16 5 2 9 30 J8

10 Consuegra 15 17 4 3 10 Ji 46

R Almoradiel 15 17 4 3 IU 25 50

12 Quintanar 8 6 17 2 2 13 19 65

13 Urda 7 16 2 1 13 16 52

14 Mareo Mancha 6 16 1 3 12 20 55

REGIONAL CADETE ;;<-.,..jy^'^f^^í

RESULTADOS
Toledo-Albacete S.A.D. 
Atl.Talavera-La Roda 
Talavera-Ouintanar del Rey 
Azuqueca-Ciudad Real 
Alcázar-U. D. Talavera 
Fund. Albacete-Guadalajara

1-3 
0-1 
1-3 
0-7
3-2
1-0

PRÓXIMA JORNADA
U. D. Talavera-Azuqueca 
Quintanar del Rey-Ati. Tala- 
vera
La Roda-Albacete S.A.D.
Guadalajara-Alcázar
Fund.Albacete-Toledo
Ciudad Real-Talavera

EQUIPOS hatea J 0 E P QF QC
1 Albacete S.A.D. 41 15 13 2 0 67 8

2 Fund. Albacete 32 15 10 2 3 36 17

3 Ati. Talavera 31 15 9 4 2 42 13

4 Ciudad Real 30 15 9 3 3 28 14

5 La Roda 26 15 7 5 3 25 15

6 Toledo 23 15 7 2 6 22 25

7 Quintanar del Rey 22 15 7 1 7 45 25

8 Alcázar 21 15 6 3 6 21 28

9 L). D. Talavera 17 15 5 2 8 26 29

10 Guadalaiara 10 15 3 1 11 13 31

11 Talavera 4 15 1 1 13 13 63

12 Azuqueca 0 15 0 0 15 8 78

2® DIVISIÓN AUTONÓMICA GRUPO 7

RESULTADOS
Polígono Toledo-Racing Cabañas4-1
Bargas-San Eugenio 0-1
Asland-Pantoja 3-1
Esquivias-lllescas B
Seseña-Numancia 2-1
Carranque-Sagreño 4-1
Santa Bérbara-Añover 2-4
Guadamur-Mocejón 3-0
Titán-Polán 2-3

PRÓXMA JORNADA
San Eugenio-Asland 
Sagreño-Santa Bárbara 
Racing Cabañas-Bargas 
Polén-Poiígono Toledo 
Pantoja-Esqulvlas 
Numancia-Carranque 
Mocejón-Titán 
Illescas B-Seseña 
Añover-Guadamur

EOLRPOS Partas J Q E P QF QC
1 Asland 54 20 17 3 0 56 13

2 San Euqenio 41 19 12 5 2 52 21

3 Carranque 41 19 13 2 4 41 19

4 Polán 38 20 n 5 4 52 31

5 Añover 37 19 10 7 2 42 23

6 Polígono Toledo 36 19 11 3 5 35 19

7 Pantoja 36 20 11 3 6 53 32

6 Seseña 33 19 9 6 4 36 29

9 Sagreño 30 19 9 3 7 38 26

10 Guadamur 30 20 8 6 6 41 34

11 Baraas 26 20 7 5 6 27 26

12 Titán 22 20 6 4 10 29 42

13 Esquivias 21 19 6 3 10 24 29

14 Illescas B 18 19 5 3 11 30 50

15 Santa Bárbara 16 20 4 4 12 37 47

16 Mocejón 6 19 1 3 15 26 54

17 Numancia 2 20 0 2 16 26 61

18 Racing Cabañas 1 19 1 1 17 11 78

2® JUVENIL PROVINCIAL GRUPO 7

RESULTADOS
Yuncos-Sanla Bárbara 2-0
Sonseca B-Villaseca 1-1
Pantoja-Rival Retirado
Bargas-Asland 5-0
Numancia-Carrangue 2-4
Añover-Pollgono 1-4
Sagreño-lllescas 1-2

PRÓXIMA JORNADA
Villaseca-Santa Bárbara 
Sagreño-Yuncos 
Polígono-Numancia 
Pantoja-Sonseca B 
Illescas-Añover 
Carranque-Bargas 
Asland-RIval Retirado

REGIONAL FEMENINA

RESULTADOS
I. Álcazar-Guadalajara "B" 
Madridejos-U. D.Talavera
F. Albacete B-U.B. Conquense
Puertollano-Miguelturreño 
Campo Criptana-F-F. Albacete 
San Víctor-La Solana

2® DIVISIÓN AUTONÓMICA GRUPO 8

RESULTADOS
Puebla-ttavahermosa 3-1
Noves-Talavera La Nueva 2-3
Aimorox-C. D. Paz 4-2
Cazalegas-Oropesa 4-4
Calera-Malpica 1-0
Alberche-Mentrida 3-3
Libertad-Portillo 1-16
Talavera B-Gerindote
Burujón-Camarena 4-0

PRÓXMA JORNADA
Talavera La Nueva-Almorox 
Port¡l1o-Talavera 8 
Oropesa-Calera 
Navahermosa-Noves 
Mentrida-Libertad 
Malpica-Alberche 
Gerindote-Burujón 
Camarena-Puebla
C. 0. Paz-Cazaiegas

EQUIPOS Potes J 0 E P QF QC
1 Talavera B 51 19 16 3 0 102 6

2 Portillo 47 20 15 2 3 91 23

3 Talavera La Nueva 47 20 15 2 3 70 24

4 Calera 45 20 14 3 3 60 17

5 Navahermosa 38 20 12 2 6 67 32

6 Almorox 35 20 10 5 5 60 35

7 Oropesa 34 20 9 7 4 44 35

8 Alberche 32 20 9 5 6 60 36

9 Noves 28 20 6 4 8 44 36

10 Cazalegas 27 20 7 6 7 53 36

11 Burujón 26 20 7 5 8 37 45

12 Puebla 25 19 7 4 6 35 29

13 Gerindote 16 19 4 6 9 50 42

14 Malpica 18 20 5 3 12 25 42

15 Méntrida 17 20 5 2 13 38 79

16 Camarena 13 20 4 1 15 26 71

17 C. D. Paz 1 19 0 1 18 16 RB

18 Libertad 1 20 0 1 19 10 185

2® JUVENIL PROVINCIAL GRUPO 8

EQUIPOS Partts J Q E P QF QC
1 Polígono 38 15 12 2 1 39 10

2 Illescas 33 16 10 3 3 48 21

3 Sonseca 6 32 14 10 2 2 45 18

4 Santa Bárbara 30 15 10 0 5 Jl

5 Yuncos 30 16 9 3 4 52 20

6 Baraas 29 16 9 2 5 49 37

7 Pantoja 25 15 8 1 6 44 33

8 Añover 17 16 5 2 9 33 50

9 Numancia 14 16 4 2 10 36 Í6

10 Villaseca 13 15 3 4 8 JiJ2.

11 Sagreño 11 16 3 2 11 33 _4^

12 Asland 9 16 2 3 11 24 Ji

13 Carranque 8 16 2 2 12 24 65

PRÓXIMA JORNADA
1-1 U. D. Puertollano-F.F. Albacete 
0-6 Madridejos-Tomelloso

Indep. Alcazar-U. D.Talavera 
0-10 Guadalajara ''B"-La Solana 
1-5 F. Albacete B.-Miguelturreño 
2-7 Campo de Criptana-San Víctor

EQUIPOS PwteS J QE P QF QC
1 Miqueiturreño 31 11 10 1 0 66 4
2 U. D. Talavera 30 12 10 0 2 55 13
3 La Solana ________ 30 12 10 0 2 55 13
4 San Víctor _______ 25 11 8 1 2 56 15
5 Tomelloso _______ 25 12 8 1 3 39 14
6 Campo Criptana 19 12 6 1 5 30 25
7 F.F. Albacete 16 12 5 1 6 24 26
8 F. Albacete Balom. 15 11 5 0 6 17 34
9 U.B. Conquense 12 11 4 0 7 16 26

10 S. Ana Madridejos 10 12 3 1 8 10 29
11 Indep. Álcazar 5 12 I 2 9 3 -68
12 D. D. Puertollano 3 12 1 0 11 9 51
13 Guadalajara "8" 2 12 0 2 10 4 68

RESULTADOS
U.D. Talavera-Navahermosa 11-1
Carlos Ill-Polán 4-2
ruensalida-Portillo 6-2
Torpedo 66-San Eugenio 3-0
N.Sra.del Prado-Talavera "B" 0-1
Talavera Nueva-Torrijos ’'B" 0-0
Odelot Toletum-Almorox 6-2

PRÓXIMA JORNADA
Torrijos "B"-Gálvez
Talavera C.F. "B"-Torpedo 66 
San Eugenio-Fuensalida 
Portilio-Carlos III 
Polán-Navahermosa
Odelot Toletum-U.D. Talavera 
Almorox-Talavera La Nueva

EQLHPOS Partes J Q E P QF QC
1 Talavera C.F. "B" 48 18 15 3 0 65 15

2 U.D. Talavera 47 18 15 2 l 88 16

3 Torpedo 66 45 16 14 3 1 58 19

4 Ntra. Sra. del Prado33 18 10 3 5 46 21

5 Talavera La Nueva 33 17 10 3 4 44 21

6 Carlos III 32 18 10 2 6 48 35

7 Fuensalida 23 16 7 2 9 41 34

8 Torrijos "B" 22 17 6 4 7 34 24

9 Polán 22 17 6 4 7 33 39

10 Odelot Toletum 21 17 7 0 10 43 42

11 Gálvez 18 17 6 3 8 31 Jí

12 San Eugenio 11 18 3 2 J. 21 JÍ

13 Portillo 10 18 3 1 14 23 64

14 Navahermosa 9 18 3 0 15 30 84

15 Almorox 0 15 0 0 15 12 105

irfe

Í

Las categorías inferiores siguen con la competición. /v.B.

M.C.D.
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ATLETISMO ¡CAMPEONATO DE ESPAÑA NATACIÓN

Eugenio Barnos se juega mañana 
su presencia en el Europeo
El toledano consiguió el pasado fin de semana el tercer puesto en el Campeonato de España

I .D. / TOLEDO

El atleta de Quintanar de la Orden 
Eugenio Barrios alcanzó el pasa
do fin de semana el tercer puesto 
en la prueba de 800 metros del 
Campeonato de España que se 
disputó en el Palacio de los De
portes de la Comunidad de Ma
drid. Un éxito que oxigena a un 
atleta que ha vivido un intenso co
mienzo de ejercicio. Y es que, Ba
rrios decidió meses atrás trasla
dar sus entrenamientos a Madrid 
y cambiar de entrenador.

«El inicio de esta campaña ha 
sido raro porque para mí no fue 
fácil dejar Toledo y trasladarme a 
la residencia Blume. Sin embargo, 
en la capital tengo familia y ami
gos y no he tenido problemas de 
adaptación», reconoce Barrios.

Así las cosas, el primer gran 
éxito ha venido de la mano del 
Campeonato de España, una cita 
de cuyo resultado se muestra 
exultante: «Estoy muy satisfecho 
de mi rendimiento porque una 
medalla siempre viene bien, y más 
en mi caso que llevaba un año sin 
competir como yo quería».

El del pasado fin de semana no 
fue sino el primer examen que de
be pasar el castellano-manchego 
que se juega mañana en el Memo
rial Cagigal su presencia en el 
Campeonato de Europa , en la que 
será última oportunidad para ob
tener un pasaporte que se dará a 
conocer el próximo día 25.

PLAZA EN JUEGO. Una de las 
plazas es segura para Antonio Rei
na, que en la final del Campeona
to de España dejó a las claras ser 
el gran dominador de las dos vuel
tas en el panorama nacional. Así 
las cosas, parece ser la tercera pla-

TENIS ¡TORNEO DE DUBAI

Feliciano pasa a 
segunda ronda y se 
enfrentará a Agassi
LA TRIBUNA / TOLEDO

El tenista toledano Feliciano Ló
pez logró superar en la jomada de 
ayer la primera ronda del torneo 
de tenis de Dubái, puntuable para 
el circuito ATP y dotado con 
975.000 dólares en premios, tras 
batir al tailandés Paradorn Sri- 
chaphan por 6-2, 3-6y6-3.

El castellano-manchego co
menzó el encuentro imponiendo 
su mayor calidad y con mayor 
efectividad en el servicio, lo que le 
permitió llevar el peso del juego. 
Así, sólo en la segunda manga Ló
pez bajó el ritmo, lo que permitió 
al tenista tailandés adjudicarse el 
set.

Eugenio Barrios, /efe

ron*

I

za la que está en juego con varios 
aspirantes: Barrios, Olmedo y 
Quesada.

«A día de hoy, Reina está por 
encima de los demás, pero los 800 
es una prueba muy dura y más en 
pista cubierta. Se pudo compro
bar el pasado fin de semana, don
de el nivel fue muy alto», apunta 
el toledano en referencia a las tres 
rondas de semifinales que daban 
acceso a una final de la que llegó 
a quedarse fuera su compañero 
en el FC Barcelona Miguel Quesa
da.

«Fue una verdadera sorpresa 
porque es un gran atleta que ya

Al final, el de Portillo, que dis
putará la primera eliminatoria de 
la Copa Davis, volvió a demostrar 
su mejor cara y pudo adjudicarse 
la tercera y última manga por un 
claro 6-3.

GRAN DUELO. En segunda ron
da, López se enfrentará contra el 
estadounidense Andre Agassi, que 
en la Jomada del pasado lunes se 
impuso al checo Radek Stepanek. 
Por otro lado cabe recordar que 
Juan Carlos Ferrero, Tommy Ro
bredo y Fernando Verdasco tam
bién accedireon a la segunda ron
da tras derrotar el pasado lunes al 
alemán Florian Mayer por 6-3 y 6-

Barrios se jugará 
con Manuel Olmedo 
y Miguel Quesada la 

tercera plaza en 
juego que da el pase 

al Campeonato de 
Europa

estuvo presente en los Juegos 
Olímpicos de Atenas, pero no te 
puedes fiar», prosigue Barrios.

Así las cosas, volverá de nuevo

Peliciano López, /efe

4, al belga Olivier Rochus por un 
doble 7-6 y al bielorruso Vladimir 
Voltchkov por un doble 6-2, res
pectivamente.

Tras superar esta primera ron
da, Ferrero, que jugó el torneo gra
cias a una invitación de la organi
zación, tendrá que vérselas con el 
vencedor del partido entre Roger 
Federer y Ivc Minar, es decir, que

a ser la pista del recientemente 
inaugurado Palacio de los Depor
tes de Madrid la que dicte senten
cia: «A mí personalmente me gus
tó la superficie porque en estas 
pruebas te favorece una pista du
ra. Sin embargo, me pareció que 
al tratarse de una instalación nue
va había cierto polvo en el am
biente que no nos favorecía».

Si al final Barrios no lograra el 
pase al Europeo de Pista Cubier
ta, el objetivo del toledano pasará 
por aguardar a la temporada esti
val, donde el Campeonato de Es
paña y el Mundial del mes de 
agosto son sus grandes metas. 

salvo sorpresa monumental lo ha
rá ante el número uno del mundo.

Por su parte. Robredo, quinto 
cabeza de serie, se enfrentará al 
checo Tomas Berdych, que se im
puso al eslovaco Karol Beck por 6- 
4 y 7-6, mientras que Verdasco lo 
hará con el vencedor del partido 
entre el croata Ivan Ljubicic y el 
francés Jean-Rene Lisnard.

Buena actuación 
del CN Toledo
El pasado fin de semana se 
celebró el Campeonato Re
gional Absoluto de Invierno 
en Albacete, una cita en la 
que el Club Natación Toledo 
consiguió unos destacados 
resultados. De este modo, el 
cuadro capitalino logró el 
campeonato regional por 
equipos, así como el tercer 
puesto en la categoría feme
nina. Obtuvieron medalla 
Moisés de Dios, Jesús Alarza, 
Juan Carlos Pérez, Jaime Mar
qués, Jaime Trigo, Beatriz 
Aparicio, Alcázar Braojos, 
María Ortega y Marina Mole
ro.Además, destacaron la mí
nima nacional conseguida 
por Beatriz Aparicio -junto al 
récord provincial en 50 y 200 
braza y 200 estilos- así como 
las también mínimas de José 
Luis Martín y Alcázar Brao
jos, junto al récord provincial 
de Moisés de Dios en 200 es
tilos.

TRIATLÓN

El Brícoblock 
vuelve a destacar
Un total de 31 componentes 
del equipo de triatlón Brico- 
block-Unauto-Tritoledo acu
dieron a la primera prueba 
del circuito regional de 
duatlón de carretera que se 
celebró el domingo en Pedro 
Muñoz. Esta prueba era la 
primera del circuito regional 
de duatlón de carretera junto 
a las pruebas de Azuqueca 
(Guadalajara), Tomelloso 
(Ciudad Real), Albacete y 
Cuenca. Con los tres mejores 
resultados de estas cinco 
pruebas se proclamaran los 
campeones del circuito re
gional de duatlón de carrete
ra. Así, en Pedro Muñoz des
tacó el triunfo absoluto de 
María José Sánchez, así co
mo el segundo puesto de Sil
via Bravo. Junto a ello, el equi
po masculino obtuvo el se
gundo lugar en el cajón. En 
categoría Sub 23, el local Vi
cente Javier Clemente tam
bién sería segundo. La próxi
ma cita para los de la Ciudad 
Imperial será el 12 de marzo 
en Alcázar de San Juan.

JUDO

García acude al 
Nacional Sub 23
Almudena García, judoka del 
CDE Judo Polígono, viaja es
te fin de semana a Madrid 
donde afrontará los Cam
peonatos de España de Judo 
Sub 23 en la categoría de me
nos de 52 kilos. Almudena, 
que obtuvo el primer puesto 
en el Sector Sur de los Nacio
nales, intentará corroborar 
el gran momento de forma 
por el que atraviesa, hecho 
que quedó demostrado en la 
final de dicha competición 
tras adjudicarse el triunfo 
con solvencia. La judoka del 
CD Judo Polígono, pese a ser 
todavía Sub-20, buscará lo
grar el mejor puesto de la cla
sificación.
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Los campeones llegan a España. EI secretario de Estado para el Deporte, Jaime Lissavetzky, acompañado por el presidente 
de la Federación Española de FútboR Ángel María Villar, recibieron ayer a la selección de fútbol sala, que acaba de conquistar el campeonato de Europa, y 
resaltó el «histórico doblete» del equipo nacional tras haber ganado también el mundial en el pasado mes de diciembre «Quizá no os deis cuenta de lo 
que acabáis de hacer, y de la importancia que tiene», dijo Lissavetzky a los jugadores del equipo nacional. «Ha sido un doblete histórico», anadió. / efe

Webber marca los 
mejores tiempos 
en Valencia
El piloto australiano Mark 
Webber (BMWWilliams) lo
gró ayer el mejor tiempo de 
la segunda jornada de entre
namientos de Fórmula Uno 
en el Circuito de la Comuni
dad Valenciana, y cerró así la 
pretemporada. Sin los McLa
ren en pista, Webber consi
guió el mejor crono con 
1.10.087 en las 154 vueltas 
que completó al Circuito de 
Cheste en su cierre de pre
temporada. Webber será sus
tituido hoy por el alemán 
Heidfeld, que contará con 
dos días para realizar los últi
mos ajustes de cara al inicio 
de Campeonato del Mundo 
de Fórmula Uno.

GOLF

[VUELTA A LA COMUNIDAD VALENCIANA  

Petacchi gana la etapa y 
Zaballa se viste de amarillo
El corredor español se alzó con el liderato gracias a las bonificaciones

CICLISMO BALONCESTO

EFE / VALENCIA

La primera etapa de la Vuelta a la 
Comunidad Valenciana fue para el 
italiano Alessandro Petacchi, 
quien demostró que sigue en esta
do de gracia, mientras que el com
bativo español Constantino Zaba
lla consiguió el liderato, gracias a 
las bonificaciones.

La etapa comenzó movida. El 
ataque en el kilómetro 15 de Za- 
baUa, las fuertes rachas de viento y 
la ascensión al Coll de Rates (la 
categoría) avivaron la carrera y 
provocaron la fragmentación del 
pelotón. Un grupo de más de vein
te unidades, con corredores como 
Petacchi, Garzelli o Sevilla sacaba 
más de dos minutos al pelotón en 
el primer tercio de la carrera.

La combatividad de Zaballa, 
secundado por diferentes corre
dores del grupo de destacados, 
fragmentaron ese grupo de esca
pados y se pelaron por las bonifi
caciones de los pasos intermedios. 
En el kilómetro 117 el pelotón po
nía fin a la escapada.

Zabalia celebra el liderato de la prueba, /efe

ATAQUES. Luis Pérez intentó po
ner tierra de por medio con el pe
lotón en el segundo paso por el Al
to de Benissa, que coronó con cin
co segundos de ventaja sobre sus 
más perseguidores, aunque una 
vez superado el puerto, el pelotón 
se volvió a agrupar ante el fuerte

viento que cada vez arreciaba más.
En los últimos kilómetros, el 

Fassa Bortolo pasó a controlar la 
carrera e impuso un endiablado 
ritmo hasta la meta, en la que su 
sprinter Petacchi no falló y se im

puso con una gran superioridad, 
aunque un calculador Zaballa se 
hacía con el segundo puesto y lo
graba, en la bonificación, los se
gundos suficientes para convertir
se en el primer líder de la prueba.

El Tau, contra 
el Climamio 
Bolonia en 
la Euroliga
EFE / VITORIA

El Tau Cerámica comenzará 
hoy su participación en el 
Top-16 de la Liga, en Vitoria 
(20:40 horas) contra el Clima
mio Bolonia, un equipo que 
tiene «el mejor tiro exterior 
de Europa», según el entre
nador baskonista, Dusko Iva- 
novic.

El Tau contará con toda la 
plantilla, excepto el pívot An
drew Betts, que lleva con fie
bre desde el viernes y proba
blemente no juegue.

El Fortitudo-Climamio 
Bolonia jugará en Vitoria des
pués de haber sido elimina
do en cuartos de final de la 
Copa de Italia por la Lottomá- 
tica Roma, pero acabó prime
ro de su grupo en la primera 
parte de la Euroliga.

Ivanovic destacó que, en 
una pequeña Liga como es la 
segunda fase, el partido pue
de ser «clave», ante un rival 
que calificó como «muy com
pleto»

EL RIVAL. Sobresalen en el 
perímetro del Climamio el 
italiano Gianluca Basile, el 
serbio Milos Vujanic y el pa
nameño Rubén Douglas.

Además, el Climamio 
también es fuerte dentro del 
zona, donde destacan Baga- 
ric, un pivote de 2:16 metros, 
Erazem Lorbek y el ala-pívot 
eslovaco Martin Rancik.

Jiménez y García 
jugarán en Pekín
El español Sergio García ha 
confirmado su participación 
en el Clásico Johnnie Walker 
de Pekín, un torneo del Cir
cuito Europeo que se dispu
tará del 21 al 24 de abril y cu
yo título defiende su compa
triota Miguel Ángel Jiménez. 
García, sexto jugador del 
mundo, y Jiménez, decimo
cuarto. El torneo de Pekín 
tendrá lugar una semana 
después del Abierto de Espa
ña, que se desarrollará en el 
club de San Roque, en la lo
calidad de Cádiz, y que sigue 
en el calendario europeo al 
Masters de Augusta.

BALONCESTO

Nocioni quiere a 
Oberto en los Buils
Andrés Nocioni, alero de los 
Chicago Buils de la NBA, ha 
recomendado al director ge
neral de su equipo, John Pa- 
xon, que fiche para la próxi
ma temporada a su compa
triota Fabricio Oberto. El 
jugador argentino avala la lle
gada de su compañero de se
lección, aunque tal vez no ha
ga falta, ya que Paxon ya se 
ha interesado por la situación 
del jugador y cree que encaja 
en sus esquemas.

FÚTB^

Djalminha cuelga 
las botas
El brasileño Djalma Dias Fei
tosa, «Djalminha», anunció 
el fin de su carrera profesio
nal, que comenzó hace 16 
años y en la que marcó 166 
goles en 524 partidos. El cen
trocampista, de 34 años, jugó 
su último partido en el se
gundo semestre de 2004, tras 
rescindir su contrato con el 
América de México, en el que 
tuvo un pasaje frustrante de 
tres meses. Djalminha tuvo 
su auge en el Deportivo La 
Coruña, entidad en la que 
conquistó cuatro títulos en 
de seis temporadas. El más 
significativo fue el campeo
nato español de 1999-2000.

M.C.D.202
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Los martes saHmos a todo

SUPLEMENTO SEMANAL CON LO MEJOR DEL MOTOR
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Todos los martes junto con 
tu ejemplar de La Tribuna 
encontrarás la información 
más completa sobre el 
mundo del motor.

La Tribuna

LaTribuna
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El Papa incluye los atentados de Madrid en su último libro. Los atentados del n de Marzo de 2004 
de Madrid <<impresionaron muchísimo» a Juan Pablo II, que los considera «símbolos del mal en Europa»/ le ha llevado a incluir una reflexión en su últi
mo libro Memoria e identidad, presentado ayer en Roma. «A Juan Pablo 11 le impresionó mucho y lo considera símbolo del mal, de un nihilismo tremendo 
en Europa», afirmó el portavoz vaticano, Joaquín Navarro Valls, durante la presentación junto ai cardenal Joseph Ratzinger. / foto: e, Ferrari (efe)

► LA GUERRA DE LAS TELEVISIONES

Sogecable pedirá al Ejecutivo 
emitir 24 horas en abierto
La reclamación, adoptada en una reunión extraordinaria del Consejo de Administración de 
la empresa, supondría cambiar la concesión que tiene Canal+ de seis horas sin codificar

• El presidente de la com
pañía, Rodolfo Martín Vi
lla, asegura que esta soli
citud responde al «interés 
general» para que «todos 
los españoles tengan ac
ceso a un bien escaso».

EFE / MADRID

Sogecable va a solicitar al Consejo 
de Ministros poder emitir televi
sión en abierto 24 horas, informó 
ayer en conferencia de prensa el 
presidente de esta compañía, Ro
dolfo Martín Villa. Esta decisión 
fue adoptada en reunión extraor
dinaria por el Consejo de Admi
nistración de Sogecable.

La solicitud para la emisión de 
televisión en abierto supondría 
cambiar la concesión que en su 
día obtuvo Canal+, que contem
pla seis horas de emisión en abier
to. Según explicó Martín Villa, la 
decisión se ha adoptado «por una
nimidad» en el seno del Consejo 
de Administración, que ha votado 
a favor de lo que ha creído que 
eran los «legítimos intereses de la 
compañía».

Martm Villa agregó que la peti
ción de Sogecable «se está reali

zando en el marco de la legalidad 
actual no en la legalidad que pro
mociona el Gobierno, sino en vir
tud de la Ley de Televisión Privada 
y en el marco de la Ley de Contra
tos de las Administraciones Públi
cas; es en ese marco en el cual está 
planteada la petición».

El presidente de Sogecable in
dicó que la petición se ha realiza
do al presidente de la Comisión 
del Mercado de las Telecomunica
ciones (CMT), Carlos Bustelo; al 
ministro de Industria, José Monti
lla, y al secretario de Estado de Te
lecomunicaciones, Francisco Ros.

Martín Villa agregó que la soli
citud anunciada ayer se hace en 

Antena 3 y Tele 5 rechazan el cambio __ _
Antena 3 manifestó ayer su rechazo a la solicitud realizada por Sogecable, 
al considerar que alteraría las «más elementales normas» de libre com
petencia y retrasaría el proceso de implantación de la Televisión Digital 
Terrestre (TDT). La cadena criticó que esta concesión otorgaría a Sogeca
ble «una posición dominante única» en el panorama televisivo europeo, 
ya que «sería el único operador en condiciones de poder comprar y ex
plotar derechos de tíne y deportivos simultáneamente para televisión en 
abierto y de pago».

Tele 5 también anunció que impugnará la modificación de concesión 
de Canal + y pedirá «medidas cautelares de urgencia para evitar perjui
cios» en caso de que el Ejecutivo acepte la petición. Además, la cadena 
privada «exigirá de la Administración toda la responsabilidad derivada de 
este acto». OTR/PRESS

función de «servir al interés gene
ral», así como para que todos los 
españoles tengan acceso 24 horas 
a un bien escaso «del que sólo se 
usaba una parte (6 horas)».

El presidente de Sogecable re
calcó también que este cambio 
contribuye «a la pluralidad infor
mativa, al fomento de la industria 
audiovisual y al desarrollo tecno
lógico del sector».

Subrayó la idea de que es una 
«modificación» de la concesión 
concedida a Sogecable en su día 
para lo que no se necesita una mo
dificación de ninguna ley.

Por su parte, el consejero dele
gado de la compañía, Javier Díez 

de Polanco, señaló que la solicitud 
de emitir en abierto de las actua
les seis horas a las 24 horas «no 
afecta a la legalidad actual» y agre
gó que Sogecable «ya ocupa legal- 
ménte» la televisión analógica en 
abierto.

SIN COSTES ADICIONALES. 
También agregó que los costes pa
ra emitir en abierto todo el día no 
serán «adicionales» ya que «tene
mos licencia para ofrecer seis ho
ras en abierto y los costes para 24 
horas son los mismos ya que son 
los de las tarifas de emisión de se
ñal en analógico que todos paga
mos por igual».

Respecto a los derechos del fút
bol o de las grandes productoras 
estadounidenses de cine, dijo que 
son para la televisión de pago y 
que ahora «están en concurrencia 
y seguirán estándolo».

Díez de Polanco dijo que cuan
do «algunos medios hablan de fa
voritismo y amiguismo hay un 
gran cinismo» y agregó que «tan 
legítima es la concesión a Sogeca
ble como la de los otros operado
res privados». El consejero insistió 
en que el «pluralismo» consiste en 
que «todos podamos concurrir en 
el mercado; no se pone en peligro» 
ni a Antena 3 ni a Telecinco.

►TEMPORAL

La nieve deja un 
centenar de 
pueblos aislados 
y sin clase a unos 
12.000 alumnos
EFE / MADRID

El temporal que atraviesa Es
paña y que mantiene a doce 
comunidades en alerta pro
vocó ayer las mayores dificul
tades en el norte y centro pe
ninsular donde la nieve impi
dió el acceso a un centenar 
de pueblos, y provocó que 
más de 12.000 alumnos se 
quedaran sin clases.

Además, un agricultor 
murió cuando su tractor pa
tinó en el hielo de una carre
tera de Batea (Tarragona) y le 
aplastó, y cinco personas re
sultaron heridas graves al 
chocar, al parecer a causa de 
la nieve, un autobús y cinco 
turismos en la autovía A-2 
(Madrid-Zaragoza), entre los 
municipios de Calatayud y La 
Almunia.

La espectacular nevada 
caída en Huesca y Zaragoza 
desde primeras horas la ma
ñana alteró el pulso y la vida 
cotidiana en las dos provin
cias y en Lleida, las brigadas 
de limpieza se tuvieron que 
afanar en repartir sal por to
das las calles de la ciudad, 
donde no paró de nevar.

La delegación del Gobier
no en Aragón desplegó unas 
setenta máquinas quitanie
ves en las carreteras pero aún 
así se produjeron numerosos 
percances leves y salidas de 
la vía, al tiempo que muchos 
camiones y autobuses tuvie
ron que quedar parados en la 
calzada en ambas ciudades 
por la imposibilidad de circu
lar. El aeropuerto de Zarago
za cerró sus pistas por el tem
poral y se tuvo que desviar 
dos vuelos de Tenerife y Lon
dres y cancelar cuatro.

► REINO UNIDO

Isabel II no irá a 
la boda civil del 
príncipe Carlos 
y Camilla Parker

EFE / LONDRES

La reina Isabel II no asistirá a 
la boda civil de su hijo, el 
príncipe Carlos, con Camilla 
Parker Bowles, el próximo 8 
de abril, informó ayer el pala
cio de Buckingham.

La soberana estará pre
sente, en cambio, en la cere
monia religiosa presidida por 
el arzobispo de Canterbury, 
que tendrá lugar a continua
ción del enlace civil, que se 
celebrará en el distrito real de 
Windsor, en las afueras de 
Londres. Carlos tampoco ten
drá padrino en su boda civil, 
informaron ayer fuentes de 
Clarence House, la residencia 
del príncipe de Gales.



MIÉRCOLES 23 DE FEBRERO DE 2005 LA TRIBUNA DE TOLEDO SOCÍEDAD/CULTURA59
BREVES

JAPÓN

La princesita Aiko se 
perfiia como candida
ta al trono
■ La princesita Aiko se per
fila como una sucesora al 
trono de Japón, pese a no 
ser varón, a tenor de las fil
traciones del comité asesor 
del Gobierno que estudia la 
revisión de la ley que impi
de a las mujeres reinar. A la 
pregunta sobre quién segui
rá al príncipe heredero, Na
ruhito, en la línea sucesoria, 
una fuente gubernamental 
de la agencia de noticias 
Kyodo respondió anoche de 
manera directa: «será la 
princesa Aiko».

PEDERASTIA
Continúa el juicio 
contra Jackson tras 
dos retrasos
■ El juicio por pederastia 
contra Michael Jackson rea
nudó ayer el proceso de se
lección del jurado tras dos 
retrasos motivados por la 
muerte de un familiar del 
abogado defensor y, poste
riormente, la gripe del can
tante. Jackson llegó ayer 
temprano al pequeño tribu
nal de la localidad califor
niana de Santa María. Una 
veintena de seguidores re
cibió en los juzgados al «Rey 
del pop», quien a simple vis
ta parecía recuperado de la 
gripe que sufrió el martes 
pasado.

SALUD
Consideran la 'gripe 
del pollo' como la prin
cipal amenaza para la 
salud mundial
■ La gripe aviaria, o gripe del 
pollo, constituye la princi
pal amenaza para la salud 
mundial, según Julie Ger- 
berding, responsable de los 
Centros para el Control de 
Enfermedades de EEUU 
(CDC). Según Gerberding, 
que abordó ayer el asunto 
en una rueda de prensa en 
la capital estadounidense, 
el virus de la gripe aviaria, 
que hasta ahora ha castiga
do sobre todo a Asiay se ha 
propagado fundamental
mente entre aves, podría 
sufrir una mutación genéti
ca que permitiría el conta
gio entre seres humanos.

SANIDAD
Un tercio de los re
cién nacidos con va
ricela fallece
■ líes de cada diez recién 
nacidos en España con el vi
rus de la varicela fallecen, 
cifra que alcanza los seis 
muertos por cada 100.000 
casos en menores de un año 
y los veinticinco en la mis
ma proporción en mayores 
de treinta años, según el Ga
binete de Estudios Socioló
gicos Krief. La enfermedad 
afecta a unas 400.000 per
sonas al año, de las que 
mueren entre cinco o seis y 
alrededor de 1.300 son hos
pitalizadas, dijo ayer el do
cente de la Universidad de 
Málaga, Antonio Jurado, 
quien considera estos datos 
«suficientes» para refutar la 
«gravedad moderada» que 
los padres atribuye al virus.

Mauritania recibe a la Reina con leche de camella y dátiles• Con dátiles y leche de camellaVsignos de 
hospitalidad para los árabes, fue recibida ayer la Reina Sofía a su llegada a Nuakchott, la capital de Mauritania, donde desde ayery hasta mañana visitará 
varios proyectos de cooperación española en este país del Magreb. El avión en el que viajaba la Reina aterrizó en el aeropuerto de la capital mauritana 
procedente de Argelia, donde doña Sofía inició este periplo norteafricano que concluirá el viernes en la ciudad de Tetuán, Marruecos. / foto: s.b. (efe)

Unos 6oo centros escolares 
darán programas de refuerzo
El Ministerio de Educación y Ciencia gastará en 2005 entre ocho y nueve millones de euros 
en estos proyectos de apoyo a la diversidad en los colegios de Primaria y Secundaria

• El Ejecutivo y las comu
nidades autónomas acor
darán un calendario de 
aplicación de los progra
mas experimentales y su 
extensión a lo largo de los 
años, para ver su utilidad.

EUROPA PRESS / MADRID

Unos 600 centros escolares de Pri
maria y Secundaria podrán im
plantar programas de refuerzo y 
apoyo de atención a la diversidad 
durante el año 2005, que coflnan- 
ciarán Gobierno y comunidades 
autónomas. La aportación del Mi
nisterio de Educación y Ciencia 
será de entre 8 y 9 millones de eu

Las remesas de los inmigrantes superan por 
primera vez los 3.000 naílones de euros
EFE / MADRID

Las remesas de trabajadores inmi
grantes en España hacia el extran
jero superaron en 2004 por prime
ra vez en su historia los 3.000 mi
llones de euros, al alcanzar las 
transferencias entre enero y no
viembre del año pasado los 3.088 
millones de euros.

Según los últimos datos publi
cados por el Banco de España, a

ros, según anunció ayer la minis
tra de Educación, María Jesús San 
Segundo, tras presentar el plan en 
la Comisión General de Educa
ción.

Para los últimos cursos de Pri
maria, se proponen dos clases de 
iniciativas: una de refuerzo y apo
yo por parte de los profesores du
rante dos horas por la tarde, fuera 
del horario lectivo, y otra de acom
pañamiento escolar por parte de 
estudiantes mayores para desa
rrollar hábitos de trabajo, com
prensión lectora y estudio, con un 
máximo de dos horas durante cua
tro tardes. Los grupos deberán es
tar compuestos por entre cinco y 
diez alumnos.

En el caso de Secundaria, se 
ofrecen a las comunidades autó

falta de contabilizar el mes de di
ciembre de 2004, en el que se man
dan una cantidad de remesas cer
cana a los 300 millones de euros, 
el volumen de estas transferencias 
ha registrado un incremento entre 
enero y noviembre del año pasado 
del 18,86 por ciento respecto al 
mismo período del 2003.

Este incremento están en línea 
con las subidas de los dos últimos 

nomas mediadores sociocultura
les para mejorar la convivencia de 
los centros y posibilitar una ma
yor integración de inmigrantes y 
otros alumnos con dificultades. 
Además, se proponen iniciativas 
de desarrollo de capacidades para 
los jóvenes que más destacan al 
poseer habilidades especiales en 
determinadas materias.

LO MISMO PARA SECUNDARIA. 
Al igual que en Primaria, el Minis
terio de Educación aboga por im
plantar proyectos de acompaña
miento escolar y una «amplia ga
ma» para el refuerzo de los 
estudiantes de Secundaria con ne
cesidades de aprendizaje en ma
terias básicas e instrumentales. 
Las primeras medidas se aplica

años, del 22,1 por ciento en el 2003 
y del 17,4 por ciento en el 2002.

El aumento de las remesas al 
extranjero desde España, que ha 
obligado a las entidades financie
ras españolas a ofertar productos 
nuevos para los inmigrantes, se 
produce de forma paralela al in
cremento de la población inmi
grante en España. Este colectivo 
ha registrado una tasa de creci

rán durante el último trimestre de 
este curso 2004-2005 en Primaria, 
mientras que en Educación Se
cundaria Obligatoria (ESO) se co
menzarán a desarrollar en el pri
mer trimestre del próximo año 
académico.

El Gobierno y las comunidades 
autónomas acordarán un calen
dario de aplicación de los progra
mas experimentales y su extensión 
e impacto a lo largo de los tres o 
cuatro próximos años, para, final
mente, recoger los datos sobre la 
utilidad de estas iniciativas, que 
evaluará el MEC. El Ejecutivo tam
bién proporcionará apoyo técnico 
y personal. Los tutores, que po
drán ser alumnos de Bachillerato, 
FP y Universidad, y profesores par
ticipantes serán remunerados.

miento muy elevada hasta supo
ner, en el año 2003, el 6,2 por cien
to del total de la población, mien
tras que sus envíos de dinero al ex- 
tranjero se dispararon desde el 
año 2000 hasta doblar su cantidad.

Las transferencias de remesas 
subieron desde los 1.446 millones 
de euros contabilizados en el año 
2000, hasta los 3.088 millones de 
enero y noviembre de 2004.
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GRACIANO GARCÍA» Director c/e /o Fundación Príncipe de Asturias ____________
AI amparo de la Casa Real y con el beneplácito de los Reyes. Graciano García concibió en igSo la Fundación Príncipe de Asturias. Con 25 años, sus prestigiosos premios son aún jóvenes pero 
simbolizan la flor y nata de la creación, el deporte, la investigación, las ciencias sociales y la solidaridad universal. «Todos nuestros galardonados, desde Woody Allen hasta Gorbachov pasan
do por el desaparecido Arthur Miller están muy orgullosos de ser Premios Príncipe de Asturias», afirma este periodista con ligero acento astur.

«Sólo los Príncipe ele Asturias pueden 
premiar cualquier actividad noble»

E.N./ PAMPLONA

Son los premios más importan
tes del mundo», explica son

riente Graciano García. Y deja co
rren unos segundos de silencio... 
«Después de los Nobel», añade. 
Apenas un cuarto de siglo y una 
‘escasa’ dotación de 48.000 euros 
(ocho millones de pesetas) han 
sido suficientes para que el mun
do entero dirija su mirada al Tea
tro Campoamor de Oviedo al me
nos una vez al año y para que es
tos gaiardones sean comparados 
con los Nobel, de mayor tradi
ción y dotación económica. Con 
la satisfacción de quien sabe que 
ha hecho un buen trabajo, este 
periodista de 66 años comenta 
los detalles de su media vida, la 
que le une a la Fundación.

En abril, los Premios Prínci
pe de Asturias cumplen 25 años. 
¿Cómo lo celebrará la Funda
ción?

No queremos que la conme
moración sea como una gran ver
bena: divertida y emotiva pero 
que empieza y termina en sí mis
mas. La intención es hacer del 
aniversario un acontecimiento 
cuyo argumento central trascien
da en el tiempo y, por eso, los ac
tos tendrán lugar a lo largo de es
te año y de 2006. Queremos que 
este 25 aniversario sea la memo
ria y el recuerdo de los que nos 
ayudaron, de los que hicieron po
sible la Fundación y de los que la 
engrandecieron (jurados, pre
miados, colaboradores...) y que
remos que sea una plataforma 
hacia un futuro donde residen los 
mejores momentos.

¿Qué iniciativas concretas 
van a llevar a cabo para cumplir 
con ese planteamiento?

La celebración será la eleva
ción de otras iniciativas, como 
potenciar los cursos de verano 
en torno a la música para crear 
una gran escuela internacional, 
en la que impartirían clases ma
gistrales Barenboirn, Rosttopo- 
vich, Plácido Domingo, Paco de 
Lucía... La ideales entusiasma, 
porque todos nuestros galardo
nados, desde Woody Allen hasta 
Gorbachov pasando por el desa
parecido Arthur Miller están muy 
orgullosos de ser Premios Prínci
pe de Asturias. Otra iniciativa es 
la creación de un gran museo que 
deberá proyectar uno de los ar
quitectos galardonados. Por otro 
lado, pretendemos crear una es
cuela internacional de periodis
mo y contar con la colaboración 
de Jean Daniel y Kapuscinsky.

¿Cambiará la gala de entrega 
en esta edición?

La ceremonia tiene un forma
to que no queremos cambiar. La 
emoción y el mensaje de fondo 
permanecen cada año, sólo cam
bian los premiados. Cada año, en 
el escenario del Teatro Campoa-

El director de la Fundación Príncipe de Asturias, Graciano García. / pablo requejo

KP

El objetivo de la 
Fundación es que 
en unos años estos 
premios sean más 
importantes incluso 
que los Nobel y^

Cada año, en el es
cenario del Teatro 
Campoamor de 
Oviedo hay un gran 
cuadro de honor de 
la humanidod '^^

mor de Oviedo hay un gran cua
dro de honor de la humanidad.

¿Tienen pensado reunir a to
dos los premiados?

Ilaeremos a muchos a lo lar
go del año. El primer acto será el 
12 de abril con una conferencia 
que impartirá el Premio de la 
Concordia Stephen Hawldns, 
que, debido a su estado de salud, 
será posiblemente la última. En 
mayo vendrá Woody Allen, que 
participará en un homenaje a Ar
thur Miller. También habrá una 
serie de conciertos de relevancia: 
Barenboirn traerá a la orquesta 
de jóvenes palestinos y judíos y, 
además, participará en una ac
tuación conjunta con Paco de 
Lucía para 2006. También Ros- 
tropovich dará una lección ma
gistral. El 21 de marzo de 2006 re
uniremos a los mejores poetas 
del mundo... Por cierto que la ce
lebración está auspiciada por la 
Unesco, que declaró los premios 
Patrimonio de la Humanidad.

Dice que son los premios más 
importantes del mundo después

de los Nobel. ¿Qué le falta a los 
Príncipe de Asturias que tengan 
los de la Academia sueca?

Cien años mas que nosotros.
¿Sólo es cuestión de edad?
Y también de hacer las cosas 

bien, claro. Tienen un prestigio 
bien ganado. Pero los Principe de 
Asturias son los únicos capaces 
de reconocer cualquier actividad 
noble o ejemplar que se realice 
en cualquier lugar del mundo y 
en todos los campos. Los Nobel 
no contemplan disciplinas como 
Artes, Comunicación... Nuestro 
objetivo es que cuando termine 
la actual generación vinculada a 
la Fundación, éstos sean los más 
importantes del mundo. Nos ani
ma a afirmar que este objetivo es 
posible la repercusión mundial 
de los galardones -exponencial
mente creciente- y el respaldo de 
la sociedad española: un 89 por 
ciento, que en Asturias se trans
forma en el 92 por ciento.

¿Cómo es la implicación de 
Don Felipe en la Fundación?

No es un presidente de honor.

es el auténtico líder de la Funda
ción. Está en el día a día, no hay 
ninguna estrategia que no se ha
ga deacuerdo con él. Según sus 
propias palabras, los premios 
que llevan su nombre están pro- 
fúndamente unidos a su destino. 
En este sentido, la Fundación va 
a editar sus discursos en el libro 
Palabras desde Asturias. *

¿Y la princesa, que debutó el 
año pasado?

Se ha declarado una incondi
cional de los premios y así ejerce. 
Es una persona muy sensible a la 
cultura y quiere mucho a la Fun
dación. Cuando estaba trabajan
do siempre quería ir a Oviedo a 
cubrir la entrega. A mí me hizo 
incluso alguna entrevista.

¿Yusted? ¿Cómo lleva el exi
lio periodístico?

Tengo la satisfacción de estar 
en permanente contacto con los 
compañeros, lo que me quita al
gunas nostalgias. Pero lo echo 
mucho de menos, sobre todo los 
días de grandes acontecimien
tos.
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Jaime Chávarri, Junto a los que serán los protagonistas de su película sobre Camarón. / JUAN CARLOS hidalgo (efe]

Honoria Films presenta

j^

Jaime Chávarri intentará 
transmitir el ‘genio’ del 
artista Camarón de la Isla
Óscar Jaenada se meterá en la piel del popular autor gaditano, en el 
filme que se comenzará a rodar el próximo lunes en varias ciudades

'EL GRADUADO' EN TEATRO

Ángela Molina muestra 
sus artes de seducción 
como la señora Robinson

• Después de doce años de 
la muerte del cantaor, su 
familia se ha decidido, tras 
leer el guión de la película, 
a dar su apoyo para que el 
proyecto salga adelante.

EFE / MADRID

Jaime Chávarri se acerca a la le
yenda, al mito de José Monge en 
Camarón, película que empezará 
a rodar el próximo lunes y con la 
que intentará «transmitir el genio» 
del artista gaditano, antes que rea
lizar, dice, una «biografía a base de 
suma de anécdotas» de este can
taor gitano al que dará vida Oscar 
Jaenada.

Ha sido ahora, cuando han pa
sado doce años desde su muerte, 
cuando la familia de Camarón se 
ha decidido a dar su apoyo a una

Las cenizas de Cabrera Infante 
volverán a una «Cuba libre»
EFE / MADRID

Los restos del escritor cubano Gui
llermo Cabrera Infante, que falle
ció anoche a los 75 años, serán in
cinerados en Londres «lo más rá
pido posible», confirmó ayer su 
esposa, la actriz Miriam Gómez.

«Guillermo murió el lunes en 
el hospital a las diez y media de la 
noche», dijo Gómez, al precisar 
que su marido, que se había frac
turado recientemente la cadera y 
sufría una neumonía, falleció co

película sobre el cantaor. «Tenían 
mucho miedo, pero han pasado 
los años y el guión le gustó mucho 
a su viuda, la Chispa, quien nos ha 
apoyado en un cien por cien, al 
igual que sus hijos y los guitarris
tas que le acompañaron. Tomatito 
y Paco de Lucía», señaló ayer Chá
varri durante la presentación del 
rodaje de Camarón, filme que se 
rodará a caballo entre Madrid, San 
Femando, Sevilla y Nueva York.

PELÍCULA DE ENCARGO. Esta es 
una película de encargo para Chá
varri, quien ha escrito el guión jun
to a Alvaro del Amo. Un encargo 
que el cineasta aceptó ahora y no 
antes, al considerar que «Cama
rón es una leyenda difícil de tratar 
porque la gente cercana mezcla le
yenda con realidad. Y porque, al 
ser una historia muy reciente, la 
gente tiene una imagen clara de 

mo consecuencia de una «infec
ción que cogió en el hospital».

Los restos del novelista «serán 
incinerados en Londres», donde 
«serán guardados hasta que pue
da volver algún día a una Cuba li
bre», señaló su esposa, quien pre
cisó que la ceremonia de incinera
ción será un acto estrictamente 
«familiar».

Gómez explicó que el literato 
ingresó hace más de una semana 
en el Chelsea and Westminster 

Camarón cantando, del personaje 
y de su evolución. Me faltaba una 
perspectiva para enfocar el tema y 
la encontré».

«Durante tiempo me resistía a 
eUo porque vi cantar a Camarón y 
fue un pasmo -añade Chávarri-. 
Me pareció imposible recuperar 
algo de aquello, pero, por eso mis
mo, acabó siendo un aliciente pa
ra mí, contar su capacidad para 
convertirse en un mito, más que 
construir una biografía basada en 
anécdotas», añade el cineasta, 
quien reconoce que en el mundo 
flamenco hay «muchos nervios» 
con esta película.

Por eso, y porque Chávarri con
sidera que «el flamenco es una 
emoción que no permite defini
ción», el cineasta se acercará a ese 
mundo y a ese arte «sin intentar 
definirlo, sólo hablando de él a tra
vés del arte».

Hospital, tras partirse la cadera el 
caerse en el baño de su residencia 
londinense, y en ese ambulatorio 
del centro de Londres atrapó una 
infección por la falta de higiene.

«Estaba desesperada por sacar
lo de allí. Ese hospital es un asco. 
Es un horror, aquí no limpian los 
hospitales», se quejó la viuda del 
escritor. Después, el novelista fue 
trasladado al cercano Charing 
Cross Hospital, donde finalmente 
perdió la vida el lunes.

EUROPA PRESS / MADRID

La actriz Angela Molina debu
tará el próximo jueves en el tea
tro con el papel de la seductora 
señora Robinson de la versión 
dirigida por Andrés Lima de El 
Graduado, una función que 
acogerá el Teatro Coliseum de 
Madrid y en la que compartirá 
escenario con su hija Olivia.

El Graduado, inspirada en 
la obra escrita por Charles 
Webb en 1962 que Mike Ni
chols llevó al cine cuatro años 
después en un film protagoni
zado por Dustin Hoffman co
mo Benjamin y Anne Bancroft 
como la señora Robinson, sitúa 
la acción en Los Angeles, en el 
verano de 1964, y relata la odi
sea sexual del joven Benjamin 
Braddock, un estudiante recién 
graduado que se resiste a seguir 
las reglas establecidas por el 
mundo adulto. Es en su fiesta 
de graduación donde será se
ducido por una atractiva mujer

Un momento del montaje teatral de ‘El Graduado'. / GUSTAVO cuevas (efe)

GRANADA

Los leones de la 
Alhambra podrían 
ser sustituidos 
por réplicas

Los leones de la Alhambra 
podrían dejar de soportar la 
fuente de uno de los patios 
más admirados del conjun
to histórico y pasar al mu
seo para garantizar su con
servación, medida que se ha 
planteado tras concluir la 
restauración de la figura nú
mero cuatro, que por el mo
mento no volverá a la in
temperie. Esta figura, en cu
ya restauración se ha 
trabajado dos años, perma
necerá en una de las salas 
del museo del conjunto his
tórico a la espera de que los 
técnicos decidan si la répli
ca, que se colocará en su lu
gar dentro de dos semanas, 
permanece definitivamente 
o se devuelve la original. Así 
lo manifestó la directora del 
Patronato de la Alhambra, 
María del Mar Villafranca.

madura amiga de sus padres.
Esta historia fue llevada 

posteriormente al teatro en la 
versión que de ella hizo para los 
escenarios Terry Johnson y que 
se estrenó en Londres en el año 
2000 con Kathleen Turner co
mo protagonista.

Ahora Stage Holding ha asu
mido la producción de este es
pectáculo que se ofrecerá en la 
capital española durante quin
ce semanas y que ha contado 
con la traducción al castellano 
de Juan Cavestany y el vestua
rio diseñado por Roberto Veri- 
no para Angela Molina. Junto a 
ella y su hij a Olivia figuran en el 
reparto español Juan Díaz en el 
papel del joven Benjamin; Che
ma de Miguel y Lola Casama
yor como los señores Braddock; 
y Alfonso Torregrosa como el 
señor Robinson, entre otros ar
tistas. Angela Molina confesó 
que el teatro era algo «que te
nía pendiente».

MUSEO REINA SOFÍA

Una muestra acerca la 
figura del escultor me
xicano Germán Cueto ■ 
El Museo Reina Sofía recupera 
la figura de Germán Cueto, el 
escultor más representativo del 
estridentismo mexicano, en la 
primera exposición que se or
ganiza en Europa dedicada a 
este artista y en la que se han 
reunido más de cien piezas. 
Máscaras, esculturas, pinturas, 
esmaltes, dibujos y documen
tos seleccionados por el comi
sario Serge Fauchereau sirven 
para ilustrar las diferentes eta
pas artísticas de Cueto.

TEATRO
Helena Pimenta lleva a 
escena al Shakespeare 
«más maduro» ■ La com
pañía Ur Teatro, dirigida por 
Helena Pimenta, estrenará el 
próximo 24 de febrero en el 
Teatro Albéniz de Madrid La 
tempestad, de Shakespeare, un 
texto escrito por el autor inglés 
en la última etapa de su carrera 
al que la directora de escena ha 
querido dar toda su vertiente 
más humana. Pimenta explicó 
ayer que la compañía ha reali
zado un trabajo colectivo «muy 
particular y personal sobre 
Shakespeare».
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II BANDA SONORA Y CANCIÓN ORIGINAL PRIMEN NOMINACIÓN A UNA OBRA EN CASTELLANO

Pronostico incierto
EL VIOLÍN DE HOWARD Y EL MELÓDICO WEBBER MERECEN LLEVARSE LA DORADA ESTATUILLA

JAVIER EL BUSTO

La disputa por el premio a la me
jor banda sonora es de altos vue
los. En otras ediciones baja el ni
vel o hay una gran descompensa
ción, como el año pasado con 
Howard Shore {El retorno del rey).

Compiten Descubriendo Nun
ca Jamás, de Jan A.P. Kaczmarek; 
Harry Potter y el prisionero de 
Azfcabfln, de John Williams; Una 
serie de catastróficas desdichas de 
Lemony Snicket, de Thomas 
Newman; La pasión de Cristo, de 
John Debney; y El bosque, dé Ja
mes Newton Howard.

Encabezando la lista, el vetera
no John Williams {socio de Spiel- 
berg), con un escalofriante núme
ro de nominaciones a sus espal
das; 43. En esta ocasión nos 
entrega una partitura muy elabo
rada, con momentos de lo más va
riado, desde el vals de la tía Marge, 
pasando por el jazzístico The

CANCIÓN ORIGINAL

Por el Oscar a la Mejor Canción 
Original compiten ‘Accidentally in 
Love’ (de Counting Crows, en ‘Shrek 
2’), ‘AJ otro lado del río’ (de! cantau
tor uruguayo Jorge Drexler, en ‘Dia
rios de motocicleta’; la primera can
ción en castellano que opta a este 
premio), ‘Believe’ (de Alan Silvestri, 
en ‘Polar Express*), ‘Learn to be lo- 
nely’ (de Andrew Lloyd Webber, en 
‘El fantasma de la ópera’) y ‘Vois sur 
ton chemin’ (Bruno Coulais, en ‘Los 
chicos del coro*). Las opiniones es
tán dividas. Hay un sector más cer
cano a la música comercial que se 
decanta por el tema alegre, rítmico y 
bailable de ‘Shrek 2’; el otro, más clá
sico, 0 más sensible a la canción me
lódica ‘típica de Oscar* que se incli
naría hacia el genial Webber. ‘Belie
ve’ tiene más fuerza pero no ganará y 
sí Webber, que ya obtuvo la preciada
estatuilla en un tema muy 
con la cinta ‘Evita’.

similar

Knight Bus, o pasajes mágicos y 
profundos acompañando al vuelo 
del Hipogrifo. Williams sigue sor
prendiendo con cada banda sono
ra que hace y, en este caso, tam
bién ha experimentado con líneas 
nuevas, dándole a la música un 
marcado corte medieval, que has
ta ahora no había explotado en sus 
anteriores composiciones. El esti
lo personal de este compositor 
suele ser muy duro para la media 
de los oyentes, lo que suele jugar 
en su contra en las votaciones. Por 
otro lado, también tiene unos ri
vales muy fuertes, y no hay que ol
vidar tampoco que películas me
nos serias, como Harry Potter, sue
len ser relegadas a un segundo 
plano.

AMOR-TERROR. Siguiendo el or
den de fuerza, tenemos a James 
Newton Howard, con su bellísima 
partitura para esa conmovedora 
historia de amor -que no de terror, 
como esperaban muchos-, que es 
El bosque. La música de esta pelí
cula es, en general, de una extre
ma sutileza, con una orquestación 
exquisita y conducida por unos so
los de violín que harían vibrar a la 
persona más insensible. Esta obra 
tiene lo mejor que puede tener 
una banda sonora; Se ajusta muy 
bien al clima y a las escenas con
cretas de la película y se disfruta 
totalmente de forma indepen
diente. Los pasajes descriptivos de 
esos momentos puntuales de ten
sión que aparecen por aquí y por 
allá en la historia también le dan 
un contrapunto muy interesante y 
evitan que la partitura se vuelva 
monótona.

No nos podemos olvidar de 
Thomas Newman, con su peculiar 
forma de dar vida a las historias y 
a sus personajes. Sus composicio
nes suelen estar llenas de elemen
tos exóticos, con mucha percusión 
cromática, y siempre muy agrada
bles y fáciles de escuchar (todo lo 
contrario de lo que sucede con Wi
lliams). Ése es uno de sus puntos a

favor; el otro factor que puede ju
gar en su beneficio es que sus últi
mos trabajos han sido también 
muy buenos (y para películas de 
gran impacto), y éstos han sido re
conocidos pero todavía no pre
miados. Además, en Una serie de 
catastróficas desdichas de Lemony 
Snicket, lleva su particular estilo a 
extremos, dando vida a una obra 
fresca, imaginativa, variada y que 
lidera totalmente a la película. La 
guía, la soporta, y le confiere una 
seriedad y una fuerza que, sin ella, 
se quedaría en una simplona his
torieta para niños.

JanA.E Kaczmarek se ha encar
gado de dar vida a esa visión poé
tica de la génesis de Peter Pan. Su 
música es quizás la que más pe
netra en el espectador sin un ma
yor esfuerzo. No quiero decir con 
eso que su obra sea simple, pero la 
orquestación empleada y su corte 
más bien clásico, hacen que sea 
sencilla de digerir, reforzando la 
beUeza intrmseca de las imágenes.

John Debney, que nos tiene ha
bituados a piezas para comedias o 
películas de acción, da un gran gi
ro y compone una obra coral, muy 
intensa y con aires exóticos, que le 
va como anillo al dedo a la impac
tante La Pasión de Cristo. La músi
ca está muy lograda, pero gana to
davía más fuerza en la película, y 
creo que en este caso es la partitu
ra la que se beneficia más de la his
toria y de la potente fotografía que 
al revés.

El Oscar se lo merece Howard, 
que ha alcanzado unos niveles de 
exquisitez que tardará en repetír. 
Juega en su contra el tipo de filme 
que recrea. Como a Newman. De 
Williams, qué decir: La partitura, 
fantástica pero compleja; depen
derá del peso de las 43 nominacio
nes. Kaczmarek tiene muchas más 
papeletas en ese sentido (le ayuda 
la película) y podría ganar, a pesar 
de que no es poco conocido. A 
Debney le pasa algo similar aun
que su música impacta en la pelí
cula y esa quizás sea la clave.

BUSCANDO NUNCA JAMÁS LA PASIÓN HARRY POTTER III
a» 
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■EROGLÍFICO

Escritor fran- 
cés 

Profeta persa

Nitrópeno Incurrís
Punto 

cardinalRIO de 
África

Tiempo 
litúrgico

I t Punto 
cardinal

i
Fósforo 

Soportalo 
Derriboles 1

Adverbio de 
modo

Me des
plazaré 

vocal

Coloca 

Letra repetida 
Dios egipcio

Nombre de 
varón

Impere 

Hiendan 
Personaje 
mitológico 1

i

1 —►

Singulares 

tantalio 
Leve (PI) 

Veneno (Pl)

Presuroso 

consonante 
Vivaz

Obra de 
ingeniería 

Robara

Concentración —I
i

vocal
PeamDuiatorio

Empareiarais 
Desvelo 
Punto 

cardinal l
Hueso iliaco 

Uno de los 
Siete Sabios 

de Grecia

-<— Nombre árabe 

Negación 
RIO gallego

Prescribiste 

Plural de letra 
Nota musical

—►
Prenda de 

vestir 

coniuncion 
Propietaria

l Disculpa 

Desgaste 
Época

1 Cincuenta 
Detuviera, 
estancara 

Matricula cocne

Descompuesto i
Resuelve

den

Caserón, man- 
sión 

Amenaza, 
conato

RES

oeoo

NOTA 100
NA

0000000

HORIZONTALES.- 1: Disconformes.- 2: Calmadas, 
tranquilizadas.- 3: Nota musical. Desgasta. Au
mente un licitador el precio puesto a una cosa.- 4: 
Municipio de Alicante. Nombre de varón.- 5: Júbilo. 
Injuriaré, afrentaré.- 6: Al revés, especie de cerve
za inglesa. Tenor, modo o manera.- 7: Símbolo quí
mico. Nombre de mujer. Al revés, nombre de letra.- 
8: Herramienta (PI). Número.- 9: Al revés, me 
repondré. Preposición.- 10: Manosear a una perso
na. Adverbio.- 11: Que ve mejor de noche que de día.

VERTICALES.- 1: Aplicados, solícitos.- 2: Revoca
ron.- 3: Matrícula de coche. Enarbola, driza. Entre 
los árabes, profeta.- 4: Al revés, nombre árabe. Al 
revés, canicie (PI).- 5: Pinjante, medalla. Al revés, 
rasgos, plumazos.- 6: Nombre de mujer. Nota musi
cal (PI).- 7: Símbolo químico. Pronombre personal 
(PI). Contracción.- 8: Disimulos, engaños. Gasto.- 
9: Instruyen. Al revés, letra griega.- 10: Seccionar, 
cortar. Nombre de letra.- 11: Septuagenaria.

HSIiW

1jZ^u u^7¿f:¿f ^¿^1.1 ¿ Qué haces esta noche ?

la^OBLEMA NUMÉRICO
Las letras de la P a la Z representan 
los números del 0 al 9, aunque no 
necesariamente en dicho orden. 
Sumando los números que represen
tan las letras habrán de obtenerse las 
sumas que aparecen al final de las 
mismas. Se dan los valores atribuidos 
a dos de las tetras.

>1,v-i/?^/^7rr
R 
S 
X 
P

P 
X 
U 
Z 
S

S 
P 
Z 
V 
P

X 
R 
P 
S 
Q

Q

S 
P 
R

= 15
= 17
= 26
= 25
= 16

17 26 25 15 16 = 99
Letras clave P = 3; S = 8

Aries. Del 21/03 al 20/04 Salud muy buena. Dará mucha 
importancia a la opinión de los demás, lo que le impedirá ser 

usted mismo. Situación desfavorable en el amor.
Tauro. Del 21/04 al 21/05 Tome un complejo vitamínico. 
Debe bajar el listón de sus aspiraciones. Jornada agradable en 
lo relacionado con el amor.
Géminis. Del 22/05 al 21/06 Salud excelente. El mundo de 
las relaciones y de la comunicación le abrirá nuevas sugerentes 

perspectivas. Pequeña discusión con su pareja.
Cáncer. Del 22/06 al 23/07 Dolor de cervicales. Las difi- 

HMlcultades económicas podrían truncar alguno de sus deseos. No 
haga caso de los caprichos de la persona amada.

BLeo. Del 24/07 al 23/08 Salud regular. Cuidado con el 
exceso de confianza en los demás. Decepción amorosa a la que 
no debe dar mas importancia de la que realmente tiene.

rr IVirgo. Dei 24/08 al 23/09 Salud muy buena. Aunque quie- 
Ira aleiarse del ajetreo social, hoy su vida será bastante movida. 
Sensibilidad.

H Libra. Del 24/09 ai 23/10 Salud óptima. La prudencia será la 
nota que marcará su economía. Si es capaz de delegar en su pareja 
y contar con su apoyo, juntos lograrán el éxito.
Escorpio. Del 24/10 al 22/11 Salud buena. Los asuntos de 
familia y laborales le causarán algunos quebraderos de cabeza.

No acuse a cierta persona de lo ocurrido con su pareja.

H Sagitario. Del 23/11 al 22/12 Salud muy buena. Si su situa
ción laboral se lo permite, tratará de eludir las responsabilida
des. En el amor el día transcurrirá de modo normal.
Capricornio. Del 23/12 al 20/01 Dolor de espalda. Proble
mas laborales que le dejarán la sensación de que el amor y el 

trabajo son incompatibles para usted.

HAcuario. Del 21/01 al 19/02 Salud regular. Acontecimien
to imprevisible que podría cambiar sus planes laborales. Podrí
an surgir problemas con su pareja.
Piscis. Del 20/02 ai 20/03 Salud buena. Allá donde vaya, 
encontrará que su papel es servir a los demás. Se sentirá muy desen

vuelto y dispuesto a conquistar a quien se proponga.
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^ARQUEOLOGÍA

1 O'oo Tos primeros pobladores..,’ 
La exposición presenta una panorámica del de
sarrollo de las investigaciones y sitúa los restos 
más antiguos de la región. Artefactos de piedra 
tallada de hace más de 400.000 años, restos 
de fauna extinguida e información cronológica 
que acercan el pasado más remoto. El horario 
de visita es de martes a sábados de 10 a 14 h y 

CRUZ de 17 a 20 h y domingos de loh a 14 h.

AGEN DA64
3 EXPOSICIONES

‘Disparate 2004'
El Museo de Santa Cruz acoge, hasta el 5 de 
marzo, las obras de doce artistas asturianos 
llegados a Toledo a través de una propuesta 
expositiva del Principado de Asturias. Pintura, 
escultura, fotografía e instalaciones son algu
nas de las propuestas que ofrece esta intere
sante muestra. ‘Disparate’ es, ante todo, la 
unión de diferentes formas de entender el ar
te y de trasmitirlo, además de un foro de in
tercambio real en el que los jóvenes pueden 
aprender y darse a conocer fuera de su entor
no inmediato.
MUSEO DE SANTA CRUZ--------

‘A imagen y semejanza’
El Palacio Arzobispal de Toledo muestra, has
ta el 10 de abril, una exposición de arte religio
so con motivo de la celebración de los 1.700 
años de santidad de Santa Leocadia. La mues
tra ofrece una selección de obras de gran cali
dad y diverso formato en un recorrido por 
más de 80 piezas, siendo la mayoría imáge
nes de culto que visionan la historia de la Ar
chidiócesis de Toledo. El horario es, de do
mingo a jueves, de 11,00 a 19,00 horas y de 
viernes a sábado de 11,00 a 21,00 horas. El te
léfono de reserva es el 925 21 66 82.
ÁRZOBÍSPÁbO.CÁLLl fRÍÑÍb ̂ ^^

‘Apocalipsis, icono ele Europa'
La Compañía de Jesús muestra una exposición 
de pintura de Francisco Campos Lozano. La 
muestra instalada en las tribunas del templo 
presenta, hasta el 25 de septiembre, un con
junto de pinturas de estilo modernista muy co
lorista. El horario de la sala es de 10,00 a 1745 
horas.
¡OLKIÁDELÓS JESUÍTAS........ ........................

jesús Miguel Soler
Este pintor nacido en Monzón expone una co
lección de sus obras más recientes en la Sala 
Picasso, Velázquez y Greco de Caja Rural. La 
muestra permanecerá en la entidad hasta el 
26 de febrero.
CALLE CORONEL BAEZA. S/Ñ

Claves de Toledo. Llave de futuro
En esta exposición se realiza un recorrido por 
la historia, la cultura, el arte y la esencia de la 
ciudad de Toledo, con la finalidad de ofrecer 
los elementos necesarios para comprender la 
situación actual y sus proyectos de futuro. 
Así, la exposición se concibe como el germen 

,,del Centro de Interpretación de la Ciudad de 
'Toledo. El horario de visitáis demartesía sá
bado de ib.oo á'19.00 floras,to'ílunes^ los 
domingos de 10,00 a 14,00 horas. La entrada 
cuesta cuatro euros.
CENTRO CULTURAL SAN MARCOS

‘La huella de la mirada’
El Centro Cultural San Clemente acoge, hasta 
el próximo 6 de marzo la exposición ‘La hue
lla de la mirada. Fotografía y Sociedad en Cas
tilla-La Mancha 1839-1936' en la que, a través 
de más de cien imágenes seleccionadas por 
Publio López Mondéjar, se muestra la reali
dad histórica de la región.
CENTRO CULTURAL SAN CLEMENTE

SmUSEO DEL GRECO

'3°

MUSEO DEL GRECO 
SAMUEL LEVÍ

Tieza del mes’
El Museo del Greco ha programado una serie 
de actividades que hasta el próximo mes de 
junio se desarrollarán en el espacio. Hoy, a las 
16,30 y 17,30 horas, tendrá lugar la actividad 
‘Pieza del mes', en la que se explicará publica
mente la obra maestra ‘Vista y plano de Tole
do'. La propuesta se realizará todos los do
mingos -11,00 y 13,00 horas- y miércoles.

c CONFERENCIA

’oo

PALACIO DE 
BENACAZÓN

‘De Toletum a Tulaytula’ 
El ciclo ‘Histoledo’ continúa esta tarde con la 
ponencia ‘De Toletum a Tulaytula' que será 
impartida por Ricardo Izquierdo Benito, deca
no de la Facultad de Humanidades del Cam
pus de Toledo. Versará la charla del momento 
en el que Toledo pasó a convertirse, bajo po
der musulmán, en Tulaytula, una ciudad fron
teriza de Al-Andalús.

HOY

de febrero de 2005

4

i;

1

4

Hasta el 30 de abril el Centro Cultural San Ildefonso acoge‘Cubiertas animales’.
la exposición ‘Cubiertas animales’. La muestra ofrecerá a los visitantes la posibilidad de conocer y 
disfrutar de todas las estnicturas que han desarrollado los seres vivos a lo largo de su evolución 
para tapizar su piel. Para ilustrar la gran diversidad de cubiertas que existen en la naturaleza se ha 
seleccionado una importante representación de los ejemplares de las colecciones del Museo de 
Ciencias Naturales. Una de los mayores atractivos será su capacidad de inducir a la participación. 
Entre las actividades estarán la de calcular lo que mide la superficie de la piel propia, fimdir nuestra 
imagen con la de un gorila 0 descubrir la función de la cubierta de distintos animales. / lt.

‘Encuentro’
La galería de arte Irina Maldonado reúne las 
obras de las pintoras Alicia Fojeda, Mertxe 
Arana, Pilar Hernández, Isabel Domínguez y 
Esther Domínguez de las Heras. Cinco estilos 
diferentes de entender la pintura. El horario 
de visita es de 09,00 á 14,00 horas y de 17,00 
a 21,00 horas en días laborables. Hasta el 4 
de marzo.
CALLE PLATA. 13

‘Nuevos paseos’
La Galería Tolmo acoge, hasta el próximo 9 
de marzo, la exposición ‘Nuevos paseos' en la 
que muestra las obras más recientes de los 
artistas toledanos Jorge García, Sergio Jimé
nez, Stella Serrano y Julián Orgaz. El horario 
de visita es de martes a sábado de 12,00 a 
14,00 horas y de 18,00 a 21,00 horas. Los do
mingos y festivos de 12,00 a 14,00 horas.
GALERIA TOLMO. CALLE SANTA ISABEL, 14

EÍ VISITAS

14,00 horas. Teléfono de información: 925 25 
30 80.
OEICIÑA TERMAS ROMANAS. PLAZA AMADOR DE LOS RÍOS

CONVOCATORIAS

Premios ‘Ciudad de Toledo’
El Ayuntamiento de Toledo ha convocado los 
XXIX Premios ‘Ciudad de Toledo’ con el fin de 
promover y estimular la creación literaria y la 
investigación de los distintos aspectos de la 
historia, el arte, el folclore, el periodismo y la 
rehabilitación patrimonial de la ciudad. Los 
premios, de carácter nacional y distribuidos 
en ocho categorías, tienen dotaciones que 
van desde los 2.000 euros hasta los 6.000. La 
presentación de los trabajos, cuyo plazo con
cluye el 15 de abril, se realizará personalmente 
0 por correo certificado ante el Negociado de 
Cultura del Ayuntamiento de Toledo. Las ba
ses pueden ser consultadas en la página web 
del Ayuntamiento wivw.ayto-toledo.org.
COÑCEJALlADECOtl^

Faltan 334 días para que 
comience el año 2006

Santoral
Policarpo, obispo y mártir; 

Celso, Félix, Ordoño, obispos; 
Florencio, confesores: Lázaro, 

Antonio, monjes; Romana, 
Marta, vírgenes; Sereno (Sire- 
no) monje y mártir; beata Ra

faela Ibarra.

Misa: de Feria.

LA SUERTE

ONCE
Martes 22/02/2005 16.249 
Lunes 21/02/2005 74-432
Viernes 18/02/2005 09.079 
Jueves 17/02/2005 33443 
Miércoles 16/02/2005 44-259 
Reintegros a la última cifra, ter
cera cifra (centena) y primera 
cifra (decena de millar) del nú
mero premiado.
Supercupón ONCE
Domingo, 20/02/2005 60-039 
Reintegro 9
Serie 003
EL COMBO
Sábado, 19/02/2005
Triple 6,5,0
Doble 9,1
Reintegro 5
Cómbola 04

W Lotería Primitiva
SÁBADO 19/02/2005 

3 1024 34 39 49
C:29 R:5

Jueves 17/02/2005 
6714 26 27 48
C:47 R:0

Sábado 12/02/2005 
371417 4043
C:30 R:4

Termas Romanas
Las Termas Romanas de la Plaza Amador de 
los Ríos pueden visitarse gratuitamente todos 
los días excepto los lunes. Entre las activida
des que han comenzado a desarrollarse en la 
oficina destaca la organización de rutas ‘Patri
monio Desconocido’ que incluyen visitas a 
los baños de Tenerías y del Cenizal, las Cue
vas de Hércules y los sótanos de la plaza de El 
Salvador 0 las torres de San Román y de San 
Miguel el Alto. El horario de la oficina es de 
martes a sábado, de 10,00 a 14,00 horas y de 
17,00 a 21,00 horas; los domingos de 10,00 a

VIII Concurso de Fotografía ‘Mujeres rurales ho/ 
Hasta el 2 de marzo de 2005 el Centro de la 
Mujer (calle Miguel de Cervantes, 2. Casa de la 
Cultura Calera y Chozas) recibirá las fotogra
fías participantes en esta octava edición del 
concurso. Podrán concurrir todos los ciudada
nos que lo deseen con trabajos actuales e iné
ditos para optar a dos premios, de 300 y 150 
euros. Las fotos serán expuestas en la Casa de 
la Cultu ra de Calera y Chozas desde el 7 al 14 
de marzo y el día 8 será la entrega de premios 
establecidos por el jurado.
CENTRO DE LA MUJER. CALLE MIGUEL DE CERVANTES, 2

W Bono Loto
Martes 22/02/2005 

10 14 24 28 41 48
C: 21 R: 5

Lunes 21/02/2005 
415 19 27 33 40

• C: 32 R:7
Viernes 18/02/2005

3 16 22 30 3949
C: 26 R: 2

MlERCOLES 16/02/2OO5
11 21 36 40 48 49

C: 34 R: 0

SIGordo de la Primitiva
DOMINGO, 20/02/2005

2 13 17 25 47
Número clave (Reintegro): 2

H Lotería Nacional
Sábado 19/02/2005
Primer Premio 09.078
Reintegros 2,0,8
JUEVES 17/02/2005
Primer Premio 97*992
Reintegros 2,34
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AURELIO MONTERO

LA RECETA

RESTAURANTE CASA AURELIO

Tarta de zanahoria
Ingredientes
6 huevos, 250 gr. de azúcar, 1 limón, una pizca de sal, 300 

gr. de zanahoria, 80 gr. de harina. 1 sobre de levadura Roya!, 

300 gr. de almendra molida.

Preparación
Se trabaja el azúcar, las 6 yemas de huevo, el zumo del limón 

y una pizca de sal. Cuando esté esponjosa la mezcla se le 

añade lentamente la zanahoria rayada, la almendra molida, 

las 6 claras de huevo montadas a punto de nieve y 

finalmente la harina y la levadura. Volcar todo a un molde y 

meter al horno previamente calentado a 180 grados unos 35 

minutos y listo para servir.

FARMACIAS

TOLEDO
►Isabel Martín Mayoral
PI. Salvador, 7
925 22 36 96 (Abierto hasta las 22 horas)

►José Marcos Marcos
C/ Candenal Tavera, 18 • B
(Abierto las 24 horas)

►Pérez Pirez, C.B.
Alberche, 25
925 23 00 oí (Polígono, abierto las 24 horas)

DISEÑADOR

F&X RAMIRO

VIDA SOCIAL

^11 M- 
©

Turismo accesible. Catorce alumnos han participado en un curso de Turis
mo Accesible que se clausuró la semana pasada y ha sido organizado por la Secretaría 
General de Turismo y el Ayuntamiento de Toledo. El curso es una iniciativa más en las 
labores de concienciación para mejorar los servicios y la oferta turística en favor de 
aquellas personas con discapacidad 0 movilidad reducida, /lt.

CUMPLEN AÑOS

Hoy cumplen años 
Howard Jones (foto)- 
cantante- 50, José Luis 
Properzi -batería del 
grupo musica! Los 
Super Ratones- 38, 
Rosendo Mercare - 
músico- 51, Federico 
Luppi -actor- 69, Mikel 
Erentxun -músico- 40 
y Augusto Algueró - 
compositor- 71.

BIBLIOBUS

Controla 
tu presión 
sanguínea

La mayoría de la pobla
ción con la presión alta 
desconoce su estado medi

co, siendo la hipertensión 
una causa importante en las 
muertes por enfermedad 
coronaria. Debes cuidar tu 
alimentación y saber que las 
grasas más saludables con 
las clasificadas como no sa
turadas, es decir, que a tem
peratura ambiente se en
cuentran en estado liquido. 
Es el caso de todos los acei
tes de semillas (girasol, sé
samo, lino) y del aceite de 
oliva.

Felicidades Sagrario. Los miembros del Claustro del Colegio Público ‘Mar
queses de Manzanedo' de Pantoja no han querido dejar pasar la ocasión para felicitar a 
una de sus compañeras, Sagrario Benítez Hervás, con motivo de su jubilación. Sus 
compañeros de Pantoja le desean desde estas líneas un feliz día y «el reconocimiento 
merecido a tantos años de servicio en este colegio», /lt.

ZONA DE TOLEDO
Marjaliza 
Manzaneque

de 9:30 a 11:15
06 11:45 3 13:45

ZONA DE TALAVERA DE LA REINA
Montesclaros de 9:30 a 10:30
Segurilla de 11:00 a 14:00

Estas grasas contribuyen 
a la conservación y mejora 
de la circulación de la san
gre, paliando eficazmente el 
estreñimiento, y lo más im
portante, ayudan a rebajar 
los niveles de colesterol.

AHOY FELICITAMOS A...
Las fotografías para esta sección se depositarán en el buzón que a ese efecto se encuentra en la recepción del 

periódico, con, al menos, una semana de antelación, y deberán incluir en su reverso la edad, nombre y apellidos 

del interfecto al que se felicita.

PARA EL WFELICnAMOS A../
DATOS DEL FELICITADO

Nombre v Aoellidos

DATOS DEL FELICITANTE

Nombre v Apellidos

Fecha nac. DNI__________

Coleoio Teléfono

Domicilio

Localidad
N°,de.su?g,riRtQr .(gHg.es).

LA TRIBUNA DE TOLEDO publica diariamente esta sección destinada a felicitar, principalmente, 
a niños y niñas de edades comprendidas entre 1 y 12 años. Para ello, adjúntenos, junto a este cu
pón, la fotografía de ia persona a la que desea felicitar. Rellene este cupón y envíelo, junto a una fo
tocopia del DNI, a la sección «Hoy felicitamos a...». La Tribuna de Toledo. Cf Nueva, 5. 45001 Tole
do

Todolo

¿ A SU compañero de trabajo le destinan a Groenlandia y 
quiere hacerte una fiesta de despedida ?,
¿sus gallinas ponen los huevos más grandes de Toledo

y quiere que toda la ciudad lo sepa?

ningún 
problema...

c: 
3 
fi)

o 
n 

BI 

o

Háganos llegar su foto acompañada de un pequeño texto 
a la sección "Vida Social":

- por correo: C/nueva, n 5, CP. 45001
- por correo electrónico: redaccion_toledo@promecam.es 

- en mano: a la redacción del periódico, C/Nueva, n 5

ue ocurreenToled^i^^—M u propia casa LaTribuna
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El sol sale a las 08:00 y se La luna sale a las 17:20 y se
pone a las 19:00 pone a las 07:29

EN ESPAÑA 111SOIZADO 

*i

g CLAROS g CUBIERTO H CHUBASCOS ILLUVU BTORMENTA

^ T
B NIEBLA ■GRANIZO ■NIEVE

EN CASTILLA LA MANCHA

HOY
Nubes con agua. El frente que 
barrió ayer el norte peninsular se quedará 
estancado sobre el centro del país. De esta 
manera, las nubes serán muy abundantes en 
toda la comunidad y dejarán precipitaciones. 
Se notará un ascenso de las temperaturas 
mínimas, mientras que las máximas no

AYER EN 
TOLEDO

HOY EN...

TEMPERATURA

PRESIÓN: ion mb

VIENTO;N 

LLUVIA:0 L/M2

mínima

cambiarán. AYER EN 
TALAVERA

TEMPERAWRA

PRESIÓN: ion mí»

VIENTO: N 

LLUVIA: o L/M2

6/C

cuenca
4/-I

Ta avera de
ro edfia Reina

?/3912

Ciudad Rea
7/2

Puertollano
8/1

®

HOY
Más inestable en el centro, ei 
sistema frontal que barrió ayer la Península 
Ibérica se quedará estancado en el centro por 
lo que será en dicha región donde permanez
ca el tiempo más inseguro y con mayor 
probabilidad de precipitaciones. En ei resto 
las nubes serán frecuentes pero poco activas. 
El ambiente seguirá frío.

MAÑANA
Muchas nubes y poca agua. 
La presencia de marcado embolsamiento de 
aire frío en altura, combinado con un el 
sistema frontal estando sobre la Península, 
hará que las nubes sean muy frecuentes en 
todo el país, pero poco activas. El tiempo se 
inestabiilza mucho en el archipiélago canario. 
Seguirá el frío intenso.

EN TOLEDO 

Día lluvioso. La 
presencia del sistema 
frontal estancado sobre la 

Península Ibérica, 
combinado con la 
marcado embolsa

miento de aire 
frío en altura, 
hará que las 
nubes sean 

abundantes y que 
dejen precipitaciones 
en la región. Las 
temperaturas permane
cerán estables.

M ETEOSAT. imagen tomada a ias 75:00 horas gmt de ayer

£

NIVELES DE LOS PANTANOS

Uo MUrior TH»’ AASMtMltn ja KR*

■g

JUEVES
Nubes poco activas. Las nubes volverán a ser abundan
tes en toda la región ya que el frente no seguirá estancado sobre el 
país. No obstante, este estará más debilitado por lo que las nubes 
serán poco activas y no se espera que dejen precipitaciones de 
consideración. Ambiente frío.

VIERNES
Menos nubes y ináS sol. Las nubes más compactas se 
retirarán de la región, y aunque no dejará de haber nubosidad esta 
será más escasa. De esta manera, se espera una jomada más 
soleada, aunque también con algunos intervalos nubosos pero 
inactivos. Subirán las temperaturas.

PRECIPITACIONES

^ Us wttrkctSIta*

7

Embalse 
de Cazalegas

7 Hm’

Datos dal 6 de febrero al IS de febrero dd 2005

Embalse 
de Castrejón

41 Hm‘

LLUVIA LLUVIA POHCENTAJS 
CM EL PERIODO MECHA SOBRE U MEDIA

Albacete 1.4 'Ó«3 _ 22,1
ciudad Real 3,1 8.8 _ 35,0

Toledo 6,3 7J __ 81,9
Cuenca _______0,6 11,1 5,4

Guadalajara 1,4 8,9 5,4
Talavera 6,3 7t7 81,9
Puertollano 3,1 8,8 35,0

Mes pfnlMrfti*ii! w aun dal triodo 07/02/05 al 13/02/05

Ciudad Real 6 2

Talavera de la Reina 9 2

CASmUA LA MANCHA Máx.Mín.

Albacete 8 0

Cuenca 4 -1

Guadalajara 6 o

Toledo 9 3

Puertollano 8 1

ESPAÑA Máx. Mfn.

Coruña TO 4

Lugo 7 -1

Orense 8 2
*

Pontevedra TO 4

Santiago 7 2

Oviedo 6 2

Santander 7 3

Bilbao 7 2

San Sebastián 6 o

Vitoria 3 -5

Pamplona 4 -3
^» ... —♦...

Huesca 7 -4

Teruel 7 -7

Zaragoza 7 -T

Logroño 5 -2

Barcelona 8 4

Lleida 9 -3

Girona 8 -3

Tarragona 12 3
^^^^^ «. •♦•****.^^^ ̂  •

Burgos 2 -5

Avila 2 -3
_ ...

León 5 -4

Palencia 2 -5

Salamanca 6 -2

Segovia 3 -2

Soria 3 -5

Valladolid 5 2

Zamora 6 -1

Madrid 9 1

Badajoz 13 4

Cáceres 11 3

Alicante 17 7

t6 6Castellón

Valencia 16 6

Murcia 18 5

Almería • 14 6
........................

Cádiz 14 7

Huelva i6 4

Granada 13 -5

Jaén 9 3

Málaga 17 5

Sevilla 15 4

P. de Mallorca 9 2

Las Palmas C.C. 20 15

Sta. Cruz Tfe 20 14

Ceuta 14 9

Melilla 17 7

MUNDO Máx. Min.

Atenas 14. 9

'Bruselas 2 -1

Amsterdam 3 -2

Copenhague o -2

Berlin -T -4

Estocolmo ■4 -5

Ginebra -T -4

Moscú •9 -15

Lisboa 14 7

Londres 5 1

Zurich -3 -5

Miami • • 2$ 17;

Nueva York 8 0

Oslo -4 -7

París 0 -2

Praga -1 -4

Roma 9 2
... .... _

Viena 2 -2

^ LaTribun a ^^£gg!g^'^x<SJ^gi^snudhTsJ
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Guia 
Restaurantes

RESTAURANTE LA ABADIA
Tapas variadas. Codna regional. Amplio menú del día a un ex
celente predo.

PLAZA SAN NICOLÁS, 3. TEL 925-251140.__________

CASÓN
DE LOS LÓPEZ DE TOLEDO
CALLE SILLERÍA. 3. TEL925-254774.

RESTAURANTE LA CATEDRAL
CALLE NUNCK3 VIEJO,1 TEL 925-224244.

RESTAURANTE EL TROCADERO
Espedalidad en paella.

AVDA. RECONQUISTA. W . TEL 925-220002.

BAR EL CHATO
Tapas variadas. Buen apeitivo y buen ambiente. Embutidos 
ibéricos y buen queso

PASEO DE LA ROSA,132.TEL 925-216794.

BAR TOLEDO
Establecimiento dásico con sabortoledano en el centro de la 
dudad

PLAZA ZOCODOVER, TL TEL 925-225557.

^W>

BAR PAYBE *
Especialidad en tortilla española y pulguitas, a destacar la de 
chicharrones con queso y pimientos.

CALLE SILLERÍA TEL 925-228754.

RESTAURANTE , 
LA TABERNA GÓTICA
CALLE MARQUES DE MEMBGUERÍA. 10. TEL 925-252820.

CAFÉ-BAR ROYAL
Tapas variadas, desayunos. Especialidad en mollejas, ensaladi
lla rusa, fritos variados y carcamusas.

CALLE BARRO REY. 1 TEL 925-227906 Y 646489700. Cspeciahdad en tortilla española y pulguitas, a destacar la de chicharrones con queso y pimientos.

BAR RESTAURANTE 
EL PUERTO
Menús diarios y pulgas. Desayunos. Comidas de empresa 

CALLE JARAMA. 96. TEL925-234302.

CASA AURELIO
Codna regional española y típicas castellano-manchega. Pre
mio Turismo Cámara de Comercio 1989.

PLAZA AYUNTAMIENT0. 4.TEL 925 227716 SIN0G0GA.LTEL 925-221392. 
SINOGOGA. 6 TEL 925-222097.

BAR
TRIVIÑO
Especialidad entapas variadas y platos combinados.

CARDENAL TAVERA. 6 .TEL925-250917.

RESTAURANTE TÍPICO 
LA CUBANA
Casa fundada en 1947. Cocina casera. Espedalidad en a«aAx

PASEO DE LA ROSA, 2 . (FRENTE PUENTE ALCÁNTARA) TEL 925-220088.
FAX. 925-220646

CALLE SILLERÍA. TEL 925 22 87 54

RESTAURANTE 
CASA MARTINA
AVDA MÁS DE RIVERO.B.TEL 925-255678.

RESTAURANTE EL PRESIDENTE
Menús a la carta por sólo 24 euros.

ROA. BUENAVISTA. 23. TEL 925-257312.

RESTAURANTE 
VENTA DE AIRES
Restaurante centenario que destaca por su cocina típica caste
llana. Hoy romo ayer, por la calidad de siempre.

CALLE CIRCO ROMANO. 35. TEL 925-220545. FAX. 925224509
WWW.VENTAOEAIRES.COM

RESTAURANTE LA RAMA
CARRETERA DEL VALLE. 1. TEL 925-220094.

HOSTCAROENALOíeETEMAILES

CASA 
TABORDO
Restaurante merendero. Gran variedad en carnes de caza y 

pescado, ctra de Avila km. 2200. tq_ 925-257825.

RESTAURANTE 
LOS ARCOS
Cocina típica castellano-manchega. Cachas, migas, sopa cas* 
teilana. Espedalidad en carnes rojas al homo de leña. 

AUTOVÍA DE ANDALUCÍA KM.7Q. DOS SARWOS. TEL 925-122129.

RESTAURANTE 
PALACIOS
Comidas de empresa. Menús caseros. Salones climatizados. 

£^5£E^Í£2ÍÍ5®£^5ABIQ3J^925-223497.

REAL DEL ARRABAL, 9-11. TEL 925-2roM0.

ASADOR
PALENCIA DE LARA
Restaurante situado en un patio toledano. Especialidad en 
asados y carnes rojas de buey.

CALLE NUNCIO VIEJO. 6. TEL 925-256746.

RESTAURANTE ALBERO
EspecialWad en carnes rojas. Rabo de toro. Nueva cocina. Pos

tres caseros, calle DtPUTAOÓN. 6 TEL 925-254069.

RESTAURANTE LA LUMBRE
La Caza: Cietvo, Perdiz, Jabalí... El Cochinillo: al Homo o al 
Aceite de Oliva. Con mimo y con esmero.

REAL DEL ARRABAL 5. TEL. 925-220373.______________

RESTAURANTE
LA PERDIZ
CALLE REYES CATÓLK:0S,7. 70.925-214658

CAFETERÍA-BAR SAN ANTONIO
Ofertas en desayunos. Espedalidad en tapas y radones. Gran 
variedad de aperitivos. Polbs asados diarios.

CALLE VALDIVIA. TL TEL 925-222077

CASA JARDÍN CÚRCUMA
CALLE TENDILLAS3. TEL 925-250202

RESTAURANTE 
EL COBERTIZO
Codna castellana. Pescados a la sal y asados. Disfrute del arn- 
plk3 sakin privado. Ideal para celebrar acontedmientos.

CALLE HOMBRE DE PALO, 9. TEL 925-223809

RESTAURANTE 
CERCADO LARGO
C-RA DE ^YOS. 36 ARGES. TEL 925-376646

MESÓN LA ORZA
CALLE DESCALZOS. 5. TEL 92S-2230a

RESTAURANTE
LA CAMPANA GORDA
Radones, bocadillos y canapés. Variedad en menú del día y es
pecialidad en carnes de caza.

CALLE HOMBRE DE PALO. 13. TEL 925-20146

RESTAURANTE CANTÁBRICO
Espeaalidad en mariscos, pescados y atroces.

CALLE DUBLÍN. 6 TEL 925223749.

RESTAURANTE 
VIRGEN DE LA ESTRELLA
Menú diario. Comidas caseras. Especialidad: perdiz a la tole
dana. Cordero asado.

CALLE AIROSAS,!.TEL 925-253I34.

RESTAURANTE LA CAVA
Homo de leñay pamlla. Menús diarios a elegirentre 6 platos. 
Espedalidad en cordero asado, perdiz a la toledana, venado en 
salsa, rabo de toro y migas.También comida para llevara! pe

so.
CTRA. NAVALPINO, 1LJUNTO A PUENTE S, MARTÍN). TEL 925-253008

HOSTAL DEL 
CARDENAL

ssaisr"®*^
PASEO CIRCO ROMANO. 33. TEL 925-212862.

RESTAURANTE
LOS CUATRO TIEMPOS
Espedalizado en codna regional. Platos elaborados de forma 

tr3dÍdonal.SIXT0 ramón parro. 5. TEL 925-223782.

RESTAURANTE 
DAVID
Espedalidad en carnes y pescados. Homo de asar y barba
coas. Disfrute del amplio salón con capaddad para 400 perso

nas.
CRTA. NACIONAL V. KM. 139. TEL 925-846332.

RESTAURANTE 
LA GRAN MONTERÍA
BAJADA CASTILLA LA MANCHA. S/N TEL 925-220327.

5^5¿5e^5taurante
ALCÁZAR
Especialidad en paellas, cus-cus y tajín. Amplio surtido en ta

pas, menús diarios, junto a una amplia carta.

PLAZA ce LA MAGDALENA 10. TEL925-25601

RESTAURANTE EL REFUGIO
RONDA DE BUENAVISTA, 45,TEL 925-258032,

RESTAURANTE 
SELLER II
C/HERNSA IFCUSTRIAL 6.TE. 925-234226
45007 - PCXfcONO INDUSTRIAL TOLEDO

C/ RJENTEMJEVA. 9. TE. 925-250016

45006-TOLED0

RESTAURANTE 
LA TOSCANA
Menús diarios, polbs asados yromidas para llevar.

C/ ALBERCHE, 44. TEL 925-232261. 45007 POLÍGONO INDUSTRIAL

RESTAURANTE 
EL CHIPIRON
CALLE HERNISA.1NAVE16 TEL 925-234216 POLÍGONO INDUSTRIAL

BAR
EL ALMENDRO
AVDA PURÍSIMA CONCEPCbN S/N, TEL 925-216135. SANTA BÁRBARA

PASEO DE RECADERO. 24. TEL 925-220862 FAX 925-251688 RESTAURANTE 
EL ARRABAL
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TODO EL CINE

TOLEDO
Venta de entradas: 902 22 16 22 y entradas.com

MULTICINES MAYORAL C/Viena,2 Teléfono información: 925 256 688

S^ Pases 

V-S-D: 
17:00 
20:00

L-M-X-J: 

1945

Sala C

Sala A
^ Pases

V-S-D: 17:00-20:00-22:40
L-M-X-J: 19:45-22:30

Sala B
gj Pases

V-S-D: 17:15-20:00-2240
L-M-X-J: 1945-22:30

Pases j^
V-S-D:

22:40

L-M-X-J:

22:30

yípW®»J«)Btóip

Sala D
Í U Pases

V-S-D: 17:00-19:50-22:40
L-M-X-J: 1945-22:30

CINES VEGA __________________Teléfono información: 925 231 267

SALAi
^ Pases

V-S-D: 17:15-20:00-22:30
L-M-X-J: 18:00-20:15-22:30

SALAS
Pases
V-S-D: 17:15-20:00-22:30
L-M-X-J: 18:00-20:15-22:30

MULTICINES CINEBORA

SALAT
0 17:30-20:15- 23:00

ispean WHBM»

SALA 4___________
tó 17:30-20:15-23:00

KCMew-l^«»l|:

OLVIDA ES 
UN MILAGRO 
lina peacolí de EMIfl KUSTUflO':

WHITE NOISE 
-MAS ALLA-

SALA 6

Pases 
18:00-21:15

SALA 7 
a. Pases 

18:00-21:15

SALAS
aiPases

V-S-D: 17:00-19:45-22:30
L-M-X-J: 18:00-20:15-22:30

CIN ESUR LUZ DEL TAJO (TOLEDO)

Teléfono información: 925 72 13 12 ►Cartelera del 18 al 24 de febrero de 2005
C/ Bruselas, s/n

«

SALA2 ____________________SALA S_____________
0 17:30-20:15-23:00 0 17:30-20:15-23:00

WHITE NOISE

SALAS___________
K17:30-20:15-23:00

ELEKTRA (18:25-20:25-22:25 -00:25)................................................................. .. ...................
BOB ESPÓÑJA(i2:25-i6:25j____________________________________________________

MILLIÓN POLLAR BABY (I2:io-i6:o5-i8:45-2i:25-oo:io)______________________
LOS PADRES DE ÉL (12:05-15:55-18:0^20:1<>22:20-00:4^^.........................................

ÉLVÚÉLÓ DEL FÉNIX (i2:o<>i 6:oo-i8^5-20:io-22:20-oo:30)____________
WHITE NOISE {MÁS ALLÁ) (12:30-16:30-18:30-20.30-22:30-00:30) ..........

DÉSCUBRÍÉÑD0 NUNCA ÍÁMÁS 'í12:i5-i6:i5-i8:15-2O:15-22:i5-oo:i5).........
'CÓÑSTÁÑtÍÑÉ(i 2:o¿hi5:45-i7:55-2o:o5-^_________________________

LARCO DOMINGO DE NOVIAZGO (12:05-16:05-18:40-21:20-00:05)................

EÑTRÉ COPAS (i2:i<>i 6:oo-i8:30-21^___________ ;_______________

SPANCLiSH (i2:os-i6:2o-19:oo-2i:3O-oo:o5)............................. ...........................

MADRID SUR

LEGANÉS
►CIN ESA PARQUESUR - De! 18 al 24 de febrero de 2005 

Ctra. de Toledo, Km 9. Te/. go2 33 32 31

SALA 6__________
13 1730-20:15-23:00

EL GRITO ___________________________________________________________________ yj;22:«

BOB ESPONJA 5. D. 16:00-18:00; D. 12.15 

ELEKTRA 16:00-18:10; D. 12.15

LOS INCREIBLES Dja^

CLOSER LM. X. J. 16:00-18:15-20:30-22-4.5; V' S- 01,00;

S. D. 20:30-22-45 

EL AVIADOR 20:30; S. D. 00:15

LOS PADRES DE ÉL V. S. 16:00-1645-18:10-19:15-20:20-2145-2240-00:15-01:00;

_____________________D. 12:05 

M| LLION POLLAR BABY 16:15-19:20-22:10; V. S. 00:50; P. 12:00 

LA CASA DE LAS PAGAS VOLADORAS 16:15-19:15-22:15: D-12:00 

WHITE NOISE 16:10-18:15-20:20-2240; V. S. 01:00; D. 12:15

LA PANDA DEL PATO V- S. 0.16:0018:15; 0.12:30 

EL VUELO DEL FÉNIX 16:30-19:15-22:00; V. S. oo4o: P-2g30, 

DESCUBRIENDO NUNCA JAMÁS 16:00-18:15-20:30-2245; V. S. 01:00; D. 12:30 

ENTRE COPAS 16:30-19:15-22:00; V. S. 0040; D. 12:00

SPANCLISH_____________________ 16:30-19:20-22:10; V. S. 00:50; D. 12:00

CONSTANTINE i6:i5-i9:oo-22:oo; V. S. 01:00; Pj2;oo

M.C.D.2O2
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Jorge Sanz visita ‘La 
azotea de Wyoming’
La Primera emite a las 22,35 
horas La azotea de Wyoming, 
que contará con la presencia 
del actor Jorge Sanz, protago
nista de títulos como La niña 
de tus ojos. Libertarias, El año 
de las luces y la oscarizada Bel
le époque. Además, Wyoming 
recibirá la visita de Iñaki Cano 
y Miguel Ángel Aguilar. El grupo musical de 'Los Serrano’.

‘Los Serrano' echan 
a la nueva camarera
Tele 5 oferta, a las 22,00 horas. 
Los Serrano, En El lecho man
cillado, Diego acude al INEM 
para contratar a una camare
ra. Loli, la contratada, es un de
sastre y pronto acabará con la 
paciencia de los hermanos Se
rrano. A pesar de lamentar su 
situación personal, embaraza
da y sin dinero, la despiden.

Carter regresa al 
County en ‘Urgencias’
La Primera ofrece dos capítu
los de la serie estadounidense 
Urgencias, que se emite a las 
0,15 horas. El primero, Maken- 
ba, cuenta cómo los emplea
dos de este servicio se esfuer
zan por celebrar las fiestas na
videñas. En el segundo, Ida y 
vuelta, Carter vuelve al County 
y es recibido calurosamente.

Marge, preocupada 
por la salud familiar
Marge agridulce es el título del 
capítulo de hoy de Los Simp
son (Antena 3; 14,30 horas). 
Springfield es declarada la ciu
dad con más gordos de Améri
ca y Marge empieza a preocu
parse por la salud de los suyos 
y descubre que alguien está vir
tiendo ilegalmente azúcar en 
todas las comidas de la ciudad.

TELEVISION69----------------------------------

La Ruta del Quijote viaja de 
La Roda a Campos de Montiel
'Made in Castilla-La Mancha’ dedica su espacio a Mielería Alcarreña • Constantino Romero 
viajará con su equipo hasta Guadalajara para visitar las instalaciones y entrevistar al gerente

• Panorama CMT’ emite 
dos reportajes: ‘Sí, quie
ro’, sobre las parejas ho
mosexuales que preten
den casarse, y ‘Solidarios', 
dedicado a ONGs que tra
bajan en Camboya.

LA TRIBUNA / TOLEDO

El capítulo de la serie La Ruta de 
Don Quijote que emite todos los 
miércoles Castilla-La Mancha Te
levisión (CMT) recorre esta sema
na la ruta de La Roda a los Cam
pos de Montiel (entre las provin
cias de Albacete y Ciudad Real) 
donde la llanura manchega se al
terna con un paisaje salpicado de 
hermosos cañones fluviales y jalo
nado por el cauce tranquilo de rí
os como el Júcar.

Una ruta que combina paisajes 
y tradiciones y en la que las cáma
ras de CMT ofrecerán imágenes 
aéreas inéditas que comienzan en 
La Roda, discurren por Munera, 
Campos de Montiel, El Ballestero, 
Pinilla, Povedilla, Torre de San Juan 
y terminan en Montiel.

Un paseo por las nubes: La Ru
ta de Don Quijote se emite a las 
22,00 horas y, seguidamente, la te
levisión autonómica ofrece el se
gundo de sus espacios documen
tales, «Made in Castilla-La Man
cha» que, en esta ocasión, está 
dedicado a la Mielería Alcarreña.

Constantino Romero viajará 
con su equipo hasta Guadalajara

El brasileño nacionalizado portugués del Barcelona, de losDeco, es uno jugadores más destacados

para visitar las instalaciones de la 
empresa y entrevistar a su gerente, 
Teodoro Pérez Berniches, cuya fa
milia lleva más de cien años dedi
cada a la producción de miel.

'PANORAMA CMT', El espacio Pa
norama CMT que dirige y presen
ta José Antonio Gavira emite esta 
semana dos interesantes reporta

jes. Uno, titulado Sí, quiero, sobre 
las parejas homosexuales que pre
tenden contraer matrimonio y la 
polémica que esta pretensión ha 
provocado en la sociedad españo
la. El segundo lleva por título Soli
darios, y está dedicado a las ONGs 
locales financiadas por Manos 
Unidas que trabajan en la lejana 
Camboya.

1¿^

de la Liga española. / efe

Entre los diversos proyectos 
que se recogen en el reportaje, des
taca el que se desarrolla en torno 
al vertedero de la capital en el que, 
además de mantener un comedor 
que atiende a más de mil perso
nas diariamente, se ha instalado 
un centro de enseñanza, concre
tamente de formación profesio
nal.

► ANTENAS

Emilio, el portero, 
busca a su 
verdadero padre 
en ‘Aquí no hay 
quien viva’
SPC

Antena 3 emite a las 21,45 ho
ras un nuevo capítulo de Aquí 
no hay quien viva, serie que 
narra la vida de una comuni
dad de vecinos. En este nue
vo capítulo. Érase un juicio, 
Emilio decide buscar a su ver
dadero padre. Para asegurar
se de quién es realmente su 
progenitor, llama a su madre, 
pero ésta, demasiado ocupa
da viendo la televisión, no le 
hace mucho caso.

Comienzan los juicios de 
divorcio. De un lado está el de 
Isabel y Andrés, y de otro, el 
de Juan y Paloma. Andrés, 
que ha contratado a Rosa de 
abogada, le reclama a Isabel 
la mitad del dinero del piso y 
una pensión para él y para sus 
dos hijos. Como Paloma está 
en coma, se convoca un con
sejo familiar al que acuden 
los padres de ésta para repre
sentaría.

Lucía no está segura de 
que deba volver con Roberto 
y le sugiere que solamente 
compartan piso. Por su parte, 
Belén, que ya no tiene a Ali
cia en casa, está buscando a 
otra persona para pagar el al
quiler. Se lo pide a Roberto, 
éste acepta y se traslada a vi
vir con ella. Como conse
cuencia, Lucía se ve obligada 
a buscar a otro inquilino y 
Mauri le presenta a un amigo 
suyo gay.

Entretanto, Mauri conti
núa con su triángulo amoro
so y cree que tanto Diego co
mo Abel están enamorados 
de él.
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INFANTIL

Los más pequeños de la casa tienen 

su espacio en las mañanas de CMT con 

nuevos episodios de las series de ani

mación El oso de la casa azul, Widget, Do 
Re Mi, Doraemon y Lucky Luke.

CMT. 07.00 HORAS

La mesa de Lo + plus vuelve a estar completa. Manu Carreño y 
Ana García Siñeriz no pueden quejarse, un día más. de su compañía. 

Hoy, la presentadora de televisión Anne Igartiguru y los chicos de 

Bricomanía, Íñigo Segurola y Khristian Pielhof, serán los nuevos en

trevistados.

Canal +.15,30 horas

TELESCMTLA 2TVE 1
06:3007:0006:00THATS ENGLISH

LOS LUNNIS
AQUÍ HAY TRABAJOj 
Espacio dedicado a facilitar la¡ 
complicada búsqueda de empleo y I

07:00 
0730 
09:30

06:00 
07:00

07:05

08:00a ofrecer una completa visión 
complejo mundo del trabajo.
TV. EDUCATIVA: 
U\AVENTURADEL SABER
Espacio divulgativo realizado

del

08:2510:00
09:00

09:00en
09:1008:50

09:35
10:15

11:00 10:4510:00

11:15 10:50
11:45
12:50

10:45
11:15 
13:00

143014:3014:00

LaTribuna mas
Espacio infantil presentado por 
Lucrecia y Sergio Mur. incluye las 14:00

14:30
15:00

15:1515:00 15:30los parti-
15:05

15:45

15:45
1520

163017:0016:45
1555 1730

15:3018:00
173016:00

19ÍK)17:00
18:00

1625

1935
19:15

18:00

1930 
20:00

203020:00201520:00

í-aliorAcHAniliA rom

^A Talleres Bonilla TeIf: 925 245439 Toledo

2035
2030 
21flO 2030 

21ÍI52130
21:00la

21:15

2155 
22:00
2230
2235

2235 
0015

21302130

2230 
23:00 
231W

21:45 22:00
23:4001:30 2215

0130
0210

23:45

0220 
02:45 
05:45 
0615

01:45
0220
02:40
0550

02:00 
0230 
0330

0550

05:45

ENTREVISTAS

Anne Igartiburu, Íñigo Segurola y 
Khristian Pielhof en To + plus’

PROGRAMACIÓN DE TELEVISIÓN 
■ ANTENAS II

CANAL 24 HORAS
TELEDIARIO MATINAL
Espacio informativo que recoge ! 
las noticias más destacadas de la' 
jornada del ámbito nacional e ¡ 
internacional presentado por Igor 
Gómez, Susana Roza y Salvador¡ 
Martín Mateos en los deportes.i 
LOS DESAYUNOS DE TVEi 
Espacio informativo de entrevistas ¡ 
y repaso de la actualidad dirigido y i 
presentado por Pepa Bueno.¡ 
SABER VIVIRi 
Espacio dedicado a 1a salud pre-’ 
sentado por Manuel Torreiglesias I 
POR LA MAÑANA
Magazine. Incluye:i
•Avance informativo 
INFORMATIVO

CASTILLA LA MANCHA 
CORAZÓN DE INVIERNO
Programa de crónica social pre
sentado por Anne Igartiburu. 
Incluye una sección de corazón y 
un espacio con las últimas tenden
cias del mundo de la moda.
TELEDIARIO!
Espacio informativo con las noti
cias más destacadas, tanto del 
ámbito nacional como del interna
cional presentado por Ana Blanco. 
Incluye la información más rele
vante del mundo deportivo de la 
mano de María Escario.
EL TIEMPO
Espacio de previsión meteorológi
ca para los próximos días
OBSESIÓN
Telenovela
TE VOY A ENSEÑAR A QUERER
SMALLVILLE
Serie
Incluye:
•Avance informativo 
presentado por Lorenzo Milá 
GENTE

FÚTBOL1 
UEFA CHAMPIONS LEAGUE। 
FC Barcelona-Chelsea\ 
En directo desde el Estadio Camp
Nou de Barcelona.
Incluye:
-TELEDIARIO 2
UL AZOTEA DE WYOMING
URGENCIASi 
Serie no recomendada para meno-| 
res de 13 años protagonizada por, 
Noah Wyle, Maura Tierney y Mekhi
Phifer entre otros.
TELEDIARIO 3
Espacio informativo con la actuali
dad de la jornada en el panorama ¡ 
nacional e internacional presenta-1 
do por Antonio Parreño 'i 
deporte.es
LOS SIETE MAGNÍFICOSj 
CANAL 24 HORAS> 
Espacio informativo

colaboración con el Ministerio de 
Educación que incluye entrevistas 
y series documentales.
U\ BOTICA DE LA ABUELA
Espacio de remedios caseros como 
antiguamente hacían nuestras 
abuelas.
ESPAÑA ES 
LOS LUNNIS

series de animación;
■Los Lunnis, la serie
-Arthur
■Digimon
■Los mini monstruos
SABER Y GANAR
Concurso cultural donde 
cipantes ponen a prueba su des- ( 
treza y habilidad mental. | 
Presentado por Jordi Hurtado; 
GRANDES DOCUMENTALES।
Leones nadadores
VUELTA CICLISTA
A LA COMUNIDAD VALENCIANA
2^ etapa
Xabia-Portde Sagunt
LOS LUNNIS
Incluye las series de animación:
■Pato Bill
■Los Lunnis. la serie
■Misión Odisea
PADRES EN APUROS
Serie
AGUA 
INFORMATIVO

CASTILUL ULMANCHA 
APARTAMENTO DE SOLTERO 
VIVIR CON MR. COOPER
Serie
MIRADAS 2
Informativo diario que recoge 
actualidad cultural
SORTEO DE LA BONOLOTO
UL2 NOTICIAS
EL TIEMPO
UEFA CHAMPIONS LEAGUE

23:00 
00:30 
01:00 
0250
0230 
0350 
0315 
04:45

Resumen de los encuentros dispu
tados durante la jornada
ENFOQUE
UL MANDRÁGORA
REDES
EL MUNDO EN 24 HORAS 
CONCIERTOS DE RADIO-3 
UL BOTICA DE UL ABUELA (R) 
TELEDEPORTE
EURONEWS
Espacio informativo

LAS NOTICIAS DE U\ MAÑANA ' 
Espacio informativo que repasa■ 
puntuaimente todos los acontecí-! 
mientos de la actualidad, tanto del i 
ámbito nacional como del interna-| 
Cional. Además, se incluye la i 
actualidad deportiva y la previsión • 
meteorológica para las próximas 
horas.
RUEDO IBÉRICO
Espacio de tertulia presentado por, 
Montserrat Domínguez. Incluye la 
entrevista a un personaje destaca- ¡ 
do y se da un repaso a los periódi-: 
eos del panorama nacional e ínter-:
nacional. :
CADA DÍA
Magazine matinal
LOS SIMPSON

Serie
Cap. 211
ANTENA 3 NOTICIAS!
Espacio informativo con las noti
cias más relevantes de la actuali
dad nacional e internacional. 
Incluye la información deportiva 
más destacada y la previsión 
meteorológica para las próximas 
horas.
LA VIDA ES ROSA
Espacio de crónica social presen
tado por Rosa Villacastín y Olga
Marset.
AVENTURA EN ÁFRICA
Resumen diario presentado por 
Alicia Ramírez y Paula Vázquez.
NÚMEROS LOCOS
Concurso presentado por Carlos' 
Sobera.
EL DIARIO DE PATRICIA
Programa de testimonios en el que 
los invitados aportan sus propias 
experiencias. Los telespectadores 
también pueden contar su expe
riencia vía telefónica.
PASAPALABRA

Concurso cultural presentado por 
Silvia Jato en el que los participan
tes, apoyados por invitados famo
sos. demuestran sus habilidades 
con el lenguaje.
ANTENA 3 NOTICIAS 2
Espacio informativo con las princi
pales noticias de la jornada, tanto 
del ámbito nacional como interna
cional. Incluye un resumen de las 
noticias deportivas y la previsión 
meteorológica.
TV ON ENCHUFADOS
Programa de recortes televisivos 
AQUÍ NO HAY QUIEN VIVA
Serie
BUENAFUENTE
Late show
SEXO EN NUEVA YORK
ANTENA 3 NOTICIAS 3
TELEVENTA
REPETICIÓN DE PROGRAMAS

KOSMI CLUB
Espacio infantil y juvenil. Incluye 
las series de animación; •
-EL OSO DE LA CASA AZUL
Serie infantil
-WIDGET
Serie infantil
-DO RE MI
Serie infantil para el disfrute de los 
más pequeños de la casa
-DORAEMON
Serie infantil
-LUCKY LUKE
Serie infantil
EMBRUJADA
Serie
LOS U\DR0NES VAN A b\ OFICINA 
LA BANDA DE PÉREZ
HOSTAL ROYAL MANZANARES

Serie, 
CMT NOTICIAS!
Espacio informativo con la actua- 
lidad más relevante de la joma-j 
da, con especial interés a lo ¡ 
acontecido en nuestra ! 
Comunidad. Presentado por José 
Francisco Martínez y Ana Isabel
Albares.
TODO DEPORTES
Información deportiva con las 
noticias más destacadas de la 
jornada. Presenta Julián Cano
EL TIEMPO 1
Previsión meteorológica para los 
próximos días en las comunida
des de nuestro país
BONANZA
Serie ambientada en el lejano 
oeste que cuenta las aventuras 
de una familia
IRMA DE TARDE
Magazine vespertino presentado 
por Irma Soriano
CINE DEL OESTE
Joe el implacable
CASTILLA-LA MANCHA EN VIVO

Espacio informativo con las noti
cias más destcadas de nuestra 
comunidad.
CMT NOTICIAS 2
TODO DEPORTES 2
Espacio deportivo
EL TIEMPO 2
Previsión meteorológica para las 
próximas horas en las 
Comunidades de nuestro país.
COSAS DE CASA
Serie
UN PASEO POR CASniLA LA MANCHA
MADE IN CASTILLA LA MANCHA 
LOCO MUNDO LOCO
Magazine
PANORAMA CMT
CINE DE NOCHE
El violinista en el tejado

DOC.
Serie
IRMA DE TARDE (R)

Dibujos matinales, 
en CMT

INFORMATIVOS
TELECINCO MATINAL
Espacio que recoge las noticias 
más destacadas de la jornada, 
tanto del ámbito nacional como 
internacional. Incluye la informa
ción deportiva y la previsión mete
orológica para las próximas horas. 
Presentado por José Luis 
Fuentecilla y Ana Rodríguez.
U\ MIRADA CRÍTICA
Espacio de tertulia informativa y 
entrevistas presentado por 
Vicente Vallés.
EL PROGRAMA DE AÑA ROSA
Magazine. Incluye:
-KARLOS ARGUIÑANO EN TU COCINA
Espacio culinario presentado por 
INFORMATIVOS TELECINCO

Espacio de noticias con la actuali
dad más relevante acontecida en 
el ámbito nacional e internacional. 
Incluye las noticias más destaca
das del mundo deportivo y la pre
visión meteorológica para las pró
ximas horas. Presentado por 
Hilario Pino y Begoña Chamorro.
AQUÍ HAY TOMATE
Programa dedicado a la crónica 
rosa con enviados especiales al 
lugar de la noticia. Presentado por 
Carmen Alcayde y Jorge Javier 
Vázquez.
GRAN HERMANO VIP
Resumen con Óscar Martínez
A TU LADO
Magazine vespertino que cuenta 
con una animada tertulia sobre la 
actualidad del corazón desvelando 
las exclusivas más sorprendentes 
de los famosos. Presentado por 
Emma García.
ÍALUÍT13I
Concurso presentado por Jesús 
Vázquez
INFORMATIVOS TELECINCO

Espacio informativo con la actuali
dad más relevante ocurrida a lo 
largo del día. tanto del ámbito 
nacional como internacional. 
Presentado por Ángels Barceló y 
Agustín Hernández. Además, inclu
ye la información más destacada 
del mundo deportivo y los últimos 
datos de la previsión meteorológi
ca.
PECADO ORIGINAL
Espacio que ofrece reportajes de 
actualidad en clave de humor.
LOS SERRANO 
CRÓNICAS MARCIANAS
Late show presentado por Javier 
Sardá. Le acompañan sus habitua
les colaboradores.
INFORMATIVOS TELECINCO 
INFOCOMERCIALES
LA LÍNEA DE LA VIDA 
NOCTURNOS

M.C.D.2022
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LA MANDRAGORA

Luis Martín y Silvia Abascal son la 
‘Historia de una vida’

El tercer programa de la nueva etapa de La Mandrágora cuenta con 

la presencia de las famosas actrices, Luisa Martín y Silvia Abascal. 

Ambas acuden al programa para hablar de la obra que ce-protago

nizan, Historia de una vida, de Donald Margulies, en el Teatro Muñoz 

Seca de Madrid

La 2. 00,30 horas

¡SERIE

‘Urgencias’ por un 
accidente de coche

En el capítulo de hoy, convivirán dos cul

turas diferentes cuando Neela trata a dos 

adolescentes Amish que han sufrido un 

accidente de coche y están en el momen

to de valorar el mundo exterior.

TVE1. 00,15 HORAS

CANAL * TELEMADRID
LAS PELÍCULAS DE HOY

07:05
07:55

08:45

+ TE VALE XXL
LO + PLUS
Repetición del magazine de entre
vistas presentado por Ana García 
Siñeriz y Manu Carreño
NOTICIAS CNN +
Espacio que recoge las noticias

07:00 TELENOTICIAS

0730

09:00

más destacadas 
tanto de ámbito 
internacional.
CINE 
The ring (La

de la jornada 
nacional como

señal) /V.O/

10:52

EEUU/Japón. 2002. Dirección: Gore 
Verbinski. Intérpretes: Naomi 
Lindsay Frost, Amber Temblyn, 
Rachael Bella. Daveigh Chase.
CINE
Posesión
CARA A CARA

09:00

09:30

1115 
12:35

Espacio informativo 
CYBERCLUB
Espacio infantil. Incluye:
■Nick and Perry
■Magical Doremi
■Doraemon
EL CÍRCULO
A PRIMERA HORA
Presenta: Ely del Valle. Invitado; 
Josep Antoni Durán i Lleida, 
Secretario General de CIU.
BUENOS DÍAS MADRID
Retransmisión en directo de la 
inauguración del Palacio de 
Deportes de la Comunidad de 
Madrid.
VIVE LA VIDA
¿QUÉ COMEMOS HOY?12:30

I* 
LaTribuna

el mejor soporte 
para su publicidad

13:00

1330

14:00
14:50
15:00

1530

1630

1812

19:35

20:00
20:45

23:10

01:05

Programa de entrevistas
ESPECIAL C+
Todo sobre Catherine Zeta-Jones
LOS 40 PRINCIPALES
Programa musical
MAS DEPORTE
NOTICIAS CNN +
TELESERIE
El show de Norm
LO + PLUS
Espacio de entrevistas
CINE
Sucedió en Manhattan
CINE
El Cid, la leyenda. España. 2001. 
Dirección: José Pozo. Largometraje 
de animación.
ESPECIAL C+
Camino a los Oscar. La recta final
Repaso de las nominaciones
NOCHE DE CHAMPIONS
UEFA CHAMPIONS LEAGUE
Manchester United-Milán
LOS OSCAR EN C+:
CINE DE ESTRENO
Adaptation. El ladrón de orquídeas
LOS OSCAR EN C+: CINE

13:15
14:00

15:00

1515

1530
16:00
181)0
19:30

20:30
2130
22:00

00:00
01:00

01:55

0320

ALTO Y CLARO 
TELENOTICIAS
Espacio informativo con todas las 
noticias de la actualidad que han 
ocurrido a lo largo de la jornada. 
Presentan: Víctor Arribas, Susana 
Pfingsten.
DEPORTES
Espacio presentado por Manolo 
Lama
CONTANTE Y SONANTE
Microespacio económico
CIFRAS Y LETRAS
GRAN VÍA DE MADRID 
MADRID DIRECTO
METRO A METRO
Programa concurso
TELENOTICIAS 
CAPITAL
EL DEBATE DE TELEMADRID
Hoy: ETA: ¿hay que negociar?
DIARIO DE U\ NOCHE 
TREINTA MINUTOS
Abdallah y Rania
CINE: UNA COMEDIA
El cisne negro
DOCUMENTAL TKUMA:

La mejor del día
Canal + 23:10______________  

ADAPTATION. EL LADRÓN DÉ ORQUÍPE^ 
★★★

Título original: "Adaptation". EEUU. 2002. Dirección: Spike Jonze. Intérpretes: Nicolas Cage, Meryl Streep, 
Chris Cooper. Cara Seymour, Tilda Swinton, Ron Livingston, 110 m.

imagen del filme, dirigido por Spike Jonze.

'4'

Experimento floral

A pesar del éxito logrado con su primer guión producido, ‘Cómo 
ser John Malkovich’ ,por el que recibió una nominación al Oscar, 
Charlie Kaufman está plagado de inseguridades tanto en su carrera 
como en su vida personal. Cuando lo contratan para adaptar ‘El 
ladrón de orquídeas’, un libro acerca del fanático injertador de orquí
deas John Laroche, Charlie se queda completamente perplejo. 
Aunque superficialmente el libro trata de las aventuras de Laroche 
como colector furtivo de orquídeas en los Everglades de Florida.

LaTribuna
Otra puerta a

la información

02:58
04:38
0620

Camino a la perdición
CINE: Daredevil
CINE: El oro de Moscú
DOCUMENTAL
Estrellas de la Fox:

LOS PRIMEROS 50 AÑOS 
DEL ESTADO DE ISRAEL 
La lucha por la paz

0420 PROGRAMACIÓN U^OTRA

Canaí + 10:52

POSESI^ 
★★

Título original: " Possession". 2002. Dirección: Neil 
LaBute. Intérpretes: Cwneth Pailrow, Aaron Eckhart, 
Jeremy Northam, Jennifer Ehle, Lena Headey. 97 m.

Maud Bailey, una brillante acadé
mica inglesa que siempre lo hace todo 
siguiendo las normas, está investigan
do la vida y las obras de la poetisa vic
toriana Christabel LaMotte. Roland 
Michell es un arribista investigador 
estadounidense que está en Londres 
con una beca para estudiar las obras 
del gran Randolph Henry Ash. Poeta 
laureado por la reina Victoria, Ash es 
ahora más conocido por una colec
ción de poemas cálidos y tardíos dedi
cados a su esposa, que van a ser obje
to de una exposición en su centenario. 
Uno de los cineastas más controverti
dos y personales del reciente cine nor
teamericano independiente, Neil 
LaBute, estrena su cuarta película tras 
‘En compañía de hombres’, y en esta 
ocasión, la historia no es obra propia, 
y quizá por ello es menor irreverente y

polémica, ya que se basa en la novela 
británica deA.S. Byatt, autor de ‘Ange
les e insectos’, adaptada por Laura 
Jones.

Wm Smith

CANAL DIOCESANO |
07:55 PALABRA DE VIDA
OftOO POPULAR TV NOTICIAS
09.10 ENTRELÍNEAS

0935 PONGA UN AMPLIFICADOR 

EN SU VIDA

1025 AUDIENCIA DE PAPA JUAN 

PABLO II DESDE ROMA
12.00 ÁNGELUS

12.05 DOCUMENTAL

13.00 DEBATE POPUUIR
141X) POPULAR TV NOTICIAS

1430 DOCUMENTALES

15XK) PUEBLO EN CAMINO
1530 MÁS CINE, POR FAVOR:

EL ÁNGEL Y EL PISTOLERO

1730 TRIS. TRAS Y VERÁS

19.00 SANTA MISA

1930 DIBUJOS WARNER 

20:00 POPULAR TV NOTICIAS

20.40 EL HOMBRE INVISIBLE
21.00 BUENAS NOCHES NIÑOS

21:05 VIDA MISIONERA

2130 HUELLAS DE NUESTRO 

TIEMPO
22:00 DOCUMENTAL

2230 TC PUEDE PASAR A TI

23.00 ARGUMENTOS

2355 PALABRA DE VIDA
00:00 POPULAR TV NOTICIAS
0035 ENTRE LÍNEAS

Canal + 18:12

EkCIOr LA.LEYENDA 
★★

España. 2001. Dirección: José Pozo. Intérpretes: 
Largometraje de animación. 80 m.

La vida de Rodrigo, valiente hijo 
de un noble castellano con un futu
ro prometedor, transcurre entre la 
educación que recibe en la corte, 
las correrías con su mejor amigo 
Sancho y las furtivas visitas a su 
amada Jimena, la hija del Conde 
Gormaz, que se opone a la relación 
de los dos jóvenes. Pero la felicidad 
no dura eternamente y tras la 
muerte del rey Fernando, Rodrigo 
se ve envuelto en un mundo de 
conspiraciones que acabarán con 
la vida de Sancho y la consiguiente 
coronación del infante Alfonso. 
Contra todo pronóstico, Rodrigo 
pierde todo aquello que tenía, 
incluso el amor de Jimena, y es des
terrado a Castilla.

Canal + 0W5

CAMINO A LA PERDICIÓN 
★★★

Título original: "Road to Perdition". EEUU. 2002. 
Dirección: Sam Mendes. Intérpretes: Tom Hanks, Rob

Maxey, Paul Newman, Jude Law, Stanley Tucci,. 
Jennifer Jason Leigh. 111 m.

Michael Sullivan es un asesino a 
sueldo de la mafia irlandesa de 
Chicago durante la época de la 
Depresión. Cuando su trabajo afec
ta a su vida privada, llevando a la 
muerte a su esposa y su hijo 
pequeño, Sullivan y su otro hijo 
emprenden un viaje de venganza y 
redención. Perdition es el nombre 
de la ciudad a la que se dirigen 
Sullivan y el pequeño, al tiempo 
que materializa el mismísimo 
infierno sobre la Tierra. Estupenda 
película que recupera la mejor tra
dición del cine negro con una 
excepcional fotografía que se vio 
recompensada con el Oscar en esa 
categoría.

‘Camino a la perdición', esta noche en Canal +.

h

• Mala ★ Regular *★ Interesante ★★★ Buena ★★★★ Muy Buena

LOCALiA TELE TOLEDO
08:00 ANIMACIÓN: "CAPITÁN STAR"
0830 ANIMACIÓN: "MOMIAS"

091K) A TODO DEPORTE

09-30 LUNA LLENA

1030 HECHO POR ELLA
11:00 TELENOVELA: "SOLEDAD"
121)0 TELENOVELA: "CORAZÓN

SALVAJE"

12.-55 LA COCINA DE LOCALIA 

CON FERNANDO CANALES

141K) NOTICIAS LOCALIA

1430 LO MEJOR DE LUNA LLENA

151» SERIE "NO CON MIS HUAS"
1530 CINE:"UFE'S LITTl£ 

STRUG6LES"

1730 TÍRAME DE LA LENGUA
16:00 ANIMACIÓN: "CLAMP, 

CLUB DE DETCCTÍVES"

1830 SERIE INFANTIL "AMY, UL
NIÑA DE ULMOCHIUL AZUL"

1930 SERIE "LUZ DE LUNA"

2030 INTCRNET^MANO

21:00 NOTICIAS LOCALIA

2130 NOTICIAS TOLEDO

22:00 LUNA LLENA
23:00 NOTICIAS TOLEDO

2330 A TODO DEPORTE

23:45 ZAPPINTERNET
001» EROS: DIARIOS ERÓTICOS

011» ER0S: NIN0 D0LCE

08:00 NieXELODEON

0850 INFORMATIVO NACIONAL

10:00 INFORMATIVO MATINAL

11:00 TELENOVELA: LLOVIZNA

121» AVANCE INFORMATIVO

121)5 MUNDO ASTROLOGICO

13:00 ULS RECETAS JJ. CASTILLO

1330 SUPER

141» AVANCE INFORMATIVO

1450 INFORMATIVO NACIONAL

151» INFOCONSUM
1530 TOLEDO AL DÍA

161» PELÍCULA (WESTERN)

1730 MTV

1830 CASTILLON EN COMPAÑÍA 

201» AVANCE INFORMATIVO
20:10 EL RINCÓN DE CARLOS

2035 SOBRE RUEDAS
211» TOLEDO AL DÍA

21:50 INFORMATIVO NACIONAL

221)5 NOCHE DE LEY

23:10 TIEMPO DE TERTULIA
241» TOLEDO AL DÍA

01:00 MTV
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Este pintor nacido en Monzón expone una colección 
de sus 50 obras más recientes en la Sala Picasso, Ve
lázquez y Greco de la entidad financiera Caja Rural. La 
muestra permanecerá en la entidad hasta el 26 de fe
brero y presenta un universo colorista en el que la ex
presión se encuentra en todos los niveles productivos.
CALLE CORONEL BAEZA S/N

SORTEOS LA SUERTE VUELVE A LA PROVINCIA CON 330.00 EUROS

La ONCE ‘bendice’ a Yepes
Nueve vecinos, entre ellos la madre del vendedor, llevaban el agraciado 74.432

IO]

J.LÓPEZ-TOFIÑO / YEPES

Ascensión Ortega-Villaizán,
;Chóri no podía ocultar su 

alegría por haber repartido por 
tercera vez el primer premio de 
la ONCE. No es esta la ocasión 
en que más dinero han dado sus 
cupones, pero sí quizá la más 
especial, ya que su propia ma
dre se ha visto agraciada con los 
33.000 euros correspondientes 
por el cupón que llevaba.

Diez cupones con el mágico 
número son los que Ascensión 
repartió entre algunos de sus 
vecinos durante el lunes pasa
do, con la ilusión, como cada 
día, de repetir lo que consiguió 
por primera vez cuando apenas 
llevaba seis meses como ven
dedor, puesto que ocupó debi
do a la perdida de visión en un 
ojo por un desprendimiento de 
retina. De eso hace ahora diez 
años, tiempo en el cual ha re
partido más de doscientos mi
llones de las antiguas pesetas 
en varios pueblos de La Mesa. 
Comenzó en Ocaña, donde re
partió en 1995 unos cien millo
nes. De ahí se llevó la suerte a 
su localidad natal, Yepes, don
de el anterior vendedor nunca 
había dado un premio y, sin 
embargo, Ascensión repartió la 
suerte por segunda vez al poco 
tiempo de llegar.

Éste es su tercer gordo, pero 
entre medias ha repartido en 
varias ocasiones premios de

¿GRAVE?...
ULE OIGO QUE 

ESTA VEZ VIENEN
PARA

menor cuantía aunque también 
importantes. Con estos núme
ros, no es de extrañar que du
rante su recorrido matutino por 
el mercadillo de Yepes la gente 
le quite de las manos los cupo
nes. Es el único vendedor en el 
pueblo y un viernes cualquiera 
apenas le sobran cupones de los 
setecientos que suele llevar.

«La mejor publicidad para 
un vendedor es dar premios», 
enuncia orgulloso, sabedor de 
que en los próximos meses sus 
ventas se verán incrementa
das como ya ha podido expe
rimentar durante el día des
pués. Gracias a esta fama, re
conoce que ocupa uno de los 
primeros puestos de ventas de 
la provincia.

Conoce de sobra a las nueve 
personas a las que vendió ese 
número, gracias a su buena me
moria. Vamos en busca de uno 
de ellos, su buen amigo Rafael 
Rodríguez, propietario de un ta
ller mecánico que encontramos 
cerrado debido a que el agracia
do se ha tomado el día libre pa
ra celebrarlo.

Más suerte aún si cabe han 
tenido en el Bar Sol, junto a la 
Plaza Mayor, cuyo propietario 
llevaba dos cupones. No le ha
brá pillado por sorpresa la noti
cia pues no es la primera vez 
que recibe un buen pellizco de 
mano de Ascensión. Es por ello 
que el bar sigue sumido en la

Ascensión Ortega-Villaizán es el vendedor que ha repartido la suerte, /j.lt.

más absoluta tranquilidad de 
una tarde invernal.

En el caso concreto de la ma
dre de Ascensión, el vendedor 
nos explica que una reciente 
pérdida familiar ha hecho que 
su madre no esté ilusionada con 
el premio, si bien reconoce que 
le alegra poder repartir con sus 
hijos esta cantidad.

Ascensión sabe que el pre

mio no hará rico a ningún 
agraciado, pero nos cuenta en
tre risas que sí ayudará, como 
siempre, a tapar los famosos 
agujeros que en forma de hi
poteca tiene todo hijo de veci
no. Su ilusión por repartir una 
cuarta vez el gordo ya está des
pierta y por ello continúa ma
nos a la obra tras el encuentro 
con La Tribuna.

El aviso y dforo

En el último mes hemos sido tes
tigos mudos del debate sobre 
la posibilidad de trasladar Farca- 

ma a la ciudad amiga de Talavera, 
lo cual supondría, según el presi
dente de la Federación Regional de 
Artesanos, un fuerte impulso para 
el sector en esa ciudad y comarca, 
mientras que a Toledo le daban un 
duro. ¡Lo que faltaba para el ídem!

Este ‘aviso' ha puesto sobre la 
mesa, una vez más, varias cosas 
que, al margen o no de Farcama, 
tienen un hilo conductor. Veamos 
cuatro. Primera, el recinto ferial de 
la Peraleda no es tal, es un páramo, 
incluso después de los 270 millo
nes de pesetas, al menos, inverti
dos desde 1990. Segunda, lamien
te necesidad que tiene Toledo de 
contar con un inmueble estable, 
superador de la costosa carpa, 
donde puedan celebrarse eventos 
como Farcama y otros. Tercera, las 
archisabidas malas relaciones en
tre la Junta de Comunidades y el 
Ayuntamiento cuando en éste go
bierna la derecha, claro. Y cuarta, 
la para muchos insuñciente ayuda 
que la primera ha prestado desde 
1983 a la capital en determinados 
aspectos, siendo sangrante si nos 
referimos concretamente a la reha
bilitación del parque inmobiliario 
de su complejo y frágil recinto 
amurallado.„

Sobre ese particular, traemos a 
colación parte de un artículo de 
Diego Peris, que fuera director ge
neral y viceconsejero de Cultura 
(87-93), publicado en ABC (8-2- 
01): (...) Hemos invertido en mu
chos proyectos monumentales, de 
infraestructuras o de rehabilita
ción de edificios culturales y admi
nistrativos y olvidado durante años 
la recuperación de lo residencial 
(...) Hace ya años que debíamos 
haber priorizado esta inversión en 
la ciudad histórica (...).

Casos como éste, Farcama, Fi- 
tur, así como todos aquellos, de 
ayer y de hoy, por los cuales nos 
preguntamos «qué hemos hecho 
para merecemos esto», deberían 
hacer reflexionar a todos los repre
sentantes políticos y abrir un foro 
de debate, conducido por la Uni
versidad como garante de la im
parcialidad, para analizar las cau
sas que a Toledo le han hecho per
der tantos trenes. A renglón 
seguido el pacto institucional que 
destierre para siempre la politiqui- 
Ua del tres al cuarto con la que des
de hace lustros nos desayunamos. I

tmanera
Íkma'aóí

Recaredo convierte Toledo en corte del reino visigodo

Convivencia pacífica de bereberes, 
muladíes, ¡udíos y mozárabes

Alfonso VI entra en Toledo

Carios 1 convierte Toledo en capital del Imperio

Fl ferrocarril oermite a Toledo expandirse extramuros

Toledo cuenta con un nuevo periódico con ^^.«bíioudo
el claro objetivo de informar a todos sus habitantes LaTribuna


